

INSTITUTO DE LAS MUJERES



Chanexo: Se cepic



INMUJERES-CDMX/DG/CA/ 0288 /2017

Ciudad de México, a 30 de marzo de 2017 Asunto: Información Cuenta Pública 2016.

Código: 400.2C.02

LIC. MARCO ANTONIO ALVARADO SÁNCHEZ DIRECTOR GENERAL DE CONTABILIDAD, NORMATIVIDAD Y CUENTA PÚBLICA. DR.RIO DE LA LOZA, N°148 PISO 7 COL. DOCTORES. PRESENTE

En atención al oficio número SFCDMX/SE/243/2017 de fecha 10 de enero de 2017 mediante el cual la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México, solicita la documentación para integrar la Cuenta Pública del ejercicio 2016, al respecto me permito enviar a usted e forma impresa y en medio magnético lo siguiente.

- a) Información Contable, Presupuestal y Programática establecida en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, información de esquemas bursátiles y coberturas financieras, así como relación de las cuentas bancarias y productivas donde se depositaron los recursos federales.
- b) Un ejemplar original del Dictamen Financiero con sus notas y el Dictamen Presupuestal e informe ejecutivo emitido por el despacho externo Resa y Asociados S.C.
- c) Informe de Cuenta Pública.
- d) Información a que hace referencia la Ley de Disciplina Financiera.
- e) Información Patrimonial.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

ATENTAMENTE

Dirección General de Cont. Normatividad v Cuenta P

C.P.KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA

*MLOA/ALL

C.c.c.e.p.. LIC. VICTORIA RODRIGUEZ CEJA, Subsecretaria de Egresos. Conocimiento DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO, Directora General, Conocimiento. MARIBEL LILIA OLVERA ÁVILA, JUD de Recursos Humanos Y Financieros, Conocimiento.



Instituto de las Mujeres de la Ciudad de México

Jose Marin Irosoph N° 146 B Col: Gentile He la Cuidad de Mavico, C.P. 0503-T 5512 2856 Ext 111 V 11

Coordinacion Administrativa



INFORMACIÓN CONTABLE



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA (CIFRAS A PESOS)

	2016		2016
ACTIVO	PA	ASIVO	
ACTIVO CIRCULANTE		PASIVO CIRCULANTE	
Efectivo y Equivalentes	13,558,990	Cuentas por Pagar a Corto Plazo	20,385,963
Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes	6,796,032	Documentos por Pagar a Corto Piazo	
Derechos a Recibir Bienes o Servicios		Porción a Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo	
Inventarios		Titulos y Valores a Corto Plazo	
Almacenes	893,569	Pasivos Diferidos a Corto Piazo	
Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos Circulantes		Fond. y Bienes de Terc. en Gtía. y/o Admón. a Corto Plazo	
Otros Activos Circulantes		Provisiones a Corto Plazo	178,969
		Otros Pasivos a Corto Piazo	
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	21,248,591	TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	20,564,932
ACTIVO NO CIRCULANTE		PASIVO NO CIRCULANTE	
Inversiones Financieras a Largo Plazo		Cuentas por Pagar a Largo Plazo	
Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes a Largo Plazo		Documentos por Pagar a Largo Plazo	
Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso		Deuda Pública a Largo Plazo	
Bienes Muebles	19,849,804	Pasivos Diferidos a Largo Plazo	
Activos Intangibles	1,347,613	Fond, y Bienes de Terc, en Gtía, y/o Admón, a Largo Plazo	
Depreciación, Deterioro y Amortización Adumulada de Bienes	(13,254,130)	Provisiones a Largo Plazo	
Activos Diferidos			
Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos No Circulantes		TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES	
Otros Activos No Circulantes	To	DTAL DEL PASIVO	20,564,932
	H	ACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO	
		HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO CONTRIBUIDO	22,788,925
		Aportaciones	22,788,925
		Donaciones de Capital	
		Actualización de la Hacienda Pública/Patrimonio	
		HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO GENERADO	(14,161,979)
		Resultados del Ejercicio (Ahorro / Desahorro)	(1,747,343)
		Resultados de Ejercicios Anteriores	(12,414,636)
		Revaluos	
		Reservas	
		Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores	
		EXCESO O INSUE, EN LA ACT. DE LA HDA, PÚB./PATRIM.	
		Resultado por Posición Monetaria	
		Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	

TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES

7,943,287 TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO

8,626,946

TOTAL DEL ACTIVO

29,191,878 TOTAL DEL PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO

29,191,878

J.U.D. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

COORDINADORA ADMINISTRATIVA

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS, SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS Y SON REPONSABILIDAD DEL EMISOR unada en inste reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecucira de Gasto, de conformidad a los Aruculos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuisto y Gasto Eficiente del Dievito Federa, y que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016 abilidad de le Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del De

CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERO



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA COMPARATIVO (CIFRAS A PESOS)

(611)	RAS A PESOS)			
	AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016 2015		VARIACIÓN IMPORTE PORCEN	
	2016	2015	IMPORTE	PORCENTAJE
стіуо				
ACTIVO CIRCULANTE	100000000000000000000000000000000000000	100000000000000000000000000000000000000	751505000000000000000000000000000000000	
Efectivo y Equivalentes Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes Derechos a Recibir Bienes o Servicios Inventarios	13,558,990 6,796,032	14,538,010 6,631,564	(979,020) 164,468	
Almacenes Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos Circulantes Otros Activos Circulantes	893,569	802,072	91,497	
TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES	21,248,591	21,971,646	(723.055)	
ACTIVO NO CIRCULANTE Inversiones Financieras a Largo Plazo Derectos a Recibir Efectivo o Equivalentes a Largo Plazo Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles	19,849,804	19,582,343	267,461	
Activos Intangibles	1,347,613	547,613	800,000	14
Depreciación. Deterioro y Amortización Acumulada de Bienes Activos Diferidos Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos No Circulantes Otros Activos No Circulantes	(13,254,130)	(12,986,923)	(267,207)	
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	7,943,287	7,143,033	800,254	
OTAL DE ACTIVO	29,191,878	29,114,679	77,199	
ASIVO				
PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Corto Plazo Documentos por Pagar a Corto Plazo Porción a Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Títulos y Valores a Corto Plazo Pasivos Diferidos a Corto Plazo	20,385,963	21,244,409	(858,446)	
Fondos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Plazo Provisiones a Corto Plazo Otros Pasivos a Corto Plazo	178,969		178,969	
TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES	20,564,932	21,244,409	(679,477)	
PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Fondos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo				
TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES				
DTAL DE PASIVO	20,564,932	21,244,409	(679,477)	
ACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO				
HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO CONTRIBUIDO Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública/Patrimonio	22,788,925 22,788,925	20,284,906 20,284,906	2,504,019 2,504,019	
HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO GENERADO. Resultados del Ejercicio (Ahorro / Desahorro) Resultados de Ejercicios Anteriores Revaluos Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores	(14,161,979) (1,747,343) (12,414,636)	(12,414,636) (2,069,914) (10,344,722)	(1,747,343) 322,571 (2,069,914)	
EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACT. DE LA HDA. PÚBLICA/PATRIMONIO. Resultado por Posición Monetaria. Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios.				
OTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	8,626,946	7,870,270	756,678	
OTAL DEL PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	29,191,878	29,114,679	77/199	
J.U.D. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS COORDINA AMBELLEICIA O VERA ÁVILA BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y S	DORA ADMINISTRATIVA	TERES	DIRECTORA GENERA ADEL CARMEN INCHAUSTI RESPONSABILIDAD DEL EI	eGUI ROMERO

Las notas que acompañan al presente Estado Financiero son parte integral del memo.



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE ACTIVIDADES (CIFRAS A PESOS)

2016

INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS

INGRESOS DE LA GESTIÓN

Impuestos Cuotas y Aportaciones de Seguridad Social

Contribuciones de Mejoras

Derechos

Productos de Tipo Corriente

Aprovechamientos de Tipo Corriente Ingresos por Venta de Bienes y Servicios

Ingresos no Comprendidos en las Fracciones de la Ley de Ingresos, Causados en Ejercicios Fiscales Ant. Pendientes de Liquidación o Pago

PARTICIPACIONES, APORTACIONES, TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS

Participaciones y Aportaciones Transferencia, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas

OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS

Ingresos Financieros Incremento por Variación de Inventarios

Disminución del Exceso de Estimaciones por Pérdida, Deterioro u Obsolescencia Disminución del Exceso de Provisiones

Otros Ingresos y Beneficios Varios

142,706,816 142,706,816

60.093

60,088

TOTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS

142,766,909

138,464,543

94,710,273

41,472,525

4,209,856

4,209,856

2,281,745

GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS

GASTOS DE FUNCIONAMIENTO

Servicios Personales

Materiales y Suministros

Servicios Generales

TRANSFERENCIA, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS Transferencias Internas y Asignaciones al Sector Público

Transferencias al Resto del Sector Público

Subsidios y Subvenciones

Ayudas Sociales

Pensiones y Jubilaciones

Transferencias a Fideicomisos, Mandatos y Contratos Análogos

Transferencias a la Seguridad Social Donativos

Transferencias al Exterior

PARTICIPACIONES Y APORTACIONES

Participaciones Aportaciones

Convenios

INTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA

Intereses de la Deuda Pública Comisiones de la Deuda Pública

Gastos de la Deuda Pública Costo por Coberturas

Apoyos Financieros

OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS

Estimaciones, Depreciaciones, Deterioros, Obsolescencias y Amortizaciones Provisiones

Disminución de Inventarios

Aumento por Insuficiencia de Estimaciones por Pérdida o Deterioro y Obsolescencia Aumento por Insuficiencia de Provisiones

Otros Gastos

840

144,514,252

(1.747,343)

1,839,853

1,839,013

INVERSIÓN PÚBLICA

Inversión Pública no Capitalizable

TOTAL DE GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS

COORDINADORA ADMINISTRATIVA

RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO / DESAHORRO) J.U.D. DE RECI SOS HUMANOS Y FINANCIEROS

KARINA PE

TERE

DIRECTORA GENERAL

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS, SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS ON RESPONSABILIDAD DEL EMISOR



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE ACTIVIDADES COMPARATIVO (CIFRAS A PESOS)

	AL 31 DE DICIEMBRE DE		VARIA	CION
	2016	2015	IMPORTE	PORCENTAJE
IGRESOS Y OTROS BENEFICIOS				
INGRESOS DE LA GESTIÓN				
Impuestos Cuotas y Aportaciones de Seguridad Social Contribuciones de Mejoras				
Derechos Productos de Tipo Corriente Aprovechamientos de Tipo Corriente Ingresos por Venta de Bienes y Servicios				
Ing. no Comp. en las Fracc. de la Ley de Ing., Causados en Ej. Fisc. Ant. Pend. de Liq. o Pago				
PARTICIPACIONES, APORT., TRANSF., ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS Participaciones y Aportaciones	142,706,816	130,162,661	12,544,155	10
Transferencia, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas	142,706,816		12,544,155	10
OTROS INGRESOS Y BENEFICIOS Ingresos Financieros Incremento por Variación de Inventarios Disminución del Exceso de Estimaciones por Pérdida, Deterioro u Obsolescencia	60,093 5	155,228 19,365	(95,135) (19,360)	(100
Disminución del Exceso de Provisiones Otros Ingresos y Beneficios Varios	60,088	135,863	(75,775)	(56
DTAL DE INGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	142,766,909	130,317,889	12,449,020	10
ASTOS Y OTRAS PERDIDAS				
GASTOS DE FUNCIONAMIENTO	138.464.543	125,827,810	12,636,733	10
Servicios Personales Materiales y Suministros Servicios Generales	94,710,273 2,281,745 41,472,525	88,402,429 2,864,741 34,560,640	6,307,844 (582,996) 6,911,885	(20
TRANSFERENCIA, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS Transferencias Internas y Asignaciones al Sector Público Transferencias al Resto del Sector Público	4,209,856	4,906,109	(696,253)	(14
Subsidios y Subvenciones Ayudas Sociales Pensiones y Jubilaciones	4,209,856	4,906,109	(696,253)	(14
Transferencias a Fideicomisos, Mandatos y Contratos Análogos Transferencias a la Seguridad Social Donativos Transferencias al Exterior				
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES Participaciones Aportaciones Convenios				
INTERESES, COMISIONES Y OTROS GASTOS DE LA DEUDA PÚBLICA				
Intereses de la Deuda Pública Comisiones de la Deuda Pública Gastos de la Deuda Pública Costo por Coberturas				
Apoyos Financieros OTROS GASTOS Y PÉRDIDAS EXTRAORDINARIAS	1,839,853	1.653,884	185,969	11
Estimaciones, Depreciaciones, Deterioros, Obsolescencias y Amortizaciones Provisiones Disminución de Inventarios	1,839,013	1,652,839	186,174	ii
Aumento por Insuficiencia de Estimacionas por Pérdida o Deterioro y Obsolescencia Aumento por Insuficiencia de Provisionas Otros Gastos	840	1,045	(205)	(20
INVERSIÓN PÚBLICA Inversión Pública no Capitalizable				
DTAL DE GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS	144,514,252	132,387,803	12,126,449	9
SULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO / DESAHORRO)	(1.747.343)	(2,069,914)	323/571	(16
J.U.D. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS COORDINADORA 40	MINISTRATIVA		BIRECTOKA GENERAL	-)



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO DE CAMBIOS EN LA SITUACIÓN FINANCIERA (CIFRAS A PESOS)

ORIGEN APLICACION CONCEPTO 2016 2016

ACTIVO

ACTIVO CIRCULANTE

Efectivo y Equivalentes Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes Derechos a Recibir Bienes o Servicios

Inventarios Almacenes

Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos Circulantes

Otros Activos Circulantes

ACTIVO NO CIRCULANTE

Inversiones Financieras a Largo Plazo Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes a Largo Plazo Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso

Depreciación, Deterioro y Amortización Acumulada de Bienes

979.020

267,207

164.468

91,497

Activos Intangibles

Activos Diferidos Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos No Circulantes Otros Activos No Circulantes

267,461

800,000

858,446

PASIVO

PASIVO CIRCULANTE
Cuentas por Pagar a Corto Plazo
Decumentos por Pagar a Corto Plazo
Porción a Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo

Títulos y Valores a Corto Plazo

Pasivos Diferidos a Corto Plazo Fondos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Palzo Provisiones a Corto Palzo

Otros Pasivos a Corto Plazo

178.969

PASIVO NO CIRCULANTE

Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentes por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo

Pasivos Diferidos a Largo Plazo

Fondos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Plazo

Provisiones a Largo Plazo

HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO

HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO CONTRIBUIDO

Aportaciones Donaciones de Capital

Actualización de la Hacienda Pública/Patrimonio

HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO GENERADO

Resultados del Ejercicio (Ahorro / Desahorro) Resultados de Ejercicios Anteriores

Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores

EXCESO O INSUFICIENCIA EN LA ACT. DE LA HDA. PÚBLICA/PATRIMONIO.

TOTAL DE ACTIVO, PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO

VERA AVILA

Resultado por Posición Monetaria

Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios

4,251,786

DIRE

2,504,019

322,571

4,251,786

2.069.914

SOS HUMANOS Y FINANCIEROS J.U.D. DE RECA

COORDINADORA ADMINISTRATIVA

TERESA HAUSTEGUI ROMERO

GENERAL

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS, SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS ON RESPONSABILIDAD DEL EMISOR lidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Articulos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Di onsignada en



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO (CIFRAS A PESOS)

CORIGION 142,766,909 Irropatos Contribuciones de Medicas Derechos	2015
Impusitos Cucias y Aportaciones de Sequiridad Social Cucias y Aportaciones de Sequiridad Social Cucias y Aportaciones de Sequiridad Social Derechos Productos de Tipo Corriente Aprovoctamente de Cipo Corriente Aprovoctamente de Cipo Corriente Aprovoctamente de Cipo Corriente Aprovoctamente y Aportaciones Inaracteracios, Adamacores, Subsidios y Crusa Ayudas Octos Origense de Operación 142,706.816 60,093 APLICACIÓN 142,676.816 60,093 APLICACIÓN 143,676.816 60,093 APLICACIÓN 142,676.816 60,093 APLICACIÓN 143,676.816 60,093 APLICACIÓN 143,676.816 60,093 APLICACIÓN 144,411 APLICACIÓN	
Cucitas y Aportaciones de Sequiridad Social Contributions de Majoras Productos de Tipo Corriente Aprovechamiento de Tipo Corriente Ingresos por Ventras de Bienes y Servicios Productos de Tipo Corriente Ingresos por Ventras de Bienes y Servicios Ingresos por Ventras de Ingresos y Servicios Ingresos y Ventras Servicios Ingresos y Ventras de Ingresos y Ventras Servicios Servici	130,317,889
Aprovechamiento de Tipo Corriente Ingresos por Ventras de Bienes y Servicios Pertriposiconer y Aportaciones es apraticipacioner y Aportaciones es apraticipaciones es apraticipa	
APLICACION 142,674,399 APLICACION 142,674,399 APLICACION 142,674,399 Servicios Personales 94,710,273 Materiales y Suministros 2,2817,45 Servicios Generiales 14,712,525 Transferencias interior y Asignaciones al Sector Público 12,2817,45 Transferencias interior y Asignaciones al Sector Público 12,2817,47 Transferencias al Esterior 12,2817,47 Transferencias	130,162,661
Servicios Personales Materiales y Suministros Servicios Generales Servicios Generales Servicios Generales Servicios Generales Servicios Generales Transferencias al Resto del Sector Publico Subdicios y Subveniciones Ayudas Sociales Ayudas Sociales Pensiones y Jubiliaciones Aryudas Sociales Ayudas Sociales Ayudas Sociales Ayudas Sociales Transferencias al Relectorinosos, Mandatos y Contratos Análogos Transferencias a Relectorinosos, Mandatos y Contratos Análogos Transferencias al Exterior Participaciones Aportaciones Correctoria Transferencias al Exterior Participaciones Aportaciones Correctoria Aportaciones Correctoria Correctoria Correctoria Correctoria Bienes Innuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Innuebles, In	155,228
Materialism y Suministros Servicios Generalies Servicios Generalies Servicios Generalies Transferencias internas y Asignaciones al Sector Público Transferencias al Resto del Sector Público Subiolicio y Sulvenciones Aquetas Socialies Aquetas Socialies Transferencias a l'Edelocmisco, Mandatos y Contratos Análogos Transferencias a l'Edelocmisco, Mandatos y Contratos Análog	130,733,919
Ayudas Sociales Persiones y Jubilaciones Transferencias a li Fideicomisos, Mandatos y Contratos Análogos Transferencias a li Fideicomisos, Mandatos y Contratos Análogos Transferencias a la Exterior Participaciones Aportaciones Aportaciones Corwenios Corwen	88,402,429 2,864,741 34,560,640
Participaciones Aportaciones Convenios Otras Aplicaciones de Operación FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN PLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN. ORIGEN Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión APLICACIÓN Bienes inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión APLICACIÓN Bienes inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión CONSTRUCTURA DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJIOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJIO DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN Enclaudamiento Neto Interno Otros Origenes de Financiamiento APLICACIÓN APLICACIÓN APLICACIÓN APLICACIÓN 178,969 APLICACIÓN 1,114,411 Servicios de la Deudia	4,906,109
FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN ORIGEN Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Orros Origenes de Inversión APLICACIÓN Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Orros Origenes de Inversión APLICACIÓN Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Orros Origenes de Inversión FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJO DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN ORIGEN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Origenes de Financiamiento 178,969 APLICACIÓN Servicios de la Deuda Interno Externo	
ORIGEN Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión APLICACION Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJO DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN CRIGEN Interno Externo Otros Origenes de Financiamiento 178,969 APLICACION Servicios de la Deuda Interno Externo Interno Externo	(416,030)
Blenes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Blenes Muebles Otros Origenes de Inversión APLICACION APLICACION Blenes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Blenes Muebles Otros Origenes de Inversión FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJO DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Origenes de Financiamiento 178,969 APLICACION Servicios de la Deuda Interno Externo	
Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión APLICACIÓN Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJOS NETOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Origenes de Financiamiento 178,969 APLICACIÓN Servicios de la Deuda Interno Externo	4,018,178
Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSION FLUJO DE FFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES. DE FINANCIAMIENTO. ORIGEN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Origenes de Financiamiento APLICACIÓN Servicios de la Deuda Interno Externo Externo	4,018,178
Bienes Muebles Otros Origenes de Inversión FLUJOS NETOS DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE INVERSIÓN FLUJO DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE FINANCIAMIENTO ORIGEN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Orígenes de Financiamiento APLICACION Servicios de la Deuda Interno Externo	4,952,430
FLUJO DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE FINANCIAMIENTO. ORIGEN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Origenes de Financiamiento APLICACIÓN Servicios de la Deuda Interno Externo Interno Externo	4,734,233 218,197
ORIGEN Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Orígenes de Financiamiento APLICACION Servicios de la Deuda Interno Externo Interno Externo	(934,252
Endeudamiento Neto Interno Externo Otros Orígenes de Financiamiento APLICACION Servicios de la Deuda Interno Externo	
Interno Externo Otros Orígenes de Financiamiento APLICACIÓN 1,114,411 Servicios de la Deuda Interno Externo	7,734,804
Otros Orígenes de Financiamiento 178,969 APLICACIÓN 1,114,411 Servicios de la Deuda Interno Externo	
Servicios de la Deuda Interno Externo	7.734,804
Servicios de la Deuda Interno Externo	84,054
Interno Externo	- Addition
Otras Aplicaciones de Financiamiento 1,114,411	
	84,054
FLUJOS NETO DE EFECTIVO POR ACTIVIDADES DE FINANCIAMIENTO (935,442)	7,650,750
INCREMENTO / DISMINUCIÓN NETA EN EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO AL INICIO DEL EJERCICIO EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO AL FINAL DEL EJERCICIO 13,558,990	6,300,468 8,237,54 4,538,010



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE VARIACIÓN EN LA HACIENDA PÚBLICA (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	HACIENDA PÚBLICA / PATRIMÓNIO CONTRIBUÍDO	HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO GENERADO DE EJERCICIOS ANTERIORES	HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO GENERADO DEL EJERCICIO	AJUSTES POR CAMBIOS DE VALOR	TOTAL
HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO NETO AL FINAL DE EJERCICIO ANTERIOR 2014.	16,266,728	(9,667,678)	(677,044)		5,922,006
RECTIFICACIONES DE RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES Cambios en Políticas Contables Cambios por Errores Contables					
PATRIMONIO NETO INICIAL AJUSTADO DEL EJERCICIO Aportaciones Donaciones de Capital Actualizaciones de la Hacienda Pública / Patrimonio	4,018,178 4,018,178				4,018,178
VARIACIONES DE LA HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO NETO DEL EJERCICIO Resultados del Ejercicio (Ahorro / Desahorro) Resultados de Ejercicio Anteriores Revaltios Reservas		(677,044) (677,044)	(1,392,870) (2,069,914) 677,044		(2,069,914)
HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO NETO FINAL DEL EJERCICIO 2015	20,284,906	(10,344,722)	(2,069,914)		7,870,270
CAMBIOS EN LA HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO NETO DEL 2016 Aportaciones Donaciones de Capital Actualizaciones de la Hacienda Pública / Patrimonio	2,504,019 2,504,019				2,504,019
VARIACIONES DE LA HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO NETO DEL EJERCICIO Resultados del Ejercicio (Ahorro / Desahorro) Resultados de Ejercicio Anteriores Revaltos Reservas		(2,069,914) (2,069,914)	322,571 (1,747,343) 2,069,914		(1,747,343)
SALDO NETO EN LA HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO 2016	22,788,925	(12,414,636)	(1,747,343)	1	8,626,946
J.U.D. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS	COORDINADORA ADMINISTRATIVA		DI	RECTORA GENERAL	\

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS, SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS Y SON RESPONSABILIDAD DEL EMISOR
La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que ser y



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DE LA DEUDA Y OTROS PASIVOS (CIFRAS A PESOS)

MONEDA INSTITUCIÓN O SALDO INICIAL SALDO FINAL

DENOMINACIÓN DE LAS DEUDAS DEL DEL

CONTRATACIÓN ACREEDOR PERIODO PERIODO

DEUDA PÚBLICA

CORTO PLAZO:

DEUDA INTERNA Instituciones del Crédito Títulos y Valores Arrendamientos Financieros

DEUDA EXTERNA

Organismos Financieros Internacionales Deuda Bilateral Títulos y Valores Arrendamientos Financieros

SUBTOTAL A CORTO PLAZO

LARGO PLAZO:

DEUDA INTERNA

Instituciones del Crédito Títulos y Valores Arrendamientos Financieros

DEUDA EXTERNA

Organismos Financieros Internacionales Deuda Bilateral Títulos y Valores Arrendamientos Financieros

J.U.D. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

SUBTOTAL A LARGO PLAZO

OTROS PASIVOS

TOTAL DEUDA Y OTROS PASIVOS

COORDINADORA ADMINISTRATIVA

Z VEL AZOLIEZ

TERESA DEZ CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERO

21,244,409

21,244,409

GENERA

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS, SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS Y SON RESPONSABILIDAD DEL EMISOR

información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servica de base para la integreción de la Cuenta Pública 201

Las notas que acompañan al presente Estado Financiero son parte integral del mismo

20,564,932

20.564,932



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DEL ACTIVO (CIFRAS A PESOS)

	(OII KAS)	A F L 3 U 3)			
CONCEPTO	SALDO	CARGOS DEL PERIODO	ABONOS DEL PERIODO	SALDO	VARIACIÓN DEL PERIODO
ACTIVO	29,114,679	438,786,755	438,709,556	29,191,878	77,199
ACTIVO CIRCULANTE	21,971,646	436,936,937	437,659,992	21,248,591	(723,055)
Efectivo y Equivalentes	14,538,010	278,594,481	279,573,501	13,558,990	(979,020)
Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes	6,631,564	157,728,238	157,563,770	6,796,032	164,468
Derechos a Recibir Bienes o Servicios					
Inventarios					
Almacenes	802,072	614,218	522,721	893,569	91,497
Estim. por Pérdida o Deterioro de Act. Circulantes					
Otros Activos Circulantes					

ACTIVO NO CIRCULANTE	7,143,033	1,849,818	1,049,564	7,943,287	800,254
Inversiones Financieras a Largo Plazo					
Der. a Recibir Efect. o Equiv. a Largo Plazo					
Bienes Inm., Infraestructura y Construc: en Proceso					
Bienes Muebles	19,582,343	267,461		19,849,804	267,461
Activos Intangibles	547,613	800,000		1,347,613	800,000
Depreciación, Deterioro y Amort. Acum. de Bienes	(12,986,923)	782,357	1,049,564	(13,254,130)	(267,207)
Activos Diferidos					
Estim, por Pérdida o Det, de Act, No Circulantes				1	

J.U.D. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Otros Activos No Circulantes

COORDINADORA ADMINISTRATIVA

DIRECTORA GENERAL

MUMUNT EXEST DEL CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERC

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS, SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS

THESPONSABILIDAD DEL EMISOR





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

INFORME SOBRE PASIVOS CONTINGENTES

Con fecha 31 de Diciembre 2016 el Instituto refleja en cuentas de orden el pasivo contingente laboral el cual se afecta por el pago de Laudos a ex trabajadores del Instituto, al 31 de diciembre se tiene un monto de 13,015,753 pesos determinados con base en el estado procesal que guardan los juicios informados por el área Jurídica del Instituto y cuyo resultado final en algunos casos no es posible cuantificar y determinar.

La Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México mediará entre los demandantes y el Instituto, autorizando el pago respectivo con cargo al presupuesto autorizado en el ejercicio en que se conoce la resolución respectiva de la autoridad competente, afectando en su caso las partidas presupuestales y contables correspondientes.

Para el ejercicio 2016 se contempló dentro de las provisiones a corto plazo un importe de 178,969 pesos derivado de las resoluciones emitidas en el ejercicio 2016.

My me.



INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS

A) NOTAS DE DESGLOSE

Notas al Estado de Situación Financiera

Activo

Efectivo y Equivalentes

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, cuenta al cierre del ejercicio 2016 con efectivo en sus bancos, con un saldo de 13,558,990 pesos cuyos recursos están comprometidos básicamente por el pago de impuestos, acreedores y proveedores.

EFECTIVO Y EQUIVA (CIFRAS A PESC		Lis Sills
INTEGRACIÓN	2016	2015
Bancos Dependencias y Otros Sector Paraestatal	13,558,990	14,538,010
TOTAL	13,558,990	14,538,010

Derechos a recibir Efectivo y Equivalentes y Bienes o Servicios a Recibir

- 2. Al cierre del ejercicio 2016 se encuentra pendiente de cobro un importe de 6,796,032 pesos, derivado principalmente de los recursos autorizados y solicitados por el Instituto a la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México por un monto de 6,740,928 pesos y de deudores diversos por 55,104 pesos cuyo monto será recuperado en el primer trimestre 2016.
- 3. El saldo en el rubro de "Derechos a recibir Efectivo y Equivalentes y Bienes o Servicios a Recibir" se conforma principalmente por los recursos programados y autorizados en el presupuesto del Instituto 2016 pendientes de recibir. Para el ejercicio 2016 se integran por 6,621,581 pesos correspondientes a recursos fiscales para cubrir pasivos del ejercicio 2016, solicitados a la Secretaría de Finanzas de la

4 mm of



Ciudad de México durante el mes de diciembre 2016 y que al cierre del ejercicio quedaron pendientes de depósito en las cuentas del Instituto, así como 51,000 pesos del Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF), un importe de 68,347 correspondientes al Programa de Acciones de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género (TRANSVERSALIDAD) y un total de 55,104 pesos que corresponden a deudores diversos de los cuales 28,244 pesos pertenecen a operaciones con una antigüedad de 90 días y 26,860 pesos con antigüedad mayor a 365 días.

	2016	2015
INTEGRACIÓN	2016	2015
Transferencias Pendientes por Recibir	6,740,928	6,540,882
Zaragoza Zúñiga José Armando		16,520
Comisión Federal de Electricidad	25,720	25,720
Mendoza Arana Victor Manuel		1,180
Divera Ávila Maribel Lilia		15,097
Cerón Calzada Verónica		23,497
Sarcía Nava Berenis	10,049	
Prado Sánchez Ignacio Edgar	18,164	
Varios	1,171	8,668

Bienes Disponibles para su Transformación o Consumo (inventarios)

- 4. El instituto no cuenta con bienes disponibles para su transformación.
- 5. El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, administra y controla sus inventarios de consumibles mediante el sistema de costos promedios.

Al 31 de diciembre 2016 y al 31 de diciembre 2015 el saldo en el almacén ascendió a 893,569 pesos y 802,072 pesos respectivamente. Las compras se registran en cuentas de gasto, después se reclasifican trasladando de la cuenta de gasto a las subcuentas de almacenes de acuerdo a las existencias en el mismo, tomando como referencia la partida presupuestal en la que se asignan los recursos y afectando nuevamente las cuentas de gasto conforme al reporte de salidas del almacén por la entrega del consumible al área requirente. Al cierre del ejercicio se valida las

Ho me - A



existencias del inventario físico practicado, con lo reportado en las subcuentas de almacén.

La variación en el saldo de almacén respecto del ejercicio 2015 fue de un aumento neto del 11.5 por ciento es decir 91,497 pesos.

INTEGRACIÓN	2016	2015
Materiales de Administración, Emisión de Documentos y Artículos Oficiales	653,468	585,302
Alimentos y Utensilios	55,267	29,050
Materiales y Artículos de Construcción y de Reparación	95,049	98,038
Combustibles, Lubricantes y Aditivos	766	0.00
Herramientas, Refacciones y Accesorios Menores para Consumo	89,019	89,682

Inversiones Financieras

- 6. El Instituto no maneja cuenta de inversiones financieras.
- 7. El Instituto no cuenta con inversiones financieras.

Bienes Muebles, Inmuebles e Intangibles

8. El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, no cuenta con bienes inmuebles, para el caso de los bienes muebles, éstos se deprecian aplicando las tasas de conformidad a lo establecido en el artículo 34 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta en forma lineal. La depreciación del activo fijo se calcula a partir del mes siguiente de la fecha del registro contable, aplicando los porcentajes, tal como se indican a continuación:

Muebles de Oficina y Estantería.	10 por ciento.
Muebles excepto de Oficina y Estantería.	10 por ciento.
Equipo de Cómputo y de Tecnología.	30 por ciento.
Otros Mobiliarios y Equipos de Administración.	10 por ciento.
Mobiliario y Equipo Educacional y	10 por ciento.
Recreativo. Equipo de transporte.	25 por ciento.





Durante el ejercicio 2016 se adquirieron bienes muebles por un importe total de 2,584,140 pesos, de los cuales se registraron en cuentas de activo fijo un importe de 2,504,019 pesos y en cuentas de gasto 80,121 pesos (que corresponden a bienes muebles cuyo costo de adquisición fue menor a 35 días de salario mínimo vigente en la Ciudad de México y que estarán sujetos a los controles correspondientes); Así mismo se incorporó un importe de 48,185 pesos derivado del inventarió físico efectuado en el ejercicio y 6,943 pesos correspondiente a la reposición de activo fijo.

La baja de bienes muebles para el ejercicio 2016 fue por 1,491,685 pesos conforme a lo reportado en el informe de bajas del padrón inventarial.

Al 31 de diciembre 2016 la depreciación acumulada del ejercicio ascendió a 13,096,841 pesos.

9. Los Activos Intangibles se registran a su costo de adquisición, en el ejercicio 2016 se adquirió el Sistema de Contabilidad Gubernamental denominado WIN SIAF por un importe total de 800,000 pesos, el cual se registró en la cuenta de activos intangibles (Software).

La Amortización de Activos Intangibles se calcula con el porcentaje autorizado en el Artículo 33 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta, del 15 por ciento.

Al 31 de diciembre 2016 la amortización acumulada del ejercicio ascendió a 157,289 pesos.

BIENES MUEBLES, INMUEBLES (CIFRAS A PESC		
INTEGRACIÓN	2016	2015
Mobiliario y equipo de Administración	16,143,716	16,304,938
Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo	1,683,995	1,654,746
Equipo de Transporte	2,022,093	1,622,659
Activos Intangibles	1,347,613	547,613
TOTAL	21,197,417	20,129,956

Estimaciones y Deterioros

10. No aplica

My mu of



Otros Activos

No aplica Pasivo

1. El saldo en este rubro representa los compromisos contraídos por el Instituto derivado de bienes así como de servicios devengados y recibidos pendientes de pago al cierre del periodo del ejercicio 2016, cuyo vencimiento es inmediato.

Se encuentra integrado de acuerdo a su vencimiento como sigue:

Cuentas por Pagar	Vencimiento a 90 días en pesos
Servicios personales	880,488
Comisión Federal de Electricidad	34,898
Consorcio Gasolinero Plus S.A. de C.V.	50,472
Teléfonos de México, S.A. de C.V.	44,623
Electropura S.A. de C.V.	38,268
Martínez Romero María Guadalupe	41,795
Corporación Mexicana de Impresión S.A. de C.V.	154,375
Gámez Romero Elfego	52,540
Cerriteño Lemus Luis	37,410
Coordinación de Servicios en Informática S.A. de C.V.	36,864
Medina Morales Martin	7,809
Prestaciones Universales, S.A. de C.V.	3,042,553
RED de Transporte de Pasajeros del D.F.	67,475
Gonzo Comercial S de R.L. de C.V.	95,450
J.R. Intercontrol, S.A. de C.V.	25,125
Limpieza Pegaso, S.A. de C.V.	381,162
Centinela Ambiental de México S.C.	500,000
Quálitas Compañía de Seguros S.A. de C.V.	3,113
CIVIUM Transformación Social A.C.	250,000
Administración y servicios en tecnologías de la información ADSERTI, S.A. de C.V.	192,901
CICOVISA S.A. de C.V.	28,165
Comercial LEICAM S.A. de C.V.	34,358
TEC Plus S.A. de C.V.	10,324
Ingrusur S.A. de C.V.	1,270,701
Calidad de Vida Salvati S de RL de C.V.	200,000
AT&T Comunicaciones Digitales S. de R.L. de C.V.	1,800
Magnus Multiservicios S.A. de C.V.	32,754

to me of



Martínez Calderón Paola Nayeli	430,317
Servicios de Limpieza e Inmobiliaria Urbana S.A. de C.V.	27,411
Distribuidora Múltiple Marroquín SA de C.V.	459,444
Comercializadora José Rodrigo S.A. de C.V.	2,605
The Flowers Factory	4,990
Mesones la Central de las Ofertas S.A. de C.V.	1,034
Soluciones Empresariales DELFA S.A. de C.V.	230,000
Universidad Nacional Autónoma de México	500,000
Consorcio de Asesoría Especializada S.A. de C.V.	59,065
Red Mexicana de Investigadores de la Sociedad Civil Organizada S.C.	70,000
Nieto Román Felipe Adrián	110,740
Neolithic, S.A. de C.V.	9,192
Credimosa S.A. de C.V.	17,632
Huazo Lira Alejandro	394,000
Grupo Restaurantero Hergon S.A. de C.V.	26,409
Sánchez Martínez Ernesto	29,130
Santillán Pérez Julio Armando	139,200
Grupo Profesional en Equipo de Computo S.A. de C.V.	13,716
Román Pérez Alan Roberto	127,950
MW Software S.A. de C.V.	800,000
Unidad 59 Producciones S.C.	600,000
Surman Anzures,S.A. de C.V.	169,360
Vargas Cisneros Susana Paola	50,000
Reyes Arenas Ana Gabriela	50,000
González Erives Antonio	50,832
Grupo en Consultoría y Apoyo Empresarial Anaya y Asociados S de RL de C.V.	22,555
T100 Corporativo, S.A. de C.V.	8,700
Taxón Constructor, S.A. de C.V.	200,000
Retenciones y Contribuciones por pagar	4,680,341
Otras cuentas por pagar a corto plazo	3,574,548
Provisiones a corto plazo	178,969
Total	20,553,563

Cuentas por Pagar	Vencimiento mayor a 365 días en pesos
Axa Seguros S.A. de C.V.	11,369

Total de Pasivo

20,564,932

2. El Instituto no cuenta con recursos localizados en Fondos de Bienes de Terceros en Administración y/o en garantía a corto y largo plazo.

He me of



- 3. El Instituto no cuenta con otras cuentas de pasivo que deba de informar.
- II) Notas al Estado de Actividades

Ingresos de Gestión

- En el ejercicio 2016 se obtuvieron ingresos por recursos fiscales de 128,410,075 pesos de aportaciones para gasto corriente otorgados por el Gobierno de la Ciudad de México que representan asignaciones previstas en el presupuesto anual autorizado para el Instituto, mismos que se reciben mediante ministraciones de recursos vía transferencia bancaria, por conducto de la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México y de los cuales se capitalizó por la compra de activos fijos un importe de 1,919,711 pesos; así mismo, el Instituto obtuvo recursos federales adicionales por Transferencias del Gobierno Federal por un total de 16,800,760 pesos durante el ejercicio 2016, de los cuales 10,406,391 pesos provienen del convenio celebrado con la Secretaria de Desarrollo social "SEDESOL", para operar el Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF) y 6,394,369 pesos derivado del convenio con el Instituto Nacional de las Mujeres para operar el programa de Acciones de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género (TRANSVERSALIDAD), de los recursos federales obtenidos se capitalizó un total de 584,308 pesos derivado de la compra de activo fijo.
- 2. El Instituto obtuvo otros ingresos por un importe de 60,093 pesos de los cuales 5 pesos corresponden a Ingresos Financieros, 55,128 pesos derivados de la incorporación y reposición de Activo Fijo, así como 4,960 pesos producto de la depuración de cuentas realizada en el ejercicio 2016.

INGRESOS DE GESTIÓN (CIFRAS A PESOS)	Total Land	
INTEGRACIÓN	2016	2015
Participaciones,Aportaciones,Transferencias,Asignaciones,Subsidios y Otras Ayudas	142,706,816	130,162,661
Otros Ingresos y Beneficios	60,093	155,228
Participaciones,Aportaciones,Transferencias,Asignaciones,Subsidios y Otras Ayudas Otros Ingresos y Beneficios		
OTAL	142,766,909	130,317,889

Gastos y Otras Pérdidas:

1. En el total de gastos y otras perdidas del ejercicio 2016 se presenta un aumento neto del 9.2 por ciento con relación al ejercicio 2015, es decir de 12,126,448

He sur of



pesos, generado principalmente por el otorgamiento de mayores recursos al instituto para operar los programas de origen federal y a gastos derivados del funcionamiento del ejercicio 2016.

GASTOS Y OTRAS PÉRDIDA: (CIFRAS A PESOS)	S	
INTEGRACIÓN	2016	2015
Servicios Personales	94,710,273	88,402,429
Materiales y Suministros	2,281,745	2,864,741
Servicios Generales	41,472,525	34,560,640
Ayudas Sociales	4,209,856	4,906,109
Estimaciones, Depreciaciones, Deterioros, Obsolescencia y Amortizaciones	1,839,853	1,653,884
TOTAL	144,514,252	132,387,803

III) Notas al Estado de Variación en la Hacienda Pública

1. El patrimonio del Instituto está integrado por los bienes muebles e intangibles destinados al cumplimiento de su objeto según lo estipulado en el Título Cuarto, Artículo 31, fracciones I, II, III, IV y V de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, así como a lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental y a los Postulados Básicos de Contabilidad Gubernamental.

Al 31 de diciembre 2016, se presenta un incremento neto del 12.3 por ciento en la Hacienda Pública Patrimonio Contribuido es decir 2,504,019 pesos en el rubro de Aportaciones, originados por la capitalización de bienes adquiridos en el ejercicio 2016 con recursos federales y fiscales.

2. Para el caso de la Hacienda Pública Patrimonio Generado se incorporó a la cuenta de resultados de ejercicios anteriores el desahorro neto del ejercicio 2015.

IV) Notas al Estado de Flujos de Efectivo

Efectivo y equivalentes

1. El efectivo al 31 de diciembre de 2016 y al 31 de diciembre de 2015 por un importe de 13,558,990 pesos y 14,538,010 pesos representa la disponibilidad de recursos con que cuenta el Instituto en sus cuentas bancarias y de inmediata disponibilidad y se integra como sigue:

He me of



EFECTIVO Y EQUIVAL (CIFRAS A PESO:		
RUBRO	2016	2015
Efectivo en Bancos - Tesorería		
Efectivo en Bancos - Dependencias	13,558,990	14,538,010
Inversiones Temporales (Hasta 3 meses)		
Fondos con Afectación Específica		
Depósitos de Fondos de Terceros y Otros		
TOTAL DE EFECTIVO Y EQUIVALENTE	13,558,990	14,538,010

2. En el ejercicio 2016 se adquirieron bienes muebles por un importe de 2,504,019 pesos. No omito mencionar que el Instituto no adquirió bienes con subsidios del Sector Central.

W mu-



3. Conciliación de los Flujos de Efectivo Netos de las Actividades de Operación y la cuenta de Ahorro/Desahorro antes de Rubros Extraordinarios.

CONCILIACIÓN DE FLUJOS DE EF (CIFRAS A PESOS)		
INTEGRACIÓN	2016	2015
Ahorro/Desahorro antes de Rubros Extraordinarios	92,510	-417,075
Movimientos de Partidas o Rubros que no afectan al Efectivo	1,839,013	1,652,839
Depreciación	1,756,871	1,603,270
Amortización	82,142	49,569
Incrementos en las Provisiones		
Incremento en Inversiones producido por Revaluación		
Ganancia/Pérdida en venta de Propiedad, Planta y Equipo		
Incrementos en Cuentas por Cobrar		
Partidas Extraordinarias	840	
TOTAL	-1,747,343	-2,069,914

M me .



V) CONCILIACIÓN ENTRE LOS INGRESOS PRESUPUESTARIOS Y CONTABLES, ASÍ COMO ENTRE LOS EGRESOS PRESUPUESTARIOS Y LOS GASTOS CONTABLES

Instituto de las Mujeres del Distrito Fe Conciliacion entre los Egresos Presupuestarios y los Correspondiente del O1 de Enero al 31 de Dicie	Gast	os Conta	bl e	s
1. Total de Egresos (presupuestarios)			\$	145,350,035
2. M enos egresos presupuestarios no contables			\$	2 ,50 4 ,0 19
M obiliario y equipo de administración	\$	1,002,377		
M obiliano y equipo educacional y recreativo	\$	184,382		
Equipo e instrum entalmédico y de laboratorio				
Vehículos yequipo de transporte	ş	517,260		
Equipo de defensa y seguridad				
M aquinaria, otros equipos y herram ientas				
Activos B to lógicos				
Bilinges inmusibiles				
A cuivos intang to les	\$	000,008		
Obra pública en bienes propios				
Acciones y participaciones de capital.				
Comprade titubs y vabres				
hversiones en fileicom isos, mandatos y otros análogos				
Provisiones para contingencias y o tras erogaciones especiales				
Amostización de la deuda pública				
Adeudos de ejarcicios fiscales anteriones (ADEFAS)				
O tao a Egrasos Presupuestalas No Contablas				
3. M ás gastos contables no presupuestales			\$	1,668,236
Estimaciones, depreciaciones, deterioros, obsolescencia y amortizaciones	\$	1,758,892		
Provisiones				
Diaminución de inventacios	-6	91,496		
Aumento por insuficiencia de estinaciones por pérdida o deterioro u obsolescencia			1	
Aumento por insufficiencia de provisiones			1	
O toos Gastos	ş	840	1	
Otros Gastos contables No Presupuestales				
4. Totalde Gasto Contable (4 = 1 - 2 + 3)	1		\$ 1	44,514,252.00

My me of



Nombre del Ente Públio	0			
Conciliación entre los Ingresos Presupu	estarios y C	ont abl es		
Correspondiente del 01 de Enero al 31	de Di ci embr	e 2016		
1. Ingresos P resupuestarios			\$	145,352,545
2.M as ingresos contables no presupuestarios homm ento porvariación de inventarios			S	60,093
D ism hución delexceso de estin aciones porpéndida o deterbiro u obsolescencia				
Disminución delexceso de provisiones Otros inquesos ybeneficios varios	s	60,093		
Otros ingresos contables no presupuestarios				
3 M enos ingresos presupuestarios no contables Productos de capital			\$	2,645,729 00
Aprovecham ientos capital				
Ingresos derivados de financiam iento	- N			
Otros Ingresos presupuestarbs no contables	\$	2,645,729		
4. Ingresos Contables (4 = 1 + 2 -3)			\$	142,766,909

b) NOTAS DE MEMORIA (CUENTAS DE ORDEN)

Con fecha 31 de Diciembre 2016 el Instituto refleja en cuentas de orden lo correspondiente al pasivo contingente laboral que se afecta por el pago de Laudos a ex trabajadores del Instituto, monto determinado con base en el estado procesal que guardan los juicios informados por el área Jurídica del Instituto y cuyo resultado final en algunos casos no es posible cuantificar y determinar.

La Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México mediará entre los demandantes y el Instituto, autorizando el pago respectivo con cargo al presupuesto autorizado en el ejercicio en que se conoce la resolución respectiva de la autoridad competente, afectando en su caso las partidas presupuestales y contables correspondientes. Las cuentas de orden se utilizan para registrar movimientos de valores que no afecten o modifiquen el balance del ente, sin embargo, su incorporación en libros es necesaria con fines de recordatorio contable, de control y en general sobre los aspectos administrativos, o bien para consignar sus derechos o responsabilidades contingentes que puedan o no presentarse en el futuro.

c) NOTAS DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA

Introducción

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, es un Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública de la Ciudad de México, creado por la promulgación de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, publicada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de

Hy me of



México el 28 de febrero de 2002, que cuenta con personalidad jurídica y patrimonio propio, autonomía técnica y de gestión para el cumplimiento de sus objetivos.

La administración del Instituto es responsable de la preparación y presentación razonable de los estados financieros, en apego a la disposiciones en materia de información financiera establecida en la Ley General de Contabilidad Gubernamental y bases contables contenidas en la Normatividad Contable de la Administración Pública de la Ciudad de México emitida por la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México, adoptando e implementando para su preparación los lineamientos emitidos por el Consejo Nacional del Armonización Contable (CONAC), estructurados y adecuados a los formatos establecidos por la Administración Pública de la Ciudad de México, adoptando y contribuyendo con la armonización contable.

2. Panorama Económico y Financiero

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, es un Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública; por consiguiente, obtiene los recursos para su operación de las Aportaciones que recibe del Gobierno de la Ciudad de México.

El Instituto cuenta con una estructura organizacional insuficiente para operar los programas y actividades que le fueron encomendadas, por lo que reforzó su estructura con la contratación de Prestadores de Servicios bajo el régimen de Honorarios Asimilados a Salarios para coadyuvar en las actividades institucionales.

El Instituto no reconoce desde el ejercicio 2008 los efectos inflacionarios en sus estados financieros derivado de que la economía mexicana se encuentra en un entorno no inflacionario ya que por los últimos ejercicios la inflación reconocida es inferior al 26 por ciento, porcentaje límite para definir si una economía debe de considerarse como no inflacionaria.

3. Autorización e Historia

a) Fecha de creación del ente.

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, es un Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública de la Ciudad de México, creado por la promulgación de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, publicada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 28 de febrero de 2002, cuenta con personalidad jurídica, patrimonio propio y autonomía técnica y de gestión para el cumplimiento de sus objetivos.

Ho mu of



b) Principales cambios en su estructura

La estructura orgánica está autorizada por la Oficialía Mayor del Gobierno de la Ciudad de México, según oficio No. OM/0303/2007 del 2 de marzo de 2007, Dictamen 11/2007, referente a la estructura orgánica y organigrama del Instituto. Dicha dictaminación entró en vigor a partir del 1º de febrero de 2007. Mediante oficio número OM/0035/2007 de fecha 11 de enero de 2007, y Dictamen número TO/001/2007, se autorizan 48 plazas de estructura y la creación de 220 plazas distribuidas como sigue: 26 en el nivel 17.0; 4 en el nivel 18.0; y 190 en el nivel 19.0. Durante 2013 la Dirección General de Administración y Desarrollo de Personal autorizó la transformación de una plaza de Técnico Operativo de Confianza "TOC" a una plaza definitiva de Base a costos compensados, en cumplimiento parcial del Laudos con expediente laboral número 945/09; sin que este acto modificara la estructura de personal del Instituto, por lo que se mantuvo el mismo número de personal de los cuatro ejercicios anteriores, siendo ésta de 268 plazas autorizadas. Con fecha 27 de octubre de 2014 la Dirección General de Administración y Desarrollo de Personal, remitió Dictamen Técnico T.O/008/2014 referente a la modificación de códigos de puesto de confianza a base sindicalizados de los 220 plazas Técnicos Operativos, con vigencia a partir del 01 de noviembre 2014.

4. Organización y Objeto Social

a) Objeto social

El objetivo general del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, consiste en promover, fomentar e instrumentar las condiciones que posibiliten la no discriminación, la igualdad de oportunidades, el ejercicio pleno de todos los derechos de las mujeres y su participación equitativa en los ámbitos público y privado, así como diseñar, coordinar, aplicar y evaluar el Programa General de Igualdad de Oportunidades y no Discriminación hacia las Mujeres y los que de ésta se deriven, así como la correcta aplicación e instrumentación de las disposiciones de la Ley de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres en el Distrito Federal, ahora Ciudad de México.

b) Principal actividad

De acuerdo con lo que establece el artículo 8 de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, cuenta con las siguientes atribuciones:

- I. Diseñar, coordinar, aplicar y evaluar el Programa;
- II. Promover la difusión, reconocimiento y ejercicio de los derechos de las mujeres y la cultura de la denuncia ciudadana ante las autoridades competentes por la violación de los mismos:

Home of



- III. Impulsar y coordinar con las dependencias de la Administración Pública acciones y políticas públicas contra la violencia y en materia de salud, educación, empleo, capacitación y deporte tendientes a garantizar la igualdad de oportunidades;
- IV. Difundir las disposiciones jurídicas y administrativas vigentes a favor de las mujeres, en el ámbito internacional, nacional y local;
- V. Formar parte de la representación del Gobierno del Distrito Federal, en eventos en materia de equidad de género;
- VI. Proponer a las autoridades locales del Distrito Federal, acciones dirigidas a mejorar la condición social de las mujeres, así como aquellas diseñadas para la erradicación de todas las formas de discriminación contra las mujeres, en todos los ámbitos de su desarrollo;
- VII. Impulsar iniciativas de ley orientadas a la promoción de la equidad entre hombres y mujeres;
- VIII. Establecer un sistema de coordinación de trabajo con los órganos homólogos al Instituto en las entidades federativas que conforman la zona metropolitana;
- IX. Propiciar la participación de los actores de la sociedad en el diseño formulación y evaluación de las políticas públicas con el objeto de alcanzar la equidad entre hombres y mujeres;
- X. Conocer de actos de discriminación que se hayan hecho del conocimiento de las instituciones y autoridades del sector privado y social;
- XI. Establecer vínculos de colaboración con organismos públicos, privados y sociales e impulsar iniciativas de ley que garanticen el acceso equitativo y no discriminatorio para el desarrollo de las mujeres;
- XII. Impulsar acciones que contribuyan a evitar y resolver el problema de la violencia hacia las mujeres;
- XIII. Promover ante las instancias competentes el establecimiento de un sistema de información y estadística que genere indicadores para el diseño, seguimiento y evaluación de impacto social, económico y de género en los programas de las dependencias;
- XIV. Promover la elaboración de metodologías, indicadores y estudios de género en colaboración con instituciones públicas, privadas y académicas de reconocido prestigio;
- XV. Proporcionar, en el ámbito de su competencia, los servicios de asesoría, orientación y capacitación integral a las mujeres en general a través del mismo Instituto y de las Unidades del Instituto de las Mujeres en cada Delegación del Distrito Federal;
- XVI. Instrumentar la profesionalización y formación permanente al personal del Instituto y su integración al servicio civil de carrera;
- XVII. Promover el establecimiento de acuerdos de colaboración con organismos públicos y privados para el desarrollo de proyectos que beneficien a las mujeres;

He me . J



XVIII. Actuar como órgano de consulta, asesoría, capacitación y formación de las dependencias y entidades de la administración pública, y de los sectores social y privado, en materia de equidad entre hombres y mujeres e igualdad de oportunidades;

XIX. Participar en el diseño del Programa General de Desarrollo del Gobierno del Distrito Federal, procurando que en el contenido y en la asignación presupuestal de los programas se incorpore la perspectiva de equidad entre hombres y mujeres;

XX. Asesorar a las mujeres para potenciar sus capacidades a efecto de acceder y aprovechar los programas que las beneficien;

XXI. Proponer al Jefe de Gobierno, la inclusión de la perspectiva de género en la elaboración de los proyectos anuales de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos;

XXII. Concertar acciones afirmativas en los ámbitos gubernamental, social y privado a favor de las mujeres del Distrito Federal;

XXIII. Conocer sobre las medidas instrumentadas por los órganos de gobierno locales, que contribuyan a eliminar la discriminación contra las mujeres en el Distrito Federal;

XXIV. Establecer vinculación permanente con la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal en materia de discriminación hacia las mujeres;

XXV. Impulsar, a través del sistema educativo y los medios de comunicación, una cultura de equidad que favorezca la eliminación de imágenes nocivas o estereotipadas sobre las mujeres y promover el respeto a la dignidad de las personas; XXVI. Establecer vinculación permanente con las autoridades de procuración, administración e impartición de justicia, con el objeto de contribuir con la eliminación de cualquier forma de discriminación contra las mujeres;

XXVII. Las demás que le otorgue la presente ley y otras disposiciones vigentes.

c) Ejercicio fiscal

El ejercicio fiscal comprende del 1ro. de enero al 31 de diciembre del 2016.

d) Régimen jurídico:

El marco legal del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, está integrado por diversos ordenamientos jurídicos y administrativos, que conforman la base de la constitución y operación del Instituto, mismas que de forma enunciativa y no limitativa se mencionan a continuación:

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Ley General de Salud.

Ley General para la Igualdad entre Mujeres y Hombres.

Ley General de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

Código Fiscal de la Federación.

Ley General de Contabilidad Gubernamental.

HI me - 6



Norma Oficial Mexicana NOM-190-SSA1-1999, Prestación de Servicios de Salud. Criterios para la atención médica de la violencia familiar.

Norma Oficial Mexicana NOM-041-SSA2-2002, para la prevención, diagnóstico, tratamiento, control y vigilancia epidemiológica del cáncer de mama.

Estatuto de Gobierno del Distrito Federal.

Ley de Desarrollo Social para el Distrito Federal.

Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal y su Reglamento.

Ley de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres en el Distrito Federal.

Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Distrito Federal.

Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Distrito Federal en Náhuatl.

Ley para Prevenir y Erradicar la Discriminación en el Distrito Federal.

Ley de Salud para el Distrito Federal.

Ley para la Atención Integral de Cáncer de Mama del Distrito Federal.

Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal y su Reglamento.

Código Fiscal para el Distrito Federal.

Decreto del Presupuesto de Egresos del Distrito Federal para el ejercicio fiscal del año 2016.

Circular Uno vigente.

Manual de Normas y Procedimientos Presupuestarios para la Administración Pública del Distrito Federal.

e) Consideraciones fiscales del ente:

El Instituto, no es causante del Impuesto sobre la Renta (ISR) de las personas morales, del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y del Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS). Respecto al Impuesto al Valor Agregado (IVA), el Instituto está exento de conformidad con el artículo 15 de la Ley del Impuesto al Valor Agregado por las actividades que realiza, por lo que registra dentro de sus gastos el IVA que le trasladan. Es retenedor del ISR sobre sueldos y salarios así como del ISR por la prestación de servicios profesionales, Asimilables a Salarios y arrendamiento a personas físicas. En materia de seguridad social, retiene y entera las cuotas y aportaciones al ISSSTE, retiene y liquida las aportaciones al Fondo de la vivienda del ISSSTE. En materia local es causante del Impuesto Sobre Nóminas.

El Instituto por su estructura jurídica y actividad que desarrolla, no está obligado al pago de la Participación de Utilidades a los Trabajadores.

f) Estructura organizacional básica:

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, tiene autorizadas 48 plazas de estructura y 220 plazas de personal Técnico Operativo de Base Sindicalizados distribuido como sigue:

My me of



Cargo	No. Plazas
Dirección General	1
Dirección de Fomento y Concertación de Acciones	1
Jefatura de Unidad Departamental	22
Dirección de Coordinación del Sistema de las Unidades del Instituto	1
Coordinación Administrativa	1
Contraloría Interna	1
Enlace A	13
Líder de Coordinadores de Proyecto "B"	8
Suma	48
Personal Técnico-Operativo de Base Sindicalizados	
Administrativos Asistentes en INMUJERES.	26
Apoyo Técnico en INMUJERES.	4
Profesional Asesor en Genero INMUJERES.	190
Total	268

g) Fideicomisos, mandatos y análogos de los cuales es fideicomitente o fiduciario:

No aplica.

Bases de Preparación de los Estados Financieros

Al 31 de Diciembre de 2016 el Instituto aplicó lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, para facilitar el registro y la fiscalización de los activos, pasivos, ingresos, gastos y en general para contribuir a medir la eficacia, economía, eficiencia del gasto e ingresos públicos, así como la determinación de la valuación del estado del patrimonio y su expresión en los Estados Financieros.

Con el objetivo de que los informes y Estados Financieros que se elaboran en el Instituto incluyan toda la información que permita la adecuada interpretación de la situación económica- financiera, y que reflejen con fidelidad y claridad los resultados alcanzados en el ejercicio, el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México ha observado la normatividad emitida por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC) así como las disposiciones legales aplicables.

W me G



Se han realizado las gestiones necesarias para que el Instituto implemente y adopte las medidas establecidas en los documentos que han sido aprobados por el consejo, como son:

- * El registro en cuentas específicas de activo los bienes muebles.
- * Se registra dentro de los 30 días hábiles en el inventario físico los bienes muebles que se adquieren.
- * Se realiza el levantamiento físico de bienes muebles.
- *Se registran las bajas de bienes muebles.
- * Cuando se realiza la transición de una administración a otra los bienes que no se encuentran inventariados o estén en proceso de registro y hubieren sido recibidos o adquiridos durante el encargo se entregan en el acta de entrega-recepción.
- *Para el ejercicio 2016, la lista de cuentas está alineada al plan de cuentas emitido por el CONAC.
- * La contabilización de las operaciones presupuestarias y contables se respalda con la documentación original que compruebe y justifique los registros que se efectúen.
- *Se emiten los Estados Financieros y sus notas, de acuerdo a los lineamientos y formatos autorizados por el CONAC.
- *Se concilió el inventario físico con el registro contable.
- * Con el fin de dar cumplimiento a la emisión de la información financiera a que se refiere el Título Quinto de la Ley General de Contabilidad Gubernamental, y de acuerdo a las normas, estructura, formatos, y contenido de la información aprobados por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), se tiene un apartado en la página oficial del Instituto para la publicación periódica de dichos formatos.
- *El manual de contabilidad del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México. Se aprobó el 14 de octubre 2014 por parte de la Dirección General de Contabilidad, Normatividad y Cuenta Pública de la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México.
- *El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, está implementando un software que permite que la información financiera se genere en forma automática y coadyuve en el proceso del registro en tiempo real de la información financiera y presupuestal.

El Instituto ha adoptado los formatos emitidos por la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México para la elaboración de la Cuenta Pública; cuyo objetivo es armonizar la información que deberán entregar las Entidades para integrar la Cuenta Pública del Gobierno de la Ciudad de México, conforme a lo establecido en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el Estatuto de Gobierno, la Ley General de Contabilidad Gubernamental, la Ley y Reglamento de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal y los ordenamientos emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC).

Me mu - J



Para sustentar de manera técnica el registro de las operaciones, la elaboración y presentación de estados financieros, y con la finalidad de uniformar los métodos, procedimientos y prácticas contables el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, aplicó lo establecido en los postulados básicos del Sistema de Contabilidad Gubernamental (PBCG).

Políticas de Contabilidad Significativas

La economía mexicana se encuentra en un entorno no inflacionario, al mantener una inflación acumulada de los últimos tres años menor al 26 por ciento (límite máximo para definir que una economía debe considerarse como no inflacionaria), por lo tanto, a partir del 1º de enero de 2008 se suspendió en sus activos fijos, el Reconocimiento de los Efectos de la Inflación en la Información Financiera. Lo anterior, en apego a la aplicación supletoria de los Postulados Básicos de las NIF's y a la autorización de la Secretaría de Finanzas, según oficio No. DGCNCP/016/2009, de fecha 6 de enero de 2009.

En apego a lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental el Instituto ha realizado diversos cambios en sus políticas contables como son:

Momentos contables del reconocimiento de Ingresos.- A partir del ejercicio 2010 el Instituto reconoce los ingresos cuando existe el derecho jurídico al cobro y no cuando los recibe efectivamente en bancos.

Capitalización de Activos Fijos.- A partir del ejercicio 2012 se capitalizan los bienes muebles cuyo valor es igual o superior a 35 Salarios Mínimos de la Ciudad de México, incluyendo el costo de los impuestos indirectos (IVA). Del ejercicio 2011 y anteriores se capitalizaban los bienes muebles con valor igual o mayor a 20 Salarios Mínimos sin incluir impuestos indirectos (IVA).

Clasificador por Objeto del Gasto.- A partir del ejercicio 2012 se utiliza un nuevo clasificador armonizado.

Plan de Cuentas Armonizado.- A partir del ejercicio 2012 se utiliza el nuevo Plan de Cuentas Armonizado autorizado por la Secretaría de Finanzas.

Emisión de Estados Financieros Armonizados.- A partir del ejercicio 2013 se emiten estados financieros armonizados con el plan de cuentas emitidos por el CONAC y los lineamientos específicos para la emisión de estados financieros.

- 7. Posición en Moneda Extranjera y Protección por Riesgo Cambiario El Instituto no realizó operaciones con Moneda Extranjera
- 8. Reporte Analítico del Activo
- a) Vida útil o Porcentajes de Depreciación, deterioro o amortización utilizados en los diferentes tipos de activos.

My mu.



El mobiliario y equipo se registra a su costo de adquisición o a su valor de donación, según corresponda. Los bienes traspasados por la Secretaría de Desarrollo Social, con motivo de la creación del Instituto, se registraron a su valor asignado con crédito al Patrimonio.

En el ejercicio 2010 aplicó lo dispuesto en el Manual de Políticas y Procedimientos para el Control y Operación del Activo Fijo, que establece como monto mínimo de capitalización de activos el equivalente a 20 salarios mínimos de la zona "A"; a partir del ejercicio 2011 el Instituto adoptó lo establecido en las "Principales Reglas del Registro y Valoración del Patrimonio" emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), el cual establece que el activo a capitalizar será al equivalente a 35 salarios mínimos de la Ciudad de México.

La depreciación del activo fijo y los activos intangibles se calcula por el método de línea recta, y se inicia a partir del mes siguiente de la fecha del registro contable, aplicando los porcentajes anuales señalados en la Ley del Impuesto sobre la Renta.

- b) Cambios en el porcentaje de depreciación o valor residual de los activos. El Instituto no ha realizado cambios en los porcentajes de depreciación de los activos.
- 9. Fideicomisos, Mandatos y Análogos No aplica
- Reporte de la Recaudación No aplica
- 11. Información sobre la Deuda y el Reporte Analítico de la Deuda No aplica
- Calificaciones otorgadas
 No aplica

Proceso de Mejora

De acuerdo con la información del cierre fiscal 2016 referente al presupuesto original programado y de conformidad con el presupuesto modificado, las metas y acciones de los programas se adecuaron a los flujos presupuestales y en su caso se realizaron las modificaciones presupuestales que el Instituto consideró necesarias. En los Informes Trimestrales se reportó a la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México las variaciones en las metas físicas y financieras así como su grado de cumplimiento.

My me of



14. Información por Segmentos No aplica

15. Eventos Posteriores al Cierre No aplica

 Partes Relacionadas No aplica

Ho men of



INFORMACIÓN PRESUPUESTARIA



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MILIERES DEL DISTRITO FEDERAL

	ESTADO A	ANALÍTICO DE INGR CIFRAS A PESOS)				
RUBRO DE INGRESOS	INGRESO	INGRESO AMPLIACIONES / REDUCCIONES	INGRESO	INGRESO	INGRESO RECAUDADO	DIFERENCIA
IMPUESTOS						
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL						
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS						
DERECHOS						
PRODUCTOS						
Corriente						
Capital						
APROVECHAMIENTOS						
Corriente						
Capital						
INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS		141,710	141,710	141,710	141,710	141,710
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES						
TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	126,604,794	19,766,895	146,371,689	145,210,835	145,210,835	18,606,041
INGRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO NETO						
TOTAL	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,352,545	145,352,545	18,747,751
					INGRESOS EXCEDENTES	18.747.751
	INGRESO	AMPLIACIONES	INGRESO	INGRESO	INGRESO	
ESTADO ANALÍTCO DE INGRESOS POR FUENTE DE FINANCIAMIENTO	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital Capital	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	ESTIMADO	/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	DIFERENCIA
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital Capital	ESTIMADO					
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	ESTIMADO 126,604,794	PREDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO 145,352,545	RECAUDADO	DIFERENCIA 18,747,751
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL		19,908,605	146,513,399	145,352,545	145,352,545	18,747,751
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,352,545 141,710	145.352.545 141,710	18,747.751 141,710
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL		19,908,605	146,513,399	145,352,545	145,352,545	18,747,751
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,352,545 141,710	145.352.545 141,710	18,747.751 141,710
INGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERCHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,352,545 141,710	145.352.545 141,710	18,747.751 141,710

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

18.747.751

INGRESOS EXCEDENTES



ESTADOS PRESUPUESTARIOS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN ADMINISTRATIVA

(CIFRAS A PESOS)

	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	
CONCEPTO	APROBADO	AMPLIACIONES / REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	SUBEJERCICIO
ENT. PARAEST, Y FIDEICOM. NO EMP. Y NO FINANC. INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,350,035	145,350,035	1,163,364

INSTITUCIONES PÚBLICAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL

ENT. PARAEST. EMP. NO FINANC. CON PARTICIP. ESTATAL MAY.

TOTAL DEL GASTO 126,604,794 19,908,605 146,513,399 145,350,035 145,350,035 1,163,364

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.







ESTADOS PRESUPUESTARIOS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN ECONÓMICA (POR TIPO DE GASTO)

(CIFRAS A PESOS)

		(CIFRAS A PESC	S)			
CONCEPTO	EGRESO APROBADO	EGRESO AMPLIACIONES / REDUCCIONES	EGRESO MODIFICADO	EGRESO DEVENGADO	EGRESO PAGADO	SUBEJERCICIO
GASTO CORRIENTE	126,604,794	17,166,781	143,771,575	142,765,896	142,765,896	1,005,67
SASTO DE CAPITAL		2,741,823	2,741,823	2,584,139	2,584,139	157,68
MORTIZACIÓN DE LA DEUDA Y DISMINUCIÓN DE PASIVOS						
PENSIONES Y JUBILACIONES						
ARTICIPACIONES						
AKTOFACIONES						
TOTAL DEL GASTO	126,604,794	19,908,604	146,513,398	145,350,035	145,350,035	1,163,36

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

EP-03 M Suc A



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN POR OBJETO DEL GASTO (CAPÍTULO Y CONCEPTO) (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO	EGRESO AMPLIACIONES /	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	APROBADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
SERVICIOS PERSONALES	88,363,440	6,346,833	94,710,273	94,710,273	94,710,273	
Remuneraciones al Personal de Carácter Permanente Remuneraciones al Personal de Carácter Transitorio Remuneraciones Adicionales y Especiales Seguridad Social Otras Prestaciones Sociales y Econômicas Prayisiones Pago de Estímulos a Servidores Públicos	25,760,051 22,846,915 5,753,586 7,286,828 26,716,060	3,206,474 (2,435,364) (37,489) 891,909 4,043,793	28,966,525 20,411,551 5,716,097 8,178,737 30,759,853 677,510	28,966,525 20,411,551 5,716,097 8,178,737 30,759,853	28,966,525 20,411,551 5,716,097 8,178,737 30,759,853 677,510	
MATERIALES Y SUMINISTROS	3,100,071	(478,760)	2,621,311	2,373,242	2,373,242	248,069
Materiales de Admón., Emisión de Doc. y Art. Oficiales Alimentos y Utensillos Materias Primas y Materiales de Producción y Comercialización	1,188,500 425,000	308,669 74,476	1,497,169 499,476	1,249,100 499,476	1,249,100 499,476	248,069
Materiales y Artículos de Construcción y de Reparación Productos Químicos, Farmacéuticos y de Laboratorio Combustibles, Lubricantes y Aditivos Vestuario, Blancos, Prendas de Protección y Artículos Deportivos Materiales y Suministros Para Seguridad	637,750 100,000 404,800	(361,890) (70,000) (216,202)	275,860 30,000 188,598	275,86Q 30,000 188,598	275,860 30,000 188,598	
Herramientas, Refacciones y Accesorios Menores	344,021	(213,813)	130,208	130,208	130,208	
SERVICIOS GENERALES	32,141,283	10,088,853	42,230,136	41,472,525	41,472,525	757,611
Servicios Básicos. Servicios de Arrendamiento Servicios Profesionales, Científicos, Técnicos y Otros Servicios Servicios Frinancieros, Bancarios y Comerciales Servicios de Instalación, Reparación, Mantenimiento y Conservació Servicios de Comunicación Social y Publicidad Servicios de Traslado y Viáticos Servicios Oficiales Otros Servicios Generales	1,413,487 9,767,549 8,395,258 531,250 3,864,000 24,000 5,232,000 2,913,739	(533,417) 49,473 8,435,423 (371,648) (471,985) 3,153,685 13,090 (3,398,202) 3,212,454	880,070 9,817,022 16,830,681 159,602 3,392,015 3,153,665 37,090 1,833,798 6,126,193	880,070 9,817,022 16,082,580 159,602 3,392,015 3,152,605 37,090 1,825,448 6,126,193	880,070 9,817,022 16,082,580 159,602 3,392,015 3,152,505 37,090 1,825,448 6,126,193	748,101 1,160 8,350
TRANSF., ASIG., SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	3,000,000	1,209,856	4,209,856	4,209,856	4,209,856	
Transferencias Internas y Asignaciones al Sector Público Transferencias al Resto del Sector Público Subsidios y Subvenciones Ayudas Sociales Pensiones y Jubilaciones Transferencias a Fideicomisos, Mandatos y Otros Análogos Transferencias a la Seguridad Social Donativos Transferencias al Exterior	3,000,000	1,209,856	4,209,856	4,209,856	4,209,856	
BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES		2,741.823	2,741,823	2,584,139	2,584,139	157.684
Mobiliario y Equipo de Administración Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo Equipo e Instrumental Medico y de Laboratorio Vehículos y Equipo de Transporte Equipo de Defensa y Seguridad Maquinaria, Otros Equipos y Harramientas		1,129,845 288,589 517,260	1,129,845 288,589 517,260	1,082,497 184,382 517,260	1,082,497 184,382 517,260	47,348 104,207
Activos Biológicos Bienes Inmuebles Activos Intangibles		806,129	806,129	800,000	800,000	6,129
INVERSIÓN PÚBLICA						

Obra Pública en Bienes de Dominio Público Obra Pública en Bienes Propios

Proyectos Productivos y Acciones de Fomento

INVERSIONES FINANCIERAS Y OTRAS PROV.

Inversiones para el Fomento de Actividades Productivas Acciones y Participaciones de Capital Compra de Titulios y Valores Concesión de Préstamos Inversiones en Fideicomisos, Mandatos y Otros Análogos Otros Inversiones Fionericas Otras Inversiones Financieras Provisiones para Contingencias y Otras Erogaciones Especiales

PARTICIPACIONES Y APORTACIONES

Participaciones Aportaciones Convenios

DEUDA PÚBLICA

Amortización de la Deuda Pública Intereses de la Deuda Pública Comisiones de la Deuda Pública Gastos de la Deuda Pública Costo por Coberturas Apoyos Financieros Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores (Adefas)

TOTAL DEL GASTO 19,908,605 146,513,399

mu-A





ESTADOS PRESUPUESTARIOS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN FUNCIONAL (FINALIDAD Y FUNCIÓN)

(CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO	AMPLIACIONES /	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	APROBADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
GOBIERNO	126,604.794	19,908,605	146,513,399	145,350,035	145,350,035	1,163,364
Legislación Justicia Coordinación de la Política de Gobierno Relaciones Exteriores	126,254,794	20,208,841	146,463,635	145,300,271	145,300,271	1,163,364
Asuntos Financieros y Hacendarios Seguridad Nacional Asuntos de Orden Público y de Seguridad Interior Otros Servicios Generales	350,000	(300,236)	49,764	49,764	49,764	

DESARROLLO SOCIAL

Protección Ambiental

Vivienda y Servicios a la Comunidad

Salud

Recreación, Cultura y Otras Manifestaciones Sociales

Educación

Protección Social

Otros Asuntos Sociales

DESARROLLO ECONÓMICO

Asuntos Económicos, Comerciales y Laborales en General

Agropecuaria, Silvicultura, Pesca y Caza

Combustibles y Energia

Mineria, Manufacturas y Construcción

Transporte

Comunicaciones

Turismo

Ciencia, Tecnología e Innovación

Otras Industrias y Otros Asuntos Económicos

OTRAS NO CLASIFICADAS EN FUNCIONES ANTERIORES

Transacciones de la Deuda Pública / Costo Financiero de la Deuda

Transferencias, Participaciones y Aportaciones entre Diferentes Niveles y Órdenes de Gobierno

Saneamiento del Sistema Financiero

Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores

TOTAL DEL GASTO 126,604,794 19,908,605 146,513,399 145,350,035 145,350,035 1,163,364

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

EP-05

pme- G



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ENDEUDAMIENTO NETO (CIERAS A PESOS)

(CIFRAS A PESOS)		
IDENTIFICACIÓN DE CRÉDITO O INSTRUMENTO	CONTRATACIÓN /	AMORTIZACIÓN	ENDEUDAMIENTO
CRÉDITOS BANCARIOS	COLOCACIÓN		NETO
Total de Créditos Bancarios			
OTROS INSTRUMENTOS DE DEUDA			
Total Once Indianate de Deuts			
Total Otros Instrumentos de Deuda			
Total			

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL INTERESES DE LA DEUDA (CIFRAS A PESOS)

IDENTIFICACIÓN DE CRÉDITO O INSTRUMENTO CRÉDITOS BANCARIOS

DEVENGADO

PAGADO

NO	APLH	SA
Total de Intereses de Créditos Bancarios		

OTROS INSTRUMENTOS DE DEUDA						
		_				
Table laborated a Charles and B. H.						
Total de Intereses de Otros Instrumentos de Deuda						

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Utidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupueste y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la intégracion de la Cuenta Publica 2016.

EP-07 HI pre of



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL INDICADORES DE POSTURA FISCAL (CIERAS A PESOS)

(CIFRAS A PESOS)							
ESTIMADO	DEVENGADO	PAGADO					
126,604,794	145,352,545	145,352,545					
126,604,794	145,352,545	145,352,545					
126,604,794	145,350,035	145,350,035					
126,604,794	145,350,035	145,350,038					
	2,510	2,510					
ESTIMADO	DEVENGADO	PAGADO					
	2,510	2,510					
	2,510	2,510					
ESTIMADO	DEVENGADO	PAGADO					
	ESTIMADO 126,604,794 126,604,794 126,604,794 ESTIMADO	ESTIMADO DEVENGADO 126,604,794 145,352,545 126,604,794 145,350,035 126,604,794 145,350,035 2,510 ESTIMADO DEVENGADO 2,510 2,510					

La información consignada en este reporte ea responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gesto, de conformidad e los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Publica 2016.



DICTAMEN DEL AUDITOR EXTERNO

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL (INMUJERES DF) CIUDAD DE MÉXICO

ESTADOS FINANCIEROS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016

 $\underline{\mathbf{Y}}$

OPINIÓN DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

CONTENIDO

- I. Opinión financiera del auditor independiente
- II. Estados e información financiera:
 - Estado de Situación Financiera
 - Estado Analítico de la Deuda y Otros Pasivos
 - Estado de Actividades
 - Estado de Variaciones en el Hacienda Pública/Patrimonio
 - Estado de Flujos de Efectivo
 - Estado de Cambios en la Situación Financiera
 - - Estado Analítico del Activo
 - Informe sobre Pasivos Contingentes
 - Notas a los Estados Financieros

CONTADORES PÚBLICOS CERTIFICADOS Y ASESORES DE NEGOCIOS www.rese.com.mx

OPINIÓN DEL AUDITOR INDEPENDIENTE

A la Contraloría General de la Ciudad de México

A la Junta de Gobierno del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México

Opinión

Hemos auditado los estados financieros del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal (INMUJERES DF), Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México, que comprenden el estado de situación financiera, el estado analítico del activo y el estado analítico de la deuda y otros pasivos al 31 de diciembre de 2016, y los estados de actividades, de variaciones en la hacienda pública/patrimonio, de flujo de efectivo y de cambios en la situación financiera, correspondientes al año terminado en dicha fecha, así como las notas explicativas a los estados financieros que incluyen un resumen de las políticas contables significativas.

En nuestra opinión, los estados financieros adjuntos, que se describen en el párrafo anterior, están preparados, en todos los aspectos materiales, de conformidad con las disposiciones en materia de la información financiera que se indican en la Nota c) "Notas de Gestión Administrativa", a los estados financieros que se acompañan y que están establecidas en la Normatividad Contable de la Administración Pública de la Ciudad de México, emitida por la Subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Finanzas, así como del Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), y en las Normas de Información Financiera Mexicanas (NIF) emitidas por el Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera (CINIF), que son aplicables de manera supletoria y que le fueron autorizadas a la entidad por dicha Secretaría.

Fundamento de la opinión

Hemos llevado a cabo nuestra auditoria de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría. Nuestras responsabilidades, de acuerdo con estas normas, se describen con más detalle en la sección "Responsabilidades del auditor para la auditoría de los estados financieros" de nuestro informe. Somos independientes de la entidad de conformidad con el Código de Ética Profesional del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. (Código de Ética Profesional), junto con los requerimientos de ética que son aplicables a nuestras auditorías de los estados financieros de México, y hemos cumplido con las demás responsabilidades de ética de conformidad con esos requerimientos y con el Código de Ética Profesional. Consideramos que la evidencia de auditoría que hemos obtenido proporciona una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.



Base de preparación contable y utilización de este informe

Resaltamos el hecho descrito sobre la Nota C) "Notas de Gestión Administrativa" a los estados financieros adjuntos en la que se describen las bases contables utilizadas para la preparación de los mismos. Dichos estados financieros fueron preparados para cumplir con los requerimientos normativos gubernamentales a que está sujeta la entidad y para ser integrados en el Reporte de la Cuenta Pública, los cuales están presentados en los formatos que para tal efecto fueron establecidos por la Dirección General de Contabilidad, Normatividad y Cuenta Pública de la Secretarían de Finanzas; consecuentemente, éstos pueden no ser apropiados para otra finalidad.

Nuestra opinión no se modifica por esta cuestión.

Responsabilidades de la administración y de los encargados del gobierno de la entidad sobre los estados financieros

La administración de la entidad es responsable de la preparación de los estados financieros adjuntos de conformidad con las disposiciones en materia de información financiera establecidas en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, que se describen en la Nota C) "Notas de Gestión Administrativa" a dichos estados financieros, y del control interno que la administración de la entidad consideró necesario para permitir la preparación de estados financieros libres de incorrección material debida a fraude o error.

En la preparación de los estados financieros, la administración de la entidad es responsable de la valoración de la capacidad de la entidad para continuar operando como una entidad en funcionamiento, revelando en su caso, las cuestiones relativas a la entidad en funcionamiento y utilizando las bases contables aplicables a una entidad en funcionamiento, a menos que la administración tenga la intención de liquidar la entidad o cesar sus operaciones, o bien no exceda una alternativa realista.

Los encargados de la entidad son responsables de la supervisión del proceso de información financiera de la entidad.

Responsabilidades del auditor sobre la auditoria de los estados financieros

Nuestros objetivos son obtener una seguridad razonable sobre de que los estados financieros, en su conjunto, se encuentran libres de incorrección materia, debido a fraude o error, y emitir un informe de auditoría que contiene nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto nivel de seguridad, pero no es una garantía, de que una auditoría realizada de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría siempre detecte una incorrección material cuando existe. Las incorrecciones pueden deberse a fraude o error y son consideradas materiales si individualmente, o en su conjunto, puede preverse razonablemente que influyan en las decisiones económicas que los usuarios hacen basándose en los estados financieros.

Como parte de una auditoría de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría, aplicamos nuestro juicio profesional y mantenemos una actitud de escepticismo profesional durante toda la auditoría. También:

- Identificamos y evaluamos los riesgos de incorrección material en los estados financieros, debida a fraude o error, diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a esos riesgos y obtener evidencia de auditoría suficiente y apropiada para obtener una base para nuestra opinión. El riesgo de no detectar una corrección material debida a un fraude es mayor que en el caso de una incorrección material, ya que el fraude puede implicar colusión, falsificación, manifestaciones intencionalmente erróneas, omisiones intencionales o la anulación del control interno.
- Obtenemos conocimiento del control interno importante para la auditoría con el fin de diseñar los procedimientos de auditoría que consideramos adecuados en las circunstancias, y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad.
- Evaluamos lo apropiado de las políticas contables utilizadas y la razonabilidad de las estimaciones contables, así como una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad.
- Concluimos sobre lo apropiado del uso de la administración de las bases contables aplicables a una entidad en funcionamiento y, con base en la evidencia de auditoría obtenida, concluimos sobre si existe o no una incertidumbre importante relacionada con eventos o con condiciones que pueden originar dudas significativas sobre la capacidad de la entidad para continuar como entidad en funcionamiento. Si concluimos que existe una incertidumbre importante, se nos requiere que llamemos la atención en nuestro informe de auditoría sobre la correspondiente información revelada en los estados financieros o, si dicha revelación es insuficiente, que expresemos una opinión modificada. Nuestras conclusiones se basan en la evidencia de auditoría obtenida hasta la fecha de nuestro informe. Sin embargo, hechos o condiciones futuros pueden ser causa de que la entidad deje de ser una entidad en funcionamiento.
- Nos comunicamos con los responsables de la administración de la entidad en relación, entre otras cuestiones, con el alcance planeado y el momento de realización de la auditoría y los hallazgos importantes de la auditoría, así como cualquier diferencia significativa en el control interno que identificamos durante nuestra auditoria.

Otra cuestión

Los estados financieros de la entidad, correspondientes al ejercicio terminado el 31 de diciembre de 2015, fueron auditados por otros auditores independientes que expresaron una opinión no modificada (favorable) sobre dichos estados financieros el 22 de marzo de 2016.

resa y asociados, s.c.

enly

C.P.C. Jorge Alberto Resa Monroy Socio responsable de la auditoría

Ciudad de México, 24 de marzo de 2017

Insurgentes Sur 1605, Piso 12 Colonia San José Insurgentes Delegación Benito Juárez 03900, Ciudad de México



Estado de Situación Financiera Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Al 31 de Diciembre 2016 (en pesos)



ACTIVO	Diciembre-2016	Diciembre-2015	PASIVO	Diciembre-2016	Diciembre-2015
495000000000000000000000000000000000000			PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE			PASIVO CIRCULANTE		
			Cuentas por Pagar a Corto Plazo	20,385,963,25	21,244,408.81
Efectivo y Equivalentes	13,558,989.98	14,538,009.98	Documentos por Pagar a Corto Plazo		
Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes	6,796,031.65	6,631,564.09	Porción a Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo		
Derechos a Recibir Bienes o Servicios	-	363	Titulos y Valores a Corto Plazo		
Inventarios			Pasivos Diferidos a Corto Plazo		
Almacenes	893,568.91	802,071.97	Fondos y Bienes de Terceros en Garantia y/o Administración a Co	orto Plazo	
Estimación por Pérdida o deterioro de Activos Circulantes Otros Activos Circulantes			Provisiones a Corto Plazo	178,968.71	
Otros Activos Circulantes			Otros Pasivos a Corto Plazo	S	
Total de Activos Circulantes	21,248,590.54	21,971,646.04	Total de Pasivos Circulantes	20,564,931.96	21,244,408.81
ACTIVO NO CIRCULANTE			PASIVO NO CIRCULANTE		
			Cuentas por Pagar a Largo Plazo		
Inversiones Financieras a Largo Plazo			Documentos por Pagar a Largo Plazo		
Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes a Largo Plazo			Deuda Pública a Largo Plazo		
			Pasivos Diferidos a Largo Plazo		
Bienes Inmuebles,Infraestructura y Construcciones en Proceso			Fondos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pla:	0	
Bienes Muebles	40.040.004.47	10.500.010.00	Ballot B. Marian and American Branch		
Activos Intangibles	19,849,804.47 1,347,613.00	19,582,342.92	Provisiones a Largo Plazo		
Depreciación, Deterioro y Amortización Acumulada de Bienes	- 13,254,129.82	547,613.00 - 12,986,922.99	Total de Pasivos no Circulantes		
Activos Diferidos	15,254,125.02	- 12,500,522.55	Total de Pasivos no Circulantes	-	
Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos No Circulantes			Total de Pasivo	20,564,931.96	21,244,408.81
Otros Activos no Circulantes			Total act usivo	20,304,931.90	21,244,400.01
Total de Activos no Circulantes	7,943,287.65	7,143,032.93	HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO		
			Hacienda Pública/Patrimonio Contribuido	22,788,924.91	20,284,905.99
			Aportaciones	22,788,924.91	20,284,905.99
			Donaciones de Capital	22,700,021.01	20,204,000.00
			Actualización de la Hacienda Pública/Patrimonio		
			Hacienda Pública/Patrimonio Generado	- 14,161,978.68	- 12,414,635.83
			Resultados del ejercicio (Ahorro/Desahorro)	- 1,747,342.85	- 2,069,914.41
			Resultados de Ejercicios Anteriores	- 12,414,635.83	- 10,344,721.42
			Revalúos		
			Reservas		
			Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores		
			Exceso o insuficiencia en la Actualización de la Hacienda		
			Pública Patrimonio		
			Resultado por Posición Monetaria		
			Resultado por Tenencia de Activos no Monetarios		
			Total Hacienda Pública/Patrimonio	8,626,946.23	7,870,270.16
TOTAL DE ACTIVO	29,191,878.19	29,114,678.97	TOTAL DE PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA /PATRIMONIO	29,191,878.19	29,114,678.97

Elaboró

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa

Dra Teresa del Carmen Incháustegui Romero Directora General



ESTADOS FINANCIEROS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DE LA DEUDA Y OTROS PASIVOS



(CIFRAS EN PESOS)

MONEDA

INSTITUCIÓN O

SALDO INICIAL

SALDO FINAL

DE CONTRATACIÓN o país acreedor DEL PERIODO DEL PERIODO

DEUDA PÚBLICA

DEUDA INTERNA

Instituciones del Crédito

Titulos y Valores

Arrendamientos Financieros

DEUDA EXTERNA

Organismos Financieros Internacionales

Deuda Bilateral

Titulos y Valores

Arrendamientos Financieros

DEUDA INTERNA

Instituciones del Crédito

Títulos y Valores

Arrendamientos Financieros

DEUDA EXTERNA

Organismos Financieros Internacionales

Deuda Bilateral

Titulos y Valores

Arrendamientos Financieros

OTROS PASIVOS

21,244,408.81

20,564,931.96

TOTAL DEUDA Y OTROS PASIVOS

Elaboró

Autorizó

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero Directora General



Estado de Actividades Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016 (en pesos)



NGRESOS Y OTROS BENEFICIOS	Diciembre-2016	Diciembre-2015
ogresos de la Gestión:		
Impuestos		
Cuotas y Aportaciones de Seguridad Social		
Contribuciones de Mejoras		
Derechos		
Productos de Ti		
Aprovechamientos de Tipo Corriente		
Ingresos Por Venta de Bienes y Servicios		
Ingresos no comprendidos en las fracciones de la Ley de Ingresos Causados en Ejercicios Fiscales Anteriores pendientes de Liquidación o Pago		
articipaciones,Aportaciones,Transferencias,Asignaciones,Subsidios y Otras Ayudas	142,706,816.57	120 162 664 44
articipaciones y Aportaciones	142,700,810.87	130,162,661.41
ansferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras ayudas	142,706,816.57	130,162,661.41
tros Ingresos y Beneficios	60,092.39	155,227.69
Ingresos Financieros	4.61	19,365.13
Incremento por Variacion de Inventarios	4.01	19,365.13
Disminucion del Exceso de Estimaciones por pérdida o deterioro u Obsolescencia		
Disminucion del Exceso de Provisiones		
Otros Ingresos y Beneficios Varios	60,087.78	135,862.56
etal de Ingresos y Otros Beneficios	142,766,908.96	130,317,889.10
ASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS		
astos de funcionamiento	138,464,542.79	125,827,810.68
Servicios Personales	94.710.273.43	
Materiales y Suministros		88,402,429.57
Servicios Generales	2,281,744.62 41,472,524.74	2,864,741.20 34,560,639,91
antistancia Asianasianas Cubaidias y Chron Aurula		
ansferencia, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas	4,209,856.10	4,906,108.72
Transferencias Internas y Asignaciones al Sector Público		
Transferencias al Resto del Sector Público	¥	-
Subsidios y Subvenciones		
Ayudas Sociales	4,209,856.10	4,906,108.72
Pensiones y Jubilaciones		.009990.00000
Transferencias a Fideicomisos, Mandatos y Contratos Análogos		
Transferencias a la seguridad Social		
Donativos		
Transferencias al Exterior		
orticipaciones y Aportaciones		
Participaciones		
Aportaciones		
Convenios	*	20
ereses,Comisiones y Otros Gastos de la Deuda Pública		
Intereses de la Deuda Pública		
Comisiones de la Deuda Pública		
Gastos de la Deuda Pública		
Costo por Coberturas		
Apoyos Financieros		
os Gastos y Pérdidas Extraordinarias	4 020 052 02	4 650 004 44
Estimaciones, Depreciaciones, Deterioros, Obsolescencia y Amortizaciones	1,839,852.92	1,653,884.11
estimaciones, Depreciaciones, Deterioros, Obsolescencia y Amortizaciones provisiones	1,839,012.54	1,652,838.98
\$355637547 A	#	=
Disminución de Inventarios		
Aumento por Insuficiencia de Estimaciones por Pérdida o Deterioro y Obsolescencia		
Aumento por Insuficiencia de provisiones Otros Gastos	840.38	1.045.13
	5000	1,010,13
ersion Pública Inversion Pública no Capitalizable		
al de Gastos y Otras Pérdidas	144,514,251.81	132,387,803.51
sultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro)	\$ - 1,747,342.85 \$	- 2,069,914.41

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero Directora General

Autorizó

049



Estado de Variación en la Hacienda Pública/Patrimonio Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016 (en pesos)



Concepto	Hacienda Pública/Patrimonio Contribuido		Hacienda ública/Patrimonio Generado de rcicios Anteriores	Hacienda Pública/Patrimonio Generado del Ejercicio	Ajustes por Cambio de Valor	TOTAL
Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores 2014						
Patrimonio Neto Inicial Ajustado del Ejercicio 2014	20,284,905.99		10,344,721.42	029		9,940,184.5
Aportaciones	20,284,905.99	-	9,667,677.10			2820.78222007
Donaciones de Capital						
Actualización de la Hacienda Pública/ Patrimonio		ü	677,044.32			
Variaciones de la Hacienda Pública/Patrimonio Neto						
del Ejercicio				- 2,069,914.41		- 2,069,914.4
Resultado del Ejercicio (Ahorro/desahorro)			150	- 2,069,914.41		- 2,009,914.4
Resultado de Ejercicios Anteriores				2,000,014.41		
Revaluos						
Reservas						
Hacienda Pública /Patrimonio Neto al Final del						
Ejercicio 2015	20,284,905.99	*	10,344,721.42	- 2,069,914.41		7,870,270.16
Cambios en la Hacienda Pública/Patrimonio 2016	2,504,018.92					2,504,018.92
Aportaciones	2,504,018.92					7866 76
Donaciones de Capital						
Actualizacion de la Hacienda Pública/Patrimonio						
Variaciones de la Hacienda Pública/Patrimonio Neto						
del Ejercicio		-	2,069,914.41	322,571.56		- 1,747,342.85
Resultados del Ejercicio: Ahorro/Desahorro			2,000,014.41	- 1,747,342.85		1,141,042.00
Resultados de Ejercicios Anteriores		-	2,069,914,41	2,069,914.41		
Revalúos			wissels 1 and (wiesele rate.		
Reservas						
Saldo Neto en la Hacienda Pública/Patrimonio 2016	\$ 22,788,924.91	ş -	12,414,635.83	\$ - 1,747,342.85 \$		\$ 8,626,946.23

Elaboró

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero Directora General

Autorizò



Estado de Flujo de Efectivo Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016 (en pesos)



CONCEPTO	Diciembre-2016	Diciembre- 2015
lujos de Efectivo de las Actividades de Operación		
Origen	142,766,908.96	130,317,889.10
Impuestos Cuotas y Aportaciones de Seguridad Social		
Contribuciones de mejoras		
Derechos		
Productos de Tipo Corriente		
Aprovechamientos de Tipo corriente		
Ingresos por venta de Bienes y Servicios		
Ingresos no comprendidos en las Fracciones de la Ley de Ingresos Causados en Ejercicios Fiscales Anteriores Pendientes de Liquidación o Pago.		
Participaciones y Aportaciones		*
Transferencias, Asignaciones y Subsidios y Otras ayudas	142,706,816.57	130,162,661.41
Otros Origenes de Operación	60,092.39	155,227.69
plicación	142,675,239.27	130,733,919.40
Servicios Personales	94,710,273.43	88,402,429,57
Materiales y Suministros	2,281,744.62	2,864,741.20
Servicios Generales	41,472,524.74	34,560,639.91
Transferencias Internas y Asignaciones al Sector Público		
Transferencias al resto del Sector Público		
Subsidios y Subvenciones Ayudas Sociales	4 000 000 40	4,000,400,70
Pensiones y jubilaciones	4,209,856.10	4,906,108.72
Transferencias a Fideicomisos, Mandatos y Contratos Análogos		
Transferencias a la Seguridad Social		
Donativos		
Transferencias al Exterior		
Participaciones		
Aportaciones		
Convenios	0.40.00	
Otras aplicaciones de Operación	840.38	75
lujos netos de Efectivo por Actividades de Operación	91,669.69	- 416,030.30
Flujos de Efectivo de las Actividades de Inversión		
Origen	2,504,018.92	4,018,178.38
Bienes Inmuebles, Infraestructura y Construcciones en Proceso		
Bienes Muebles Otros Origenes de inversión	2 504 049 02	4 040 470 20
Ottos Origenes de litversion	2,504,018.92	4,018,178.38
Aplicación	2 620 207 20	4.050.400.40
Bienes Inmuebles,Infraestructura y Construcciones en Proceso	2,639,267.26	4,952,430.46
Bienes muebles	2,639,267.26	4,734,233.33
Otras aplicaciones de inversión	2,000,201120	218,197.13
lujos netos de Efectivo por Actividades de Inversión	- 135,248.34	- 934,252.08
lujo de Efectivo de las Actividades de Financiamiento		
Origen	178,968.71	7,734,804.34
Endeudamiento Neto	and the second s	satisfication states
Interno		
Externo	9227222 20	
Otros origenes de Financiamiento	178,968.71	7,734,804.34
2.	2022022	A 2 A 2
plicación Servicios de la Deuda	1,114,410.06	84,054.00
Interno		
Externo		
Otras aplicaciones de Financiamiento	1,114,410.06	84,054.00
lujos netos de Efectivo por Actividades de Financiamiento	- 935,441.35	7,650,750.34
16 TRESENTA SANAS SATERIAR SENTA TERRADAR SETEMBILITA FARILATAN ATAMBATAK		
ncremento/Disminución Neta en el Efectivo y Equivalentes al Efectivo	- 979,020.00	6,300,467.96
fectivo y Equivalentes al Efectivo al inicio del Ejercicio	14,538,009.98	8,237,542.02
fectivo y Equivalentes al Efectivo al Final del Ejercicio	13,558,989.98	14,538,009.98

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Dra. Terésa del Carmen Incháustegui Romero Directora General

Autorizó



Estado de Cambios en la Situación Financiera Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016 (en pesos)



ACTIVO OF SIGNALINE ACTIVO OF SIGNALINE ACTIVO OF SIGNALINE Districts a Recibil Effective y Equivalentes Orion Activacy Circlinates ACTIVO NO CIRCULANTE Investinors ACTIVO NO CIRCULANTE Investinors Signaline Sig		ORIGEN 2016	APLICACIÓN 2016
Election y Equivaments	ACTIVO		
Election y Equivaments	ACTIVO CIDCIII ANTE		
Discretions a Riccitir Effection y Equilaritenes Controlla a Riccitir Effection y Equilaritenes Control Advisor Circularites ACTIVO NO CIRCULANTE Interesting Faranceiras a Large Plazo Controlla Riccitir Services Source and Controlla Controllation Biannes invasibles infrasestructura y Constituciones en Process Biannes invasibles process processor en Brancis de Egiociciones interiores Biannes invasibles infrasestructura y Constituciones en Brancis de Activitori Notationes Biannes invasibles de Brancis Montenies Biannes invasibles de Brancis de Activitori No		979 020 00	
Deverbos a Recibir Binnes o Servicios Inventance Alascaners Inventance Invent		979,020.00	164 467 56
Almacanes Estimación por Pérdida o Deletiros de Activos Circulantes Otros Activos Circulantes ACTIVO NO CIRCULATE Inversionos Financiares a Largo Plazo Barres inventos inferentaciares a Largo Plazo Barres Mustices Activos Deficiales Activos Deficiales Activos Deficiales Activos Deficiales Activos Deficiales Bernarios per Perdida o Deservacia de Bienes Activos Deficiales Bernarios per Perdida o Deservacia de Bienes Activos Deficiales Bernarios per Perdida o Deservacia de Bienes Activos Deficiales Bernarios per Pagar a Corto Plazo Posicion a Corto Plazo de la Desida Pública a Largo Plazo Posicion a Corto Plazo de la Desida Pública a Largo Plazo Portuginos as Corto Plazo Portuginos as Largo Plazo Portuginos as Corto Plazo Portuginos as Largo Plazo Portuginos as Pagar Largo Plazo P			104,407.00
Estimation per Periodia o Deterror de Activea Circulantes Octos Activos Circulantes ACTIVO NO CIRCULANTE Cercificantes I supposition o Equivalentes a Lurgo Plazo Derrochos a Recisir infractivos e Equivalentes a Lurgo Plazo Derrochos a Recisir infractivos Carculantes Octos Activos Intragibles Octos Cercificantes (1997) Derrochos a Recisir infractivos Carculantes Octos Activos Intragibles Octos Cercificantes Octos Activos Intragibles Octos Carculantes Octos Activos No Circulantes Octos Octos Plazo Control Octos Octos Plazo Octos Pagara Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Octos Pagara Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Octos Pagara Corto Plazo de la Deuda Pública o Corto Plazo Octos Pagara Corto Plazo de la Deuda Pública o Corto Plazo Octos Pagara Corto Plazo de la Octos Plazo Pasivo Dictiona Corto Plazo de la Octos Plazo Pasivo Dictiona Corto Plazo de la Deuda Pública Platino Corto Plazo Octos Pagara Corto Plazo Pasivo Dictiona Corto Plazo Pasivo Dictiona Corto Plazo Octos Pagara Cargo Pinano O	Inventarios		
Ories Activos Circulantes ACTIVO NO CIRCULANTE Investigense Franciscines a Lurgo Plazo Derecisios a Franciscines a Lurgo Plazo Derecisios in Transcription of Control Education Security Control Control Banes Muscles Activos intragibles Activos intragibles Activos intragibles Activos intragibles Activos No Circulantes Activos No Circulantes Activos No Circulantes Orios Activos No Circulantes Activos No Circulantes Activos No Circulantes Activos No Circulantes Decisiones Activos No Circulantes Activos No Circulantes Activos No Circulantes Activos No Circulantes Decisiones Activos No Circulantes Activos No Ci	Almacenes		91,496,94
ACTIVO NO CIRCULANTE Unresinose Financiarias a Largo Plazo Bierra in intracticians a Largo Plazo Bierra intracticians a Largo Plazo Dispressioni, Diversory a Anotización Acumulado de Bierrea Activos Dierridos Dispressioni Diversory a Anotización Acumulado de Bierrea Activos Dierridos Bierra intracticians a Contracticians PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Cardo Plazo PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Cardo Plazo Prociona Contro Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Prociona Contro Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Prociona Signación de Cardo Plazo Pasivos Dierridos a Contro Plazo Pasivos de Tercercos en Garantía y/o Administración a Corto Plazo Pasivos Dierridos a Contro Plazo Pasivos de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Pasivos Dierridos a Contro Plazo Pasivos de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Positicia el Largo Plazo Decida Pública a Largo Plazo Positicia de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Positicia de Plazo de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Positicia de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Decida Pública a Largo Plazo Decida Pública a Largo Plazo Decida Pública a Largo Plazo Positicia de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Positicia de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Positicia de Tercercos en Garantía y/o Administración a Largo Plazo Decida Pública a Largo Plazo De	NONDAY DOWN TOWN TO THE PROPERTY OF THE PROPER		
memoines Financiarsa à Largo Pilazo Diernoles a Rederi Eficielvo e Equivalentes a Largo Pilazo Diernoles a Rederi Eficielvo e Equivalentes a Largo Pilazo Diernoles a Rederi Eficielvo e Equivalentes a Largo Pilazo Deservacioni Deservo y Amortización Acumulada de Bienes 287,208.83 287,208.83 287,208.83 287,208.83 Estamación por Fierdada o Deservo y Amortización Acumulada de Bienes Coros Activos No Circulantes PASIVO Orico Activos No Circulantes PASIVO CIRCULANTE Carentas, por Pagar a Carto Pilazo Documentos por Pagar a Carto Pilazo Documentos por Pagar a Carto Pilazo Proficio a Corto Pilazo de la Deuda Pública a Largo Pilazo Proficio a Corto Pilazo de la Deuda Pública a Largo Pilazo Pasivos Diernoles a Corto Pilazo de la Deuda Pública a Corto Pilazo Provincies a Corto Pilazo o Corto Pilazo de la Deuda Pública a Carto Pilazo Deuda Pública a Corto Pilazo O Pilazo Pilaz	Otros Activos Circulantes		
memoines Financiarsa à Largo Pilazo Diernoles a Rederi Eficielvo e Equivalentes a Largo Pilazo Diernoles a Rederi Eficielvo e Equivalentes a Largo Pilazo Diernoles a Rederi Eficielvo e Equivalentes a Largo Pilazo Deservacion Deservor y Amortización Acumulada de Bienes 287,206.83 287,206.83 287,206.83 Estamación por Fierdada o Deservor y Amortización Acumulada de Bienes Oros Activos No Circulantes PASIVO CIRCULANTE Carentas, por Pagar a Conto Pilazo Documentos por Pagar a Conto Pilazo Documentos por Pagar a Conto Pilazo Proficio a Conto Pilazo de la Deuda Pública a Largo Pilazo Proficio a Conto Pilazo de la Deuda Pública a Largo Pilazo Proficio a Conto Pilazo de la Deuda Pública (Pagar a C	ACTIVO NO CIRCULANTE		
Derechos a Recibit Effectivo o Figuralines a Largo Piazo Bierae Simulation Sinfraestrictura y Constructiones en Proceso Bierae Simulation Sinfraestrictura y Constructiones en Proceso Bierae Simulation Sinfraestrictura y Constructiones en Proceso Dispression Deterior o Amontización Acumulation de Bierae Activas Distruction Sinfraestrictura y Construction Simulation Simulat			
Banes Inmacibles Infinestructura y Construcciones en Proceso Banes Nuebles Activos Intangibles Activos Intangibles Activos Intangibles Activos Colendos Activos Colendos Activos Colendos Activos Colendos Activos Richical			
Bares Nuebles (2014) Bares Nue			
Oeperciacion. Chefrino y Amortización Azumuladas de Bienes Activos Diferidas Estimación por Pedida o Deterior de Activos No Circulantes Circo. Actives No Circulantes PASIVO PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Conto Plazo Occumentos por Pagar a Conto Plazo Porción a Conto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Tutulos y valences a Conto Plazo Porción a Conto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Tutulos y valences a Conto Plazo Porción a Conto Plazo a Conto Plazo Pasivos Diferidos a Conto Plazo Porción a Conto Plazo Porción de Contro Plazo a Conto Plazo Porción a Contro Plazo a Conto Plazo Porción de Contro Plazo a Conto Plazo Porción de Contro Plazo a Conto Plazo Porción de Contro Plazo a Contro Co			267,461.55
Actives Directions or Petidida o Deterioro de Activos No Circulantes Otros Actives No Circulantes PASIVO PASIVO PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Ocumentos por Pagar a Corto Piazo Ocumentos por Pagar a Corto Piazo Ocumentos por Pagar a Corto Piazo Portión a Corto Piazo de la Deuda Pública a Largo Piazo Profición a Corto Piazo de la Deuda Pública a Largo Piazo Profición a Corto Piazo de la Deuda Pública a Corto Piazo Profición y Bienes de Tercaros en Garantía y/o Administración a Corto Piazo Otros Pasivos Deuda Pública a Largo Piazo Deuda Pública a Largo Piazo Deuda Pública a Largo Piazo Pasivos Directios a Largo Piazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribudio Aportaciones Ocusaciones de Capital Acutatación de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Contribudio Resultados del Ejercicio (Aborro Desahorro) Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	Activos Intangibles		800,000.00
Esimación por Perdida o Deletrior de Activos No Circulantes Ortos Activos No Circulantes PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Conto Piazo Occumentos por Pagar a Conto Piazo Pasivos Diferidos a Conto Piazo Pasivos Diferidos a Conto Piazo Findios y Silenes de Terceros en Garantila y/o Administración a Corto Piazo Findios y Bienes de Terceros en Garantila y/o Administración a Corto Piazo Orus Pasivos Diferidos a Conto Piazo Orus Pasivos Diferidos a Conto Piazo Orus Pasivos Diferidos a Largo Piazo Orus Pasivos Diferidos a Largo Piazo Deutal Pública a Largo Piazo Deutal Pública a Largo Piazo NACIENDA PÚBLICAY PATRIMONIO Nacienda Pública Patrimonio Contributido Aportaciones Occumentos por Pagar a Largo Piazo Director Diferidos A Pública Patrimonio Contributido Aportaciones Occumentos por Pagar a Largo Piazo Director Diferidos A Pública Patrimonio Contributido Aportaciones Occumentos por Pagar a Largo Piazo Director Diferidos A Pública Patrimonio Contributido Aportaciones Resultados del Ejercicio A (Patrimonio Contributidos de Ejercicio A (Patrimonio Contributidos de Resultados del Ejercicio A (Patrimonio Contributidos del Patrimonio Contributidos		267,206.83	
Orros Activos No Circulantes PASIVO PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Corto Pilazo Documentos por Pagar a Corto Pilazo Documentos por Pagar a Corto Pilazo Porción a Corto Pilazo de la Deuda Pública a Largo Pilazo Tritulos y vibores a Corto Pilazo Provisiones a Corto Pilazo Provisiones a Corto Pilazo Provisiones a Corto Pilazo Otres Pasivos a Corto Pilazo Positiones a Corto Pilazo Otres Pasivos a Corto Pilazo Documentos por Pagar a Largo Pilazo Pasivos Diferidos a Largo Pilazo Pasivos Diferidos a Largo Pilazo Pasivos Diferidos a Largo Pilazo Provisiones a Largo Pilazo Pasivos Diferidos a Largo Pilazo Provisiones a			
PASIVO PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Porción a Corto Piazo de la Deuda Pública a Largo Piazo Titulos y Valores a Corto Piazo Fordos y Sitenes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Piazo Fordos y Bitenes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Piazo Possisones a Corto Piazo Otros Piazos Después a Corto Piazo Otros Piazos Después de Corto Piazo Otros Piazos Después de Corto Piazo Después por Pagar a Largo Piazo Deuda Pública a Largo Piazo Deuda Pública a Largo Piazo Deuda Pública a Largo Piazo Pasiros Districión a Largo Piazo Pordosones a Largo Piazo HACIENDA PÚBLICAI PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Apontaciones Doseciones de Capita Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Haciendas Pública/ Patrimonio Cenerado Resultados del Ejercició (Abrorú-Desahono) Resultados del Ejercició (Abrorú-Desahono) Resultados de Piccición Patrimonio Cenerado Resultados de Ejercició (Abrorú-Desahono) Resultados de Discrición Monetarios Resultados de Discrición de la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultados por Posición Monetarios Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	FAMILY AND THE AND THE PROPERTY OF THE PROPERT		
PASIVO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Documentos por Pagar a Corto Piazo Porticina a Corto Piazo Tufulos y Valores a Corto Piazo Paro Pagar a Corto Piazo Portodos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Piazo Portodos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Piazo Portodos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Piazo Positivos a Corto Piazo Pasiros Diferidos a Largo Piazo Positivos beres a Cartor es a Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Portodos y Benas de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Piazo Positivos de Corto Piazo Posi	Orros Activos no Orculantes		
Cuentas por Pagar a Corto Pitazo Documentos por Pagar a Corto Pitazo Documentos por Pagar a Corto Pitazo de Lordo Pitazo Porción a Corto Pitazo de Lordo Pazo Titulos y Valores a Corto Pitazo Titulos y Valores a Corto Pitazo Pasves Diferidos a Corto Pitazo Portodos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Carantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Carantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Carantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Largo Pitazo Pordos y Bie	PASIVO		
Documentos por Pagar a Corto Piazco de Corto Piazco Provisiones a Corto Piazco (178,668.7 Otres Piazvos a Corto Piazco Provisiones a Corto Piazco (178,668.7 Otres Piazvos a Corto Piazco (178,668.7 Otres Piazco (178,668.7 Ot	PASIVO CIRCULANTE		
Documentos por Pagar a Corto Piazco de Corto Piazco Provisiones a Corto Piazco (178,668.7 Otres Piazvos a Corto Piazco Provisiones a Corto Piazco (178,668.7 Otres Piazvos a Corto Piazco (178,668.7 Otres Piazco (178,668.7 Ot	Cuentas nor Pagar a Corto Plazo		950 445 50
Porción a Corto Plazo de la Deuda Pública a Largo Plazo Tralias y Valersa a Corto Plazo Provisiones a Corto Plazo Provisiones a Corto Plazo Provisiones a Corto Plazo Otros Pasivos a Corto Plazo PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Decumentos por Pagar a Largo Plazo Decumentos por Pagar a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA PATRIMONIO Hacienda Pública Patrimonio Contribuido Aportaciones Denaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública Patrimonio Generado Resultados del Ejercicios anteriores Resruas Resruas Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores Excessos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultados de Resultados de Ejercicios Anteriores Excessos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultados por Posición Moretaria Resultado por Posición Moretaria Resultado por Penencia de Activos No Monetarios			050,445.50
Titulos y Valores a Corto Plazo Pasves Differios a Corto Plazo Portodos y Bienes de Terceros en Garantía y/o Administración a Corto Plazo Provisiones a Corto Plazo Otres Pasivos a Corto Plazo Otres Pasivos a Corto Plazo PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Porto de Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Aborro/Desahorro) Resultados del Ejercicio santerores Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Fondos y Bienes de Terceros en Garantia y/o Administración a Corto Plazo Provisiones a Corto Plazo PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Portosisones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Macienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Reservas Reservas Reservas Reservas Reservas Reservas Resultado por Posición Monetarios	Titulos y Valores a Corto Piazo		
Provisiones a Corto Plazo Otros Pesivos a Corto Plazo Otros Pesivos a Corto Plazo PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Pesivos Directores a Largo Plazo Pesivos Directores a Largo Plazo Pesivos Directores a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo Fondos y bienes de Terceros en Garantia y/o Administración a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICIA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio Anteriores Resultados del Ejercicios anteriores Resultados del Ejercicios anteriores Recutios Reservas Recutificaciones de Resultados de Ejercicicios Anteriores Excessos o Insufficiacione na la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Otros Pesivos a Corto Plazo PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Portisonos a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Documentos de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados del Ejercicio anteriores Revaltos Reservas Resultados de Ejercicios anteriores Excessos o Insufficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Posición Monetaria			
PASIVO NO CIRCULANTE Cuentas por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Documentos por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados del Ejercicios anteriores Revaluos Reservas Rescritacciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excessos o Insufficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultados por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios		178,968.7	
Cuentas por Pagar a Largo Plazo Decumentos por Pagar a Largo Plazo Decumentos por Pagar a Largo Plazo Pasivos Diendos a Largo Plazo Pasivos Diendos a Largo Plazo Fondos y bienes de Terceros en Garantia y/o Administración a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) 322,571.56 Resultados del Ejercicios anteriores Reservas Reservas Reservas Reservas Reservas Reservas Resultados de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excessos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	Otros Pasivos a Corto Plazo		
Documentos por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revatúos Resultados de Ejercicios Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	PASIVO NO CIRCULANTE		
Documentos por Pagar a Largo Plazo Deuda Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revatúos Resultados de Ejercicios Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	Cuentas nor Panar a Largo Plazo		
Deude Pública a Largo Plazo Pasivos Diferidos a Largo Plazo Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Denaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activios No Monetarios			
Pasivos Diferidos a Largo Plazo Fondos y bienes de Terceros en Garantia y/o Administración a Largo Píazo Provisiones a Largo Píazo HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revaltoos Resultados de Resultados de Ejercicicos Anteriores Revidios Resultados de Resultados de Ejercicicos Anteriores Revidios Resultados de Posición Monetaria Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Provisiones a Largo Plazo HACIENDA PÜBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revaltos Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública / Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones 2,504,018.92 Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revalúos Reservas Revalúos Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insufficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	Fondos y bienes de Terceros en Garantia y/o Administración a Largo Plazo		
Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Reservas Reservas Recultidos de Resultados de Ejercicios Anteriores Resultados de Resultados de Ejercicios Anteriores Reservas Recultidos de Posición Monetaria Revaldos de Resultados de Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	Provisiones a Largo Plazo		
Hacienda Pública/ Patrimonio Contribuido Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Reservas Reservas Reculficaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores Excessos o Insufficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	HACIENDA PÚBLICA/ PATRIMONIO		
Aportaciones Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revalúos Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Donaciones de Capital Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Resultados de Ejercicios anteriores Reservas Reservas Recultificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insufficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Actualización de la Hacienda Pública Patrimonio Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revalúos Reservas Recultícaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios		2,504,018.92	
Hacienda Pública/ Patrimonio Generado Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revaltios Reservas Reclificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Resultados del Ejercicio (Ahorro/Desahorro) Resultados de Ejercicios anteriores Revalúos Reservas Reservas Recultados de Ejercicios anteriores Reservas Recultados de Ejercicios Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Resultados de Ejercicios anteriores Revalúos Reservas Reculficaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insufficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Revalúos Reservas Rectificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios		322,571.56	
Reservas Reclificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			2,069,914.41
Reclificaciones de Resultados de Ejercicicos Anteriores Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Excesos o Insuficiencia en la Actualización de la Hacienda Pública /Patrimonio Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Resultado por Posición Monetaria Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios			
4,251,786.02 4,251,786.02	Transmission Board Victorian and Control and Control and 1100 A		
		4,251,786.02	4,251,786.02

Elaboró

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa

Dra. Teresa del Carmen Inchaustegui Romero Directora General



Estado Analítico del Activo Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016 (en pesos)



		SALDO INICIAL	CARGOS DEL	ABONOS DEL	SALDO FINAL	VARIACIÓN DEL
		(SI)	PERIODO	PERIODO	(SF)	PERIODO
	CUENTA CONTABLE	1	2	3	4(1+2-3)	(4-1)
1	Activo	29,114,678.97	438,786,755.47	438,709,556.25	29,191,878.19	77,199.22
1.1	Activo Circulante	21,971,646.04	436,936,936.65	437,659,992.15	21,248,590.54	- 723,055.50
1.1.1	Efectivo y Equivalentes	14,538,009.98	278,594,481.29	279,573,501.29	13,558,989.98	979,020.00
1.1.2	Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes	6,631,564.09	157,728,237.50	157,563,769.94	6,796,031.65	164,467.56
1.1.3	Derechos a Recibir bienes o Servicios	-	-	(+)		-
1.1.4	Inventarios				-	
1.1.5	Almacenes	802,071.97	614,217.86	522,720.92	893,568.91	91,496.94
1.1.6	Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos Circulantes				(*)	-
1.1.9	Otros Activos Circulantes				(#)(-
1.2	Activo no Circulante	7,143,032.93	1,849,818.82	1,049,564.10	7,943,287.65	800,254.72
1.2.1	Inversiones Financieras a Largo Plazo				-	-
1.2.2	Derechos a Recibir Efectivo o Equivalentes a Largo Plazo				(7)	U#S
1.2.3	Bienes Inmuebles,Infraestructura y Construcciones en Proceso				346	12
1.2.4	Bienes Muebles	19,582,342.92	267,461.55	138	19,849,804.47	267,461.55
1.2.5	Activos Intangibles	547,613.00	800,000.00	952	1,347,613.00	800,000.00
1.2.6	Depreciación, Deterioro y Amortización Acumulada de Bienes	- 12,986,922.99	782,357.27	1,049,564.10	13,254,129.82	267,206.83
1.2.7	Activos Diferidos					
1.2.8	Estimación por Pérdida o Deterioro de Activos no Circulantes					
1.2.9	Otros Activos no Circulantes					

Elaboró

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero Directora General

Revisó

Informe sobre Pasivos Contingentes.

Con fecha 31 de Diciembre 2016 el Instituto refleja en cuentas de orden el pasivo contingente laboral el cual se afecta por el pago de Laudos a ex trabajadores del Instituto, al 31 de diciembre se tiene un monto de 13,015,752.60 pesos determinados con base en el estado procesal que guardan los juicios informados por el área Jurídica del Instituto y cuyo resultado final en algunos casos no es posible cuantificar y determinar.

La Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México mediará entre los demandantes y el Instituto, autorizando el pago respectivo con cargo al presupuesto autorizado en el ejercicio en que se conoce la resolución respectiva de la autoridad competente, afectando en su caso las partidas presupuestales y contables correspondientes.

Para el ejercicio 2016 se contempló dentro de las provisiones a corto plazo un importe de 178,968.71 pesos derivado de las resoluciones emitidas en el ejercicio 2016.

Elaboró

Autorizó

C.P. Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa

Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero

Directora General





NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS

A) NOTAS DE DESGLOSE

Notas al Estado de Situación Financiera

Activo

Efectivo y Equivalentes

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, cuenta al cierre del ejercicio 2016 con efectivo en sus bancos con un saldo de 13,558,989.98 pesos cuyos recursos están comprometidos básicamente por el pago de impuestos, acreedores y proveedores.

EFECTIVO Y EQUIVALE (CIFRAS A PESOS		
INTEGRACIÓN	2016	2015
Bancos Dependencias y Otros Sector Paraestatal	13,558,989,98	14,538,009.98

Derechos a recibir Efectivo y Equivalentes y Bienes o Servicios a Recibir

- 2. Al cierre del ejercicio 2016 se encuentra pendiente de cobro un importe de 6,796,031.65 de pesos, derivado principalmente de los recursos autorizados y solicitados por el Instituto a la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México por un monto de 6,740,927.86 pesos y de deudores diversos por 55,103.79 pesos cuyo monto es recuperado en el primer trimestre 2016.
- 3. El saldo en el rubro de "Derechos a recibir Efectivo y Equivalentes y Bienes o Servicios a Recibir" se conforma principalmente por los recursos programados y autorizados en el presupuesto del Instituto 2016 pendientes de recibir. Para el ejercicio 2016 se integran por 6,621,580.66 pesos correspondientes a recursos fiscales para cubrir pasivos del ejercicio 2016, solicitados a la Secretaría de Finanzas durante el mes de diciembre 2016 y que al cierre del ejercicio quedaron pendientes de depósito en las cuentas del Instituto, así como 51,000.00 pesos del Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF), un importe de 68,347.20 correspondientes al Programa de Acciones de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género (TRANSVERSALIDAD) y un total de 55,103.79 pesos que corresponden a deudores diversos de los cuales 28,243.42 pesos pertenecen a operaciones con una antigüedad de 90 días y 26,860.37 pesos con antigüedad mayor a 365 días.

me.





INTEGRACIÓN	2016	2015
ransferencias Pendientes por Recibir	6,740,927.86	6,540,881.51
Zaragoza Zúñiga José Armando		16,520.00
Comisión Federal de Electricidad	25,720.00	25,720.00
Mendoza Arana Victor Manuel		1,180.00
Olvera Ávila Maribel Lilia		15,097.47
Cerón Calzada Verónica		23,496.80
Garcia Nava Berenis	10,048.78	
Prado Sánchez Ignacio Edgar	18,163.84	
Varios	1.171.17	8,668.31

Bienes Disponibles para su Transformación o Consumo (inventarios)

- 4. El instituto no cuenta con bienes disponibles para su transformación.
- 5. El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, administra y controla sus inventarios de consumibles mediante el sistema de costos promedios.

Al 31 de diciembre 2016 y 31 de diciembre 2015 el saldo en el almacén ascendió a 893,568.91 pesos y 802,071.97 pesos respectivamente. Las compras se registran en cuentas de gasto, después se reclasifican trasladando de la cuenta de gasto a las subcuentas de almacenes de acuerdo a las existencias en el mismo, tomando como referencia la partida presupuestal en que se asignan los recursos y afectando nuevamente las cuentas de gasto conforme al reporte de salidas del almacén por la entrega del consumible al área requirente. Al cierre del ejercicio se valida las existencias del inventario físico practicado, con lo reportado en las subcuentas de almacén.

La variación en el saldo de almacén respecto del ejercicio 2015 fue de un aumento neto del 11.5 por ciento es decir 91,496.94 pesos.

INTEGRACIÓN	2016	2015
fateriales de Administración, Emisión de Documentos y Artículos Oficiales	653,467.84	585,302.27
limentos y Utensilios	55,267.44	29,049.58
lateriales y Artículos de Construcción y de Reparación	95,048.70	98,038.50
ombustibles, Lubricantes y Aditivos	765.6	0.00
erramientas, Refacciones y Accesorios Menores para Consumo	89,019.33	89,681.62

mu





Inversiones Financieras

- 6. El Instituto no maneja cuenta de inversiones financieras.
- El Instituto no cuenta con inversiones financieras.

Bienes Muebles, Inmuebles e Intangibles

8. El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, no cuenta con bienes inmuebles, para el caso de los bienes muebles, éstos se deprecian aplicando las tasas de conformidad a lo establecido en el artículo 34 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta en forma lineal. La depreciación del activo fijo se calcula a partir del mes siguiente de la fecha del registro contable, aplicando los porcentajes, tal como se indican a continuación:

Muebles de Oficina y Estantería.	10 por ciento.
Muebles excepto de Oficina y Estantería.	10 por ciento.
Equipo de Cómputo y de Tecnología.	30 por ciento.
Otros Mobiliarios y Equipos de Administración.	10 por ciento.
Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo.	10 por ciento.
Equipo de transporte.	25 por ciento.

Durante el ejercicio 2016 se adquirieron bienes muebles por un importe total de 2,584,139.66 pesos, de los cuales se registraron en cuentas de activo fijo un importe de 2,504,018.92 pesos y en cuentas de gasto 80,120.74 pesos (que corresponden a bienes muebles cuyo costo de adquisición fue menor a 35 días de salario mínimo vigente en la Ciudad de México y que estarán sujetos a los controles correspondientes); Así mismo se incorporó un importe de 48,184.68 pesos derivado del inventarió físico efectuado en el ejercicio y 6,942.92 correspondiente a la reposición de activo fijo.

La baja de bienes muebles para el ejercicio 2016 fue por 1,491,684.97 pesos conforme a lo reportado en el informe de bajas del padrón inventarial.

Al 31 de diciembre 2016 la depreciación acumulada del ejercicio ascendió a 13,096,840.78 pesos.

9. Los Activos Intangibles se registran a su costo de adquisición, en el ejercicio 2016 se adquirió el Sistema de Contabilidad Gubernamental denominado WIN SIAF por un importe total de 800,000.00 pesos, el cual se registró en la cuenta de activos intangibles (Software).

for .





La Amortización de Activos Intangibles se calcula con el porcentaje autorizado en el Artículo 33 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta, del 15 por ciento.

Al 31 de diciembre 2016 la amortización acumulada del ejercicio ascendió a 157,289.04 pesos.

BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES

TOTAL	21,197,417.47	20,129,955.92
ctivos Intangibles	1,347,613.00	547,613.00
Equipo de Transporte	2,022,092.74	1,622,658.83
Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo	1,683,995.53	1,654,746.12
Mobiliario y equipo de Administración	16,143,716.20	16,304,937.97
INTEGRACIÓN	2016	2015
(GIFRAS A PESOS)		

Estimaciones y Deterioros

10. No aplica

Otros Activos

11. No aplica

Pasivo

1. El saldo en este rubro representa los compromisos contraídos por el Instituto derivado de bienes así como de servicios devengados y recibidos pendientes de pago al cierre del periodo del ejercicio 2016, cuyo vencimiento es inmediato.

Se encuentra integrado de acuerdo a su vencimiento como sigue:

Cuentas por Pagar	Vencimiento a 90 días en pesos		
Servicios personales	880,487.66		
Comisión Federal de Electricidad	34,898.00		
Consorcio Gasolinero Plus S.A. de C.V.	50,471.99		
Teléfonos de México, S.A. de C.V.	44,622.85		
Electropura S.A. de C.V.	38,267.50		
Martínez Romero María Guadalupe	41,794.80		
Corporación Mexicana de Impresión S.A. de C.V.	154,375.12		
Gámez Romero Elfego	52,539.88		
Cerriteño Lemus Luis	37,410.00		
Coordinación de Servicios en Informática S.A. de C.V.	36,864.22		
Medina Morales Martin	7,809.12		
Prestaciones Universales, S.A. de C.V.	3,042,553.26		
RED de Transporte de Pasajeros del D.F.	67,474.86		

me





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEI	DERAL
Gonzo Comercial S de R.L. de C.V.	95,450.05
J.R. Intercontrol, S.A. de C.V.	25,125.39
Limpieza Pegaso, S.A. de C.V.	381,162.42
Centinela Ambiental de México S.C.	500,000.00
Quálitas Compañía de Seguros S.A. de C.V.	3,112.58
CIVIUM Transformación Social A.C.	250,000.00
Administración y servicios en tecnologías de la información ADSERTI, S.A. de C.V.	192,901.04
CICOVISA S.A. de C.V.	28,165.26
Comercial LEICAM S.A. de C.V.	34,358.33
TEC Plus S.A. de C.V.	10,324.00
Ingrusur S.A. de C.V.	1,270,701.12
Calidad de Vida Salvati S de RL de C.V.	200,000.00
AT&T Comunicaciones Digitales S. de R.L. de C.V.	1,800.00
Magnus Multiservicios S.A. de C.V.	32,753.76
Martínez Calderón Paola Nayeli	430,316.77
Servicios de Limpieza e Inmobiliaria Urbana S.A. de C.V.	27,410.80
Distribuidora Múltiple Marroquín SA de C.V.	459,444.26
Comercializadora José Rodrigo S.A. de C.V.	2,605.01
The Flowers Factory	4,990.00
Mesones la Central de las Ofertas S.A. de C.V.	1,034.28
Soluciones Empresariales DELFA S.A. de C.V.	230,000.00
Universidad Nacional Autónoma de México	500,000.00
Consorcio de Asesoría Especializada S.A. de C.V.	59,064.88
Red Mexicana de Investigadores de la Sociedad Civil Organizada S.C.	70,000.00
Nieto Román Felipe Adrián	110,740.30
Neolithic, S.A. de C.V.	9,192.00
Credimosa S.A. de C.V.	17,632.00
Huazo Lira Alejandro	393,999.80
Grupo Restaurantero Hergon S.A. de C.V.	26,408.77
Sánchez Martínez Ernesto	29,130.00
Santillán Pérez Julio Armando	139,200.00
Grupo Profesional en Equipo de Computo S.A. de C.V.	13,715.84
Román Pérez Alan Roberto	127,949.86
MW Software S.A. de C.V.	800,000.00
Unidad 59 Producciones S.C.	600,000.00
Surman Anzures,S.A. de C.V.	169,360.00
Vargas Cisneros Susana Paola	50,000.00
Reyes Arenas Ana Gabriela	50,000.00
González Erives Antonio	50,832.00
Grupo en Consultoría y Apoyo Empresarial Anaya y Asociados S de RL de C.V.	22,555.46
T100 Corporativo, S.A. de C.V.	8,700.00
Taxón Constructor, S.A. de C.V.	200,000.00
Retenciones y Contribuciones por pagar	4,680,341.52
Otras cuentas por pagar a corto plazo	3,574,547.69
Total	20,374,594.45

force.





Cuentas por Pagar	Vencimiento mayor a 365 días en pesos
Axa Seguros S.A. de C.V.	11,368.80

Total de Pasivo

20,385,963.25

- 2. El Instituto no cuenta con recursos localizados en Fondos de Bienes de Terceros en Administración y/o en garantía a corto y largo plazo.
- El Instituto no cuenta con otras cuentas de pasivo que deba de informar.
- II) Notas al Estado de Actividades

Ingresos de Gestión

- 1. En el ejercicio 2016 se obtuvieron ingresos por recursos fiscales de 128,410,075,12 pesos de aportaciones para gasto corriente otorgados por el Gobierno de la Ciudad de México que representan asignaciones previstas en el presupuesto anual autorizado para el Instituto, mismos que se reciben mediante ministraciones de recursos vía transferencia bancaria, por conducto de la Secretaría de Finanzas de Gobierno de la Ciudad de México y de los cuales se capitalizó por la compra de activos fijos un importe de 1,919,710,68 pesos; así mismo, el Instituto obtuvo recursos federales adicionales por Transferencias del Gobierno Federal por un total de 16,800,760.37 pesos durante el ejercicio 2016, de los cuales 10,406,390.98 pesos provienen del convenio celebrado con la Secretaria de Desarrollo social "SEDESOL", para operar el Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF) y 6,394,369.39 pesos derivado del convenio con el Instituto Nacional de las Mujeres para operar el programa de Acciones de Fortalecimiento la Transversalidad de la Perspectiva (TRANSVERSALIDAD), de los recursos federales obtenidos se capitalizó un total de 584,308.24 pesos derivado de la compra de activo fijo.
- El Instituto obtuvo otros ingresos por un importe de 60,092.39 pesos de los cuales 4.61 pesos corresponden a Ingresos Financieros, 55,127.60 derivado de la incorporación y reposición de Activo Fijo, así como 4,960.18 pesos producto de la depuración de cuentas realizada en el ejercicio 2016.

TOTAL	142,766,908.96	130,317,889 10
Otros Ingresos y Beneficios	60,092.39	155,227.69
Participaciones,Aportaciones,Transferencias,Asignaciones,Subsidios y Otras Ayudas	142,706,816.57	130,162,661.41
INTEGRACIÓN	2016	2015
INGRESOS DE GESTIÓN (CIFRAS A PESOS)		

Bue





Gastos y Otras Pérdidas:

1. En el total de gastos y otras perdidas del ejercicio 2016 se presenta un aumento neto del 9.16 por ciento con relación al ejercicio 2015, es decir de 12,126,448.30 pesos, generado principalmente por el otorgamiento de mayores recursos al instituto para operar los programas de origen federal y a gastos derivados del funcionamiento del ejercicio 2016.

TOTAL	144,514,251.81	132,387,803,51
Estimaciones, Depreciaciones, Deterioros, Obsolescencia y Amortizaciones	1,839,852.92	1,653,884.11
Ayudas Sociales	4,209,856.10	4,906,108.72
Servicios Generales	41,472,524.74	34,560,639.91
Materiales y Suministros	2,281,744.62	2,864,741.20
Servicios Personales	94,710,273.43	88,402,429.57
INTEGRACIÓN	2016	2015
GASTOS Y OTRAS PÉRDIDAS (CIFRAS A PESOS)		

III) Notas al Estado de Variación en la Hacienda Pública

1. El patrimonio del Instituto está integrado por los bienes muebles e intangibles destinados al cumplimiento de su objeto según lo estipulado en el Título Cuarto, Artículo 31, fracciones I, II, III, IV y V de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, así como a lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental y a los Postulados Básicos de Contabilidad Gubernamental.

Al 31 de diciembre 2016, se presenta un incremento neto del 12.34 por ciento en la Hacienda Pública Patrimonio Contribuido es decir 2,504,018.92 pesos en el rubro de Aportaciones, originados por la capitalización de bienes adquiridos en el ejercicio 2016 con recursos federales y fiscales.

2. Para el caso de la Hacienda Pública Patrimonio Generado se incorporó a la cuenta de resultados de ejercicios anteriores el desahorro neto del ejercicio 2015.

IV) Notas al Estado de Flujos de Efectivo

Efectivo y equivalentes

1. El efectivo al 31 de diciembre de 2016 y al 31 de diciembre de 2015 por un importe de 13,558,989.98 pesos y 14,538,009.98 pesos representa la disponibilidad de recursos con que cuenta el Instituto en sus cuentas bancarias y de inmediata disponibilidad y se integra como sigue:

que





RUBRO	2016	2015
Efectivo en Bancos – Tesorería		
Efectivo en Bancos - Dependencias	13,558,989.98	14,538,009.98
nversiones Temporales (Hasta 3 meses)		
Fondos con Afectación Específica		
Depósitos de Fondos de Terceros y Otros		

- 2. En el ejercicio 2016 se adquirieron bienes muebles por un importe de 2,504,018.92 pesos. No omito mencionar que el Instituto no adquirió bienes con subsidios del Sector Central.
- 3. Conciliación de los Flujos de Efectivo Netos de las Actividades de Operación y la cuenta de Ahorro/Desahorro antes de Rubros Extraordinarios.

CONCILIACIÓN DE FLUJOS DE I (CIFRAS A PESO		
INTEGRACIÓN	2016	2015
Ahorro/Desahorro antes de Rubros Extraordinarios	91,669.69	-417,075.43
Novimientos de Partidas o Rubros que no afectan al Efectivo	1,839,012.54	1,652,838.98
Depreciación	1,756,870.62	1,603,269.86
Amortización	82,141.92	49,569.12
Incrementos en las Provisiones		
Incremento en Inversiones producido por Revaluación		
Ganancia/Pèrdida en venta de Propiedad, Planta y Equipo		
Incrementos en Cuentas por Cobrar		
Partidas Extraordinarias		

mu.





V) CONCILIACIÓN ENTRE LOS INGRESOS PRESUPUESTARIOS Y CONTABLES, ASÍ COMO ENTRE LOS EGRESOS PRESUPUESTARIOS Y LOS GASTOS CONTABLES

Instituto de las Mujeres del Distrito Federal			
Conciliacion entre los Egresos Presupuestarios y los Gastos Contables Correspondiente del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016			
1. Total de Egresos (presupuestarios)			\$ 145,350,035.49
2. M enos egresos presupuestarios no contables		HI	\$ 2,504,018.92
M obiliario y equipo de administración	ş	1,002,376.68	
M obiliaró y equipo educacional y recreativo	s	184,382.24	
Equipo e instrumental médico y de laboratorio			
Vehiculos y equipo de transporte	ş	517,260.00	
Equipo de defensa y seguridad			
M aquinaria, otros equipos y herram ientas			
A ctivos B ir bgicos			
B janes ha ueb les			
Activos intangibles	s	00,000,008	
O bra pública en bienes propios			
A cciones y participaciones de capital			
Compra de titulos y valores			
Inversiones en fideicom isos, mandatos y otros análogos			
Provisiones para contingencias y o tras emgaciones especiales			
Amortificación de la deuda pública			
A deudos de ejercicios fiscales anteriores (A DEFAS)			
Otms Egresos Presupuestales No Contables			
3. M ás gastos contables no presupuestales	T		\$ 1,668,235.24
Estimaciones, depreciaciones, deterioros, obsolescencia y amortizaciones	ş	1,758,891.80	
Provisiones			
D km nución de inventarios	-\$	91,496,94	
A um ento por insuficiencia de estimaciones por pérdida o deterioro u obsolescencia			
Aumento por insuficiencia de provisiones			
O too Gastos	ş	940.39	
O trus G astos contables No Presupuestales			
4. Totalde Gasto Contable (4 = 1 - 2 + 3)			\$ 144,514,251.81

me





Nombre del Ente Público Conciliación entre los Ingresos Presupuestar Correspondiente del 01 de Enero al 31 de D			
1. Ingresos Presupuestarios		\$	145,352,545,29
2.M as ingresos contables no presupuestarios		\$	60,092.39
Disminución delexceso de estimaciónes porpédida o detembro u obsolescencia Disminución delexceso de provisiónes O tros inquesos y beneficios varios O tros inquesos contables no presupuestarios	\$ 60,092.39		
3 M enos ingresos presupuestarios no contables		J Ts	2,645,728,72
Pioductos de capital Apiovecham lentos capital Agresos derivados de financiam lento			
O tips horesos presupuestarios no contables	\$ 2,645,728.72	d	
4. Ingresos Contables (4 = 1+2-3)		\$	142,766,908.96

b) NOTAS DE MEMORIA (CUENTAS DE ORDEN)

Con fecha 31 de Diciembre 2016 el Instituto refleja en cuentas de orden lo correspondiente al pasivo contingente laboral que se afecta por el pago de Laudos a ex trabajadores del Instituto, monto determinado con base en el estado procesal que guardan los juicios informados por el área Jurídica del Instituto y cuyo resultado final en algunos casos no es posible cuantificar y determinar. La Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México mediará entre los demandantes y el Instituto, autorizando el pago respectivo con cargo al presupuesto autorizado en el ejercicio en que se conoce la resolución respectiva de la autoridad competente, afectando en su caso las partidas presupuestales y contables correspondientes. Las cuentas de orden se utilizan para registrar movimientos de valores que no afecten o modifiquen el balance del ente, sin embargo, su incorporación en libros es necesaria con fines de recordatorio contable, de control y en general sobre los aspectos administrativos, o bien para consignar sus derechos o responsabilidades contingentes que puedan o no presentarse en el futuro.

c) NOTAS DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA

1. Introducción

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, es un Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública de la Ciudad de México, creado por la promulgación de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, publicada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 28 de febrero de 2002, que cuenta con personalidad jurídica y patrimonio propio, autonomía técnica y de gestión para el cumplimiento de sus objetivos. La administración del Instituto es responsable de la preparación y presentación razonable de los estados financieros, en apego a la disposiciones en materia de información financiera establecida en la Ley General de Contabilidad Gubernamental y bases contables contenidas en la Normatividad Contable de la Administración Pública de la Ciudad de México emitida por la

me





Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México, adoptando e implementando para su preparación los lineamientos emitidos por el Consejo Nacional del Armonización Contable (CONAC), estructurados y adecuados a los formatos establecidos por la Administración Pública de la Ciudad de México, adoptando y contribuyendo con la armonización contable.

2. Panorama Económico y Financiero

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, es un Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública de la Ciudad de México; por consiguiente, obtiene los recursos para su operación de las Aportaciones que recibe del Gobierno de la Ciudad de México.

El Instituto cuenta con una estructura organizacional insuficiente para operar los programas y actividades que le fueron encomendadas por lo que reforzó su estructura con la contratación de Prestadores de Servicios bajo el régimen de Honorarios Asimilados a Salarios para coadyuvar en las actividades institucionales.

El Instituto no reconoce desde el ejercicio 2008 los efectos inflacionarios en sus estados financieros derivado de que la economía mexicana se encuentra en un entorno no inflacionario ya que por los últimos ejercicios la inflación reconocida es inferior al 26 por ciento, porcentaje límite para definir si una economía debe de considerarse como no inflacionaria.

Autorización e Historia

a) Fecha de creación del ente.

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, es un Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública de la Ciudad de México, creado por la promulgación de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, publicada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 28 de febrero de 2002, cuenta con personalidad jurídica, patrimonio propio y autonomía técnica y de gestión para el cumplimiento de sus objetivos.

b) Principales cambios en su estructura

La estructura orgánica está autorizada por la Oficialía Mayor del Gobierno de la Ciudad de México, según oficio No. OM/0303/2007 del 2 de marzo de 2007, Dictamen 11/2007, referente a la estructura orgánica y organigrama del Instituto. Dicha dictaminación entró en vigor a partir del 1° de febrero de 2007. Mediante oficio número OM/0035/2007 de fecha 11 de enero de 2007, y Dictamen número TO/001/2007, se autorizan 48 plazas de estructura y la creación de 220 plazas distribuidas como sigue: 26 en el nivel 17.0; 4 en el nivel 18.0; y 190 en el nivel 19.0.

Durante 2013 la Dirección General de Administración y Desarrollo de Personal autorizó la transformación de una plaza de Técnico Operativo de Confianza "TOC" a una plaza definitiva de Base a costos compensados, en cumplimiento parcial del Laudos con expediente laboral número 945/09; sin que este acto modificara la estructura de personal del Instituto, por lo que se mantuvo el mismo número de personal de los cuatro ejercicios anteriores, siendo ésta de 268 plazas autorizadas.

me.





Con fecha 27 de octubre de 2014 la Dirección General de Administración y Desarrollo de Personal, remitió Dictamen Técnico T.O/008/2014 referente a la modificación de códigos de puesto de confianza a base sindicalizados de los 220 plazas Técnicos Operativos, con vigencia a partir del 01 de noviembre 2014.

4. Organización y Objeto Social

a) Objeto social

El objetivo general del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, consiste en promover, fomentar e instrumentar las condiciones que posibiliten la no discriminación, la igualdad de oportunidades, el ejercicio pleno de todos los derechos de las mujeres y su participación equitativa en los ámbitos público y privado, así como diseñar, coordinar, aplicar y evaluar el Programa General de Igualdad de Oportunidades y no Discriminación hacia las Mujeres y los que de ésta se deriven, así como la correcta aplicación e instrumentación de las disposiciones de la Ley de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres en el Distrito Federal, ahora Ciudad de México.

b) Principal actividad

De acuerdo con lo que establece el artículo 8 de la Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, cuenta con las siguientes atribuciones:

- Diseñar, coordinar, aplicar y evaluar el Programa;
- II. Promover la difusión, reconocimiento y ejercicio de los derechos de las mujeres y la cultura de la denuncia ciudadana ante las autoridades competentes por la violación de los mismos;
- III. Impulsar y coordinar con las dependencias de la Administración Pública acciones y políticas públicas contra la violencia y en materia de salud, educación, empleo, capacitación y deporte tendientes a garantizar la igualdad de oportunidades;
- IV. Difundir las disposiciones jurídicas y administrativas vigentes a favor de las mujeres, en el ámbito internacional, nacional y local;
- V. Formar parte de la representación del Gobierno del Distrito Federal, en eventos en materia de equidad de género;
- VI. Proponer a las autoridades locales del Distrito Federal, acciones dirigidas a mejorar la condición social de las mujeres, así como aquellas diseñadas para la erradicación de todas las formas de discriminación contra las mujeres, en todos los ámbitos de su desarrollo;
- VII. Impulsar iniciativas de ley orientadas a la promoción de la equidad entre hombres y mujeres; VIII. Establecer un sistema de coordinación de trabajo con los órganos homólogos al Instituto en las entidades federativas que conforman la zona metropolitana;
- IX. Propiciar la participación de los actores de la sociedad en el diseño formulación y evaluación de las políticas públicas con el objeto de alcanzar la equidad entre hombres y mujeres;
- X. Conocer de actos de discriminación que se hayan hecho del conocimiento de las instituciones y autoridades del sector privado y social;
- XI. Establecer vínculos de colaboración con organismos públicos, privados y sociales e impulsar iniciativas de ley que garanticen el acceso equitativo y no discriminatorio para el desarrollo de las mujeres;

me





XII. Impulsar acciones que contribuyan a evitar y resolver el problema de la violencia hacia las mujeres;

XIII. Promover ante las instancias competentes el establecimiento de un sistema de información y estadística que genere indicadores para el diseño, seguimiento y evaluación de impacto social, económico y de género en los programas de las dependencias;

XIV. Promover la elaboración de metodologías, indicadores y estudios de género en colaboración con instituciones públicas, privadas y académicas de reconocido prestigio;

XV. Proporcionar, en el ámbito de su competencia, los servicios de asesoría, orientación y capacitación integral a las mujeres en general a través del mismo Instituto y de las Unidades del Instituto de las Mujeres en cada Delegación del Distrito Federal;

XVI. Instrumentar la profesionalización y formación permanente al personal del Instituto y su integración al servicio civil de carrera;

XVII. Promover el establecimiento de acuerdos de colaboración con organismos públicos y privados para el desarrollo de proyectos que beneficien a las mujeres;

XVIII. Actuar como órgano de consulta, asesoría, capacitación y formación de las dependencias y entidades de la administración pública, y de los sectores social y privado, en materia de equidad entre hombres y mujeres e igualdad de oportunidades;

XIX. Participar en el diseño del Programa General de Desarrollo del Gobierno del Distrito Federal, procurando que en el contenido y en la asignación presupuestal de los programas se incorpore la perspectiva de equidad entre hombres y mujeres;

XX. Asesorar a las mujeres para potenciar sus capacidades a efecto de acceder y aprovechar los programas que las beneficien;

XXI. Proponer al Jefe de Gobierno, la inclusión de la perspectiva de género en la elaboración de los proyectos anuales de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos;

XXII. Concertar acciones afirmativas en los ámbitos gubernamental, social y privado a favor de las mujeres del Distrito Federal;

XXIII. Conocer sobre las medidas instrumentadas por los órganos de gobierno locales, que contribuyan a eliminar la discriminación contra las mujeres en el Distrito Federal;

XXIV. Establecer vinculación permanente con la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal en materia de discriminación hacia las mujeres;

XXV. Impulsar, a través del sistema educativo y los medios de comunicación, una cultura de equidad que favorezca la eliminación de imágenes nocivas o estereotipadas sobre las mujeres y promover el respeto a la dignidad de las personas;

XXVI. Establecer vinculación permanente con las autoridades de procuración, administración e impartición de justicia, con el objeto de contribuir con la eliminación de cualquier forma de discriminación contra las mujeres;

XXVII. Las demás que le otorgue la presente ley y otras disposiciones vigentes.

c) Ejercicio fiscal

El ejercicio fiscal comprende del 1ro. de enero al 31 de diciembre del 2016.

me





d) Régimen jurídico:

El marco legal del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, está integrado por diversos ordenamientos jurídicos y administrativos, que conforman la base de la constitución y operación del Instituto, mismas que de forma enunciativa y no limitativa se mencionan a continuación:

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Ley General de Salud.

Ley General para la Igualdad entre Mujeres y Hombres.

Ley General de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

Código Fiscal de la Federación.

Ley General de Contabilidad Gubernamental.

Norma Oficial Mexicana NOM-190-SSA1-1999, Prestación de Servicios de Salud. Criterios para la atención médica de la violencia familiar.

Norma Oficial Mexicana NOM-041-SSA2-2002, para la prevención, diagnóstico, tratamiento, control y vigilancia epidemiológica del cáncer de mama.

Estatuto de Gobierno del Distrito Federal.

Ley de Desarrollo Social para el Distrito Federal.

Ley del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal y su Reglamento.

Ley de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres en el Distrito Federal.

Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Distrito Federal.

Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Distrito Federal en Náhuatl.

Ley para Prevenir y Erradicar la Discriminación en el Distrito Federal.

Ley de Salud para el Distrito Federal.

Ley para la Atención Integral de Cáncer de Mama del Distrito Federal.

Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal y su Reglamento.

Código Fiscal para el Distrito Federal.

Decreto del Presupuesto de Egresos del Distrito Federal para el ejercicio fiscal del año 2016. Circular Uno vigente.

Manual de Normas y Procedimientos Presupuestarios para la Administración Pública del Distrito Federal.

e) Consideraciones fiscales del ente:

El Instituto, no es causante del Impuesto sobre la Renta (ISR) de las personas morales, del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y del Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS). Respecto al Impuesto al Valor Agregado (IVA), el Instituto está exento de conformidad con el artículo 15 de la Ley del Impuesto al Valor Agregado por las actividades que realiza, por lo que registra dentro de sus gastos el IVA que le trasladan. Es retenedor del ISR sobre sueldos y salarios así como del ISR por la prestación de servicios profesionales, Asimilables a Salarios y arrendamiento a personas físicas. En materia de seguridad social, retiene y entera las cuotas y aportaciones al ISSSTE, retiene y liquida las aportaciones al Fondo de la vivienda del ISSSTE. En materia local es causante del Impuesto Sobre Nóminas.

El Instituto por su estructura jurídica y actividad que desarrolla, no está obligado al pago de la Participación de Utilidades a los Trabajadores.

pur.





f) Estructura organizacional básica:

El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, tiene autorizadas 48 plazas de estructura y 220 plazas de personal Técnico Operativo de Base Sindicalizados distribuido como sigue:

Cargo	No. Plazas
Dirección General	1
Dirección de Fomento y Concertación de Acciones	1
Jefatura de Unidad Departamental	22
Dirección de Coordinación del Sistema de las Unidades del Instituto	1
Coordinación Administrativa	1
Contraloría Interna	1
Enlace A	13
Lider de Coordinadores de Proyecto "B"	8
Suma	48
Personal Técnico-Operativo de Base Sindicalizados	
Administrativos Asistentes en INMUJERES.	26
Apoyo Técnico en INMUJERES.	4
Profesional Asesor en Genero INMUJERES.	190
Total	268

g) Fideicomisos, mandatos y análogos de los cuales es fideicomitente o fiduciario: No aplica.

Bases de Preparación de los Estados Financieros

Al 31 de Diciembre de 2016 el Instituto aplicó lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, para facilitar el registro y la fiscalización de los activos, pasivos, ingresos, gastos y en general para contribuir a medir la eficacia, economía, eficiencia del gasto e ingresos públicos, así como la determinación de la valuación del estado del patrimonio y su expresión en los Estados Financieros.

Con el objetivo de que los informes y Estados Financieros que se elaboran en el Instituto incluyan toda la información que permita la adecuada interpretación de la situación económica- financiera, y que reflejen con fidelidad y claridad los resultados alcanzados en el ejercicio, el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, ha observado la normatividad emitida por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC) así como las disposiciones legales aplicables.

huc





Se han realizado las gestiones necesarias para que el Instituto implemente y adopte las medidas establecidas en los documentos que han sido aprobados por el consejo, como son:

- * El registro en cuentas específicas de activo los bienes muebles.
- * Se registra dentro de los 30 días hábiles en el inventario físico los bienes muebles que se adquieren.
- * Se realiza el levantamiento físico de bienes muebles.
- *Se registran las bajas de bienes muebles.
- * Cuando se realiza la transición de una administración a otra los bienes que no se encuentran inventariados o estén en proceso de registro y hubieren sido recibidos o adquiridos durante el encargo se entregan en el acta de entrega-recepción.
- *Para el ejercicio 2016, la lista de cuentas está alineada al plan de cuentas emitido por el CONAC.
- * La contabilización de las operaciones presupuestarias y contables se respalda con la documentación original que compruebe y justifique los registros que se efectúen.
- *Se emiten los Estados Financieros y sus notas, de acuerdo a los lineamientos y formatos autorizados por el CONAC.
- *Se concilió el inventario físico con el registro contable.
- * Con el fin de dar cumplimiento a la emisión de la información financiera a que se refiere el Título Quinto de la Ley General de Contabilidad Gubernamental, y de acuerdo a las normas, estructura, formatos, y contenido de la información aprobados por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), se tiene un apartado en la página oficial del Instituto para la publicación periódica de dichos formatos.
- *El manual de contabilidad del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, se aprobó el 14 de octubre 2014 por parte de la Dirección General de Contabilidad, Normatividad y Cuenta Pública de la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México.
- *El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, ahora Ciudad de México, está implementando un software que permite que la información financiera se genere en forma automática y coadyuve en el proceso del registro en tiempo real de la información financiera y presupuestal.
- El Instituto ha adoptado los formatos emitidos por la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México para la elaboración de la Cuenta Pública; cuyo objetivo es armonizar la información que deberán entregar las Entidades para integrar la Cuenta Pública del Gobierno de la Ciudad de México, conforme a lo establecido en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el Estatuto de Gobierno, la Ley General de Contabilidad Gubernamental, la Ley y Reglamento de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal y los ordenamientos emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC).

Para sustentar de manera técnica el registro de las operaciones, la elaboración y presentación de estados financieros, y con la finalidad de uniformar los métodos, procedimientos y prácticas contables el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal aplicó lo establecido en los postulados básicos del Sistema de Contabilidad Gubernamental (PBCG).

6. Políticas de Contabilidad Significativas

La economía mexicana se encuentra en un entorno no inflacionario, al mantener una inflación acumulada de los últimos tres años menor al 26 por ciento (límite máximo para definir que una economía debe considerarse como no inflacionaria), por lo tanto, a partir del 1° de enero de 2008

mee





se suspendió en sus activos fijos, el Reconocimiento de los Efectos de la Inflación en la Información Financiera. Lo anterior, en apego a la aplicación supletoria de los Postulados Básicos de las NIF's y a la autorización de la Secretaría de Finanzas, según oficio No. DGCNCP/016/2009, de fecha 6 de enero de 2009.

En apego a lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental el Instituto ha realizado diversos cambios en sus políticas contables como son:

Momentos contables del reconocimiento de Ingresos.- A partir del ejercicio 2010 el Instituto reconoce los ingresos cuando existe el derecho jurídico al cobro y no cuando los recibe efectivamente en bancos.

Capitalización de Activos Fijos.- A partir del ejercicio 2012 se capitalizan los bienes muebles cuyo valor es igual o superior a 35 Salarios Mínimos de la Ciudad de México, incluyendo el costo de los impuestos indirectos (IVA). Del ejercicio 2011 y anteriores se capitalizaban los bienes muebles con valor igual o mayor a 20 Salarios Mínimos sin incluir impuestos indirectos (IVA).

Clasificador por Objeto del Gasto.- A partir del ejercicio 2012 se utiliza un nuevo clasificador armonizado.

Plan de Cuentas Armonizado.- A partir del ejercicio 2012 se utiliza el nuevo Plan de Cuentas Armonizado autorizado por la Secretaría de Finanzas.

Emisión de Estados Financieros Armonizados.- A partir del ejercicio 2013 se emiten estados financieros armonizados con el plan de cuentas emitidos por el CONAC y los lineamientos específicos para la emisión de estados financieros.

7. Posición en Moneda Extranjera y Protección por Riesgo Cambiario

El Instituto no realizó operaciones con Moneda Extranjera

8. Reporte Analítico del Activo

 a) Vida útil o Porcentajes de Depreciación, deterioro o amortización utilizados en los diferentes tipos de activos.

El mobiliario y equipo se registra a su costo de adquisición o a su valor de donación, según corresponda. Los bienes traspasados por la Secretaría de Desarrollo Social, con motivo de la creación del Instituto, se registraron a su valor asignado con crédito al Patrimonio.

En el ejercicio 2010 aplicó lo dispuesto en el Manual de Políticas y Procedimientos para el Control y Operación del Activo Fijo, que establece como monto mínimo de capitalización de activos el equivalente a 20 salarios mínimos de la zona "A"; a partir del ejercicio 2011 el Instituto adoptó lo establecido en las "Principales Reglas del Registro y Valoración del Patrimonio" emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), el cual establece que el activo a capitalizar será al equivalente a 35 salarios mínimos de la Ciudad de México.

La depreciación del activo fijo y los activos intangibles se calcula por el método de línea recta, y se inicia a partir del mes siguiente de la fecha del registro contable, aplicando los porcentajes anuales señalados en la Ley del Impuesto sobre la Renta.

b) Cambios en el porcentaje de depreciación o valor residual de los activos.

El Instituto no ha realizado cambios en los porcentajes de depreciación de los activos.

pu.





9. Fideicomisos, Mandatos y Análogos

No aplica

10. Reporte de la Recaudación

No aplica

11. Información sobre la Deuda y el Reporte Analítico de la Deuda

No aplica

12. Calificaciones otorgadas

No aplica

13. Proceso de Mejora

De acuerdo con la información del cierre fiscal 2016 referente al presupuesto original programado y de conformidad con el presupuesto modificado, las metas y acciones de los programas se adecuaron a los flujos presupuestales y en su caso se realizaron las modificaciones presupuestales que el Instituto consideró necesarias. En los Informes Trimestrales se reportó a la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México las variaciones en las metas físicas y financieras así como su grado de cumplimiento.

14. Información por Segmentos

No aplica

15. Eventos Posteriores al Cierre

No aplica

16. Partes Relacionadas

No aplica

Elaboró

Autorizó

C.P. Karina Pérez Velázquez

Coordinadora Administrativa

Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero

Directora General

(INMUJERES DF)

CIUDAD DE MÉXICO

ESTADOS FINANCIEROS PRESUPUESTALES

E INFORME EJECUTIVO

AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016

Y

OPINIÓN DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

CONTENIDO

- I. Opinión presupuestal del auditor independiente
- II. Estados e información financiera presupuestaria:
 - Estado Analítico de Ingresos por rubro
 - Estado de Flujo de Efectivo de Ingresos y Egresos
 - Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación Administrativa
 - Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación Económica (por tipo de gasto)
 - Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación por Objeto del Gasto (capítulo y concepto)
 - Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación Funcional (finalidad y función)
- III. Informe Ejecutivo
- IV. Conciliación entre los ingresos presupuestarios y contables y conciliación entre los egresos presupuestarios y los gastos contables

CONTADORES PÚBLICOS CERTIFICADOS Y ASESORES DE NEGOCIOS

OPINIÓN PRESUPUESTAL DEL AUDITOR INDEPENDIENTE

A la Contraloría General de la Ciudad de México A la Junta de Gobierno del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México

Opinión

Hemos auditado los estados e información financiera presupuestaria adjunta del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal (INMUJERES DF), Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México, correspondientes al ejercicio comprendido del 1º, de enero al 31 de diciembre de 2016, que comprenden los estados Analítico de Ingresos por Rubro, de Flujos de Efectivo de Ingresos y Egresos, Analítico del Presupuesto de Egresos Clasificación Administrativa, Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación Económica (por tipo de gasto), Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación por Objeto del Gasto (por capítulo y concepto), Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Clasificación Funcional (finalidad y función) y otra información explicativa, respecto del cumplimiento con las disposiciones establecidas en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal y su Reglamento, el Manual de Contabilidad Gubernamental autorizado por la Dirección General de Contabilidad de la Secretaria de Finanzas, Normatividad y Cuenta Pública de la Secretaría de Finanzas, así como las normas emitidas por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), en cuanto al registro y preparación de dichos estados e información financiera presupuestaria.

En nuestra opinión, los Estados e Información Presupuestaria del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, mencionados en el primer párrafo de este informe, correspondientes al ejercicio comprometido del 1° de enero al 31 de diciembre de 2016, han sido preparados, en todos los aspectos importantes, de conformidad con las disposiciones legales y normativas que se mencionan anteriormente.

Fundamento de la opinión

Hemos llevado a cabo nuestra auditoria de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría. Nuestras responsabilidades, de acuerdo con estas normas, se describen con más detalle en la sección "Responsabilidades del auditor para la auditoría de los estados financieros" de nuestro informe. Somos independientes de la entidad de conformidad con el Código de Ética Profesional del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. (Código de Ética Profesional),



junto con los requerimientos de ética que son aplicables a nuestras auditorías de los estados presupuestales de México, y hemos cumplido con las demás responsabilidades de ética de conformidad con esos requerimientos y con el Código de Ética Profesional. Consideramos que la evidencia de auditoría que hemos obtenido proporciona una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.

Base de preparación presupuestal y utilización de este informe

Llamamos la atención sobre el apartado "BASES DE PREPARACIÓN DE LOS ESTADOS PRESUPUESTALES" de nuestro informe ejecutivo, a los estados presupuestales adjuntos en la que se describen las bases presupuestales utilizadas para la preparación de los mismos. Dichos estados presupuestales fueron preparados para cumplir con los requerimientos normativos gubernamentales a que está sujeta la entidad y para ser integrados en el Reporte de la Cuenta Pública, los cuales están presentados en los formatos que para tal efecto fueron establecidos por la Dirección General de Contabilidad Normatividad y Cuenta Pública de la Secretarían de Finanzas; consecuentemente, éstos pueden no ser apropiados para otra finalidad.

Nuestra opinión no se modifica por esta cuestión.

Responsabilidades de la administración y de los encargados del gobierno de la entidad sobre los estados presupuestales

La administración de la entidad es responsable de la preparación de los estados presupuestales adjuntos de conformidad con las disposiciones en materia de información presupuestal establecidas en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, que se describen en el apartado "BASES DE PREPARACIÓN DE LOS ESTADOS PRESUPUESTALES" de nuestro informe ejecutivo, adjunto a dichos estados presupuestales, y del control interno que la administración de la entidad consideró necesario para permitir la preparación de estados presupuestales libres de incorrección material debida a fraude o error.

En la preparación de los estados presupuestales, la administración de la entidad es responsable de la valoración de la capacidad de la entidad para continuar operando como una entidad en funcionamiento, revelando en su caso, las cuestiones relativas a la entidad en funcionamiento y utilizando las bases presupuestales aplicables a una entidad en funcionamiento, a menos que la administración tenga la intención de liquidar la entidad o cesar sus operaciones, o bien no exceda una alternativa realista.

Los encargados de la entidad son responsables de la supervisión del proceso de la información presupuestal de la entidad.

Responsabilidades del auditor sobre la auditoria de los estados presupuestales

Nuestros objetivos son obtener una seguridad razonable sobre de que los estados presupuestales, en su conjunto, se encuentran libres de incorrección materia, debido a fraude o error, y emitir un informe de auditoría que contiene nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto nivel de seguridad, pero no es una garantía, de que una auditoría realizada de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría siempre detecte una incorrección material cuando existe. Las incorrecciones pueden deberse a fraude o error y son consideradas materiales si individualmente, o en su conjunto, puede preverse razonablemente que influyan en las decisiones económicas que los usuarios hacen basándose en los estados presupuestales.

Como parte de una auditoría de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría, aplicamos nuestro juicio profesional y mantenemos una actitud de escepticismo profesional durante toda la auditoría. También:

- Identificamos y evaluamos los riesgos de incorrección material en los estados presupuestales, debida a fraude o error, diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a esos riesgos y obtener evidencia de auditoría suficiente y apropiada para obtener una base para nuestra opinión. El riesgo de no detectar una corrección material debida a un fraude es mayor que en el caso de una incorrección material, ya que el fraude puede implicar colusión, falsificación, manifestaciones intencionalmente erróneas, omisiones intencionales o la anulación del control interno.
- Obtenemos conocimiento del control interno importante para la auditoría con el fin de diseñar los procedimientos de auditoría que consideramos adecuados en las circunstancias, y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad.
- Evaluamos lo apropiado de las políticas presupuestales utilizadas, así como una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad.
- Concluimos sobre lo apropiado del uso de la administración de las bases presupuestales aplicables a una entidad en funcionamiento y, con base en la evidencia de auditoría obtenida, concluimos sobre si existe o no una incertidumbre importante relacionada con eventos o con condiciones que pueden originar dudas significativas sobre la capacidad de la entidad para continuar como entidad en funcionamiento. Si concluimos que existe una incertidumbre importante, se nos requiere que llamemos la atención en nuestro informe de auditoría sobre la correspondiente información revelada en los estados financieros o, si dicha revelación es insuficiente, que expresemos una opinión modificada. Nuestras conclusiones se basan en la evidencia de auditoría obtenida hasta la fecha de nuestro informe. Sin embargo, hechos o condiciones futuros pueden ser causa de que la entidad deje de ser una entidad en funcionamiento.

 Nos comunicamos con los responsables de la administración de la entidad en relación, entre otras cuestiones, con el alcance planeado y el momento de realización de la auditoría y los hallazgos importantes de la auditoría, así como cualquier diferencia significativa en el control interno que identificamos durante nuestra auditoria.

Párrafo de énfasis

El estado del ejercicio presupuestal del gasto al 31 de diciembre de 2016, refleja un remanente de \$ 1,160.8 miles de pesos de recursos federales, que de conformidad con el tercer párrafo del artículo 71 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal (LPYyGEDF), deben ser reintegrados a la Secretaria de Finanzas, dentro de los diez días naturales siguientes al cierre del ejercicio, mismo que se cumplió con dicha disposición.

La situación mencionada en el párrafo anterior no tiene efecto en la presentación de los estados presupuestales adjuntos.

resa y asociados, s.c.

C.P.C. Jorge Alberto Resa Monroy Socio responsable de la auditoría

Ciudad de México, 24 de marzo de 2017

Insurgentes Sur 1605, Piso 12 Colonia San José Insurgentes Delegación Benito Juárez 03900, Ciudad de México ADO: SUP A

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DE INGRESOS (CIFRAS A PESOS)

RUBRO DE INGRESOS	INGRESO	AMPLIACIONES / REDUCCIONES	INGRESO MODIFICADO	DEVENGADO	INGRESO RECAUDADO	DIFERENCIA
MPUESTOS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente						
Capital						
NGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS		141,710	141,710	141,710	141,710	141,710
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO NETO	126,604	1,794 19,766.895	146,371,689	146,371,689	145,210,835	18.606.041
TOTAL	126,604	.794 19,908,605	146.513.399	146.513.399	145.352.545	18,747,751
					INGRESOS EXCEDENTES	18,747,751
	INGRESO	AMOVIACIONES	INCOSSO:	MICOSCO	Marco	
	INGRESO	AMPLIACIONES	INGRESO	INGRESO	INGRESO	
ESTADO ANALÍTCO DE INGRESOS POR FUENTE DE FINANCIAMIE		AMPLIACIONES /	INGRESO	INGRESO	INGRESO	DIFERENCIA
ESTADO ANALÍTCO DE INGRESOS POR FUENTE DE FINANCIAMIE		AMPLIACIONES / REDUCCIONES	INGRESO MODIFICADO	INGRESO DEVENGADO	INGRESO RECAUDADO	DIFERENCIA
	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	ENTO					DIFERENCIA
IGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital	ENTO					DIFERENCIA
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS INGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS	ENTO	REDUCCIONES				
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	ESTIMADO	PEDUCCIONES .794 19.908.605	MODIFICADO 146.513.399	DEVENGADO	RECAUDADO	18.747.75
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAO SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS	ESTIMADO ESTIMADO 126.604	, REDUCCIONES	MODIFICADO 146.513.399	DEVENGADO 146.513.399	RECAUDADO 145,352,545 141,710	18,747.75 141.710
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	ESTIMADO	, REDUCCIONES .794 19.908.605	MODIFICADO 146.513.399	DEVENGADO	RECAUDADO	18,747.75 141.710
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	ESTIMADO ESTIMADO 126.604	, REDUCCIONES	MODIFICADO 146.513.399	DEVENGADO 146.513.399	RECAUDADO 145,352,545 141,710	18,747.75 141.710 18,606.04
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	ESTIMADO ESTIMADO 126.604	, REDUCCIONES	MODIFICADO 146.513.399 141.710 146.371,689	DEVENGADO 146.513.399 141.710 146.371.689	145,352,545 141,710 145,210,835	18.747.75 141.71
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO	ESTIMADO ESTIMADO 126.604	, REDUCCIONES	MODIFICADO 146.513.399 141.710 146.371,689	DEVENGADO 146.513.399 141.710 146.371.689	145,352,545 141,710 145,210,835	18,747.75 141.710
NGRESOS DEL GOBIERNO IMPUESTOS CONTRIBUCIONES DE MEJORAS DERECHOS PRODUCTOS Corriente Capital APROVECHAMIENTOS Corriente Capital PARTICIPACIONES Y APORTACIONES TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DE ORGANISMOS Y EMPRESAS CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL INGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS NGRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO	ESTIMADO ESTIMADO 126.604	794 19.908.605 1.794 19.766.895 0 0	MODIFICADO 146.513.399 141.710 146.371,689	DEVENGADO 146.513.399 141.710 146.371.689	145,352,545 141,710 145,210,835	18,747.75 141.710

EP-01

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 079

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO
DIRECTORA GENERAL

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DE INGRESOS DETALLADO - LDF (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO		INGRESO AMPLIACIONES/	INGRESO	INGRESO	INGRESO	DIFERENCIA
	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	
NGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN						
MPUESTOS	0	0	0	0	0	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	0	0	0	0	
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS	0	0	0	0	0	
DERECHOS	0	0	0	0	0	
PRODUCTOS	٥	. 0	0	0	0	
APROVECHAMIENTOS	0	0	0	0	0	
NGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS	0	141.710	141 710	141 710	141.710	141.7
PARTICIPACIONES Fondio General de Participaciones	0	0	0	0	0	
Fondo de Fomento Municipal	0	. 0	0	0	0	
Fondo de Fiscalización y Recaudación	0	0	0	0	0	
Fondo de Compensación	0		0	0	0	
Fondo de Extracción de Hidrocarburos	0	0	0	0	0	
moueste Especial sobre Producción y Servicios		0	0	0	0	
0 136% de la Recaudación Federal Participable	0	0 .	0	0	0	
3 17% Sobre Extracción de Petróleo	0	0	0	0	0	
Gasplinas y Diesel	0	0	0	0.	0	
Fondo del Impuesto Sobre la Renta	0	0	0	0	0	
Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas	0	0	0	0	0	
NCENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FISCAL	0	0	0	0	0	
Tanancia o Uso de Vahículos	0	0	0		0	
Fondo de Compensación ISAN	0	0	0	0	0	
Impuesto sobre Automóvilos Nuevos	0		0	0	0	
Fondo de Compensación de Repecos-Intermedios	0	0	0	0	0	
Otros Incentivos Económicos	0	. 0	0	0.	0	
TRANSFERENCIAS	126 604 794	1805 281	128,410 075	128.410.075	128 410 075	1805 2
CONVENIOS	0	0	0	0	120 410 073	10052
Otros Convenios y Subsidios	0	0	0	0	0	
OTROS INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN	0	0	0	0	0	
Participaciones en Ingresos Locales	0	0	0	0	0	
Otras Ingrasos de Libre Disposición	0	0	0	o '	0.	
OTAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN	126 604 794	1946 991	128 551 785	128 551 786	120 551 705	
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN	126,604,794	1,946,991	128.551,785	128 \$51 785	128.551.785	1946.9
IGRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN	125.604.794 0 0 0 0 0 0 0 0	000000000000000000000000000000000000000	128.551.785	128 551 785	128.551785	1946.99
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Infraestructura Secial Fond de Aport para la Infraestructura Secial Fond de Aport para la Infraestructura Secial Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones						1946 9
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS. Aportaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fod y Mpios Productores de Hidrocarburos						1946 9
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Servicios de Salud Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport Múltiples Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondo Bustintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed y Mpios Productores de Hidrocarburos Fondo Minero						1946 9
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios y Subsidios Fondo para Entidades Fed y Mpios Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub		000000000000000000000000000000000000000	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	000000000000000000000000000000000000000	1946 9
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Adortaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport por la Infraestructura Social Fond de Aport por la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondos Distintos de Aportaciones Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas		000000000000000000000000000000000000000				1946 91
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Adortaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport por la Infraestructura Social Fond de Aport por la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondos Distintos de Aportaciones Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas		000000000000000000000000000000000000000	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	000000000000000000000000000000000000000	1946 91
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Adortaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para los Servicios de Salud Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed y Mpios Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	000000000000000000000000000000000000000	1946 91 1946 91 16 800 76
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Occrativo Fond de Aport para los Servicios de Salud Fond de Aport bara la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport Múltipoles Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond de Aport para la Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondo para Entidades Fed y Majos Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas GRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	1946 91 1946 91 16 800 76
Fund de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para los Servicios de Salud Fond de Aport para los Servicios de Salud Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D.F. Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondo para Entidades Fed y Moios Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferancias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	16 800 760	1 946 99 1 946 99 16 800 76
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN FRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Adortadiones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Servicios de Salud Pond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondo para Entidades Fed y Moios Productores de Hidrocarburos Fondo para Entidades Fed y Moios Productores de Hidrocarburos Fondo ana Entidades Fed y Moios Productores y Jub Otras Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas OTAL DE TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS BRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO Tal DE INGRESOS		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	1946 9: 16 800 76
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN FRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Adortaciones Fund de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Descentralización Convenios de Aportaciones Fondo para Entidades Fed y Moios Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas OTAL DE TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS SRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO Tagresos Derivados de Financiamiento TAL DE INGRESOS 105 informativos	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	17 961 614 0 17 961 614	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	16 900 760 0	16 800 76 16 800 76
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Adortaciones Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Nómina Educativa y Gasto Ocerativo Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport para la Infraestructura Social Fond de Aport de las Moises y de las Demarc Territ del D.F. Fond de Aport para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond de Aport para la Seguridad Pública de los Estados y del D.F. Fond de Aport para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Descentralización Convenios de Descentralización Otros Convenios y Subsidios Fondo para Entidades Fed y Mpios Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias Subsidios Subvenciones y Pensiones y Jub Otras Transferencias Federales Etiquetadas COTAL DE TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS GRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	1946 91 1946 91 16 800 76

a information option and a contract of the con

ELABORO;

C.P. KARINA PEREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA AUTORIZO:

DRA. TERESA DEL CARMÉN INCHÂUSTEGUI ROMERO

DIRECTORA GENERAL

080



ORGANISMOS, EMPRESAS Y FIDEICOMISOS DEL G.D.F. INGRESOS-EGRESOS 2016 (PESOS CON DECIMALES)



ENTIDAD: 08 PD IM INSTITUTO DE LAS MUJERES DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ACUMULADO AL MES DE: DICIEMBRE 2016 FINAL

ENTIDAD: 08 PD IM INSTITUTO DE LAS MUJERES DE LA CIUDAD	CUMULADO AL MES DE: D	DICIEMBRE 2016 FINAL		
CONCEPTOS	ORIGINAL	MODIFICADO	PROGRAMADO	RECAUDADO
DISPONIBILIDAD INICIAL				
INGRESOS				
NGRESOS PROPIOS	0.00	141,709.80	141,709.80	141,709.
VENTA DE BIENES				
VENTA DE SERVICIOS				
INGRESOS DIVERSOS				
VENTA DE INVERSIONES	0.25			
OTROS	0.00	141,709.80	141,709.80	141,709.8
DPERACIONES AJENAS	0.00	0.00	0.00	0.0
POR CUENTA DE TERCEROS				
POR EROGACIONES RECUPERABLES		5		
APORTACIONES DEL GDF	126,604,794.00	128,410,075.12	128,410,075.12	128,410,075.
CORRIENTES	126,604,794.00	126,431,297.70	126,431,297.70	126,431,297.
CAPITAL	0.00	1,978,777.42	1,978,777.42	1,978,777.4
RANSFERENCIAS FEDERALES	0.00	17,961,614.00	17,961,614.00	16,800,760.
CORRIENTES	0.00	17,198,567.98	17,198,567.98	16,195,398.1
CAPITAL	0.00	763,046.02	763,046.02	605,362.2
		7		
OTAL DE INGRESOS	126,604,794.00	146,513,398.92	146,513,398.92	145,352,545.2
CONCEPTOS	ORIGINAL	MODIFICADO	PROGRAMADO	EJERCIDO
GASTO			Ī	
M2001000M100001000000000000000000000000	4.55			
RECURSOS PROPIOS	0.00	141,709.80	141,709.80	139,200.0
ASTO CORRIENTE	0.00	141,709.80	141,709.80	139,200.0
1000 SERVICIOS PERSONALES	0.00	0.00	0.00	0.0
2000 MATERIALES Y SUMINISTROS	0.00	0.00	0.00	0.0
3000 SERVICIOS GENERALES	0.00	141,709.80	141,709.80	139,200.0
4000 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AVUDAS	0.00	0.00	0.00	0.0

GASTO				
RECURSOS PROPIOS	0.00	141,709.80	141,709.80	139,200.00
GAȘTO CORRIENTE	0.00	141,709.80	141,709.80	139,200.00
1000 SERVICIOS PERSONALES	0.00	0.00	0.00	0.00
2000 MATERIALES Y SUMINISTROS	0.00	0.00	0.00	0.00
3000 SERVICIOS GENERALES	0.00	141,709.80	141,709.80	139,200.00
4000 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	0.00	0.00	0.00	0.00
GASTO DE CAPITAL	0.00	0.00	0.00	0.00
5000 BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES 6000 INVERSIÓN PÚBLICA	0.00	0.00	0.00	0.00
INVERSIÓN FINANCIERA	0.00	0.00	0.00	0.00
7000 INVERSIONES FINANCIERAS Y OTRAS PROVISIONES 1/				
PAGO DE DEUDA	0.00	0.00	0.00	0.00
9100 AMORTIZACIÓN	l l			
9200 INTERESES				
9500 ADEFAS				

pur.



ORGANISMOS, EMPRESAS Y FIDEICOMISOS DEL G.D.F. **INGRESOS-EGRESOS 2016** (PESOS CON DECIMALES)



ENTIDAD: 08 PD IM INSTITUTO DE LAS MUJERES DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ACUMULADO AL MES DE: DICIEMBRE 2016 FINAL

CONCEPTOS	ORIGINAL	MODIFICADO	PROGRAMADO	EJERCIDO
CON APORTACIONES	126,604,794.00	128,410,075.12	128,410,075.12	128,410,075.1
GASTO CORRIENTE	126,604,794.00	126,431,297.70	126,431,297.70	126,431,297.70
1000 SERVICIOS PERSONALES	88,363,440.00	94,710,273.43	94,710,273.43	94,710,273.4
2000 MATERIALES Y SUMINISTROS	3,100,071.00	2,175,869.86	2,175,869.86	2,175,869.8
3000 SERVICIOS GENERALES	32,141,283.00	25,335,298.31	25,335,298.31	25,335,298.3
4000 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	3,000,000.00	4,209,856.10	4,209,856.10	4,209,856.1
GASTO DE CAPITAL	0.00	1,978,777.42	1,978,777.42	1,978,777.4
5000 BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES 6000 INVERSIÓN PÚBLICA	0.00 0.00	1,978,777.42 0.00	1,978,777.42 0.00	1,978,777.42 0.00
INVERSIÓN FINANCIERA	0.00	0.00	0.00	0.00
7000 INVERSIONES FINANCIERAS Y OTRAS PROVISIONES 1/			0.834-4	
PAGO DE DEUDA	0.00	0.00	0.00	0.00
9100 AMORTIZACIÓN				
9200 INTERESES				
9600 COSTO POR COBERTURA				
CON TRANSFERENCIAS	0.00	17,961,614.00	17,961,614.00	16,800,760.37
GASTO CORRIENTE	0.00	17,198,567.98	17,198,567.98	16,195,398.13
1000 SERVICIOS PERSONALES	0.00	0.00	0.00	0.00
2000 MATERIALES Y SUMINISTROS 3000 SERVICIOS GENERALES	0.00	445,441.03	445,441.03	197,371.70
4000 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	0.00	16,753,126.95	16,753,126.95	15,998,026.43
THANSPERENCIAS, ASIGNACIONES, SOBSIDIOS Y OTRAS ATUDAS	0.00	0.00	0.00	0.00
GASTO DE CAPITAL	0.00	763,046.02	763,046.02	605,362.24
5000 BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES	0.00	763,046.02	763,046.02	605,362.24
6000 INVERSIÓN PÚBLICA	0.00	0.00	0.00	0.00
NVERSIÓN FINANCIERA	0.00	0.00	0.00	0.00
7000 INVERSIONES FINANCIERAS Y OTRAS PROVISIONES 1/				
GASTO TOTAL	126,604,794.00	146,513,398.92	146,513,398.92	145,350,035.49
GASTO CORRIENTE	126,604,794.00	143,771,575.48	143,771,575.48	142,765,895.83
1000 SERVICIOS PERSONALES	88,363,440.00	94,710,273.43		
2000 MATERIALES Y SUMINISTROS	3,100,071.00	2,621,310.89	94,710,273.43 2,621,310.89	94,710,273.43
3000 SERVICIOS GENERALES	32,141,283.00	42,230,135.06	42,230,135.06	2,373,241.56 41,472,524.74
4000 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	3,000,000.00	4,209,856.10	4,209,856.10	4,209,856.10
SASTO DE CAPITAL	0.00	2,741,823.44	2,741,823.44	2,584,139.66
5000 BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES	0.00	2,741,823.44		
6000 INVERSIÓN PÚBLICA	0.00	0.00	2,741,823.44 0.00	2,584,139.66 0.00
NVERSIÓN FINANCIERA	0.00	0.00	0.00	0.00
7000 INVERSIONES FINANCIERAS Y OTRAS PROVISIONES 1/	A97247969	1334363	000000	
AGO DE DEUDA	0.00	0.00	0.00	0.00
9100 AMORTIZACIÓN				15070
9200 INTERESES				
9600 COSTO POR COBERTURA				
OTAL INGRESOS	126,604,794.00	146,513,398.92	146,513,398.92	145,352,545.29
OTAL EGRESOS	126,604,794.00	146,513,398.92	146,513,398.92	145,350,035.49
ISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL	0.00	0.00	0.00	2,509.80
ISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL AL PERIODO	0.00	0.00	0.00	1,160,853.63

1/ Incluye el gasto por Operaciones Ajenas

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA AUTORIZADO

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO

DIRECTORA GENERAL

082

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN ADMINISTRATIVA (CIFRAS A PESOS)

	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	
CONCEPTO		AMPLIACIONES /				SUBEJERCICIO
	APROBADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
ENT. PARAEST, Y FIDEICOM: NO EMP. Y NO FINANC. INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,350,035	145,350,035	1,163,364

INSTITUCIONES PÚBLICAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL NOMBRE DEL ENTE PÚBLICO

ENT. PARAEST. EMP. NO FINANC. CON PARTICIP. ESTATAL MAY. NOMBRE DEL ENTE PÚBLICO

TOTAL DEL GASTO

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

EP-02

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 083

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO

DIRECTORA GENERAL

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF

CLASIFICACIÓN ADMINISTRATIVA (CIFRAS A PESOS)

	(0)	IFRAS A PESO:	5)			
CONCEPTO	EGRESO APROBADO	EGRESO AMPLIACIONES/ REDUCCIONES	EGRESO	EGRESO DEVENGADO	EGRESO	SUBEJERCICIO
GASTO NO ÉTIQUETADO	126 604 794		146.513.399	145.350.035	145 350 035	1163 36
ENT PARAEST Y FIDEICOM NO EMPRESARIALES INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL	126 604 794	19 908 605	146.513.399	145.350.035	145 350 035	1163.36
INSTITUCIONES PÚBLICAS DE LA SEG. SOCIAL NOMBRE DEL ENTE PÚBLICO			o			,
ENT PARAEST EMP NO FINANC CON PART EST MAY NOMBRE DEL ENTE PÚBLICO			o			
ASTO ETIQUETADO	0	0	0	0	0	
ENT PARAEST Y FIDEICOM NO EMP Y NO FINANCIERAS NOMBRE DEL ENTE PÚBLICO			o			
NSTITLICIONES PÚBLICAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL NOMBRE DEL ENTE PÚBLICO			0			
ENT PARAEST EMP NO FINANC CON PART EST MAY NOMBRE EL ENTE PÚBLICO			0			

TOTAL DE EGRESOS 126 604 794 19:908 605 146 513 399 145 350 035 145 350 035 1 163 364

solar poids energinada en esta repetito es responsabilidad de la Unidad I pecutore de gasto, de conformidad a for Asticulos 44 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Casto I ficiante fuel Datrito I external la que fervirá de base para la integración de la Cuenta Hública 2018

Formato6B

ELABORO:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA AUTORIZO:

DRA. TERESA DEL CARMÉN INCHÁUSTEGUI ROMERO

DIRECTORA GENERAL

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN ECONÓMICA (POR TIPO DE GASTO) (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO	EGRESO AMPLIACIONES /	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	APROBADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
GASTO CORRIENTE	126,604,794	17,166,781	143,771,575	142,765,896	142,765,896	1,005,679
GASTO DE CAPITAL		2,741,823	2,741,823	2,584,139	2,584,139	157,684
AMORTIZACIÓN DE LA DEUDA Y DISMINUCIÓN DE PASIVOS						
PENSIONES Y JUBILACIONES						
PARTICIPACIONES						
TOTAL DEL GASTO	126,604,794	19,908,604	146,513,398	145,350,035	145,350,035	1,163,363

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016

EP-03

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO
DIRECTORA GENERAL

085

ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL E DE EGRESOS CONCEPTO)

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO	D
CLASIFICACIÓN POR OBJETO DEL GASTO (CAPÍTULO Y	C
(CIEDAS A DESOS)	

	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	
CONCEPTO		AMPLIACIONES /				SUBEJERCICIO
	APROBADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
ERVICIOS PERSONALES	88.363.440	6 346 833	94 710 273	94,710,273	94 710 273	
Remuneraciones al Personal de Carácter Permanente	25.760.051	3 206 474	28,966,525	28 966 525	28 966 525	
Remuneraciones al Personal de Carácter Transitorio	22.846.915	(2.435.364)	20.411.551	20 411 551	20 411.551	
Remuneraciones Adicionales y Especiales	5.753.586	(37 489)	5.716.097	5.716.097	5.716 097	
Segundad Social	7.286.828	891.909	8.178.737	8 178.737	8.178.737	
Otras Prostaciones Sociales y Económicas Provisiones Pago de Estímulos a Servidores Públicos	26 716,060	4 043 793 677 510	30.759.853	30 759 853	30 759 853	
ATERIALES Y SUMINISTROS	7 100 071	2000	677.510	677.510	677.510	
	3,100,071	(478 760)	2,621,311	2 373 242	2 373 242	248 0
Materiales de Admón Emisión de Doc y Art Oficiales	1.188,500	308 669	1.497 169	1.249 100	1 249 100	248 0
Alimentos y Utensillos Materias Primas y Materiales de Producción y Comercialización	425,000	74 476	499 476	499 476	499 476	
Materiales y Artículos de Construcción y de Reparación Productos Guímicos Farmacéuticos y de Laboratorio	637.750	(361890)	275 860	275 860	275,860	
Combustibles Lubricantes y Aditivos	100 000 404.800	(70.000)	30,000	30 000	30.000	
Vestuario Blancos Prendas de Protección y Artículos Deportivos Materiales y Suministros Para Seguridad	204,800	(216.202)	188.598	188.598	186 598	
Herramientas Refacciones y Accesorios Monores	344.021	(213.813)	130.208	130 208	130 208	
RVICIOS GENERALES	32 141 283	10 088 852	42.230 135	41.472.525	41.472.525	757
Servicios Básicos	1.413.487	(533.418)	880 069	880 069	880.069	
Servicios de Arrendamiento	9 767 549	49.473	9,817,022	9,817,022	9.817.022	
Servicios Profesionales Científicos Técnicos y Otros Servicios	8.395.258	8 4 3 5 . 4 2 2	16.830.680	16 082 580	16 082 580	748
Servicios Financieros Bancarios y Comerciales	531.250	(371 648)	159.602	159.602	159.602	
Servicios de Instalación Reparación Mantenimiento y Conservació	3 864 000	(471.984)	3 392 016	3 392 016	3 392 016	
Servicios de Comunicación Social y Publicidad		3.153.665	3 153 665	3.152.505	3 152 505	1
Servicios de Traslado y Viáticos Servicios Oficiales	24.000	13.090	37.090	37.090	37 090	
Otros Servicios Generales	5 232,000 2 913,739	(3 398 202)	1.833.798 6.126.193	1.825.448 6.126.193	1.825.448 6.126.193	8.
ANSF., ASIG., SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	3.000.000	1,209,856	4 209 856	4 209 856	4 209 856	
Transferencias internas y Asignaciones al Sector Público Transferencias al Resto del Sector Público Subsidios y Subvenciones						
Ayudas Socialos Pensiones y Jubilaciones Transferencias a Fidoicomisos Mandatos y Otros Análogos Transferencias a la Seguridad Social Donativos Transferencias al Exterior	3 000 000	1209 856	4,209,856	4 209 856	4 209.856	
NES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES		2 741 824	2 741 824	2 584 139	2 584 139	15.7.6
Mobiliario y Equipo de Administración		1129 845	1.129.845	1082 497	1082497	473
Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo Equipo e Instrumental Médico y de Laboratorio		288 590	288 590	184 382	184 382	104
Vehículos y Equipo de Transporte Equipo de Defensa y Seguridad Maturiania Otros Equipos y Herramientas Activos Biológicos Bienes inmuebles		517,260	517.260	517,260	517 260	
Activos Intangiblos		806 129	806 129	800.000	800 000	6

INVERSION PÚBLICA

Obra Pública en Bienes de Dominio Público Obra Pública en Bienes Propios Proyectos Productivos y Acciones de Fomento

INVERSIONES FINANCIERAS Y OTRAS PROV

Inversiones para el Fomento de Actividades Productivas Acciones y Participaciones de Capital Compra de Títulos y Valores Concesión de Préstamos Inversiones en Fideicomisos Mandatos y Otros Análogos Otras Inversiones Financieras Provisiones para Contingencias y Otras Erogaciones Especiales

PARTICIPACIONES Y APORTACIONES

Participaciones Aportaciones Convenios

DEUDA PÚBLICA

Amortización de la Deuda Pública intereses de la Deuda Pública Intereses de la Deuda Pública Comisiones de la Deuda Pública Castos de la Deuda Pública Costo del Cobertirios Adoyos Financieros Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores (Adofas)

126 604,794 146 513 399

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO **DIRECTORA GENERAL**

036

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF CLASIFICACIÓN POR OBJETO DEL GASTO (CAPÍTULO Y CONCEPTO)

(CIFRAS A PESOS)

		(CIFRAS A PE	303)			
CONCEPTO	EGRESO	EGRESO AMPLIACIONES/	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	SUBESERVICION
ASTO NO ETIQUETADO	105 504 704	10.000.000		NO SERVICE	3985013.5	
Sorvicios Porsonalos	126 604 794	19 908.605	146.513.399	145.350 035	145 350 035	1.163.3
	88 363 440	6 346 833	94 710,273	94 710 273	94.710.273	
Remuneraciones al Personal de Carácter Permanente	25.760.051	3.206.474	28 966 525	28 966 525	28 966 525	
Romanoraciones al Personal de Carácter Transitorio	22.846.915	(2 435 364)	20.411.551	20.411.551	20 411 551	
Remuneraciones Adicionales y Especiales	5 753 586	(37 489)	5.716.097	5 716 097	5.716.097	
Seguridad Social	7 286 828	891,909	8 178 737	8 178 737	8178 737	
Otras Prestaciones Sociales y Económicas	26 716 060	4 043 793	30 759 853			
Provisionos				30,759,853	30 759 853	
	0	0	0	0	0	
Pago de Estimulos a Servidores Públicos	0	677.510	677 510	677.510	677.510	
atorialos y Suministros	3 100 071	(478.760)	2,621,311	2.373 242	2 373 242	248 0
Materiales de Admón Emisión de Doc y Art Oficiales	1.188.500	308.669	1.497.169	1,249,100	1,249 100	248 0
Alimentos y Utensilios	425,000	74.476	499 476	499.476	499 476	
Materias Primas y Mat de Prod y Comercialización	0	Q	0	0	0	
Materialos y Artículos de Construcción y de Reparación	637.750	(361.890)	275.860			
Productos Químicos Farmacéuticos y de Laboratorio				275.860	275 860	
	100.000	(70 000)	30 000	30 000	30 000	
Combustibles Lubricantes y Aditivos	404 800	(216 202)	188 598	188 598	188 598	
Vestuario Blancos Prondas de Protección y Art. Dep	0	0	0	0	0	
Materiales y Suministres Para Seguridad	0	0	0	0	0	
-crramientas Refacciones y Accesorios Menores	344.021	(213.813)	130 208	130.208	130 208	
rvicios Generales	32141283	10.088.852	42 230 135	41.472.525		Name and American
Sorvicios Básicos					41 472 525	757
	1.413.487	(533 418)	880.069	880.069	880 069	
Servicios de Arrendamiento	9.767.549	49 473	9.817 022	9.817.022	9.817.022	
icrvicios Prof. Científicos. Téc y Otros Servicios	8.395.258	8 435 422	16 830 680	16.082.580	16 082 580	748
ervicios Financieros, Bancarios y Comerciales	531.250	(371.648)	159.602	159 602	159 602	0.730
Servicios de Inst. Reparación Mantto y Conservación	3.864.000	(471.984)	3,392,016	3 392 016		
ervicios de Comunicación Social y Publicidad					3 392,016	
	0	3,153,665	3,153,665	3 152 505	3 152 505	1
Servicios de Traslado y Viáticos	24 000	13 090	37.090	37 090	37 090	
orvicios Oficialos	5 232 000	(3.398.202)	1,833.798	1.825 448	1825 448	8
Ptros Sarvicios Generales	2.913.739	3 212 454	6 126 193	6126193	6 126 193	
ins! Asig Subsidios y Otras Ayudas	3.000.000	1.209 856	4.209 856	4 209 856	4 209 856	
ransferencias Internas y Asignaciones al Sector Público	0	0	0	0		
ransforoncias al Rosto del Sector Público	0		070		0	
		0	0	0	0	
šubsidios y Subvenciones	0	0	0	0	0	
Ayudas Socialos	3.000.000	1209.856	4.209 856	4 209 856	4 209 856	
Pansionas y Jubilaciones	0	0	0	0	0	
Fransferencias a Fideicomisos Mandatos y Otros Análogos	0	0	0	0	0	
ransferencias a la Seguridad Social	0	0	0	0		
lonativos	0	o	0	700	0	
				0	0	
ransforoncias al Exterior	0	0	0	0	0	
nos Mucbles, inmuebles e intangibles	0	2.741.824	2 741 824	2.584 139	2 58 4 13 9	157
lobiliario y Equipo do Administración	0	1129 845	1129 845	1.082.497	1 082 497	47
fabiliar a y Equipo Educacional y Recreativo	0	288 590	288.590	184 382	184 382	104
quipo e instrumental Módico y de Laboratorio	0	0	0	0		104
chículos y Equipo de Transporte	o				0	
		517 260	517.260	517 260	517.260	
auron de Defensa y Seguridad	0	0	0	0	0	
aquinaria. Otros Equipos y Herramientas	0	0	0	0	0	
ctivas Bialógicas	0	Q	0	0	0	
ands Inmuebles	0	0	0	0	0	
ctives intangibles	0	806.129	806.129	800.000	800 000	2
orsión Pública	0					6
		0	٥	0	.0	
bra Pública en Bienes de Dominio Público	0	0	0	0	0	
bra Pública en Bienes Propies	0	O.	0	0	0	
reyectos Productivos y Acciones de Fomento	0	0	0	0	0	
ersiones Financieras y Otras Provisiones	0	0	O	0	0	
versiones Para el Fomento de Actividades Productivas	0	0	0	0		
	0	77			0	
cciones y Participaciones de Capital		Ö	0	0	0	
ombra de Títulos y Valores	0	٥	0	0	0	
encesión do Prástamos	0	0	0	0	0	
rersiones en Fideicomisos. Mandatos y Otros Análogos	0	0	0	0	0	
reicomiso de Desastres Naturales (Informativo)	0	0	o	Ö	o	
ras inversiones Financieras	0	0				
		170	0	0	0	
ovisiones para Contingencias y Otras Erogaciones Esp	0	0	0	0	0	
icipaciones y Aportaciones	٥	a	0	C	0	
rticianciones	0	0	0	0	0	
portaciones	0	0	0	0	0	
nvanios	0	o	0	o	0	
da Fública						
	0	0	0	0	0	
mortización de la Deuda Pública	.0	0	0	0	0	
croses de la Deuda Pública	0	0	0	0	0	
	O	O	0	0	0	
omisiones de la Deuda Pública	~			0	0	
	A.					
astos do la Douda Pública	0	0	0			
astos de la Deuda Pública osto por Coberturas	0	0	q	0	٥	
Comisiones de la Deuda Pública Castos de la Deuda Pública Costo por Coberturas Acques Financieros Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores (ADEFAS)						

Is oformation commonada en externione as responseshilidad de la Unidad I jocutera de Casto, de conformidad a los Atlículos 44, 175 y 128 de la Fey de Prosupuesto y Casto I ficiente del Detrito I oderal. la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016 Formatio 6A.

fre.

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF CLASIFICACIÓN POR OBJETO DEL GASTO (CAPÍTULO Y CONCEPTO)

(CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO	EGRESO AMPLIACIONES/	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICI
	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	
ASTO ETIQUETADO	0	0	0	0	o	
Servicios Personales	O	O	Q	0	0	
Remuneraciones al Personal de Carácter Permanente	0	0	0	0	0	
Remuneraciones al Personal de Carácter Transitorio	0	0	0	0	0	
Remuneraciones Adicionales y Especiales	0	0	0	0	0	
Segundad Social	0	0	0	0	0	-
Otras Prestaciones Sociales y Económicas	0	0	0	0	0	
Pravisionas	0	0	0	0	0	
Pago de Estímulos a Servidores Públicos	0	0	0	٥	0	
Materiales y Suministros Materiales de Admón Emisión de Doc y Art Oficiales	0	0	0	0	0	
Alimentos y Utensilios	0	0	0	0	0	
Materias Primas y Mat de Prod y Comercialización	0	0	0	0	0	
Materiales y Artículos de Construcción y de Reparación	o o	0	0	0	0	
Productos Químicos Farmacóuticos y de Laboratorio	0	0	0	0	0	
Combustibles Lubricantes y Aditivos	0	0	0	0	0	
Vestuario Blancos Prendas de Protección y Art. Dep	Ö	0	0	0	0	
Materiales y Suministros Para Seguridad	0	o	0	0	. 0	
Herramientas Refacciones y Accesorios Menores	o o	0	o	0	0	
ervicios Generales	o	o o	o	o	0	
Servicios Básicos	Ö	0	o	0	0	
Servicios de Arrendamiento	0	0	0	0	0	
Servicios Prof Científicos Téc y Otros Servicios	0	0	0	0	0	
Servicios Financieros Bancarios y Comerciales	0	0	o	0	0	
Servicios de Inst. Reparación Mantto y Conservación	0	Ö	ő	0	0	
Servicios de Comunicación Social y Publicidad	0	o.	o	0	0	
Servicios de Traslado y Viáticos	ō	o	o	o o	0	
Servicios Oficiales	0	o o	o	0	a	
Otros Servicios Generales	0	o	0	0	o	
ransf Asig Subsidios y Otras Ayudas	0	o	0	o	0	
Transferencias Internas y Asignaciones al Sector Público	0	a	o	0	0	
Transferencias al Rosto del Sector Público	0	o	0	0	o	
Subsidias y Subvenciones	0	o	0	o o	ō	
Ayudas Sociales	0	0	0	0	o	
Pensiones y Jubilaciones	0	o o	0	0	0	
Transferencias a Fideicomisos Mandatos y Otros Análogos	0	o o	0	0	0	
Transforoncias a la Seguridad Social	0	0	0	0	o o	
Donativos	0	0	0	0	0	
Transfordnoias al Exterior	0	0	0	ō	0	
anas Muchlas Inmuables a Intengibles	0	0	0	0	0	
Mobiliario y Equipo de Administración	0	0	0	a	0	
Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo	0	0	0	0	0	
Equipo e Instrumental Médico y de Laboratorio	0	O	0	0	0	
Vehículos y Equipo de Transporte	0	0	O	0	0	
Equipo de Defensa y Seguridad	0	0	0	0	0	
Maquinaria Otros Equipos y Herramientas	0	0	0	0	0	
Activos Biológicos	0	0	0	0	0	
Bianas Inmuablas	0	0	0	0	0	
Actives Intangibles	0	0	0	0	0	
rorsión Pública	0	0	0	0	0	
Dera Pública en Bienes de Dominio Público	0	0	0	0	0	
Obra Pública en Biones Propies	0	0	0	0	0	
royactos Productivos y Acciones da Fomento	Ö	0	0	0	O	
orsiones Financieras y Otras Provisiones	0	0	0	0	0	
nversiones Para el Fomento de Actividades Productivas	a	o	0	D	Q	
Acciones y Participaciones de Capital	0	O	0	0	0	
Compra do Títulos y Valoros	0	0	0	0	0	
Concesión de Préstamos	0	0	0	0	0	
nversiones en Fideicomisos Mandatos y Otros Análogos	0	0	0	0	0	
doicomiso de Desastres Naturales (Informativo)	0	a	C	0	O	
Otras Inversiones Financieras	0	a	0	0	a	
rovisiones para Contingencias y Otras Erogaciones Esp	0	0	0	0	0	
rticipaciones y Aportaciones	0	0	0	0	0	
articipaciones	0	0	0	0	0	
cortaciones	0	o	0	0	0	
Convarios	0	0	0	0	0	
uda Pública	Ó	Ö	0	Ö	0	
Amortización de la Deuda Pública	0	0	0	o o	0	
ntereses de la Deuda Pública	0	0	o	o	0	
Comisiones de la Deuda Pública	0	0	o	ő	0	
Sestor do la Douda Pública	ō	0	o o	Ö	0	
Costo por Coberturas	o	0	o o	0	o	
Appyos Financicros	0	0	o	ō	ő	
Addudos de Ejercicios Fiscales Anteriores (ADEFAS)	0	ō	0	Ö	1 0	

Formato6A

TOTAL DE EGRESOS

C.P. KARINA PEREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA

AUTORIZO

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERO DIRECTORA GENERAL

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS CLASIFICACIÓN FUNCIONAL (FINALIDAD Y FUNCIÓN) (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO	AMPLIACIONES /	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	APROBADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
GOBIERNO	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,350,035	145,350,035	1,163,364
Legislación Justicia Coordinación de la Política de Gobierno Relaciones Exteriores	126,254,794	20,208,841	146,463,635	145,300,271	145,300,271	1,163,364
Asuntos Financieros y Hacendarios Seguridad Nacional Asuntos de Orden Público y de Seguridad Interior Otros Servicios Generales	350,000	(300,236)	49,764	49,764	49,764	

DESARROLLO SOCIAL

Protección Ambiental Vivienda y Servicios a la Comunidad Salud Recreación, Cultura y Otras Manifestaciones Sociales Educación Protección Social Otros Asuntos Sociales

DESARROLLO ECONÓMICO

Asuntos Económicos, Comerciales y Laborales en General Agropecuaria, Silvicultura, Pesca y Caza Combustibles y Energia Minería, Manufacturas y Construcción Transporte Comunicaciones Turismo Ciencia, Tecnología e Innovación Otras Industrias y Otros Asuntos Económicos

OTRAS NO CLASIFICADAS EN FUNCIONES ANTERIORES

Transacciones de la Deuda Pública / Costo Financiero de la Deuda Transferencias, Participaciones y Aportaciones entre Diferentes Niveles y Órdenes de Gobierno Saneamiento del Sistema Financiero Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores

TOTAL DEL GASTO 126,604,794 19,908,605 146,513,399 145,350,035 145,350,035 1,163,364

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

EP-05

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 039

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO

DIRECTORAL GENERAL

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF CLASIFICACIÓN FUNCIONAL (FINALIDAD Y FUNCIÓN)

(CIFRAS A PESOS)

	(CIFRAS A	EGRESO	EGRESO	EGRESO	EGRESO	
CONCEPTO		AMPLIACIONES/				SUBEJERCICIO
	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	
ASTO NO EFIGUETADO	126 604,794	19 908 605	146 513 399	145 350 035	145 350 035	116336
GOS ER NO Legislación	126 604 794		146 513 399	145 350 035	145 350 035	116336
Justicia	126,254,794	20.208.841	0 146 463 635	145 300 271	145 300 271	1163 36
Coordinación de la Política de Gobierno Relaciones Exteriores	0		0	0	0	
Asuntos Financioros y Hacendarios	0	0	0	0	0	1
Segundad Nacional Asuntos de Orden Público y de Segundad Interior Otros Servicios Generales	350.000 0	(300 236)	0 49.764 0	49.764 0	49 764 0	
DESARROLLO SOCIAL	0		0	0	0	0
Protección Ambiental Vivienda y Servicios a la Comunidad	0 0		0	0	0	
Saud	O	0	0	0	O	
Recreación Cultura y Otras Manifestaciones Sociales Educación	0		0	0	0	
Protección Social Otros Asuntos Sociales	0	0	0	0	O	
	0	0	0	0	0	
ESARROLLO ECONÓMICO Asuntos Económicos. Comerciales y Laborales en General	0		0	0	0	
Agropecuaria Silvicultura Posca y Caza	ő		0	0	0	
Combustibles y Energía Mineria: Manufacturas y Construcción	0		0	0	0	
Transporto	0		Ö	0	0	
Comunicaciones Turismo	0		0	0	0	1
Ciencia Tecnología e innovación	0	0	o	0	0	
Otras Industrias y Otros Asuntos Económicos	0	0	0	0	0	
TRAS NO CLASIFICADAS EN FUNCIONES ANTERIORES	0	0	0	0	0	
Transacciones de la Deuda Publica / Costo Financiero de la Deuda Transf Particio y Aportaciones Entre Diferentes Niveles y Órdenes de Gebierno	0		0	0	0	
Sancamiento del Sistema Financiero Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores	0	٥	0	0	0	Š
STO ETIQUETADO	0	٥	o	0	0	
IOBIERNO Legislación	0	0	0	0	o	
Justicia	0		0	0	0	C C
Coordinación de la Política de Gobierno Relaciones Exteriores	0	0	0	0	0	(
Asuntos Financieros y Hacendanos	0		0	0	0	
Segundad Nacional Asuntos de Orden Público y de Segundad Interior	0	0	0	0	0	
Otros Servicios Generales	0	0	0	0	0	0
ESARROLLO SOCIAL	0	0	o	0	0	c
Protection Ambiental Vivienda y Servicios a la Comunidad	0	0	0	0	0	
Salud	0	0	0	0	0	(
Rocresción Cultura y Otras Manifestaciones Sociales Educación	0	0	0	0	0	
Protocolón Social Otros Asuntos Socialos	0	0	0	0	0	
ESARROLLO ECONÓMICO	0	0	0	0		
Asuntos Económicos. Comerciales y Laborales en General	0	0	0	0	0	
Agropoduaria Silvicultura Pesca y Caza Combustroles y Energia	0		0	0	0	
Minoria Manufacturas y Construcción	a	0	0	0	0	(
Transporte Comunicaciones	0	0	0	0	0	0
Turismo	0	0	o	0	0	(
Ciencia Tecnología e Innovación Otras industrias y Otros Asuntos Económicos	0		0	0	0	0
TRAS NO CLASIFICADAS EN FUNCIONES ANTERIORES	0	o	0	0	0	
Transacciones de la Deuda Publica / Costo Financiero de la Deuda Transf Particio y Adortaciones Entre Diferentes Niveles y Órdenes de Gobierno.	0	0	0	0	0	0
Sancamiento del Sistema Financiero	0	O	0	0	0	C
Adeudos de Ejercicios Fiscales Antoriores	0	0	a	0	0	0
TAL DE EGRESOS	126 604 794	19,908 605	146.513.399	145 350 035	145 350 035	1163 364

información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ficculera de Caste, de conformidad a les Artícules 44, 125 y 126 de la Ley de Presupueste y Caste Eficiente del Districto Federal Ta conformidad de la Unidad Ficculera de Caste, de conformidad a les Artícules 44, 125 y 126 de la Ley de Presupueste y Caste Eficiente del Districto Federal Ta conformidad de la Unidad Ficulera Districtor Federal Ta conformidad Federal Ta

Formato6C

ELABORO:

C.P. KARINA PÉREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA AUTORIZO:

DRA. TERESA DEL CARMÉN INCHÁUSTEGUI ROMERO

DIRECTORA GENERAL

CONTADORES PÚBLICOS CERTIFICADOS Y ASESORES DE NEGOCIOS www.rese.com.mx

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

(INMUJERES DF)

INFORME EJECUTIVO

(Cifras en miles de pesos)

A la Contraloría General de la Ciudad de México

A la Junta de Gobierno del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México

En cumplimiento con los Lineamientos para la Preparación y Entrega de los Informes de Auditoría Externa 2016, emitidos por la Contraloría General de la Ciudad de México, así como la Guía de Procedimientos de Auditoría Aplicables en una Revisión del Ejercicio Presupuestal y con base en la revisión del Estado Analítico de Ingresos Presupuestales y del ejercicio presupuestal del gasto, presentamos el siguiente Informe Ejecutivo sobre los aspectos de control y manejo presupuestal, con el objeto de comprobar que los recursos financieros se hayan utilizado en forma eficiente, y que los objetivos y metas programadas se hayan cumplido satisfactoriamente y en forma congruente con la operación del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal (INMUJERES DF), por el período comprendido del 1° de enero al 31 de diciembre de 2016.

Para la preparación de este informe, se evalúo mediante procedimientos de auditoría, la documentación proporcionada por el INMUJERES DF, con la finalidad de comentar o en su caso observar cualquier anomalía encontrada en la operación y control del presupuesto autorizado.

Como conclusión de la revisión efectuada a los estados analíticos de ingresos presupuestales y del ejercicio presupuestal del gasto del INMUJERES DF, los resultados de nuestra revisión son los siguientes:

Generalidades

Con fecha 28 de enero de 2016 la Subsecretaría de Egresos comunicó a la Dirección General del INMUJERES DF mediante oficio SFDF/SE/0074/2016, el Techo Presupuestal y Programa Operativo Anual



para 2016 aprobado por la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México, autorizando un presupuesto para gasto corriente por \$ 126,604.8 miles de pesos de los cuales \$ 88,363.4 miles de pesos corresponden a servicios personales y \$ 38,241.4 miles de pesos para otros gastos corrientes.

Bases de preparación de los estados presupuestales

Las principales normas y disposiciones gubernamentales mediante los cuales se rige la actuación del INMUJERES DF para operar y para reunir, clasificar, registrar y reportar la información presupuestal que incluye los estados de ingresos y egresos presupuestales son:

- Estatuto de Gobierno del Distrito Federal
- Ley Orgánica de la Administración Pública del Distrito Federal
- Ley de Ingresos del Distrito Federal
- Código Fiscal del Distrito Federal
- Reglamento Interior de la Administración Pública del Distrito Federal
- Decreto de Presupuesto de Egresos del Distrito Federal
- Normatividad Contable de la Administración Pública del Distrito Federal
- Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal

Adicionalmente a estas disposiciones, deberá considerarse cualquier circular y documentos emitidos por la Secretaría de Finanzas que precisen las reglas particulares relativas a la formulación, ejercicio y presentación de presupuestos anuales.

I. Conciliación global entre las cifras financieras y las presupuestales

En las conciliaciones contable-presupuestal de ingresos y contable-presupuestal de egresos, se revisó que éstas incluyeran todos los conceptos del presupuesto, tanto a nivel de flujo de efectivo como a nivel devengado y que hayan sido registrados en el ejercicio 2016, así mismo, se revisó en forma selectiva la documentación que soporta el presupuesto ejercido.

La conciliación global entre las cifras financieras y presupuestales se presenta en los anexos I, II y III, los cuales fueron preparados por la Administración del INMUJERES DF de acuerdo con las cifras presentadas en el flujo de efectivo, el presupuesto integral, el análisis programático devengable, las metas calendarizadas, el resumen programático económico, el presupuesto calendarizado y la información que el INMUJERES DF prepara y reporta en los formatos específicos en el Informe de Avances, Resultados y Presupuesto Ingreso-Gasto.

Conciliación contable-presupuestal de ingresos:

- Al 31 de diciembre de 2016 el estado analítico de ingresos presupuestales refleja \$ 145,352.5 miles de pesos del presupuesto modificado autorizado, superior en \$ 18,747.7 miles de pesos (14.80%) al presupuesto original por \$ 126,604.8 miles de pesos.
- El presupuesto obtenido al 31 de diciembre de 2016 reflejado en el estado analítico de ingresos presupuestales y en la conciliación contablepresupuestal de ingresos por \$ 145,352.5 miles de pesos, \$ 126,431.3 miles de pesos de aportaciones del Gobierno de la Ciudad de México para gasto corriente y \$ 1,978.7 miles de pesos para bienes muebles, inmuebles e intangibles, \$ 141.7 miles de pesos de recursos propios para gasto corriente, \$ 16,195.4 miles de pesos de transferencias para gasto corriente y \$ 605.4 miles de pesos para bienes muebles, inmuebles e intangibles provenientes del Gobierno Federal, comparado con los ingresos contables reflejados en el estado de actividades por \$ 142,766.9 miles de pesos. muestran una variación de \$ (2,585.6) miles de pesos, correspondientes a \$ (2,645.7) miles de pesos registrados en el presupuesto como aportación capitalizable, otros ingresos y beneficios varios por \$ 60.1 miles de pesos. El importe de ingresos obtenidos por \$ 145,352.5 miles de pesos coincide con lo reflejado en el flujo de efectivo al 31 de diciembre de 2016 reportado para efectos del informe de Cuenta Pública 2016.

Conciliación contable-presupuestal de egresos

- El estado del ejercicio presupuestal del gasto al 31 de diciembre de 2016 refleja un presupuesto ejercido por \$ 145,350.0 miles de pesos, de los cuales corresponden \$ 142,765.9 miles de pesos a gasto corriente y \$ 2,584.1 miles de pesos para bienes muebles, inmuebles e intangibles. Dichas cifras coinciden con lo reflejado en el flujo de efectivo al 31 de diciembre de 2016 reportado para efectos del informe de Cuenta Pública 2016 y con la conciliación contable-presupuestal de egresos.
- En la conciliación-contable-presupuestal de egresos se incluyen disminuciones por \$ 2,595.5 miles de pesos, integrados por \$ 91.5 miles de pesos de bienes de inventario utilizados en el 2016, \$ 1,186.7 miles de pesos de adquisición mobiliario y equipo, \$ 517.3 miles de pesos de adquisición de equipo de transporte y \$ 800.0 de activos intangibles; asimismo, la conciliación contable-presupuestal de egresos refleja gastos contables no presupuestales por \$ (1,759.7) miles de pesos, integrados por \$ (1,758.9) miles de pesos por depreciaciones y amortizaciones del ejercicio, y \$ (0.8) miles de pesos de otros gastos presupuestales no contables.

- El estado del ejercicio presupuestal del gasto al 31 de diciembre de 2016 refleja un remanente por \$ 2.5 miles de pesos de ingresos propios y \$ 1,160.8 miles de pesos de recursos federales, debido a los convenios celebrados entre el Gobierno de la Ciudad de México y el Gobierno Federal, relativos a los reintegros de recursos que no se ejercieron en su momento.
- El total del gasto reflejado en la conciliación contable presupuestal de egresos por \$ 144,514.2 miles de pesos coincide con lo reportado en el estado de actividades dictaminado al 31 de diciembre de 2016.

Conciliación contable-presupuestal de resultados

Esta conciliación refleja las cifras de las conciliaciones contablespresupuestales de ingresos y egresos, cuyos resultados finales por \$ (1,747.3) miles de pesos de desahorro que coinciden con el estado de actividades dictaminado al 31 de diciembre de 2016.

II. Cumplimiento global de metas por programa

El reporte APP Avance Programático-Presupuestal de Actividades Institucionales del informe de Cuenta Pública 2016 del INMUJERES DF, muestra el avance físico de sus programas asignados, tal como se indica a continuación:

EJE-FI-F- SF-IA-PP			Meta					
	Denominación de la meta	Unidad de Medida	Original	Modificada	Alcanzada			
1	Equidad e Inclusión Social para el Desarrollo Humano							
124-301	Formación y especialización para la igualdad de género	Persona	300	805	973			
124-303	Comunicación y difusión institucional con perspectiva de género	Campaña	1	1	1			
124-310	Promoción de una cultura de prevención de la violencia contra las mujeres	Persona	151,413	157,175	177,620			
124-311	Acceso a la justica para las mujeres víctimas de la violencia	Persona	24,323	24,323	20,609			
124-313	Fomento a la corresponsabilidad con OSC para beneficio de las mujeres	Convenio	13	13	11			

			Meta					
EJE-FI-F- SF-IA-PP	Denominación de la meta	Unidad de Medida	Original	Modificada	Alcanzada			
124-314	Formación y especialización en derechos humanos para las mujeres	Persona	3,850	3,850	7,630			
124-318	Seguimiento y coordinación de políticas de atención, prevención y acceso a la justicia de las mujeres víctimas de la violencia	Documento	14	14	14			
124-330	Seguimiento y coordinación de políticas con perspectiva de genero	Documento	6	6	6			
124-342	Atención integral y generación de procesos de empoderamiento de los derechos de las mujeres	Persona	340,140	340,140	312,780			
124-342- U007	Atención integral y generación de procesos de empoderamiento de los derechos de las mujeres	Persona	_	15,000	8,061			
2	Gobernabilidad, seguridad y protección ciudadana							
172-301	Gestión integral del riesgo en materia de protección civil	Acción	1	1	1			

Cumplimiento programático de las metas (miles de pesos)

		Meta					
EJE-FI-F- SF-IA-PP	Denominación de la meta	Modificada	Ejercido	%			
1	Equidad e Inclusión Social para el Desarrollo Humano						
124-301	Formación y especialización para la igualdad de género	8,905.3	8,508.4	105			
124-303	Comunicación y difusión institucional con perspectiva de género	3,699.4	3,699.4	131			
124-310	Promoción de una cultura de prevención de la violencia contra las mujeres	14,070.9	13,306.9	57			
124-311	Acceso a la justicia para las mujeres víctimas de la violencia	105,768.5	105,765.9	79			
124-313	Fomento a la corresponsabilidad con OSC para beneficio de las mujeres	2,825.0	2,825.0	90			
124-314	Formación y especialización en derechos humanos para las mujeres	1,939.3	1,939.3	241			
124-318	Seguimiento y coordinación de políticas de atención, prevención y acceso a la justicia de las mujeres víctimas de la violencia	1,281.5	1,281.5	141			
124-330	Seguimiento y coordinación de políticas con perspectiva de género	1,148.3	1,148.3	140			

		Meta				
EJE-FI-F- SF-IA-PP	Denominación de la meta	Modificada	Ejercido	%		
124-342	Atención integral y generación de procesos de empoderamiento de los derechos de las mujeres	3,369.8	3,369.8	119		
124-342- U007	Atención integral y generación de procesos de empoderamiento de los derechos de las mujeres	3,455.2	3.455.2	-		
2	Gobernabilidad, seguridad y protección ciudadana					
172-301	Gestión integral del riesgo en materia de protección civil	49.7	49.7	703		

III. Variaciones y ahorro en el ejercicio presupuestal

El estado del ejercicio presupuestal del gasto al 31 de diciembre de 2016, refleja remanentes por \$ 2.5 miles de pesos de ingresos propios y \$ 1,160.8 de recursos federales, debido a los convenios celebrados entre el Gobierno de la Ciudad de México y el Gobierno Federal, relativos a los reintegros de recursos que no se ejercieron en su momento.

El análisis de lo anterior se muestra a continuación:

		Presup		
Capítulo	Concepto	Modificado	Ejercido	Variación
1000	Servicios personales	94,710.2	94,710.2	-
2000	Materiales y suministros	2,621.3	2,373.2	248.1
3000	Servicios generales	42,230.0	41,472.5	757.5
4000	Transferencias, asignaciones, subsidios y otras ayudas	4,209.8	4,209.8	32
5000	Bienes Muebles, inmuebles e intangibles	2,741.8	2,584.1	157.7
	Totales	146,513.1	145,349.8	1,163.3

IV. Políticas de disciplina, austeridad y aplicación racional de los recursos públicos

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Oficialía Mayor, emitió el 24 de febrero de 2012, los "Lineamientos con los que se dictan medidas de austeridad, racionalidad y disciplina presupuestal para contener el gasto en la Administración Pública de Distrito Federal", que fueron publicadas en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México. En dicho

documento normativo, se identifican las actividades que generan mayor gasto y que son susceptibles de estandarizar a través de la austeridad, con el propósito de hacer un uso más racional que conlleve a la reducción de gastos.

En la I Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, celebrada el 23 de febrero de 2016, la Directora General presentó el "Programa de racionalidad, economía, gasto eficiente y disciplina presupuestal para el ejercicio 2016" el cual plantea, entre uno de sus principales objeticos específicos, sensibilizar al personal sobre utilizar estrictamente lo indispensable y el debido aprovechamiento y reciclaje en materiales y útiles de impresión y reproducción, así como los de oficina.

Con motivo de estas restricciones financieras, el INMUJERES DF, implemento políticas de austeridad y eficiencia que inciden significativamente en el gasto, coadyuvando con lo señalado en dichos Lineamientos cuyo objeto principal es el de hacer uso eficiente de los recursos del Instituto.

Con Oficio Núm. INMUJERES-DF/DG/CA/027/2017 del 11 de enero de 2017, la Coordinación Administrativa remitió a la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales de la Oficialía Mayor de la Ciudad de México, el Informe del ejercicio de gasto de partidas del programa para fomentar el ahorro de los meses de enero-diciembre correspondiente al cuarto trimestre de 2016.

Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal

En términos de los Artículos 60, 69 y 70 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal se informó el pasivo circulante del ejercicio presupuestal 2016 a la Subsecretaría de Egresos de la Ciudad de México, con Oficio No. INMUJERES-DF/DG/CA/A016/2017 del 10 de enero de 2017.

De conformidad con el Artículo 71 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal para el ejercicio de 2016, el Instituto cumplió, con la fecha establecida, que marca la disposición que los recursos presupuestales no devengados y, en su caso los rendimientos obtenidos, deberán ser enterados a la Secretaría de Finanzas dentro de los 15 días naturales siguientes al cierre del ejercicio, y fueron por los siguientes montos y fechas:

Fecha	Importe
12/01/2017	\$ 276.6
12/01/2017	120.2
13/01/2017	764.0
	\$ 1,160.8

resa y asociados, s. c.

C.P.C. Jorge Alberto Resa Monroy Socio responsable de la auditoría

Ciudad de México, 24 de marzo de 2017

Insurgentes Sur 1605, Piso 12 Colonia, San José Insurgentes Delegación, Benito Juárez 03900, Ciudad de México



Instituto de las Mujeres del Distrito Federal



Conciliación entre los Ingresos Presupuest CONTESPONDIENTES CONT	Inmujeres DF		
1. Ingresos Presupuestarios		\$ 145,352,545.29	
2. Más ingresos contables no presupuestarios		\$ 60,092.39	
Incremento por variación de inventarios			
Disminución del exceso de estimaciones por pérdida o deterioro u obsolescencia		1	
Disminución del exceso de provisiones		1	
Otros ingresos y beneficios varios	\$ 60,092.39	1	
Otros ingresos contables no presupuestarios			
3. Menos ingresos presupuestarios no contables		\$ 2,645,728.72	
Productos de capital			
Aprovechamientos capital		1	
Ingresos derivados de financiamientos		1	
Otros Ingresos presupuestarios no contables	\$ 2,645,728.72	1	
		J.	

4. Ingresos Contables (4 = 1 + 2 - 3)

\$ 142,766,908.96

Elaboró

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Autorizó

Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero Coordinadora Administrativa



Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Conciliación entre los Egresos Presupuestarios y los Gastos Contables



Correspondiente del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2016.

1.	Total	de	egresos	(presupuestarios)
----	-------	----	---------	-------------------

\$ 145,350,035.49

Menos egresos presupuestarios no contables			\$	2,504,018.92
Mobiliario y equipo de administración	\$	1,002,376.68	H	
Mobiliario y equipo educacional y recreativo	\$	184,382.24		
Equipo e instrumental médico y de laboratorio	\$	-	1	
Vehículos y equipo de transporte	\$	517,260.00		
Equipo de computo y tecnologías de la información				
Maquinaria, otros equipos y herramientas	\$	-	1	
Activos biológicos	\$	-	1	
Bienes inmuebles	\$	-	1	
Activos intangibles	\$	800,000.00	1	
Obra pública en bienes propios	\$	-	1	
Acciones y participaciones de capital	\$	-	1	
Compra de títulos y valores	\$			
Inversiones en fideicomisos, mandatos y otros análogos	\$	-		
Provisiones para contingencias y otras erogaciones especiales	\$			
Amortización de la deuda publica	\$			
Adeudos de ejercicios fiscales anteriores (ADEFAS)	\$			
ros Egresos Presupuestales No Contables				
Más gastos contables no presupuestales	-		\$	1,668,235.24
Estimaciones, depreciaciones, deterioros, obsolescencia y amortizaciones	\$	1,758,891.80		
Provisiones	\$	-		
Disminución de inventarios	-\$	91,496.94		
Aumento por insuficiencia de estimaciones por pérdida o deterioro u obsolescencia	\$	-		
Aumento por insuficiencia de provisiones	\$	7		
Otros Gastos	\$	840.38		

4. Total de Gasto Contable (4 = 1 - 2 + 3)

144,514,251.81

Elaboró

C.P.Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Autorizó

Dra, Teresa del Carmen Incháustegui Romero Geordinadora Administrativa

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL INDICADORES DE POSTURA FISCAL (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	ESTIMADO	DEVENGADO	PAGADO
Ingresos Presupuestarios	126,604,794	146,513,399	145,352,545
Ingresos del Gobierno de la Entidad Federativa		+	
Ingresos del Sector Paraestatal	126,604,794	146,513,399	145,352,545
Egresos Presupuestarios	126,604,794	145,350,035	145,350,035
Egresos del Gobierno de la Entidad Federativa			
Egresos del Sector Paraestatal	126,604,794	145,350,035	145,350,035
Balance Presupuestario (Superávit o Déficit)		1,163,364	2,510
	262/65L-733/9387Fq21		
CONCEPTO	ESTIMADO	DEVENGADO	PAGADO
Balance Presupuestario (Superávit o Déficit)		1,163,364	2,510
Intereses, Comisiones y Gastos de la Deuda			
Balance Primario (Superávit o Déficit)		1,163,364	2,510
CONCEPTO	ESTIMADO	DEVENGADO	PAGADO
			100 0 10 -
Financiamiento			
Amortización de la Deuda			
Endeudamiento o Desendeudamiento			
		1	
La información consignada en esta reporte as responsabilidad de la Unidad I jecutora de Casto, de conformidad a los Artículos	44 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Clasto I ficiente del Distrito (oderal la que servirá de base pary a inter	pración de la Cuenta Pública 2016

EP-08

ELABORO

C.P. KARINA PEREZ VELAZQUES COORDINADORA ADMINISTRATIVA

AUTORIZO:

DRA TERESA DEL CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERO
DIRECTORA GENERAL

L3 IADOS FRESUFUES IARIOS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL INTERESES DE LA DEUDA (CIFRAS A PESOS)

IDENTIFICACIÓN DE CRÉDITO O INSTRUMENTO CRÉDITOS BANCARIOS

DEVENGADO

PAGADO

NO APLICA

Total de Intereses de Créditos Bancarios

OTROS INSTRUMENTOS DE DEUDA

Total de Intereses de Otros Instrumentos de Deuda

Total

La información consignada en esto reciono de recionación de la Unidad i poculora de Casto de conformidad a los Artículos 44. 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Casto Eficiente del Distrito Federal, de que servirá de Una sara la integración de la Cuenta Pública 2016

EP-07

ELABORO

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUES COORDINADORA ADMINISTRATIVA AUTORIZO

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERO

DIRECTORA GENERAL

ESTADUS PRESUPUESTARIUS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ENDEUDAMIENTO NETO (CIFRAS A PESOS)

IDENTIFICACIÓN DE CRÉDITO O INSTRUMENTO

CONTRATACIÓN

ENDEUDAMIENTO

CRÉDITOS BANCARIOS

COLOCACIÓN

AMORTIZACIÓN

NETO

NO APLICA

Total de Créditos Bancarios

OTROS INSTRUMENTOS DE DEUDA

Total Otros Instrumentos de Deuda

ignatifican asto reports as responsabilidad do la Unidad Fjecutora de Casto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 do la Loy de Presupuesto y Casto Eficencia del Distrito Foderal

ELABORO'

Total

C.P. KARINA PEREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA

Malla DRA. TERESA DEL CARMEN INCHAUSTEGUI ROMERO





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL Dirección General Coordinación Administrativa

Ciudad de México a 24 de marzo de 2017.

RESA Y ASOCIADOS, S.C.
INSURGENTES SUR 1605, PISO 12
COLONIA SAN JOSÉ INSURGENTES
DELEGACIÓN BENITO JUÁREZ
03900, CIUDAD DE MÉXICO
AT'N: C.P.C. JORGE ALBERTO RESA MONROY
SOCIO RESPONSABLE DE LA AUDITORÍA

Proporcionamos a ustedes esta carta de manifestaciones escritas en relación con la auditoría de los estados financieros del **Instituto de las Mujeres del Distrito Federal**, Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México, al 31 de diciembre de 2016 y por el período de un año terminado en esa fecha, a efectos de expresar una opinión sobre si los citados estados financieros reflejan presentan la imagen fiel de la Entidad en todos los aspectos materiales, de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría. Confirmamos que somos los responsables de presentar razonablemente los estados financieros y que fueron preparados de conformidad con la Normatividad aplicable.

A nuestro leal saber y entender confirmamos, tras haber realizado las indagaciones necesarias a los efectos de informarles adecuadamente, las manifestaciones realizadas durante el curso de la auditoría.

Estados financieros

- Hemos cumplido nuestras responsabilidades, tal como se establecen en los términos del encargo de auditoría al 31 de diciembre de 2016, con respecto a la preparación de los estados financieros de conformidad con la Normatividad Contable de la Administración Pública de la Ciudad de México, emitida por la Subsecretaria Egresos de la Secretaria de Finanzas; así como del Consejo Nacional de Armonización Contable "CONAC". Confirmamos que somos responsables de la presentación razonable de los estados mencionados anteriormente y que estos fueron preparados de conformidad con las bases contables antes mencionadas.
- El instituto no ha aplicado estimaciones contables, que afecten la información Financiera y presupuestal.
- No se presentaron hechos ocurridos con posterioridad a la fecha de los estados financieros y con respecto a las Normas indicadas en el primer punto.
- No existen incorrecciones, ni individualmente, ni de forma agregada, para los estados financieros en su conjunto.

som.

104





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

Dirección General Coordinación Administrativa

- De conformidad con la Administración Pública de la Ciudad de México aplicable al ejercicio 2016 no se contempla el registro y revelación en la información financiera de relaciones y transacciones con parte vinculada. (NIA 550)
- Todos los hechos ocurridos con posterioridad a la fecha de los estados financieros y con respecto a los que las Normas Internacionales de Información Financiera exigen un ajuste, o que sean revelados, han sido ajustados o revelados. (NIA 560)

Les hemos proporcionado

- a. Acceso a toda la información de la que tenemos conocimiento y que es relevante para la preparación de los estados financieros, tal como registros, documentación y otro material.
- b. Información adicional que nos han solicitado para los fines de la auditoría;
- c. Acceso ilimitado a los servidores públicos de la Entidad de las cuales ustedes consideraron necesario obtener evidencia de auditoría;
- d. Todas las actas de la H. Junta de Gobierno del instituto, de los Comités Técnicos con que cuenta el Instituto, Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios. También hemos proporcionado a ustedes resúmenes de los acuerdos de reuniones recientemente celebradas, y todas las actas debidamente firmadas.
- e. Todas las transacciones se han registrado en los registros contables y se reflejan en los estados financieros.

Les hemos revelado

- a. Los resultados de nuestra valoración del riesgo de que los estados financieros puedan contener una incorrección material debida a fraude. (NIA 240)
- b. Toda la información relativa al fraude o a indicios de fraude de la que tenemos conocimiento y que afecta a la Entidad e implica a:
- -La Dirección
- -Empleados que desempeñen funciones significativas en el control interno
- -Otros, cuando el fraude pudiera tener un efecto material en los estados financieros (NIA 240)
- c. Toda la información relativa a denuncias de fraude o a indicios de fraude que afectan a los estados financieros de la Entidad, comunicada por empleados, antiguos empleados, analistas, autoridades reguladoras u otros. (NIA 240)

fue -





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL Dirección General

Coordinación Administrativa

- d. Todos los casos conocidos de incumplimiento o sospecha de incumplimiento de las disposiciones legales y reglamentarias cuyos efectos deberían considerarse para preparar los estados financieros. (NIA 250)
- e. La identidad de las partes vinculadas con las Entidad y todas las relaciones y transacciones con partes vinculadas de las que tenemos conocimiento. (NIA 550)

No existen

- a. Diferencias en los estados financieros, auditados, tanto en forma individual como en su conjunto.
- b. Transacciones significativas que no hayan sido adecuadamente contabilizadas en los registros de contabilidad que soportan a los estados financieros.
- c. Planes o intenciones que puedan afectar en forma importante el valor en libros o la clasificación en los estados financieros, de activos o pasivos.
- d. Violaciones, o posibles violaciones, de leyes y reglamentos, incluyendo fiscales, cuyos efectos deban ser considerados para su revelación en los estados financieros o como base para el registro de pérdidas contingentes.
- e. Incumplimientos con compromisos contractuales que puedan dar lugar a situaciones significativas a los estados financieros.
- f. Litigios en proceso que nuestros asesores legales consideren que puedan resultar en fallos negativos para el Ente Público y que de acuerdo con las Normas de Información Financiera (NIF) deban registrarse como pasivo o revelarse.
- g. Otros pasivos o utilidades o pérdidas contingentes cuyo registro o revelación lo requieran las Normas de Información Financiera (NIF).
- h. Reclamaciones o litigios que no hayan sido informados a ustedes por nuestras áreas jurídicas y que pudieran afectar significativamente a los estados financieros.

Las siguientes situaciones han sido adecuadamente registradas o reveladas en los estados financieros:

- a. Estimaciones y concentraciones importantes han sido adecuadamente registradas o reveladas en los estados financieros, que son del conocimiento de la Administración aplicables al Instituto.
- b. Todos los asuntos que pueden resultar en acciones legales contra el Instituto han sido comentados con nuestra Área Jurídica y se revelan en los estados financieros.

me





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL Dirección General

Coordinación Administrativa

Los registros de contabilidad que sirvieron de base para la preparación de los estados financieros:

- a. Reflejan en forma correcta y razonable y con suficiente detalle, las operaciones del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal.
- b. Incluyen todos los activos y pasivos del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal de los que tenemos conocimiento.

Se posee documentación que ampara satisfactoriamente la tenencia y propiedad de todos sus activos. No existen hipotecas ni otros gravámenes sobre los activos, ni éstos se han dado en garantía de obligaciones.

Los activos fijos han sido registrados originalmente a su costo de adquisición.

El método de depreciación es consistente en los dos años terminados al 31 de diciembre de 2016 y con el seguido en el año terminado al 31 de diciembre de 2015 y consiste en el método de línea recta sobre saldos finales aplicando las tasas máximas autorizadas por la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

Los saldos de las cuentas por cobrar representan operaciones reales y recuperables.

Los inventarios al 31 de diciembre de 2016, se presentan valuados de manera consistente en los dos años terminados al 31 de diciembre de 2016 y con el año al 31 de diciembre de 2015, bajo el método de costo promedio.

Todos los pasivos por mercancías o servicios incurridos antes del 31 de diciembre de 2016, han sido incluidos en el Estado de Situación Financiera. Se han registrado las provisiones necesarias para todos los pasivos acumulados a esa fecha, incluyendo los pasivos en litigio y pasivos por concepto de gratificaciones, aguinaldos, pensiones y primas de antigüedad.

Al 31 de diciembre de 2016, la Entidad, no tenía compromisos importantes para la compra de materias primas o materiales, a precios superiores a los de mercado a esa fecha.

No tenemos conocimiento de ningún caso en que un servidor público tenga interés en algún Ente Público con el que nuestro Instituto, haya estado o esté realizando negocios, que pudieran ser considerados como "Conflicto de intereses".

Durante el ejercicio no se contó con instrumentos financieros.

Los segmentos sobre los que el Instituto presenta información no auditada se han identificado adecuadamente y las revelaciones relativas a cada segmento y al Instituto en su conjunto, se

me.

107





INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL Dirección General Coordinación Administrativa

hacen de acuerdo con los requerimientos establecidos por las Normas de Información Financiera (NIF).

Las principales políticas adoptadas por el Instituto para elaborar el estado de ingresos y egresos presupuestales se basan en lo estipulado en: La Ley de Ingreso, el Decreto del Presupuesto de Egreso, Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente, así como el Manual de Reglas y Procedimientos Presupuestario de la Administración Pública todas ellas aplicables a la Ciudad de México.

El Estado de Ingresos y Egresos Presupuestales sobre la base de flujo de efectivo, los datos corresponden a los que se reportaran por la Entidad en la Cuenta Pública a la Secretaria de Finanzas, los cuales han sido preparados sobre la base de flujo de efectivo, conforme a lo estipulado en: La Ley de Ingreso, el Decreto del Presupuesto de Egreso, Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente, Clasificador por Objeto del Gasto y Manual de Reglas y Procedimientos para el ejercicio presupuestario de la Administración Pública de la Ciudad de México.

La conciliación global de las cifras financieras con la información presupuestal, la cual, está elaborada con base en las cifras presupuestales que serán reportadas en la Cuenta Pública 2016 y las cifras de los estados financieros. Dicha conciliación presenta la identificación de los datos presupuestales y su efecto en las cifras financieras que corresponden a operaciones realizadas en el ejercicio.

Entendemos que su auditoría fue realizada de acuerdo con Normas Internacionales de Auditoría y a la Normatividad Aplicable para La Ciudad de México que, por lo tanto, fue realizada principalmente con el propósito de expresar una opinión sobre los estados financieros del Instituto de las Mujeres de Distrito Federal (Organismo Descentralizado del Gobierno de la Ciudad de México), tomados en su conjunto, y de que sus pruebas de los registros de contabilidad y otros procedimientos de auditoría se limitaron a aquellos que ustedes consideraron necesarios con ese propósito.

Atentamente

C.P. Karina Pérez Velázquez Coordinadora Administrativa Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero
Directora General

108



INFORMACIÓN PROGRAMÁTICA





ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL GASTO POR CATEGORÍA PROGRAMÁTICA (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO APROBADO	AMPLIACIONES / REDUCCIONES	EGRESO MODIFICADO	EGRESO DEVENGADO	EGRESO PAGADO	SUBEJERCICIO
PROGRAMAS		3,455,244	3,455,244	3,455,244	3,455,244	
Subsidios: Sector Social y Privado o Entidades Federativas y Municipios		3,455,244	3,455,244	3,455,244	3,455,244	
Sujetos a Reglas de Operación Otros Subsidios		3,455,244	3,455,244	3,455,244	3,455,244	

Desempeño de las Funciones

Prestación de Servicios Públicos Provisión de Bienes Públicos Planeación, Seguimiento y Evaluación de Políticas Públicas Promoción y Fomento Regulación y Supervisión Funciones de las Fuerzas Armadas (únicamente Gobierno Federal) Específicos Proyectos de Inversión

Administrativos y de Apoyo

Apoyo al Proceso Presupuestario y para mejorar la Eficiencia Institucional Apoyo a la Función Pública y al Mejoramiento de la Gestión Operaciones Ajenas

Compromisos

Obligaciones de Cumplimiento de Resolución Jurisdiccional Desastres Naturales

Obligaciones

Pensiones y Jubilaciones Aportaciones a la Seguridad Social Aportaciones a Fondos de Estabilización Aportaciones a Fondos de Inversión y Reestructura de Pensiones

Programas de Gasto Federalizado (Gobierno Federal)

Gasto Federalizado

PARTICIPACIONES A ENTIDADES FEDERATIVAS Y MUNICIPIOS

COSTO FINANCIERO, DEUDA O APOYOS A DEUDORES Y AHORRADORES DE LA BANCA

ADEUDOS DE EJERCICIOS FISCALES ANTERIORES

TOTAL DEL GASTO 3,455,244 3,455,244 3,455,244 3,455,244

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

N mu- A



INFORMACIÓN RELATIVA A LA LEY DE DISCIPLINA FINANCIERA DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS Y LOS MUNICIPIOS



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA DETALLADO - LDF (CIFRAS A PESOS)

31 DE DICIEMBRE 31 DE DICIEMBRE CONCEPTO CONCEPTO 2016 2015

	2016	2015		2016	2015
ACTIVO			PASIVO		
ACTIVO CIRCULANTE			PASIVO CIRCULANTE		
Efectivo y Equivalentes	13,558,990	14,538,010	Ctas. por Pagar a Cto. Plazo	20,385,963	21,244,409
Efectivo	0	O	Serv, Pers. por Pagar a Cto, Plazo	880,488	781,809
Bancos/Tesoreria	13.558,990	14,538,010	Proveedores por Pagar a Corto Plázo	11,250,586	11,047,793
Bancos/Dependencias y Otros	0	ο	Cont. por Obras Púb, por Pagar a Cto. Plazo	Ω.	0
Inversionas Temporales (hasta tras meses)	o	0	Particip, y Aport, por Pagar a Cto. Plaze	0	0
Fondos con Afectación Específica	0	0	Transf. Otorgadas por Pagar a Corto Plazo	o	0
Dep. de Fond, de Terc. en Gtta. y/o Admón.	o	0	Int., Com. y Otr. Gtos. de la Deuda Púb. por Pag. a Cto. Plazo	0	0
Otros Efectivos y Equivalentes	0	0	Ret, y Contrib, por Pagar a Cto, Plazo	4.680,341	4,514,847
			Dev. de la Ley de Ing. por Pagar a Cto. Plazo	0	0
Derechos a Recibir Efect. o Equiv.	6,796,032	6,631,564	Otras Cuentas por Pagar a Corto Plazo	3,574,548	4.899.960
Inversiones Financieras de Corto Plazo	0	O			
Cuentas por Cobrar a Corto Plazo	6,740.928	6.540.882	Documentos por Pagar a Corto Plazo	0	0
Deudores Diversos por Cobrar a Corto Plazo	55,104	90,682	Documentos Comerciales por Pagar a Corto Plazo	0	0
Ingresos por Recuperar a Corto Plazo	0	0	Doctos, con Contrat, per Obras Púb, per Pagar a Cto, Plazo	O	0
Deud, por Ant, de la Tesoreria a Corto Piazo	O	0	Otros Documentos por Pagar a Corto Plazo	0	0
Préstamos Otorgados a Corto Plazo	O	O			
Otros Der, a Rec. Efect. o Equiv. a Corto Plazo	0	0	Porc. a Cto. Plazo de la Deuda Púb. a Largo Plazo	0	0
			Porción a Corto Plazo de la Deuda Pública	0	O
Derechos a Recibir Bienes o Servicios	0	0	Porcion a Corto Plazo de Arrendamiento Financiero	0	0
Ant. a Prov. por Adq. de Bienes y Prest. de Serv. a Cto. Plazo	0	0			
Ant. a Prov. por Adq. de Bienes Inm. y Mueb. a Cto. Plazo	o	0	Titulos y Valores a Corto Plazo	0	0
Ant. a Prov. por Adq. de Bienes Intang. a Cto. Plazo	0	0			
Ant. a Contrat. por Obras Púb. a Cto. Plazo	o	0	Pasivos Diferidos a Corto Plazo	0	o
Otros Der, a Rec. Bienes o Serv. a Cto. Plazo	0	D	Ingresos Cobrados por Adelantado a Corto Plazo	0	0
			Intereses Cobrados por Adelantado a Corto Plazo	O	0
Inventarios	o	0	Otros Pasivos Diferidos a Corto Piazo	0	0
Inventario de Mercencias para Venta	o	0			
Inventario de Mercancias Terminadas	0	0	Fond, y Bien, de Terc, en Gtía, y/o Admón, a Cto. Plazo	0	0
Inventario de Mercancias en Proc. de Elab.	0	0	Fondos en Garantie a Corto Plazo	0	0
Inv. de Mat. Primas, Materiales y Suminist, para Prod.	o	0	Fondos en Administración a Corto Plazo	0	o
Bienes en Transito	0	0	Fondos Contingentes a Corto Plazo	O	0
			Fond. de Fid., Mandatos y Cont. Análogos a Cto. Plazo	O	0
Almacenes	893,569	802,072	Otr. Fond, de Terc, en Gt/a, y/o Admón, a Cto, Plazo	O	0
			Valores y Bienes en Garantia a Corto Plazo	O	0
Est. por Pérdida o Deterioro de Activos Circ.	0	0			
Est. para Ctas. Incobrables por Der. a Rec. Efect. o Equiv.	0	0	Provisiones a Corto Plazo	178,969	0
Estimación por Deterioro de Inventarios	0	0	Provisión para Demandas y Juicios a Corto Plazo	178,969	0
			Provisión para Contingencias a Corto Plazo	o	O
Otros Activos Circulantes	0	0	Otres Provisiones a Corto Plazo	0	0
Valores en Gerantia	0	0			
Bienes en Garantia (excluye depósitos de fondos)	0	0	Otros Pasivos a Corto Plazo	0	0
Bienes Deriv, de Embargos, Decom., Aseg, y Dación en Pago	0	0	Ingresos por Clasificar	0	0
Adquisición con Fondos de Terceros	0	0	Recaudación por Participar	0	0
SOURCE AND AND ASSESSMENT OF STREET AND ASSESSMENT OF STREET, AND ASSE			Otros Pasivos Circulantes	O	Ö

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44,125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiante del Distrito Federal. la que servirá de base para la integración de la Cuenta Publica 2016

21,971,646 TOTAL DE PASIVOS CIRCULANTES

21,248,591

Jennaro me - A

TOTAL DE ACTIVOS CIRCULANTES

21,244,409

20,564,932



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA DETALLADO - LDF (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	31 DE DICIEMI	BRE		31 DE DICIEMBRE		
CONCEPTO	2016	2015	CONCEPTO	2016	2015	
ACTIVO			PASIVO			
ACTIVO NO CIRCULANTE			PASIVO NO CIRCULANTE			
inv, Financieras a Largo Plazo	O	0	Cuentas por Pagar a Largo Plazo	0	0	
Der. a Rec. Efect, o Equiv. a Largo Plazo	o .	0.	Documentos por Pagar a Largo Plazo	Ω	o	
Bienes Inm., Infraest, y Construc, en Proc.	O	0	Deuda Publica a Largo Plazo	o	0	
Bianes Muables	19,849,804	19.582.343	Pasivos Diferidos a Largo Plazo	o	O	
Activos Intangibles	1,347,613	547.613	Fond, y B. de Terc. en Gtia. y/o Admón, a Largo Plazo	o	0	
Deprec., Deterioro y Amort. Acum. de Bienes	(13,254,130)	(12,986,923)	Provisiones a Largo Plazo	O	0	
Activos Diferidos	0	0	TOTAL DE PASIVOS NO CIRCULANTES	o	0	
Est, por Perdida o Daterioro de Activos No Circ.	0	0	TOTAL DEL PASIVO	20,564,932	21,244,409	
Otros Activos No Circulantes	0	0	HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO			
			HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO CONTRIBUIDO	22,788,925	20,284,906	
			Aportaciones	22,788,925	20,284,906	
			Donaciones de Capital	o	o	
			Actualización de la Hacienda Pública/Patrimonio	o	o	
			HACIENDA PÚBLICA / PATRIMONIO GENERADO	(14,161,979)	(12,414,636)	
			Resultados del Ejercicio (Ahorro / Desahorro)	(1,747,343)	(2.069.914)	
			Resultados de Ejercicios Anteriores	(12.414.636)	(10,344,722)	
			Revaluos	0	O	
			Reservas	0	α	
			Rectificaciones de Resultados de Ejercicios Anteriores	0	o	
			EXCESO O INSUF, EN LA ACT. DE LA HDA. PÚB./PATRIM.	O	O	
			Resultado por Posición Monetaria	O	O	
			Resultado por Tenencia de Activos No Monetarios	O	o	
TOTAL DE ACTIVOS NO CIRCULANTES	7,943,287	7,143,033	TOTAL HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	8,626,946	7,870,270	
TOTAL DEL ACTIVO	29,191,878	29,114,679	TOTAL DEL PASIVO Y HACIENDA PÚBLICA/PATRIMONIO	29,191,878	29,114,679	

La información consignada en esta reporta es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad e los Artículos 44,125 y 125 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servira de base para la Integración de la Cuenta Pública 2016



ESTADOS FINANCIEROS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL INFORME ANALÍTICO DE LA DEUDA PÚBLICA Y OTROS PASIVOS - LDF (CIFRAS A PESOS)

		(CIT	KAS A PESUS	,			
DENOMINACIÓN DE LA DEUDA PÚBLICA Y OTROS PASIVOS	SALDO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2015	DISPOSICIONES DEL PERIODO	AMORTIZACIONES DEL PERIODO	REVALUACIONES RECLASIFICACIONES Y OTROS AJUSTES	SALDO FINAL DEL PERIODO	PAGO DE INTERESES DEL PERIODO	PAGO DE COMISIONES Y DEMÁS COSTOS ASOCIADOS DURANTE EL PERIODO
DEUDA PÜBLICA	0	0	0	0	0	О	0
CORTO PLAZO	0	0	0	o	0	0	0
Instituciones de Crédito	0	0	0	0	0	0	0
Títulos o Valores	0	0	0	0	O	0	O
Arrendamientos Financieros	0	o	0	0	0	o	0
LARGO PLAZO	0	O	0	o	o	o	0
Instituciones de Crédito	0	O	0	0	0	O	o
Titulos o Valores	0	0	0	0	0	0	0
Arrendamientos Financieros	0	0	O	0	0	٥	o
OTROS PASIVOS	21,244,409	0	o	0	20,564,932	О	0
TOTAL DE LA DEUDA PUB. Y OTROS PASIVOS	21,244,409	0	o	0	20,564,932	0	0
DEUDA CONTINGENTE	o	0	o	0	0	o	0
DEUDA CONTINGENTE I	0	o	0	0	o	0	0
DEUDA CONTINGENTE 2	o	o	0	o	0	0	o
DEUDA CONTINGENTE XX	o	o	0	o	0	o	o
VALOR DE INSTRUMENTOS BONO CUPÓN CERO	0	o	0	o	0	0	0
VAL. DE INSTRUMENTOS BONO CUPÓN CERO 1	o	0	0	0	0	o	o
VAL. DE INSTRUMENTOS BONO CUPÓN CERO 2	0	О	o	0	o	o	o
VAL. DE INSTRUMENTOS BONÓ CUPÓN CERO XX	0	0	0	o	o	o	0
OBLIGACIONES A CORTO PLAZO			MONTO	PLAZO	TASA DE INTERÉS	COMISIONES Y COSTOS RELACIONADOS	TASA EFECTIVA
OBLIGACIONES A CORTO PLAZO			0	0	0	0	0
CRÉDITO 1			0	0	0	0	0
CRÉDITO 2			0	o	o	o	0
CRÉDITO XX			0	0	o	0	0

La Información consignada en aste reporto es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Articulos 44, 125 y 126 de le Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de baise para la integración de la Cuenta Pública 2016.

FORMATO 2 / MIC. A





ESTADOS FINANCIEROS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

INFORME ANALÍTICO DE OBLIGACIONES DIFERENTES DE FINANCIAMIENTOS - LDF

(CIFRAS A PESOS)

				(CIFR)	AS A PESOS)					
DENOMINACIÓN DE LAS OBLIGACIONES DIFERENTES DE FINANCIAMIENTO	FECHA DEL CONTRATO	FECHA DE INICIO DE OPERACIÓN DEL PROYECTO	FECHA DE VENCIMIENTO	MONTO DE LA INVERSIÓN PACTADO	PLAZO PACTADO	MONTO PROMEDIO MENSUAL DEL PAGO DE LA CONTRAPRESTACION	MONTO PROMEDIO MENSUAL DEL PAGO DE LA CONTRAPRESTACIÓN CORRESPONDIENTE AL PAGO DE INVERSIÓN	MONTO PAGADO DE LA INVERSIÓN AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016	MONTO PAGADO DE LA INVERSION ACTUALIZADO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016	SALDO PENDIENTE POR PAGAR DE LA INVERSION AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016
Asociaciones Público Privadas				0		0	0	0	0	0
Asociaciones Público Privadas 1				0		0	0	0	0	0
Asociaciones Público Privadas 2				0		0	0	0	0	0
Asociaciones Público Privadas 3				0		0	0	0	0	0
Asociaciones Público Privadas XX				0		0	0	0	0	0
Otros instrumentos				0		0	0	0	0	0
Otro Instrumento 1				0		0	0	0	0	0
Otro instrumento 2				0		0	0	0	0	0
Otro Instrumento 3				0		0	0	0	0	0
Otro Instrumento XX				0		0	0	0	0	0
TOTAL DE OBLIGACIONES DIF, DE FINANCIAMIENTO				0		0	0	0	0	0

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.

FORMATO 3

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL Balance Presupuestario - LDF Del 1 de enero al 31 de diciembre de 2016 (PESOS)

() 2000)			
CONCEPTO	ESTIMADO / APROBADO	DEVENGADO	RECAUDADO / PAGADO
A Ingresos Totales (A = A1 + A2 + A3)	126,604,794.00	145,213,345.29	145,213,345.29
A1 Ingresos de Libre Disposición A2 Transferencias Federales Etiquetadas A3 Financiamiento Neto	126,604,794.00	128,412,584.92 16,800,760.37	128,412,584 97 16,800,760.3
B. Egresos Presupuestarios (B = B1 + B2)	126,604,794.00	145.350,035.49	145,350,035 49
B1. Gasto No Etiquetado (sin incluir Amortización de la Deuda Pública) B2. Gasto Etiquetado (sin incluir Amortización de la Deuda Pública)	126.604,794.00	128,549,275,12 16,800,760.37	128,549,275.12 16,800,760.37
C. Remanentes del Ejercicio Anterior (C = C1 + C2)		139,200.00	139,200.00
C1 Remanentes de Ingresos de Libre Disposición aplicados en el periodo C2. Remanentes de Transferencias Federales Etiquetadas aplicados en el periodo		139,200.00	139,200.00
Elalance Presupuestario (I = A - B + C)	*	2,509.80	2.509.80
Balance Presupuestario sin Financiamiento Neto (II = I - A3)	š	2,509.80	2.509.80
III Balance Presupuestario sin Financiamiento Neto y sin Remanentes del Ejercicio Anterior (III = II C)	* * *	136,690.20	- 136,690.20
CONCEPTO	APROBADO	DEVENGADO	PAGADO
E Intereses, Comisiones y Gastos de la Deuda (E = E1 + E2)			
E1. Intereses, Comisiones y Gastos de la Deuda con Gasto No Etiquetado E2. Intereses, Comisiones y Gastos de la Deuda con Gasto Etiquetado			
V Balance Primario (IV = III + E)		136,690 20	- 136,690.20
CONCEPTO	ESTIMADO / APROBADO	DEVENGADO	RECAUDADO / PAGADO
Financiamiento (F = F1 + F2)	- Andrews of the Person of the		
F1. Financiamiento con Fuente de Pago de Ingresos de Libre Disposición F2. Financiamiento con Fuente de Pago de Transferencias Federales Etiquetadas			
3 Amortización de la Deuda (G = G1 + G2)	ž	5	(8)
G1. Amortización de la Deuda Pública con Gasto No Etiquetado G2. Amortización de la Deuda Pública con Gasto Etiquetado			
A3 Financiamiento Neto (A3 = F - G)			
CONCEPTO	ESTIMADO / APROBADO	DEVENGADO	RECAUDADO / PAGADO
A1 Ingresos de Libre Disposición A.3.1 Financiamiento Neto con Fuente de Pago de Ingresos de Libre Disposición (A3.1 = F1 - G1) F1 Financiamiento con Fuente de Pago de Ingresos de Libre Disposición	126,604,794,00	128,412,584.92 - -	128,412,584.92 - -
G1. Amortización de la Deuda Pública con Gasto No Etiquetado B1 Gasto No Etiquetado (sin incluir Amortización de la Deuda Pública)	126,604,794.00	128,410,075.12	128,410,075.12
C1 Remanentes de Ingresos de Libre Disposición aplicados en el periodo	8	139,200.00	139,200.00
V Balance Presupuestario de Recursos Disponibles (V = A1 + A3.1 - B1 + C1)	ă.	141,709.80	141,709.80
/I Balance Presupuestario de Recursos Disponibles sin Financiamiento Neto (VI = V - A3.1)	8	141,709.80	141,709.80
N2 Transferencias Federales Etiquetadas	*	17,961,614.00	17,961.614.00
3.2 Financiamiento Neto con Fuente de Pago de Transferencias Federales Etiquetadas (A3.2 = F2 - G2)			
F.2. Financiamiento con Fuente de Pago de Transferencias Federales Etiquetadas G.2. Amortización de la Deuda Pública con Gasto Etiquetado		*	
32. Gasto Etiquetado (sin incluir Amortización de la Deuda Pública)	4	16,800,760.37	16,800,760.3
C2. Remanentes de Transferencias Federales Etiquetadas aplicados en el periodo	4	8	,
VII. Balance Presupuestario de Recursos Etiquetados (VII = A2 + A3.2 - B2 + C2)	1	1,160.853.63	1,160.853.63
VIII Balance Presupuestario de Recursos Etiquetados sin Financiamiento Neto (VIII = VII -A3.2)	*	1,160,853.63	1,160.853.63

Elaboró:

MARIBEL LILIA OLYERA AVILA

JUD DE RECUESOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ
COORDINADORA ADMINISTRATIVA



CONCEPTO

CUENTA PÚBLICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO 2016

INGRESO

DIFERENCIA

ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DE INGRESOS DETALLADO - LDF (CIFRAS A PESOS)

INGRESO

AMPLIACIONES/

INGRESO

INGRESO

INGRESO

	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	RECAUDADO	
SRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN						
MPUESTOS	0	0	0	0	0	
CUOTAS Y APORTACIONES DE SEGURIDAD SOCIAL	0	0	0	0	0	
CONTRIBUCIONES DE MEJORAS		0	0	0	0	
DERECHOS	0	0	0	0	0	
PRODUCTOS APROVECHAMIENTOS	0	0	0	0	0	
NGRESOS POR VENTAS DE BIENES Y SERVICIOS	0	141,710	141,710	141,710	141,710	141
PARTICIPACIONES	0	0	0	0	0	141
Fondo General de Participaciones	0	0	0	0	0	
Fondo de Fomento Municipal	0	0	0	0	0	
Fondo de Fiscalización y Recaudación	0	0	0	0	0	
Fondo de Compensación	ō	0	0	0	0	
Fondo de Extracción de Hidrocarburos	0	0	0	0	0	
Impuesto Especial sobre Producción y Servicios	0	0	0	0	0	
0.136% de la Recaudación Federal Participable	0	0	0	0	0	
3.17% Sobre Extracción de Petróleo	0	0	0	0	0	
Gasolinas y Diesel	0	0	0	0	0	
Fondo del Impuesto Sobre la Renta	0	0	0	0	0	
Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas	0	0	0	0	0	
ICENTIVOS DERIVADOS DE LA COLABORACIÓN FISCAL	0	0	0	0	0	
Tenencia o Uso de Vehiculos	0	0	0	0	0	
Fondo de Compensación ISAN	0	0	0	0	0	
Impuesto sobre Automóviles Nuevos	. 0	0	0	0	0	
Fondo de Compensación de Repecos-Intermedios	0	0	0	0	0	
Otros Incentivos Económicos	0	0	0	0	0	
RANSFERENCIAS	126,604,794	1,805,281	128,410,075	128,410,075	128,410,075	1,80
ONVENIOS	0	0	0	0	0	100000
Otros Convenios y Subsidios	0	0	0	0	0	
TROS INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN	0	0	0	0	0	
Participaciones en Ingresos Locales	0	0	0	0	0	
		0	0	0	0	
	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,551,785	128,551,785	2000
TAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN SRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN				27,01		1,946 1,946
TAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN BRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,551,785	128,551,785	2000
TAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones	126,604,794 O	1,946,991	128,551,785] O	128,551,785	128,551,765	2270
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo	126,604,794 O	0 O	128,551,785 O O	128,551,785 O	128,551,785 O	2250
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para los Servicios de Salud	126,604,794 0 0	0 0 0	128,551,785 O O O	128,551,785 O O O	128.551.785 0 0	2250
ITAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para los Servicios de Salud Fond. de Aport, para la Infraestructura Social	126,604,794 0 0	0 0 0	0 0 0	0 0 0	128,551,785 0 0	2250
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. p/al Fort. de los Mpios. y de las Demarc. Territ. del D.F.	126,604,794 0 0 0 0	0 0 0	128,551,785 O	128,551,785 O	0 0 0	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para los Servicios de Salud Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. p'el Fort. de los Mpios. y de las Demarc. Territ. del D.F. Fond. de Aport. Múltiples	126,604,794 0 0 0 0	0 0 0 0	128,551,785 O	128,551,785 O	128,551,785 O O O O	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para le Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para los Servicios de Salud Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para los Territ. del D.F. Fond. de Aport. Multiples Fond. de Aport. Multiples Fond. de Aport. Daria la Educación Tecnológica y de Adultos	126,604,794	0 0 0 0 0	0 0 0 0 0	128,551,785 O	128.551,785 0 0 0 0 0	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo. Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para la Treschica de Salucia Fond. de Aport. para la Educación Yellos y de las Demarc. Territ. del D.F. Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Estados y del D. F.	126,604,794 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O	128.551.765 0 0 0 0 0 0	2000
FAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICION RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de las Demarc, Territ, del D.F. Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F.	126,604,794 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0	128,551,785 O	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond, de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond, de Aport, para los Servicios de Salud Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, Multiples Fond, de Aport, Multiples Fond, de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond, de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond, de Aport, para al Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios	126.604,794	0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O	128.551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond, de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo. Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond, de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond, de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond, de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios	126,604,794 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O	128,551,765 O O O O O O O O O O	
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Némina Educativa Social Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. Múltiples Fond. de Aport. Múltiples Fond. de Aport. para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport. para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport. para la Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización	126,604,794 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. Moltiples Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Pescentralización Convenios de Reasignación	126.604,794	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport. para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport. para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios	126,604,794	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O	128,551,765	2250
FAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPÓSICIÓN RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, Para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para el Fortaleclimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones	126,604,794	1,946,991	128.551,785 O	128,551,785 O	128.551.785	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, Moltiples Fond. de Aport, Moltiples Fond. de Aport, Moltiples Fond. de Aport, Dara la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Percección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Descentralización Convenios de Ressignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondos Distintos de Aportaciones	126.604,794	1,946,991	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O	128,551,765	2250
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, Múltiples Fond. de Aport, Múltiples Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Fortalecimiento de las Estados y del D. F. Fond. de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo Distintos de Aportaciones Fondo Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero	126,604,794	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O	128,551,765	1,94
FAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Convenios de Reasignación Corros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios "Subvenciones, y Pensiones y Jub.	126.604,794	1,946,991	128,551,785 O	128,551,785 O	128,551,785	1,944
TAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN REANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond, de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, Multiples Fond, de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond, de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond, de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reseignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios, Subvenciones, y Pensiones y Jub. Otras Transferencias Federales Etiquetadas	126.604,794	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785	128,551,785	1,940
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. Mort. de la Infraestructura Social Fond. de Aport. Moltiples Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport. para la Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondos Distintos de Aportaciones Fondos Distintos de Aportaciones Fondo Minero Transferencias, Subsidios, Subvenciones, y Pensiones y Jub. Otras Transferencias Federales Etiquetadas	126,604,794	1,946,991	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 16,800,760	1,940
FAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reseignación Convenios de Reseignación Cotros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios ,Subvenciones, y Pensiones y Jub. Otras Transferencias Federales Etiquetadas	126.604,794	1,946,991	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 16,800,760	1,946
TAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN SRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport. para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. para la Infraestructura Social Fond. de Aport. Multiples Fond. de Aport. Multiples Fond. de Aport. para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport. para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport. para la Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reseignación Otros Convenios de Reseignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios, Subvenciones, y Pensiones y Jub. Otras Transferencias Federales Etiquetadas OTAL DE TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS BRESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO	126.604,794	1,946,991	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785	2000
RESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond, de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond, de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, para la Infraestructura Social Fond, de Aport, Motiliples Fond, de Aport, Motiliples Fond, de Aport, Motiliples Fond, de Aport, Motiliples Fond, de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond, de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond, de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Perotección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Descentralización Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios, Subvenciones, y Pensiones y Jub. Otras Transferencias Federales Etiquetadas OTAL DE TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS RESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO gresos Derivados de Financiamiento	126,604,794	1,946,991	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	16,80C
FAL DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN RANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Reasignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios, Subvenciones, y Pensiones y Jub. Otras Transferencias Federales Etiquetadas OTAL DE TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS RESOS DERIVADOS DE FINANCIAMIENTO TAL DE INGRESOS os informativos Ing. Derivados de Financ. con Fuente de Pago de Ing. de Libre Disposición Ing. Derivados de Financ. con Fuente de Pago de Ing. de Libre Disposición	126.604,794	1,946,991 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128.551.785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	16,80C
GRESOS EXCEDENTES DE INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN TRANSFERENCIAS FEDERALES ETIQUETADAS Aportaciones Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Nómina Educativa y Gasto Operativo Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, para la Infraestructura Social Fond. de Aport, Porl Fort. de los Mpios, y de las Demarc. Territ. del D.F. Fond. de Aport, para la Educación Tecnológica y de Adultos Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para la Seguridad Pública de los Estados y del D. F. Fond. de Aport, para la Fortalecimiento de las Entidades Federativas Convenios Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Protección Social en Salud Convenios de Descentralización Convenios de Ressignación Otros Convenios y Subsidios Fondos Distintos de Aportaciones Fondo para Entidades Fed. y Mpios. Productores de Hidrocarburos Fondo Minero Transferencias, Subsidios "Subvenciones, y Pensiones y Jub.	126,604,794	1,946,991 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128,551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O	128.551,785 O O O O O O O O O O O O O O O O O O O	16,800

La información consignada en este reporte es responsebilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Articulos 44, 125 y 120 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Disorto Foderal, la que servirá de base para la lintegración de la Cuenta Pública 2016

Man - a



ESTADOS PRESUPUESTARIOS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF (CLASIFICACIÓN POR OBJETO DEL GASTO)

(CIFRAS A PESOS)

		(CIFRAS A PE	000)			
CONCEPTO	EGRESO	EGRESO AMPLIACIONES/	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
ASTO NO ETIQUETADO	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,549,275	128,549,275	2,5
Servicios Personales	88,363,440	6.346,833	94,710,273	94,710,273	94,710,273	170
Remuneraciones al Personal de Carácter Permanente	25,760,051	3,206,474	28,966,525	28,966,525	28,966,525	
Remuneraciones al Personal de Carácter Transitorio	22,846,915	(2,435,364)	20,411,551	20,411,551	20,411,551	
Remuneraciones Adicionales y Especiales	5,753,586	(37,489)	5,716,097	5,716,097	5,716,097	
Seguridad Social	7,286,828	891,909	8,178,737	8,178,737	8,178,737	
Otras Prestaciones Sociales y Económicas	26,716,060	4,043,793	30,759,853	30,759,853	30,759,853	
Previsiones	0	0	0	0	0	
Pago de Estimulos a Servidores Públicos	0	677,510	677,510	677,510	677,510	
lateriales y Suministros	3,100,071	(924,201)	2,175,870	2,175,870	2,175,870	
Materiales de Admón., Emisión de Doc. y Art. Oficiales	1,188,500	(100,772)	1,087,728	1,087,728	1,087,728	
Alimentos y Utensilios	425,000	38,476	463,476	463,476	463,476	
Materias Primas y Mat. de Prod. y Comercialización	425,000	0	403,470	0	0	
	637,750		275,860	275,860	275,860	
Materiales y Artículos de Construcción y de Reparación		(361,890)				
Productos Químicos, Farmacéuticos y de Laboratorio	100,000	(70,000)	30,000	30,000	30,000	
Combustibles, Lubricantes y Aditivos	404,800	(216,202)	188,598	188,598	188,598	
Vestuario, Blancos, Prendas de Protección y Art. Dep.	0	0	0	0	0	
Materiales y Suministros Para Seguridad	0	٥	0	0	0	
Herramientas, Refacciones y Accesorios Menores	344,021	(213,813)	130,208	130,208	130,208	
rvicios Generales	32,141,283	(6,664,274)	25,477,009	25,474,499	25,474,499	2
Servicios Básicos	1,413,487	(533,417)	880,070	880,070	880,070	
Servicios de Arrendamiento	9,767,549	49,473	9,817,022	9,817,022	9,817,022	
Servicias Prof., Científicos, Téc. y Otros Servicios	8,395,258	(4,844,794)	3,550,464	3,547,954	3,547,954	2
Servicios Financieros, Bancarios y Comerciales	531,250	(371,648)	159,602	159,602	159,602	
ervicios de Inst., Reparación, Mantto, y Conservación	3,864,000	(569,880)	3,294,120	3,294,120	3,294,120	
ervicios de Comunicación Social y Publicidad	0	823,200	823,200	823,200	823,200	
ervicios de Traslado y Viáticos	24,000	13,090	37.090	37,090	37,090	
ervicios Oficiales	5,232,000	(4,442,752)	789,248	789,248	789,248	
Otros Servicios Generales	2,913,739	3,212,454	6,126,193	6,126,193	6,126,193	
					4,209,856	
nsf., Asig., Subsidios y Otras Ayudas	3,000,000	1,209,856	4,209,856	4,209,856		
ransferencias Internas y Asignaciones al Sector Público	0	0	0	0	0	
ransferencias al Resto del Sector Público	0	0	0	0	0	
lubsidios y Subvenciones	0	0	0	0	0	
yudas Sociales	3,000,000	1,209,856	4,209,856	4,209,856	4,209,856	
Pensiones y Jubilaciones	0	0	0	0	0	
ransferencias a Fideicomisos, Mandatos y Otros Análogos	0	0	0	0	0	
ransferencias a la Seguridad Social	0	0	0	0	.0	
onativos	0	0	0	0	0	
ransferencias at Exterior	0	0	0	0	0	
nes Muebles, inmuebles e Intangibles	0	1,978,777	1,978,777	1,978,777	1,978,777	
fobiliario y Equipo de Administración	0	524,648	524,648	524,648	524,648	
lobiliario y Equipo Educacional y Recreativo	0	136,869	136,869	136,869	136,869	
quipo e Instrumental Médico y de Laboratorio	o	0	0	0	0	
enículos y Equipo de Transporte	0	517,260	517,260	517,260	517,260	
quipo de Defensa y Seguridad	0	9	0	0	0	
taquinaria, Otros Equipos y Herramientas	0	0	0	o	0	
	0	0	0	0	0	
ctivos Biológicos ienes Inmuebles	0	0	0	0	0	
	0	10000000000000000000000000000000000000	800,000	800,000	800,000	
ctivos Intangibles	0	000,008		0.00,000	000,000	
ersion Publica	100.0	787	0	(77)		
bra Pública en Bienes de Dominio Público	0	0	0	0	0	
bra Pública en Bienes Propios	0	0	0	0	0	
royectos Productivos y Acciones de Fomento	0	0	0	0	0	
ersiones Financieras y Otras Provisiones	0	0	0	0	0	
versiones Para el Fomento de Actividades Productivas	0	0	0	0	0	
cciones y Participaciones de Capital	0	0	0	0	0	
ompra de Títulos y Valores	0	0	0	0	0	
oncesión de Préstamos	0	0	0	0	0	
versiones en Fideicomisos, Mandatos y Otros Análogos	0	0	0	0	0	
deicomiso de Desastres Naturales (Informativo)	0	0	0	0	0	
tras Inversiones Financieras	0	0	0	0	0	
rovisiones para Contingencias y Otras Erogaciones Esp.	0	o	o	0	٥	
ticipaciones y Aportaciones	o	Ö	o	0	0	
	0	0	0	0	0	
articipaciones	0	0	0	0	0	
portaciones						
onvenios .	0	0	0	0	0	
uda Pública	0	0	0	0	0	
mortización de la Deuda Pública	0	0	٥	0	0	
ntereses de la Deuda Pública	0	0	0	0	0	
Comisiones de la Deuda Pública	0	0	0	0	0	
Sastos de la Deuda Pública	0	0	0	0	0	
Costo por Coberturas	0	0	0	0	0	
Apoyos Financieros	0	O	0	0	0	

La información consignada en este reporte as responsabilidad de la Unistad Ejecatora de Gasto, de conformidad a los Articulos 44. 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servirá de base para la integración de la Cuanta Pública 2016.

Formato6A

you of



ESTADOS PRESUPUESTARIOS

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF

(CLASIFICACIÓN POR OBJETO DEL GASTO)

(CIFRAS A PESOS)

ESTIMADO REDUCCIONES MODIFICADO DEVENGADO PAGADO				(CIFRAS A PE	SOS)			
CASTO ETIQUETADO 17,081,614 17,081,614 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 18,000,760 19,000,760	CONCEPTO			AMPLIACIONES/				SUBEJERCICIO
Servicio De Principales de Particul de Certificat Permitantiva () 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0		25 1111 212						
Termunescionne al Personal de Cardet Premissione								1,160,85
Bomunescones of Personal de Carlesor Translatoro 0 0 0 0 0 0 0 0 0								
Seguration Social Content Conten								
Orms Pretactiones Sociales y Enrichations	Remuneraciones Adicionales y Especiales	0	0					
Previous Programmer					(7)			
Pago de Estamulos Sérvidores Públices 0								
Materialistic Aprill. (Particular Spanning Communication (Particular Spanning Commun								
Materials de Admini, Erwision de Dos y Mr. Oficiales 0 409,441 409,441 409,441 319,372 30,000 3								248,0
Almenters y Usersillos Almenters y Usersillos Almenters y Usersillos Almenters y Articulas de Cerestrucción y de Reparación O 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0								248,0
Materialsey Afficiacy of Emplanements 0 0 0 0 0 0 0 0 0								2.10.0
Productos Químicos, Farmaculacios y de Laboratorio 0		0	0	0		0	0	
Combustibles, Lutriacrites y, Addivos Verbalario, Bilance, Frendrad de Protección y Art. Dep. O O O O O O O O O O O O O O O O O O O	Materiales y Artículos de Construcción y de Reparación	C	0	O	0			
Vestuario, Blancos, Prandiss de Protección y Art. Opj. 0 0 0 0 0 0 0 0 0								
Materialista y Summistrice Para Siguridid 0 0 0 0 0 0 0 0 0								
Internativals, Reflaccionerily Company C								
Servicios Generales								
Servicios Bésices 0								755,1
Servicios de Arrendamiento		7	75/					,,,,,
Servicios francierros, Bancierros y Comerciales Servicios de Comunicación Social y Publicidad 0 9,895 9,895 9,895 9,895 9,895 9,895 9,895 9,895 9,895 8,895								
Servicios de Inst., Reparación, Mentro, y Conservación 0 97,895 97,895 2330,495 2323,93	Servicios Prof., Científicos, Téc. y Otros Servicios	C	0	13,280,217	13,280,217	12,534,626	12,534,626	745,
Servicios de Comuniciación Social y Publicidad 0 2,330,465 2,230,965 2,239,305					(10000000000000000000000000000000000000			
Servicios de Trasilado y Visitions								
Servicios Oficiales								1,1
Otros Servicios Cemarales O O O O O O O O O O O O O O O O O O O	4 THE REPORT OF THE PROPERTY O			77				
Transferencia el Resto del Sector Público								8,0
Transferencials Retorior Systypendicines al Sector Publicio				177.4				
Transferencias al Resto del Sector Público				(70)	2001	77.		
Ayudad Sociales Persiones y Jubilaciones O O O O O O O O O O O O O O O O O O O				(77)				
Pensiones y Jubilaciones Company					0	0	0	
Transferencias a la Seguridad Social Donativos Transferencias a la Seguridad Social Donativos Transferencias a la Seguridad Social O	Ayudas Sociales	0	0					
Transferencias à la Siguridad Social 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0								
Donativos Company Co								
Transferencias al Exterior C P33,046 783,046 605,362								
Blenes Muebles, Immuebles e Intangibles O 783.046 763.046 805,382 605,362 Mobiliario y Equipo de Administración O 60.5197 605,197 557,849 657,849 Mobiliario y Equipo Educacional y Recreativo Equipo e Instrumental Medico y de Laboratorio O 151,720 151,720 47,513 47,513 Equipo e Instrumental Medico y de Laboratorio O 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0								
Mobillario y Equipo de Administración 0 605,197 605,197 557,849 547,849 Mobillario y Equipo Educacional y Recreativo 0 151,720 151,720 151,720 47,513 47,513 47,513 Equipo e Instrumental Medico y de Laboratorio 0 0 0 0 0 0 0 0 0								157,€
Mobilario y Equipo Educacional y Recreativo 0 151,720 151,720 47,513 47,513 Equipo e Instrumental Medico y de Laboratorio 0 0 0 0 0 0 0 0 0								47,3
Vehículos y Equipo de Transporte 0 <			0	151,720	151,720	47,513	47,513	104,
Equipo de Defensa y Seguridad	Equipo e Instrumental Médico y de Laboratorio		0	0	0	0	0	
Maquinaria, Otros Equipos y Herramientas 0								
Actives Biológicos								
Blenes Inmuebles								
Activos Intangibles								
Inversion Pública o Diamento Público								6
Obra Pública en Bienes de Dominio Público 0								
Proyectos Productivos y Acciones de Fomento 0 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>								
Inversiones Financieras y Otras Provisiones O O O O O O O O O O O O O O O O O O O	Obra Pública en Bienes Propios		0	0	0	0	0	
Inversiones Para el Fomento de Actividades Productivas OOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO								
Acciones y Participaciones de Capital 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0								
Compra de Titulos y Valores 0<								
Concesión de Préstamos				370				
Inversiones en Fideicomisos, Mandatos y Otros Análogos O								
Fideicomiso de Desastres Naturales (Informativo) 0						1770.		
Otras Inversiones Financieras 0								
Participaciones y Aportaciones 0 <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></td<>								
Participaciones 0	Provisiones para Contingencias y Otras Erogaciones Esp.		0	0	0	0	0	
Aportaciones 0 <t< td=""><td>Participaciones y Aportaciones</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></t<>	Participaciones y Aportaciones							
Convenios O								
Deuda Pública O <								
Amortización de la Deuda Pública 0 <								
Intereses de la Deuda Pública 0 0 0 0 0 0 Comisiones de la Deuda Pública 0 0 0 0 0 0 Gastos de la Deuda Pública 0 0 0 0 0 0 Costo por Coberturas 0 0 0 0 0 0 Apoyos Financieros 0 0 0 0 0 0								
Comisionies de la Deuda Pública 0 0 0 0 0 0 Gastos de la Deuda Pública 0 0 0 0 0 0 Costo por Coberturas 0 0 0 0 0 0 Apoyos Financieros 0 0 0 0 0 0								
Gastos de la Deuda Pública 0 0 0 0 0 Costo por Coberturas 0 0 0 0 0 Apoyos Financieros 0 0 0 0 0								
Costo por Coberturas 0 0 0 0 0 Apoyos Financieros 0 0 0 0 0								
Apoyos Financieros 0 0 0 0 0								
					0			
			0	O	0	0	0	
OTAL DE EGRESOS 126,604,794 19,908,605 146,513,399 145,350,035 145,350,035								1,163,

La información comiginada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecutora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44,125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal, la que servira de base para la Integración de la Cuenta Pública 2016.



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF CLASIFICACIÓN ADMINISTRATIVA (CIFRAS A PESOS)

	(CI	FRAS A PESO	5)			
CONCEPTO	EGRESO APROBADO	EGRESO AMPLIACIONES/ REDUCCIONES	EGRESO MODIFICADO	EGRESO DEVENGADO	EGRESO PAGADO	SUBEJERCICIO
GASTO NO ETIQUETADO	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,549,275	128,549,275	2,510
ENT. PARAEST. Y FIDEICOM. NO EMP. Y NO FINANC. INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,549,275	128,549,275	2,510
INSTITUCIONES PÚBLICAS DE LA SEG. SOCIAL	٥	0	o	0	0	0
ENT. PARAEST, EMP. NO FINANC. CON PART. EST. MAY.	o	0	0	0	0	0
	0	Ü	Ü	8	J	Ü
GASTO ETIQUETADO	0	17,961,614	17,961,614	16,800,760	16,800,760	1,160,854
ENT. PARAEST Y FIDEICOM, NO EMP. Y NO FINANC. INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL	o	17,961,614	17,961,614	16,800,760	16,800,760	1,160,854
INSTITUCIONES PÚBLICAS DE LA SEG. SOCIAL	0	0	0	0	0	0
ENT. PARAEST, EMP, NO FINANC, CON PART, EST, MAY,	Ó	0	0	0	o	0
TOTAL DE EGRESOS	126,604,794	19,908,605	146,513,399	145,350,035	145,350,035	1,163,364

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la Unidad Ejecucora de Gasto, de conformidad a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiante del Distrito Federal, la que serverá de base para la integración de la Cuenta Pública 2016.



ESTADOS PRESUPUESTARIOS INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL ESTADO ANALÍTICO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DETALLADO - LDF CLASIFICACIÓN FUNCIONAL (FINALIDAD Y FUNCIÓN) (CIFRAS A PESOS)

CONCEPTO	EGRESO	EGRESO AMPLIACIONES/	EGRESO	EGRESO	EGRESO	SUBEJERCICIO
	ESTIMADO	REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	
GASTO NO ETIQUETADO	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,549,275	128,549,275	2,510
GOBIERNO Legislación	126,604,794	1,946,991	128,551,785	128,549,275 O	128,549,275	2,510
Justicia	126,254,794	2,247,227	128,502,021	128,499,511 O	128,499,511 O	2,510
Coordinación de la Política de Gobierno Relaciones Exteriores	o	0	0	0	0	0
Asuntos Financieros y Hacendarios Seguridad Nacional	0		0	0	0	0
Asuntos de Orden Público y de Seguridad Interior Otros Servicios Generales	350,000 0		49.764 O	49,764 O	49,764 O	0
DESARROLLO SOCIAL	0		0	0	0	0
Protección Ambiental Vivienda y Servicios a la Comunidad	0	0	0	0	0	0
Salud Recreación, Cultura y Otras Manifestaciones Sociales	0		0	0	0	0
Educación	0	0	0	0	0	0
Protección Social Otros Asuntos Sociales	0		0	0	0	0
DESARROLLO ECONÓMICO	0		0	0	0	0
Asuntos Económicos. Comerciales y Laborales en General Agropecuaria, Silvicultura, Pesca y Caza	0	0	0	o	0	0
Combustibles y Energla Minería, Manufacturas y Construcción	0		0	0	0	0
Transporte	0	0	0	0	0	0
Comunicaciones Turismo	0		0	0	0	0
Ciencia, Tecnología e Innovación Otras Industrias y Otros Asuntos Económicos	0		0	0	0	0
OTRAS NO CLASIFICADAS EN FUNCIONES ANTERIORES	o		0	0	0	0
Transacciones de la Deuda Publica / Costo Financiero de la Deuda Transf., Particip. y Aportaciones Entre Diferentes Niveles y Ordenes de Gobierno	0		0	0	0	0
Saneamiento del Sistema Financiero Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores	0		0	0	0	0
GASTO ETIQUETADO	0	17,961,614	17,961,614	16,800,760	16,800,760	1,160,854
GOBIERNO	0		17,961,614 O	16,800,760	16,800,760	1,160,854
Legislación Justicia	0		17,961,614	16,800,760	16,800,760	1,160,854
Coordinación de la Política de Gobierno	0		0	0	0	0
Relaciones Exteriores Asuntos Financieros y Hacendarios	0	0	0	0	0	O
Seguridad Nacional Asuntos de Orden Público y de Seguridad Interior	0		0		0	0
Otros Servicios Generales	Ö		o		0	o
DESARROLLO SOCIAL Protección Ambiental	0		0		0	0
Vivienda y Servicios a la Comunidad	0	0	0	0	0	0
Salud Recreación, Cultura y Otras Manifestaciones Sociales	Ċ		0		0	
Educación	C	0	0		0	
Protección Social Otros Asuntos Sociales	C		0		0	
DESARROLLO ECONÓMICO	C		0		0	
Asuntos Económicos, Comerciales y Laborales en General Agropecuaria, Silvicultura, Pesca y Caza	C	0	0	0	0	0
Combustibles y Energía Minería, Manufacturas y Construcción	0	5 57.0	0		0	0
Transporte	0	0	0	0	0	0
Comunicaciones Turismo	0		0		0	
Ciencia, Tecnología e Innovación Otras Industrias y Otros Asuntos Económicos	ć	0	0		0	
OTRAS NO CLASIFICADAS EN FUNCIONES ANTERIORES	c		0		0	
Transacciones de la Deuda Publica / Costo Financiero de la Deuda Transf., Particip. y Aportaciones Entre Diferentes Niveles y Ordenes de Gobierno	C		0		0	
Saneamiento del Sistema Financiero Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores	Č	ο ο	0	0	0	0
TOTAL DE EGRESOS	126,604,794		146,513,399		145,350,035	

La información consignada en este reporte es responsabilidad de la policia de la policia de la conformicia a los Artículos 44, 125 y 126 de la Ley de Presupuesto y Gasto Eficiente del Distrito Federal. la que servirá de base para la integración de la Cuenta Pública 2014

INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL Estado Analítico del Ejercicio del Presupuesto de Egresos Detallado - LDF Clasificación de Servicios Personales por Categoría Del 1 de enero al 31 de Diciembre de 2016 (PESOS)

		EGI	RESOS			
CONCEPTO	APROBADO	AMPLIACIONES/ REDUCCIONES	MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	SUBEJERCICIO
GASTO NO ETIQUETADO	91,146,087.00	6,454,239.01	97,600,326.01	97,600,326.01	97,600,326.01	
Personal Administrativo y de Servicio Público	91,146,087,00	6,275,270.30	97,421,357.30	97,421,357.30	97,421,357.30	
Magisterio		38				100
Servicios de Salud	4	14	2	32	2	
Personal Administrativo		(4)				2
Personal Médico, Paramédico y Afín		-				
Seguridad Pública		¥				3
Gastos Asoc. a la Implemt. de Nvas. Leyes Fed. o Ref. de las Mismas			7 7 2	113	19.19	
Nombre del Programa o Ley 1						
Nombre del Programa o Ley 2						
Sentencias Laborales Definitivas		,	178,968.71	178,968.71	178,968.71	
GASTO ETIQUETADO				4	i i	
Personal Administrativo y de Servicio Público		2				
Magisterio		2				
Servicios de Salud	2	3				
Personal Administrativo						
Personal Médico, Paramédico y Afín						
Seguridad Pública		-				
Gastos Asoc. a la Implemt. de Nvas. Leyes Fed. o Ref. de las Mismas		91		+	,	÷
Nombre del Programa o Ley 1						
Nombre del Programa o Ley 2						
Sentencias Laborales Definitivas						
TOTAL DEL GASTO EN SERVICIOS PERSONALES	91,146,087.00	6,454,239.01	97,600,326.01	97.600,326.01	97,600,326.01	*

MAR BEL LILIA OLVERA AVILA
JUD. DI RECURSOS PUMANOS Y FINANCIEROS

C P KARINA PEREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



	Gu	INSTITUTO DE L uía de Cumplimiento de la Ley de Di	AS MUJERES DEL DIST		as y Municipios		
			enero al 31 de diciembre				
		SI	NO		NAMES AND ADDRESS OF THE PARTY		
	Indicadores de Observancia (c)	Mecanismo de Verificación (d)	Fecha estimada de cumplimiento (e)	Monto o valor (f)	Unidad (pesos/porcentaje) (g)	Fundamento (h)	Comentarios (i)
	ES PRESUPUESTARIOS	Demonstration of the control of	为这些信息和同时的				
	DRES CUANTITATIVOS		Balance Breeze and a second of				
1			Balance Presupuestario S	ostenible ()/			
ð.	Propuesto	Iniciativa de Ley de Ingresos y Proyecto de Presupuesto de Egresos		0.00	pesos	Art. 6 y 19 de la LDF	
Ь.	Aprobado	Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos		0.00	pesos	Art. 6 y 19 de la LDF	
C.	Ejercido	Cuenta Pública / Formato 4 LDF	31/12/2016	2,509.80	posos	Art. 6 y 19 de la LDF	
2	THE REPORT OF THE PARTY OF THE	Balance F	Presupuestario de Recursos D	isponibles Sostenible (k)			
ð.	Propuesto	Iniciativa de Ley de Ingresos y Proyecto de Presupuesto de Egresos		0.00	pesos	Art. 6 y 19 de la LDF	
b.	Aprobado	Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos		0.00	pesos	Art. 6 y 19 de la LDF	
c.	Ejercido	Cuenta Pública / Formato 4 LDF	31/12/2016	2,509.80	posos	Art. 6 y 19 de la LDF	
3		Financiam	iento Neto dentro del Techo d	le Financiamiento Neto (I)			
ð.	Propuesto	Iniciativa de Ley de Ingresos		THE RESERVE	pesos	Art. 6, 19 y 46 de la LDF	
b.	Aprobado	Ley de Ingresos			posos	Art. 6, 19 y 46 de la LDF	
C.	Ejercido	Cuenta Pública / Formato 4 LDF		E R	pesos	Art. 6, 19 y 46 de la LDF	
4	PARTY OF THE PARTY	Recur	sos destinados a la atención c	e desastres naturales			
a.	Asignación al fideicomiso para desastres naturales (m)						
	a.1 Aprobado	Reporte Trim. Formato 6 a)			pesos	Art. 9 de la LDF	
	a.2 Pagado	Cuenta Pública / Formato 6 a)			pesos	Art. 9 de la LDF	
b.	Aportación promedio realizada por la Entidad Federativa durante los 5 ejercicios previos, para infraestructura dañada por desastres naturales (n)	Autorizaciones de recursos aprobados por el FONDEN			pesos	Art. 9 de la LDF	
c.	Saldo del fideicomiso para desastres naturales (o)	Cuenta Pública / Auxiliar de Cuentas			pesos	Art. 9 de la LDF	
d.	Costo promedio de los últimos 5 ejercicios de la reconstrucción de infraestructura dañada por desastres naturales (p)	Autorizaciones de recursos aprobados por el FONDEN			pesos	Art. 9 de la LDF	
5			Techo para servicios per	sonales (q)			
a.	Asignación en el Presupuesto de Egresos	Reporte Trim. Formato 6 d)	31/12/2016	91,146,087.00	peses	Art 10 y 21 de la LDF	
b.	Ejercido	Reporte Trim. Formato 6 d)	31/12/2016	97,600,326.01	pesos	Art. 13 fracc. V y 21 de la	



	GL	ía de Cumplimiento de la Ley de D	enero al 31 de diciembre	as Entidades Federativ e de 2016	vas y Municipios		
		SI	NO				
	Indicadores de Observancia (c)	Mecanismo de Verificación (d)	Fecha estimada de cumplimiento (e)	Monto o valor (f)	Unidad (pesos/porcentaje) (g)	Fundamento (h)	Comentarios (i)
a,	Asignación en el Presupuesto de Egresos	Presupuesto de Egresos			pesos	Art. 11 y 21 de la LDF	
7			Techo de ADEFAS para el ejo	arcicio fiscal (s)			
a.	Propuesto	Proyecto de Presupuesto de Egresos			pesos	Art. 12 y 20 de la LDF	
b.	Aprobado	Reporte Trim. Formato 6 a)			pesos	Art. 12 y 20 de la LDF	
c.	Ejercido	Cuenta Pública / Formato 6 a)			pesos	Art. 12 y 20 de la LDF	
B. INDICAD	ORES CUALITATIVOS						
1		Iniciativa d	e Ley de Ingresos y Proyecto	de Presupuesto de Egresos			
ä.	Objetivos anuales, estrategias y metas para el ejercicio fiscal (t)	Iniciativa de Ley de Ingresos y Proyecto de Presupuesto de Egresos				Art. 5 y 18 de la LDF	
ь	Proyecciones de ejercicios posteriores (u)	Iniciativa de Ley de Ingresos y Proyecto de Presupuesto de Egresos / Formatos 7 a) y b)				Art. 5 y 18 de la LDF	
C.	Descripción de riesgos relevantes y propuestas de acción para enfrentarios (v)	Iniciativa de Ley de Ingresos y Proyecto de Presupuesto de Egresos	- Z Hoya			Art. 5 y 18 de la LDF	
d	Resultados de ejercicios fiscales anteriores y el ejercicio fiscal en cuestión (w)	Iniciativa de Ley de Ingresos y Proyecto de Presupuesto de Egresos / Formatos 7 c) y d)				Art. 5 y 18 de la LDF	
е.	Estudio actuarial de las pensiones de sus trabajadores (x)	Proyecto de Presupuesto de Egresos / Formato 8				Art. 5 y 18 de la LDF	
2		Balance Presu	puestario de Recursos Dispon	nibles, en caso de ser negativ	10	197 775	
ā.	Razones excepcionales que justifican el Balance Presupuestario de Recursos Disponibles negativo (y)	Iniciativa de Ley de Ingresos o Proyecto de Presupuesto de Egresos	7 7 72			Art. 6 y 19 de la LDF	
b.	Fuente de recursos para cubrir el Balance Presupuestario de Recursos Disponibles negativo (z)	Iniciativa de Ley de Ingresos o Proyecto de Presupuesto de Egresos				Art. 6 y 19 de la LDF	
c	Número de ejercicios fiscales y acciones necesarias para cubrir el Balance Presupuestario de Recursos Disponibles negativo (aa)	Iniciativa de Ley de Ingresos o Proyecto de Presupuesto de Egresos				Art. 6 y 19 de la LDF	
d.	Informes Trimestrales sobre el avance de las acciones para recuperar el Balance Presupuestario de Recursos Disponibles (bb)	Reporte Trim, y Cuenta Pública				Art. 6 y 19 de la LDF	1(((
3			Servicios Persona	oles			
a.	Remuneraciones de los servidores públicos (cc)	Proyecto de Presupuesto				Art. 10 y 21 de la LDF	
b.	Previsiones salariales y económicas para cubrir incrementos salariales, creación de plazas y otros (dd)	Proyecto de Presupuesto				Art. 10 y 21 de la LDF	199

INDICADORES DEL EJERCICIO PRESUPUESTARIO

A. INDICADORES CUANTITATIVOS

We mec



		INSTITUTO DE	LAS MUJERES DEL DIST	TRITO FEDERAL		E LYNNE DE	
	Gu	ía de Cumplimiento de la Ley de D	isciplina Financiera de l	as Entidades Federativa	as y Municipios		
			enero al 31 de diciembre				
		Implementaci		Resul	tado		
	Indicadores de Observancia (c)	SI	NO		Unidad	Fundamento (h)	Comentarios (i)
		Mecanismo de Verificación (d)	Fecha estimada de cumplimiento (e)	Monto o valor (f)	(pesos/porcentaje) (g)		Med Education
1		Ingresos	Excedentes derivados de Ingr	esos de Libre Disposición			
a.	Monto de Ingresos Excedentes derivados de ILD (ee)	Cuenta Pública / Formato 5	31/12/2016	1,946,991.00	pesos	Art. 14 y 21 de la LDF	
b.	Monto de Ingresos Excedentes derivados de ILD destinados al fin del A.14, fracción I de la LDF (ff)	Cuenta Pública		0.00	pesos	Art. 14 y 21 de la LDF	
c.	Monto de Ingresos Excedentes derivados de ILD destinados al fin del A.14, fracción II, a) de la LDF (gg)	Cuenta Pública		0.00	pesos	Art. 14 y 21 de la LDF	
ď.	Monto de Ingresos Excedentes derivados de ILD destinados al fin del A.14, fracción II, b) de la LDF (hh)	Cuenta Pública		0.00	pesos	Art. 14 y 21 de la LDF	
e.	Monto de Ingresos Excedentes derivados de ILD destinados al fin del articulo noveno transitorio de la LDF (ii)			0.00	pesos	Art. Noveno Transitorio de la LDF	
B. INDICAD	ORES CUALITATIVOS						
Ü	Análisis Costo-Beneficio para programas o proyectos de inversión mayores a 10 millones de UDIS (jj)	Página de internet de la Secretaría de Finanzas o Tesorería Municipal				Art. 13 frac. III y 21 de la LDF	
2	Análisis de conveniencia y análisis de transferencia de riesgos de los proyectos APPs (kk)	Página de internet de la Secretaría de Finanzas o Tesorería Municipal				Art. 13 frac. III y 21 de la LDF	
3	identificación de población objetivo, destino y temporalidad de subsidios (II)	Página de internet de la Secretaría de Finanzas o Tesorería Municipal				Art, 13 frac. VII y 21 de la LDF	
INDICADO	RES DE DEUDA PÚBLICA				TAIL TO SERVICE		
A. INDICAD	ORES CUANTITATIVOS						
- 1			Obligaciones a Corto	Plazo			
a.	Limite de Obligaciones a Corto Plazo (mm)				pesos	Art. 30 frac. I de la LDF	
b,	Obligaciones à Corto Plazo (nn)				pesos	Art. 30 frae- de la LOF	0
Elaboró:	MARIBEL LINA OLVERA AV	VILA		Autorizó:	C.P.	KARINA PÉREZ VELÁZQUE	Z ,
	JUD. DE RECURSOS HUMANOS Y F	INANCIEROS			COOR	DINADORA ADMINISTRAT	IVA



INSTITUTO DE LAS MUJERES DEL DISTRITO FEDERAL

INFORME DE CUENTA PÚBLICA 2016

Titular:

DRA. TERESA DEL CARMEN INCHÁUSTEGUI ROMERO DIRECTORA GENERAL

Responsable:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ

COORDINADORA ADMINISTRATIVA 124



ECG ANÁLISIS DE EGRESOS POR CAPÍTULO DE GASTO

Unidad Responsable del Gasto OSPDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

		PRE	SUPUESTO (Pesos	con dos decimales	;)		IMPORTE DE LA VARIACIÓN	EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES.
CAPÍTULO	APROBADO	MODIFICADO	COMPROMETIDO	DEVENGADO	EJERCIDO	PAGADO	[5-1]	A) Del ejercido respecto del aprobado.
	[1]	[2]	[3]	[4]	[5]	[6]	[4-2]	B) Del devengado respecto del modificado.
GASTO CORRIENTE	126,604,794.00	143.771,575.48	142,765,895.83	142,765,895.83	142,765,895.83	142,765,895.83		
1000	88,363,440.00	94,710,273.43	94,710,273.43	94,710,273.43	94,710.273.43	94,710,273.43	6.346,833.43	A) Al cierre del ejercicio la asignación presupuestal del capítu de Servicios Personales presentó una variación del 7.2 respecto del presupuesto ejercido, como resultado de autorización de afectaciones compensadas y una afectació líquida de recursos fiscales para respaldar el gasto de la partidas de Sueldos base al personal permanente, Prim quinquenal por años de servicios efectivos prestados, Prim de vacaciones, Aportaciones a instituciones de segurida social, Aportaciones a fondos de vivienda, Aportaciones sistema para el retiro o a la administradora de fondos para retiro y ahorro solidario, Primas por seguro de vida di personal civil, Cuotas para el fondo de ahorro y fondo o trabajo, Liquidaciones por indemnizaciones y por sueldos salarios caidos, Vales, Estancias de desarrollo infant Asignaciones para requerimiento de cargos de servidore públicos de nivel tecnico operativo, de confianza y person de la rama medica, Asignaciones para prestaciones a person sindicalizado y no sindicalizado, Otras prestaciones contractuales, Becas a hijos de trabajadores y Premio de puntualidad.
							10.75	B) No existe variación.
2000	3,100,071.00	2,621,310.89	2,373,241.56	2,373,241.56	2,373,241.56	2,373,241.56	- 726,829.44	A) Al cierre del ejercicio la asignación presupuestal presentó un variación del 23.4% respecto del presupuesto ejercido, com resultado de las afectaciones líquidas autorizadas para el program federal de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidade Federativas (PAIMEF) a fin de ejecutar el proyecto "CDMX. Ciudas Segura y Amigable para Mujeres y Niñas"; y los programas co recursos federales para Fortalecimiento a la Transversalidad de Perspectiva de Género - Modalidad I "Ciudad de México construyend la Igualdad Sustantiva" yFortalecimiento a la Transversalidad de Perspectiva de Género - Modalidad III "Centros para el Desarrollo das Mujeres: Distrito Federal 2016".
							- 248.069.33	B) No existe variación.





ECG ANÁLISIS DE EGRESOS POR CAPÍTULO DE GASTO

0.10(0.110		PRE	SUPUESTO (Pesos	con dos decimales)		IMPORTE DE LA VARIACIÓN	EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES:
CAPÍTULO	APROBADO	MODIFICADO	COMPROMETIDO	DEVENGADO	EJERCIDO	PAGADO	[5-1]	A) Del ejercido respecto del aprobado.
	[1]	[2]	[3]	[4]	[5]	[6]	[4-2]	B) Del devengado respecto del modificado.
3000	32,141,283.00	42,230,135 06	41,472,524.74	41,472,524,74	41,472,524.74	41,472,524.74	9,331,241.74	Al cierre del ejercicio la asignación presupuestal del capítul de Servicios Generales presentó una variación del 29.0 grespecto del presupuesto ejercido, como resultado de la afectaciones líquidas autorizadas para los programa federales de Apoyo a las Instancias de Mujeres en la Entidades Federativas (PAIMEF) a fin de ejecutar el proyect "CDMX, Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas", los programas con recursos federales para Fortalecimiento la Transversalidad de la Perspectiva de Género - Modalidad "Ciudad de México construyendo la Igualdad Sustantiva" Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género - Modalidad III "Centros para el Desarrollo de la Mujeres: Distrito Federal 2016".
4000	3,000,000.00	4,209,856.10	4,209,856,10	4,209,856.10	4,209,856.10	4,209,85610	1,209,856.10	B) No existe variación. A) Al cierre del ejercicio la asignación presupuestal del capítulo de Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas presentó una variación del 40.3 % respecto del presupuesto ejercido, derivado principalmente a los recursos de Colaboración para la Atención Integral al Cáncer de Mama celebrado entre Secretaría de Salud de la Ciudad de México y el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, a fin de establecer las bases de colaboración entre las partes para coadyuvar en la realización de acciones en el marco de Programa de Atención Integral del Cáncer de Mama. B) No existe variación.
					1			NO existe variación.
GASTO DE CAPITAL		2,741,823 44	2.584,139.66	2.584,139.66	2,584,139 66	2,584,139.66		
2000								
3000							- 11	





ECG ANÁLISIS DE EGRESOS POR CAPÍTULO DE GASTO

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

		PRE	SUPUESTO (Pesos	con dos decimales	()		IMPORTE DE LA VARIACIÓN	EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES.
CAPÍTULO	APROBADO	MODIFICADO	COMPROMETIDO	DEVENGADO	EJERCIDO	PAGADO	[5-1]	A) Del ejercido respecto del aprobado.
	[1]	[2]	[3]	[4]	[5]	[6]	[4-2]	B) Del devengado respecto del modificado.
5000		2,741,823,44	2,584,139.66	2,584,139,66	2,584,139.66	2,584,139,66	2,584,139.66	Al cierre del ejercicio los recursos ejercidos de este capítu de deben a las afectaciones líquidas autorizadas para lo programas federales de Programa de Apoyo a las Instancia de Mujeres en las Entidades Federativas y Fortalecimiento la Transversalidad de la Perspectiva de Género, asi como una adición de recursos del Colaboración para la Atenció Integral al Cáncer de Mama, celebrado entre Secretaría o Salud de la Ciudad de México y el Instituto de las Mujeres do Distrito Federal y ampliación compensada de recursos fiscale para la adquisición: dos servidores, un Software, un Circuit Cerrado de T.V., Microcomputadoras e Impresoras y Equip Audiovisual, Comunicación y Recreativo.
6000	1	ſ					- 157,683.78	B) No existe variación.
TOTAL UR	126,604,794.00	146,513,898 92	145,350,035.49	145,350,035,49	145,350,035.49	145,350,035.49		0

Elaboró:

MARIBEL L. OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



EAI-PRP EGRESOS POR ACTIVIDAD INSTITUCIONAL CON RECURSOS PROPIOS

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

									ACCEPTANT)	R E	S U L	T A D	0		
EJE	-	-	C.C.	A	DENOMINACIÓN	UNIDAD		FÍSICO			PRESU	PUESTAL (Peso	s con dos decim	iales)	
EDE	г.		31	A	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADO	ALCANZADO	APROBADO	MODIFICADO	COMPROMETIDO	DEVENGADO	EJERCIDO	PAGADO
1					Equidad e Inclusión Social para el Desarrollo Humano					-	141,709.80	139,200.00	139,200.00	139,200.00	139,200.00
	1				Gobierno					:a:	141,709.80	139,200.00	139,200.00	139,200.00	139,200.00
	100	2			Justicia					(2)	141,709.80	139,200.00	139,200.00	139,200.00	139,200.00
			4		Derechos Humanos					5-1	141,709.80	139,200.00	139,200.00	139,200.00	139,200.00
				311	Acceso a la Justicia para las Mujeres Víctimas de Violencia	PERSONA	0	0	0	140	141,709.80	139,200.00	139,200.00	139,200.00	139,200.00
													1		
					TOTAL UR						141,709.80	139,200.00	139,200.00	139,200.00	139,200.00

Nota: No se especifican cantidades físicas en sus fases original, modificado y alcanzado debido a que la afectación presupuestaria para la adición de este recurso no modificó la meta física original

de la actividad institucional.

Elaboró:

ARIBEL L. OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ

COORDINADORA ADMINISTRATIVA



EAI-RCR EGRESOS POR ACTIVIDAD INSTITUCIONAL CON RECURSOS DE CRÉDITO

ne e		N				UNIDAD		E(0,00	R	E S	U L T	AND SOME THE PROPERTY OF THE P			
EJE F	1 1	= 5	SF	AI	DENOMINACIÓN	DE		FÍSICO			PRESUPUE	STAL (Pesos o	on dos decin	nales)	
			2			MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADO	ALCANZADO	APROBADO	MODIFICADO	COMPROMETIDO	DEVENGADO	EJERCIDO	PAGADO
					N	0	A	P	LI	C/	4				
					TOTAL UR										

Elaboró:

MAR BEL L. OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ

COORDINADORA ADMINISTRATIVA



EAI-RFE EGRESOS POR ACTIVIDAD INSTITUCIONAL CON RECURSOS FEDERALES

(PROGRAMA DE APOYO A LAS INSTANCIAS DE MUJERES EN LAS ENTIDADES FEDERATIVAS, PAIMEF)

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM instituto de las Mujeres del Distrito Federal

							V Pall		Mark Street				RES	ULTI	A D O S						
EJE	FI	FS	SF	AI	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE MEDIDA		FÍSICO		CUMPL	MIENTO ETAS			PRESUPUESTAL (Pesos con dos dec	imales)		сим	ÍNDI	CE DE PRESUPU	ESTAL
	1					HEDIDA	ORIGINAL (1)	MODIFICADO (2)	ALCANZADO (3)	3/1*100 =(4)	3/2*100 =(5)	APROBADO (6)	MODIFICADO (7)	COMPROMETIDO (8)	DEVENGADO (9)	EJERCIDO (10)	PAGADO (11)	9/6*100 =(12)	9/7*100 =(13)	10/6*100 =(14)	10/7*10
1	1	2	4	810	Equidad e Inclusión Social para el Gobierno Justicia Derechos Humanos Promoción de una cultura de prevención de la violencia contra las mujeros		0	5,762	10.054	0.0	174.49		11,170,419.00	10.406.390.98	10.406,390.98	10,406,390,98	10,406,390.98	0.0	932	0.0	93.2
		100			4																
													2		9 +						
												- 1									
					TOTAL UR							÷	11,170 419 00	10,406,390.98	10,406,390.98	10,406,390 98	10,406,390,98				

* Especificar di nombre del Fondo, Convenio o subsidio FAM, PASSA/FORTAMUN, FAFEF, FIES, HABITAT, APAZU, Seguro Popular, Caravanas de la Salud, entre otros).

Elaboró:

JUD. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA

EAI-RFE EGRESOS POR ACTIVIDAD INSTITUCIONAL CON RECURSOS FEDERALES

(FORTALECIMIENTO A LA TRANSVERSALIDAD DE LA PERSPECTIVA DE GÉNERO - MODALIDAD I "CIUDAD DE MÉXICO CONSTRUYENDO LA IGUALDAD SUSTANTIVA".)

Unidad Responsable del Gasto. 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

								and the second				EVE I	R E S	ULTA	D 0 S		o State of the	11023		100	La serie
EJE	FI	F	SF	AI	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE MEDIDA		FÍSICO		CUMPL	CE DE MIENTO ETAS			PRESUPUESTAL (Po	esos con dos decim	naies)		CUN		ICE DE D PRESUPU	ESTAL
						HEDIDA	ORIGINAL (1)	MODIFICADO (2)	ALCANZADO (3)	3/1°100 =(4)	3/2*100 =(5)	APROBADO (6)	MODIFICADO (7)	COMPROMETIDO (8)	DEVENGADO (9)	EJERCIDO (10)	PAGADO (11)	9/6*100	9/7*100 =(13)	10/6*100 =(14)	10/7*100
1	1	2	4	701	Equidad e Inclusión Social para el Desarrollo Humano Gobierno Justicia Derechos Humanos Formación y Especialización para la Igualdad de Género		0	SOS	757	0.0	149.9		4.991,195.00	4,714,554.08	4,714,554.08	4.714.554.08	4,714,554 08	0.0	94.5	0.0	94.5
					TATAL UR								4,991,195.00	4,714,554,08	4,714,554.08	4,714,554.08	4,714,554.08				

* Especificar al nombre del Fondo, Comanio o Sulvisida FAM FASSA FORTAMUN. FAFEF, FIES, HABITAT, APAZU, Seguro Popular, Caravanas de la Salud, entre otros).

Elaboró:

JUD. DE REGURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA

EAI-RFE EGRESOS POR ACTIVIDAD INSTITUCIONAL CON RECURSOS FEDERALES

(FORTALECIMIENTO A LA TRANSVERSALIDAD DE LA PERSPECTIVA DE GÉNERO - MODALIDAD III "CENTROS PARA EL DESARROLLO DE LAS MUJERES: DISTRITO FEDERAL 2016".)

Unidad Responsable del Gasto O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

	T	T											RES	ULTA	0 0 5						THE STATE
EJE	FI	F	SF	Al	DENOMINACIÓN	UNIDAD		FÍSICO		CUMPL	CE DE IMIENTO IETAS		PR	ESUPUESTAL (Po	sos con dos decin	nales)		CUM		O PRESUPL	JESTAL
						MEDIDA	ORIGINAL (1)	MODIFICADO (2)	ALCANZADO (3)	3/1*100 =(4)	3/2*100 =(5)	APROBADO (6)	MODIFICADO (7)	COMPROMETIDO (8)	DEVENGADO (9)	EJERCIDO (10)	PAGADO (II)	9/6*100	9/7*100 =(13)	10/6*100 =(14)	10/7*100
ì	1	2	4	701	Equidad e Inclusión Social para el Gobierno Justicia Derechos Humanos Formación y Especialización para la Igualdad de Gènero		0	0	0	00	0.0		1.800,000.00	1.679,815.31	1,679,815.31	1.679.815.31	1,679,815.31	0.0	93.3	00	93.3
					TOTAL UR								1,800,000.00	1,679,815.31	1,679,815.31	1,679,815.31	1,679,815.31				

* Especificar el nombre del Fondo. Convegio o Subsidio (FAM, FASSA, FORTAMUN FAFEF, FIES, HABITAT, APAZU, Seguro Popular, Caravanas de la Salud, entre otros).

NOTA: No se especifican cantidades is sas en sus fases original, modificado y alcanzado debido a que la afectación presupuestaria para la adición de este recurso no modificó la meta física original de la actividad institucional.

Elaboró:

MARIBELL OLVERA AVILA

JUD. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



EAI-RFE EGRESOS POR ACTIVIDAD INSTITUCIONAL CON RECURSOS FEDERALES

(PARTICIPACIONES EN INGRESOS FEDERALES - ORIGINAL TRANSFERIDO ENTRE UR'S - PROGRAMA DE ATENCIÓN INTEGRAL AL CANCER DE MAMA)

Unidad Responsable del Gasto 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

	T	T	1							III			RES	ULTA	005						
EJE	FI	F	SF	A	DENOMINACIÓN	UNIDAD		FÍSICO		CUMPL	CE DE IMIENTO IETAS			PRESUPUESTAL (F	Pesos con dos decin	nales)		CUN		DICE DE TO PRESUPU	JESTAL
						MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADO (2)	ALCANZADO (3)	3/1*100 =(4)	3/2*100 =(5)	APROBADO (6)	MODIFICADO (7)	COMPROMETIDO (8)	DEVENGADO (9)	EJERCIDO (10)	PAGADO (11)	9/6°10 0 =(12)	9/7*100	10/6*100	10/7*10(
ī	7	2	4		Equidad e Inclusión Social para el Gobierno Justicia Derechos Humanos Atención integral y Generación de Procesos de Empoderamiento de los Derechos de las Mujeres		0	7.500	8.061	00	107.5	(6)	3.455.243.97	3.455,243.97	(9) 3.455.243.97	3,455,243.97	3,455,243.97	Yasay	100.0	0.0	=(15) 100.C
					TOTAL UR							8	3,455,243.97	3,455,243.97	3,455,243.97	3,455,243,97	3,455,243.97				

FASSA, FORTAMUN, FAFEF, FIES, HABITAT, APAZU, Seguro Popular, Caravanas de la Salud, entre otros). * Especificar el nombre del Fondo, Conveni

Elaboró:

MARIBELL OLVERA AVILA

Autorizó:

C.P. KARINA PEREZ VELÁZQUEZ

COORDINADORA ADMINISTRATIVA



EVARF EXPLICACIÓN A LAS VARIACIONES Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Fondo, Convenio o Subsidio: Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF)

EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES PRESUPUESTALES:

A) Del ejercido respecto del original: La variación se deriva de la adición de recursos federales del programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF) a fin de ejecutar el proyecto "CDMX, Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas".

B) Del ejercido respecto del modificado: La viariación del 6.84% se deriva de los recursos que se generaron por los ahorros en las contrataciones para ejecucción del programa y de los recursos no ejercidos de los bienes y servicios no contratados derivado de las fechas de cierre del ejercicio fiscal 2016, establecidas en los Lineamientos del Gobierno de la Ciudad de Mexico y el Gobierno Federal.

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS CON RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

En 2016, el Inmujeres DF participó con el proyecto "CDMX, Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas" en el Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF), del Instituto Nacional de Desarrollo Social (INDESOL), mediante el cual se obtuvieron recursos que permitieron beneficiar a 10,054 personas mediante la realización de las siguientes acciones: 16 procesos de capacitación, acompañamiento y supervisión en primeros auxilios psicológicos en los que participaron 133 personas servidoras públicas que brindan atención a mujeres en situación de violencia en las 16 Unidades del Inmujeres DF (meta A.I.1); Impartición de Un taller sobre técnicas de intervención comunitaria y análisis social para favorecer la participación ciudadana de las mujeres, su empoderamiento y el acceso a una vida libre de violencia, a 40 servidoras públicas que brindan formación en la Escuela Popular de Liderazgo Cecilia Loria Saviñon (meta A.I.2); Impartición de 4 cursos de capacitación a 133 personas servidoras públicas de la PGJDF y la SSPDF sobre feminicidio, identificación de riesgo de violencia feminicida en mujeres víctimas recurrentes de violencia, contexto social, perfiles de víctima y agresores, así como procedimientos de investigación en el marco del Sistema Penal Acusatorio y la Ley General de Víctimas (meta A.I.3); Impartición de 5 cursos de capacitación sobre la aplicación y registro de la Norma 046 "NOM-046-SSA2-2005, Violencia familiar, sexual y contra las mujeres" y en las técnicas de entrevista para la identificación de riesgo de violencia feminicida en mujeres y niñas víctimas de violencia, a 148 personas servidoras públicas de la Secretaría de Salud del DF (meta A.I.4); Impartición de 30 cursos sobre los nuevos acuerdos para la atención inicial a mujeres víctimas de violencia sexual y otros tipos de violencia, a 665 mandos medios y superiores responsables de coordinar, dar órdenes de mando y acción, así como a personal operativo, en 11 Dependencias obligadas a brindar la adecuada atención y/o que promueven la prevención de la violencia contra las mujeres en los transportes y otros espacios públicos (meta A.I.5); Elaboración de un Plan de acciones públicas para la visibilización y prevención de la violencia y el acoso sexual contra las mujeres en las redes sociales (meta A.III.1); Campaña de sensibilización y difusión con perspectiva de género "Vive segura y sin violencia", para la prevención de la violencia comunitaria contra las mujeres mediante 45 actividades de concientización (brigadas, eventos locales, mesas informativas), 3 Mega jornadas de difusión y la distribución de 460 mil abanicos, 22 mil tarjetas y 150 mil trípticos. En espacios publicitarios de Metrobús se difundió del 20 de noviembre al 20 de diciembre (41 estaciones de las Líneas 1, 2, 3, 4 y 5) y en camiones rotulados con imágenes de la campaña (dos camiones por cada una de 25 rutas) la difusión fue del 15 de noviembre al 15 de diciembre, además de la difusión de vídeo clips en redes sociales e inserciones en prensa (meta B.I.1); Campaña de sensibilización y difusión con perspectiva de género: "Amor...es sin violencia" dirigida a la población juvenil y que consistió en 56 acciones (brigadas, mesas informativas, pláticas, actividades lúdicas y eventos locales), así como la distribución de 150 mil materiales impresos (meta B.I.2); Impartición de 12 cursos sobre micromachismos en el espacio público a 282 adolescentes/jóvenes de 14 a 22 años, de las Delegaciones Políticas de Iztapalapa, Xochimilco, Magdalena Contreras, Iztacalco, Cuauhtémoc y Milpa Alta (meta B.II.1); Realización de laboratorio social con perspectiva de género para la recuperación de espacios comunitarios libres de violencia contra las mujeres en las demarcaciones de Iztapalapa, Xochimilco, Magdalena Contreras, Iztacalco, Cuauhtémoc y Milpa Alta: participaron 3,402 jóvenes y personas adultas y se impulsaron 6 procesos colectivos comunitarios y culturales, se produjo un vídeo documental sobre la experiencia de recuperación de espacios y se distribuyeron 122 mil materiales impresos (meta B.III.1): Creación del Módulo Centro Histórico del Inmujeres DF para brindar servicios especializados de atención a mujeres en situación de violencia: se brindaron asesorías a 418 mujeres (meta C.I.1); Fortalecimiento de las 16 Unidades del Inmujeres DF para brindar servicios especializados de atención a mujeres en situación de violencia: se otorgaron en total 4,336 atenciones (72 iniciales y 4,264 especializadas) a 3,320 mujeres. Códigos: CAE-9-10-514, CAE 9-106-243, CAE-9-11-361, CAE-9-12-235, CAE-9-13-432, CAE-9-14-131, CAE-9-16-144, CAE-9-2-236, CAE-9-3-653, CAE-9-4-145, CAE-9-5-254, CAE-9-5-664, CAE-9-6-151, CAE-9-7-466, CAE-9-8-223 y CAE-9-9-321 (meta C.1.2 hasta la C.1.17); Fortalecimiento de los Módulos Viaja Segura del Inmujeres DF en las estaciones del STC-Metro de Balderas, Pantitlán, Pino Suárez, Mixcoac y Miguel Hidalgo: se brindaron asesorías especializadas a 914 mujeres y realizaron 51 jornadas de difusión en estaciones del STC y del Sistema de Transporte Eléctrico (meta C.I.18); 16 procesos psicoterapéuticos mediante terapia del arte, uno por Unidad del Inmujeres DF, en los que participaron 161 mujeres víctimas de violencia (meta C.I.19); 18 cursos de capacitación para el trabajo en diferentes oficios no tradicionales (aluminio, tablaroca, herrería y mecánica automotriz) a 288 mujeres en situación de violencia (meta C.III.1); y, 17 procesos de contención emocional para reducir las situaciones de estrés y desgaste emocional de 150 personas servidoras públicas que brindan atención a mujeres en situación de violencia en las Unidades del Inmujeres DF, Módulos Viaja Segura y Línea Mujeres (meta C.IV.1).

) Elaboró:

JUD. DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 134



EVARF EXPLICACIÓN A LAS VARIACIONES Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Fondo, Convenio o Subsidio: Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género - Modalidad I "Ciudad de México construyendo la Igualdad Sustantiva".

EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES PRESUPUESTALES:

A) Del ejercido respecto del original: La variación se deriva de la adición de recursos federales del programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género - Modalidad I "Ciudad de México construyendo la Igualdad Sustantiva"

B) Del ejercido respecto del modificado: La viariación del 5.54% se deriva de los recursos que se generaron por los ahorros en las contrataciones para ejecucción del programa y de los recursos no ejercidos de los bienes y servicios no contratados derivado de las fechas de cierre del ejercicio fiscal 2016, establecidas en los Lineamientos del Gobierno de la Ciudad de Mexico y el Gobierno Federal.

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS CON RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

En 2016, el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal participó con el proyecto "CDMX, Construyendo la Igualdad Sustantiva" en el Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de Género (PFTPG), MODALIDAD I del Instituto Nacional de las Mujeres, mediante el cual se obtuvieron recursos que fueron destinados principalmente a la realización de procesos que consoliden mecanismos para la atención, prevención y sanción de la violencia contra las mujeres, las adolescentes y las niñas, promover sus derechos y los derechos sexuales y reproductivos de la población joven, así como capacitar a personas servidoras públicas del Gobierno de la CDMX y del Inmujeres DF con la finalidad de fortalecer las acciones a favor de políticas públicas para la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres. Mediante las acciones realizadas se benefició a 534 personas, acciones que se describen a continuación: Se diseñó y produjo el curso en línea "Transversalidad de la Perspectiva de Género en la Administración Pública de la Ciudad de México", con una duración de 20 horas y está dirigido a personas servidoras públicas de niveles normativo, operativo y administrativo (Meta 1010); Se impartieron dos talleres, de 5 sesiones cada uno, a 21 personas servidoras públicas del Inmujeres DF sobre la elaboración de fuentes e indicadores estadísticos y análisis de género, para la obtención de herramientas de interpretación estadística y para el diseño políticas de igualdad (Meta 1026); Se impartió un taller, de 12 sesiones cada uno, a 25 servidoras públicas del Inmujeres DF sobre resolución positiva de conflictos a servidoras públicas del Inmujeres DF de mandos medios, a fin de propiciar mejores ambientes laborales y promover procesos exitosos de colaboración entre el personal (Meta 1030); A fin de fomentar el uso del lenguaje e imagen de las mujeres libre de estereotipos, se llevó a cabo el evento "Nombrar sin estereotipar: Foro para la comunicación social con perspectiva de género", en el que participaron 128 enlaces de Comunicación Social de la CDMX, (Meta 1093); Para visibilizar el ejercicio del derecho laboral de los permisos de paternidad y la corresponsabilidad del trabajo de cuidado, se realizó una investigación cuali cuantitativa en seis instancias de la CDMX, aquellas que otorgaron el mayor número de permisos (Meta 1652); Se llevó a cabo una campaña de difusión, desde la perspectiva de género e intergeneracional, para la prevención del embarazo en adolescentes e ILE, dirigida a mujeres y hombres jóvenes de educación media superior para la apropiación y ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos (DSyR), la cual consistió en la realización de 32 pláticas informativas, 16 brigadas y 1 evento en la Delegación Iztapalapa, así como la distribución de 124,090 materiales informativos, tales como carteles, cartillas, calendarios, volantes y postales (Meta 1912); A fin de promover la igualdad de oportunidades y el ejercicio pleno de los derechos de las niñas y las adolescentes del CDMX, se llevó a cabo una campaña de difusión dirigida a éstas que consistió en cuatro jornadas regionales, cuyas sedes fueron las delegaciones Azcapotzalco, Xochimilco, La Magdalena Contreras e Iztapalapa, Se estimó una asistencia de más de 5 mil personas (sin anexo edad), la instalación de 22 mesas informativas en las cuales se informó a cerca de 8,500 personas (sin anexo edad), así como la distribución de 73 materiales informativos, tales como dípticos, carteles, postales y libretas (Meta 1921); Se impartió un taller de ocho sesiones presenciales y cinco a distancia sobre la elaboración de proyectos y diseño de indicadores de género a 21 mandos medios y superiores del Inmujeres DF que elaboran proyectos(Meta 1926); Se impartieron dos talleres, de cinco sesiones cada uno, para el fortalecimiento de habilidades de redacción, uso de lenguaje incluyente y comprensión lectora a 44 personas de nivel operativo del Inmujeres DF que implementan y reportan acciones de política pública (Meta 1933), El pasado 09 de diciembre tuvo lugar el II Foro de las niñas y las adolescentes, mísmo que consistió en cuatro conversatorios, así como talleres en donde las adolescentes prepararon insumos para ser retomados por las autoridades en la generación de políticas públicas. Participaron representantes del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipina), el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Ciudad de México (DIF-CDMX), Instituto de la Juventud (INJUVE CDMX), Secretaría de Salud (SEDESA CDMX), Secretaría de Educación (SEDU CDMX), entre otras (Meta 1939); Se impartieron tres cursos, de 5 sesiones cada uno, para fortalecer las capacidades de desarrollo de matriz de política y sobre presupuestos públicos con perspectiva de género a 86 personas servidoras públicas con funciones de presupuestación, adscritas a 28 Dependencias y los 16 Órganos Políticos Administrativos de la CDMX (Meta 1952); Se elaboró un diagnóstico sobre la contribución de las Líneas de Acción de Autonomía Económica del Inmujeres DF al Programa Integral de Empoderamiento y Autonomía Económica de las Mujeres de la CDMX (PIEEAM), un sistema de indicadores de procesos y resultados, y se impartió un taller de cinco sesiones sobre su aplicación a 26 mujeres del personal operativo de base de las 16 Unidades del Inmujeres DF (Meta 1955); Se implementó una estrategia para identificar la contribución de las mujeres al desarrollo económico de la CDMX y su acceso al cuidado, con el fin de potencializar los alcances y logros de la oferta institucional, mediante la realización de un Diagnóstico y de un Foro al que asistieron 114 personas ponentes, especialistas, personas servidoras públicas, instituciones y sociedad civil (Meta 1956); Se impartió un taller en cuatro sesiones sobre planeación, programación y presupuestación con perspectiva de género, a 19 personas servidoras públicas del Inmujeres DF que brindan asesoría a los Entes Públicos para incorporar la perspectiva de género en sus políticas públicas (Meta 1999); A cargo del Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE), se impartió un curso de siete sesiones sobre el nuevo Sistema de Justicia Penal a 50 personas servidoras públicas del Inmujeres DF que laboran en áreas jurídicas y asesoran a mujeres víctimas de violencia (Meta 2080); A partir de la realización de un Diagnóstico para detectar necesidades de las mujeres adolescentes en conflicto con la ley, se generó una propuesta para que el "Programa Personalizado de Ejecución de la medida" cuente con una atención integral con perspectiva de género (meta 1656); Como resultado de la realización de cuatro asesorías en las que participaron 14 dependencias, se elaboró un documento que cuenta con los criterios de coordinación de los servicios de atención de la violencia contra mujeres y niñas, el cual fue piloteado en cinco Órganos Político Administrativos (Cuauhtémoc, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Venustiano Carranza), a fin de evaluar su implementación y prevenir la re victimización de las mujeres atendidas (meta 1107); Se diseñó un Sistema Informático para la Red de Información de Violencia contra las Mujeres de la Ciudad de México a fin de recolectar, procesar y clasificar la información producida por las dependencias y entidades de la CDMX (1114).

Elaboró:

Autorizó:

COORDINADORA ADMINISTRATIVA



EVARF EXPLICACIÓN A LAS VARIACIONES Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

Unidad Responsable del Gasto, OSPDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Fondo, Convenio o Subsidio: Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género - Modalidad III "Centros para el Desarrollo de las Mujeres: Distrito Federal 2016".

EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES PRESUPUESTALES:

- A) Del ejercido respecto del original: La variación se deriva de la adición de recursos federales del programa Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género Modalidad III "Centros para el Desarrollo de las Mujeres: Distrito Federal 2016". Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género Modalidad III "Centros para el Desarrollo de las Mujeres: Distrito Federal 2016".
- B) Del ejercido respecto del modificado: La viariación del 6.68% se deriva de los recursos que se generaron por los ahorros en las contrataciones para ejecucción del programa y de los recursos no ejercidos de los bienes y servicios no contratados derivado de las fechas de cierre del ejercicio fiscal 2016, establecidas en los Lineamientos del Gobierno de la Ciudad de Mexico y el Gobierno Federal.

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS CON RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

En 2016, el Inmujeres DF participó con el proyecto "CDMX, Construyendo la Igualdad Sustantiva" en el Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de Género (PFTPG), MODALIDAD III, del Instituto Nacional de las Mujeres, cuyas principales acciones realizadas fueron: CUAUHTÉMOC.- Un taller "Por el Derecho a la Ciudad de las Niñas y los Niños a una vida libre de violencia", a hijas e hijos de personas locatarias del Mercado "2 de Abril" y de la Colonia Guerrero; Se impartieron seis talleres sobre "Violencia Comunitaria" a jóvenes estudiantes de Enfermería de la Escuela Newton (Col. Centro), a personas usuarias del Centro Deportivo YWCA y a personas locatarias del Mercado "2 de abril". En coordinación con la Delegación Cuauhtémoc, se realizaron cinco sesiones de una jornada Informativa sobre Acoso Callejero y para la difusión del Programa Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas; mientras que, para el ejercicio pleno de los derechos humanos de las mujeres, se brindaron asesorías a mujeres habitantes de la Colonia Guerrero; Se llevó a cabo una vinculación con la comunidad a fin de brindar información y generar alianzas con actoras y actores estratégicos para la realización de las actividades del Programa Ciudad Segura en la colonia Guerrero, así como tres vinculaciones interinstitucionales para identificar condiciones de infraestructura, problemáticas sociales, la percepción de inseguridad en los espacios públicos a recuperar. // Se brindó asesoría sobre los servicios y/o programas del Inmujeres DF y de otras instancias de la CDMX a través de mesas, pláticas y jornadas informativas sobre acoso callejero, el Programa Ciudad Segura y Amigable para las mujeres y Niñas en la CDMX y "Esta es la Ciudad que quiero"; Se realizó un taller sobre violencia comunitaria, dos pláticas sobre los tipos y modalidades de violencia, una plática de sensibilización sobre igualdad desde la perspectiva de género y pláticas sobre los servicios y/o programas del Inmujeres DF e Instancias de la CDMX; A fin de generar un núcleo con personas servidoras públicas que sostengan el trabajo a nivel territorial se realizó la Segunda Mesa Interinstitucional, tres reuniones con actoras/ comunitarias/os estratégicas/os, así como un taller de sensibilización en perspectiva de Género y uso de lenguaje incluyente, en los cuales participaron personas servidoras a nivel delegacional y federal, así como habitantes de la comunidad, en particular mujeres. /// IZTACALCO.- Se realizó un grupo de discusión con mujeres adultas mayores sobre una caminata nocturna; Se impartieron cuatro pláticas informativas a personas adultas en el Centro de Salud Manuel Pesqueira y en la casa de la Mujer "Mariposas Iztacalco" sobre educación, empoderamiento económico y participación ciudadana para la igualdad sustantiva; Tuvo lugar una reunión interinstitucional en la que se presentó el Informe sobre los avances en el trabajo Ciudades seguras y se brindaron orientaciones y asesorías sobre programas o servicios en el Centro de Salud Manuel Pesqueira y en la Casa de la Mujer "Mariposas Iztacalco". /// IZTAPALAPA.- Se impartieron un taller a estudiantes de la Escuela Secundaria 253 "José Natividad Macías" sobre derechos sexuales y reproductivos, un taller de herramientas sobre orden social de género en su vida diaria y un taller de prevención de la violencia y cómo reconocerla; A fin de conformar una red de personas usuarias de talleres, pláticas y servicios que brinda el Inmujeres DF, se realizó una vinculación con la escuela Cetis 50 y con el Centro de Integración Juvenil (CIJ) ubicado en Avenida Ermita Iztapalapa. También tuvieron lugar dos mesas interinstitucionales con actores clave de la administración delegacional y de la sociedad civil para coordinar la atención de las necesidades y problemática de la población; se realizaron dos recorridos interinstitucionales con personas de la comunidad y personas servidoras públicas en el Patinetódromo de Avenida de las Torres y el "Parque del Camellón" en Constitución de 1917; y, se canalizaron personas a las Unidades del Inmujeres DF ubicadas en Coyoacán, Venustiano Carranza y la propia Iztapalapa. /// MILPA ALTA.- Para la recuperación de la calle Michoacán se realizó una caminata de reconocimiento junto con una plática informativa y un grupo de discusión en el que se identificaron problemas, demandas y propuestas; Se conformó una Red de Mujeres a fin de generar un núcleo vecinal de respaldo que sostenga el trabajo a nivel territorial; Tuvieron lugar dos mesas interinstitucionales con personas servidoras públicas (mandos medios) en donde se informó el avance del Programa Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas en Milpa Alta, involucrar a las áreas delegacionales y presentar una propuesta de talleres de sensibilización para personas servidoras públicas; Mediante la realización de 19 pláticas informativas se brindó asesoría sobre los servicios y/o programas del Inmujeres DF y las instancias de la CDMX y se canalizó a quien fue necesario a las instancias correspondientes. En las pláticas participaron residentes de la delegación, así como madres, padres y tutores de alumnos de nivel secundaria y comunidad de Villa Milpa Alta; Se impartieron dos talleres de sensibilización a jóvenes becarias y becarios del programa Prepa Sí en el Museo Regional de Milpa Alta, uno sobre tipos y modalidades de violencia personas y otro sobre lenguaje no sexista, así como ocho talleres a personas de la comunidad de Milpa Alta, en particular mujeres de la brigada comunal de bienes forestales de San Pablo Oztotepec, mujeres que laboran en los departamentos de Obras Viales, Agua Potable y Drenaje y en la construcción y rehabilitación de edificios públicos de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, personal que labora en la Coordinación de Seguridad Pública, en el Departamento de Prevención del Delito y en la Base de Monitoreo de Emergencias MilpaTel, así como a personal adscrito a la Coordinación de Seguridad Pública; Se otorgaron asesorías, orientaciones y se canalizaron personas a la Unidad del Inmujeres DF y a la Delegación Milpa Alta para su atención. /// XOCHIMILCO.- Se realizó un grupo de reflexión de mujeres adultas mayores respecto a la caminata barrial en el espacio a recuperar, se impartieron dos talleres de sensibilización en materia de género y su relación con experiencias corporales, afectivas y psicológicas en el espacio público; Se impartió un taller sobre Género, sexo y diversidad a estudiantes de que están realizando su servicio social en el Centro de Integración Juvenil (CIJ); Tuvieron lugar dos reuniones de vinculación interinstitucional en la Delegación Xochimilco con personas servidoras públicas, una para identificar las necesidades de recuperación del espacio público en el Centro de Tulyehualco y la otra para presentar los resultados del Proyecto de Ciudad Segura y Amigable para las Mujeres y las Niñas; y, se otorgaron asesorías psicológicas a mujeres canalizando a quien lo requirió a otras dependencias.

A

Elaboró:

JUD. DE RECUESOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 136



EVARF EXPLICACIÓN A LAS VARIACIONES Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

Unidad Responsable del Gasto, OSPDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Fondo, Convenio o Subsidio: Fondo 50162 "Recursos Federales - Participaciones a Entidades Federativas y Municipios - Participaciones en Ingresos Federales - 2016 - Original transferido entre UR's

EXPLICACIONES A LAS VARIACIONES PRESUPUESTALES:

A) Del ejercido respecto del original: La variación se deriva de la adición de recursos transferidos del Convenio de Colaboración para la Atención Integral al Cáncer de Mama, celebrado entre Secretaría de Salud de la Ciudad de México y el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal, a fin de establecer las bases de colaboración entre las partes para coadyuvar en la realización de acciones en el marco del Programa de Atención Integral del Câncer de Mama.

B) Del ejercido respecto del modificado: No existe variación.

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS CON RECURSOS DE ORIGEN FEDERAL

De conformidad con lo establecido en el Convenio de colaboración suscrito entre la Secretaría de Salud de la CDMX (SEDESA) y el Inmujeres DF, suscrito por sus respectivos titulares el pasado 15 de agosto de 2016, este Instituto realizó acciones de colaboración con el Programa de Atención Integral del Cáncer de Mama del Distrito Federal (PAICMA DF), a fin de: I.- Fomentar y promover, desde las perspectivas de género y de derechos humanos, la cultura del auto cuidado en las mujeres para la detección y atención oportuna del cáncer de mama y el acceso a la salud como un derecho humano, así como realizar acciones de divulgación y orientación acerca de los beneficios y procedimientos del PAICMA DF; II.- Coadyuvar en la prestación de servicios para la detección oportuna del cáncer de mama, así como en el seguimiento y evaluación de los casos; III.- Apoyo integral para incidir en los procesos de rehabilitación física y emocional de las mujeres con diagnóstico sospechoso y/o confirmado de cáncer de mama y familiares que así lo requieran; IV. Capacitar y profesionalizar de forma permanente al personal involucrado en la prestación de servicios relacionados con el PAICMA DF; y, V. Realizar acciones de seguimiento, monitoreo y supervisión de la operación del PAICMA DF así como del cumplimiento del Convenio de Coordinación. Respecto de los anteriores, se beneficiaron de forma directa 8,061 personas (8,046 mujeres y 15 hombres) mediante las siguientes tres actividades: 3,020 pláticas a 7,980 personas (7,965 mujeres y 15 hombres) sobre derechos humanos, derecho a la salud, autoexploración, factores de riesgo y el funcionamiento del PAICMA DF, las cuales tuvieron lugar en 183 jornadas territoriales de mastografía con la SEDESA CDMX. A las mismas se convocó a mujeres mediante 640 llamadas telefónicas para que acudan a los servicios médicos de detección oportuna de cáncer de mama. Entrevistas a 47 mujeres con diagnóstico de cáncer de mama que acudieron por vez primera para acceder a los servicios que brinda el Instituto en la materia y se brindaron terapias de atención psicológica individual a 34 mujeres, quienes recibieron atenciones subsecuentes. Para su rehabilitación, se otorgaron a mujeres mastectomizadas 250 aditamentos externos, tales como mangas de compresión y prótesis externas de mama, y se realizaron 40 reconstrucciones mamarias en el Hospital "Rubén Leñero" facilitando implantes y expansores mamarios, así como brasieres post operatorios. Adicionalmente, el 15 de diciembre, se llevó a cabo el Foro: "Cáncer de mama, situación, retos y perspectivas hacia el fortalecimiento del PAICMA en la Ciudad de México", en cual estuvo dirigido al personal operativo, administrativo y médico que participa en el PAICMA DF. Se llevó a cabo en el Auditorio Rubens del Museo Nacional de San Carlos y tuvo como objetivo fortalecer las capacidades y actualización de los conocimientos en materia de cáncer de mama del personal involucrado en la operación del PAICMA CDMX, Asistieron 80 personas y se realizó en colaboración con organizaciones de la sociedad civil, en el marco de las acciones de colaboración comprendidas en el Convenio firmado entre el Inmujeres CDMX y la SEDESA CDMX coadyuvar en la operación del PAICMA. Participaron, además de personal de la SEDESA CDMX, personal del IMSS, ISSSTE, Hospital General de México, Hospital Juárez de México y el Instituto Nacional de Cancerología (INCAN).

Elaboró:

MARIBEL L. OLVERA AVILA

Autorizó:

C.P. KARINA PĖREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 137



APP AVANCE PROGRAMÁTICO-PRESUPUESTAL DE ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

-	1					A ALTONOMIC PLEASURES	UNIDAD		FÍSIC	0			RESU	PRESUPUESTAL	O S (Pesos con dos de	cimales)			
E FI		F	SF	AI	PP	DENOMINACIÓN	DE MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADO	ALCANZADO	ICMP (%) 3/1 = 4	APROBADO (5)	MODIFICADO (6)	COMPROMETIDO (7)	DEVENGADO (8)	EJERCIDO (9)	PAGADO (10)	(%) 9/5 = (11)	(%) 4/11
+	+	-					0.00	(1)	[2]	[3]	3/1= [4]	(5)	(6)	(1)	(8)	(9)	(10)	3/3 - [11]	4/1
						Equidad e Inclusión Social para el						126,254,794.00	146,463,634.92	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49		
1						Desarrollo Humano Gobierno						126,254,794.00	146,463,634.92	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49		
1	3	2				Justicia						126,254,794.00	146,463,634.92	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49		
			4			Derechos Humanos						126,254,794.00	146,463,634.92	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49	145,300,271.49		
				301		Formación y Especialización para la Igualdad de Género	PERSONA	300	805	973	324.3	2,754,350.00	8,905,314.27	8,508,488.66	8,508,488.66	8,508,488.66	8,508,488.66	308.9	10
				303		Comunicación y Difusión Institucional con Perspectiva de Género	CAMPAÑA	1	ī	1	100.0	4,857,663.00	3,699,475.56	3,699,475.56	3,699,475.56	3,699,475.56	3,699,475.56	76.2	12
				310		Promoción de una Cultura de Prevención de la Violencia contra las	PERSONA	151,413	157,175	177,620	117.3	6,438,000.00	14,070,972.85	13,306,944.83	13,306,944.83	13,306,944.83	13,306,944.83	206.7	5
		- 1		310		Mujeres	PERSONA	151,415	137,173	177,020	111.5	0,400,000.00	14,070,372.00	10,000,044.00	10,000,044.00	15,500,544.05	10,000,544.00	-30	
				311	i i	Acceso a la Justicia para las Mujeres Víctimas de Violencia	PERSONA	24,323	24,323	20,609	84.7	99,083,374.00	105,768,502.09	105,765,992.29	105,765,992.29	105,765,992.29	105,765,992.29	106.7	
				313	1	Fomento a la Corresponsabilidad con OSC para beneficio de las Mujeres	CONVENIO	13	13	11	84.6	3,000,000.00	2,825,000.00	2,825,000.00	2,825,000.00	2,825,000.00	2,825,000.00	94.2	
				314		Formación y Especialización en Derechos Humanos para las Mujeres	PERSONA	3,850	3,850	7,630	198.2	2,354,462.00	1,939,397.10	1,939,397.10	1,939,397.10	1,939,397.10	1,939,397.10	82.4	24
				318	5	Seguimiento y Coordinación de Políticas de Atención, Prevención y Acceso a la Justicia de las Mujeres Victimas de Violencia.	DOCUMENTO	14	14	14	100.0	1,808,247.00	1,281,552 90	1,281,552.90	1,281,552.90	1,281,552.90	1,281,552.90	70.9	1
				330)	Seguimiento y Coordinación de Politicas con Perspectiva de Género	DOCUMENTO	6	6	6	100.0	1,609,986.00	1,148,342.02	1,148,342.02	1,148,342.02	1,148,342.02	1,148,342.02	71.3	14
				342	2	Afención Integral y Generación de Procesos de Empoderamiento de los Derechos de las Mujeres	PERSONA	340,140	347,640	320,841	94.3	4,348,712.00	3,369,834.16	3,369,834.16	3,369,834.16	3,369,834.16	3,369,834.16	77.5	1
				342	U007	Atención Integral y Generación de Procesos de Empoderamiento de los Derechos de las Mujeres	PERSONA	等	7,500	8,061		4	3,455,243.97	3,455,243.97	3,455,243.97	3,455,243.97	3,455,243.97		
						Gobernabilidad, Seguridad Y Protección Ciudadana.						350,000.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00		
1						Gobierno						350,000.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00		
		7				Asuntos de orden público y de						350,000.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00		
		68	2			seguridad interior Protección Civil						350,000.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00		
				301	6	Gestión Integral del Riesgo en Materia de Protección Civil	ACCION	1	1	1	100.0	350,000.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	49,764.00	14.2	7
					٨	TOTAL UR						126,604,794.00	146,513,398 92	145,350,035,49	145.350.035.49	145,350,035,49	145.350.035.49		

Elaboró:

JUD DE RECURSOS HOMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUES COORDINADORA ADMINISTRATIVA



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

E 15	4.0	-		65		PP	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PR	ESUPUESTO (Pesos)	
EJE	AO	FI		51-	AI	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1	1	2	4	301		Formación y especialización para la Igualdad de Género	PERSONA	300	805	973	2,754,350.00	8,905,314.27	8,508,488.66

Objetivo: Capacitar y especializar a las funcionarias y funcionarios públicos de las Unidades Ejecutoras del Gasto del Gobierno del Distrito Federal para que, desde la perspectiva de género, promuevan la igualdad de género en sus presupuestos e impulsen acciones para ejecutar el Programa General de Igualdad de Oportunidades y no Discriminación hacia las Mujeres de la Ciudad de México.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: Se impartieron 23 cursos-talleres a 439 personas servidoras públicas (336 mujeres y 103 hombres): A) Con el objetivo de formar Replicadoras/es sobre igualdad de género, derechos humanos de las mujeres, violencia contra las mujeres y uso de lenguaje incluyente y no sexista, se impartieron 9 cursos talleres a 190 personas servidoras públicas (156 mujeres y 34 hombres) adscritas a los siguientes Entes Públicos: Jefaturas Delegacionales de Iztacalco, Iztapalapa y Tlalpan, Junta de Asistencia Privada del DF, Subsecretaría del Sistema Penitenciario del DF, Procuraduría Social, Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del DF, subsecretaría del Sistema Penitenciario del DF, Procuraduría Social, Sistema para el Desarrollo Integral de la Educación de los Adultos (INEA), Dirección General de Igualdad y Diversidad Social (DGIDS) de la SEDESO, Secretaría de Salud de la CDMX (SEDESA), Tribunal Superior de Justicia y Hospital de Ginecopediatría del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). // B) A fin de fortalecer la transversalidad de la Perspectiva de Género en la política pública de la APCDMX, se impartieron 14 cursos-talleres sobre "Políticas Públicas para la Igualdad", "Planeación con perspectiva de género" y "Presupuestos con perspectiva de género" a 249 personas servidoras públicas (180 mujeres y 69 hombres) adscritas a los siguientes Entes Públicos: las Jefaturas Delegacionales de Cuauntémoc, Iztapalapa, Iztacalco, Tláhuac, Coyoacán, Tlalpan, Milpa Alta y Miguel Hidalgo; Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5); Secretaría de Obras y Servicios (SOBSE); Centro de Transferencia Modal (CETRAM); Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA), Procuraduría General de Justicia (PGJCDMX), Autoridad de Espacios Públicos de Transportes Colectivo Metro (STC); Sistema de Movilidad 1 (M1); Servicio de Aguas (SACDMX); Fideicomiso Educación Garantizada de la CDMX; Instituto de Acceso a la Información Pública INFO-DF; y, el propio Institúto

En 2016, el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal participó con dos proyectos en el Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de Género (PFTPG) del Instituto Nacional de las Mujeres: 1) El primer proyecto, "CDMX, Construyendo la Igualdad Sustantiva", se llevó a cabo con recursos de la MODALIDAD I del PFTPG - "Incorporación de la perspectiva de género en las acciones de la administración pública estatal" y tuvo por objetivo fortalecer el proceso de transversalidad de la perspectiva de género para la mejora de la política pública de la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres en la CDMX. Como resultado, participaron 534 personas servidoras públicas en las acciones que se enlistan a continuación: capacitación a personal del Inmujeres DF mediante dos talleres sobre la elaboración de fuentes e indicadores estadísticos y análisis de género, para la obtención de herramientas de interpretación estadística y para el diseño políticas de igualdad (Meta 1026); un taller sobre resolución positiva de conflictos (Meta 1030); un taller sobre la elaboración de proyectos y diseño de indicadores de género (Meta 1926); dos talleres para el fortalecimiento de habilidades de redacción, uso de lenguaje incluyente y comprensión lectora (Meta 1933); un taller sobre planeación, programación y presupuestación con perspectiva de género, al personal que brinda asesoría a los Entes Públicos para incorporar la perspectiva de género en sus políticas públicas (Meta 1999); un curso sobre el nuevo Sistema de Justicia Penal a personal que labora en áreas jurídicas y asesora a mujeres víctimas de violencia (Meta 2080). Capacitación a personas servidoras públicas con funciones de presupuestación adscritas a diversos Entes Públicos mediante tres cursos para fortalecer las capacidades de desarrollo de matriz de política pública y sobre presupuestos públicos con perspectiva de género (Meta 1952); Evento "Nombrar sin estereotipar: Foro para la comunicación social con perspectiva de género" dirigido a enlaces de Comunicación Social de la CDMX (Meta 1093); y, diseño y producción del curso en línea "Transversalidad de la Perspectiva de Género en la Administración Pública de la Ciudad de México" (Meta 1010); Realización de investigación cuali cuantitativa en seis instancias de la CDMX para visibilizar el ejercicio del derecho laboral de los permisos de paternidad y la corresponsabilidad del trabajo de cuidado (Meta 1652); Diagnóstico sobre la contribución de las Líneas de Acción de Autonomía Económica del Inmujeres DF al Programa Integral de Empoderamiento y Autonomía Económica de las Mujeres de la CDMX (PIEEAM), un sistema de indicadores de procesos y resultados y un taller sobre su aplicación a personal operativo de base de las 16 Unidades del Inmujeres DF (Meta 1955); Diagnóstico y Foro con especialistas, instituciones y sociedad civil para identificar la contribución de las mujeres al desarrollo económico de la CDMX y su acceso al cuidado, a fin de potencializar los alcances y logros de la oferta institucional (Meta 1956); Diagnóstico para detectar necesidades de las mujeres adolescentes en conflicto con la ley y propuesta para que el "Programa Personalizado de Ejecución de la medida" cuente con una atención integral con perspectiva de género (meta 1656); Elaboración de documento con criterios de coordinación de los servicios de atención de la violencia contra mujeres y niñas piloteado en 5 Órganos Político Administrativos (meta 1107); Diseño de un Sistema Informático para la Red de Información de Violencia contra las Mujeres de la Ciudad de México (meta 1114); Campaña desde la perspectiva de género e intergeneracional para la prevención del embarazo en adolescentes e ILE, dirigida a mujeres y hombres jóvenes de educación media superior para la apropiación y ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos (DSyR): pláticas informativas, brigadas, evento en la Delegación Iztapalapa y distribución de materiales informativos (Meta 1912); Campaña para la promoción de la igualdad de oportunidades y el ejercicio pleno de los derechos de las niñas y las adolescentes del CDMX mediante jornadas regionales, instalación de mesas informativas y distribución de materiales informativos (Meta 1921); Il Foro de las niñas y las adolescentes en el que participaron además representantes del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipina), el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Ciudad de México (DIF-CDMX), Instituto de la Juventud (INJUVE CDMX), Secretaría de Salud (SEDESA CDMX), Secretaría de Educación (SEDU CDMX), entre otras (Meta 1939) // El segundo proyecto del Inmujeres DF, denominado "CDMX, Construyendo la Igualdad Sustantiva" se realizó con recursos de la MODALIDAD III del PFTPG "Implementación del Modelo de Operación de los Centros para el Desarrollo de las Mujeres en las entidades federativas, municipios y las delegaciones de la Ciudad de México (proyecto coordinado)" y tuvo por objetivo la implementación de una estrategia para pilotear el proyecto "Vive segura tu Delegación", el cual consistió en la realización de mesas y vinculaciones interinstitucionales, impartición de talleres. iornadas de difusión, asesorías a mujeres y canalizaciones a las instancias para su atención, promoviendo la participación de la población habitante de seis demarcaciones territoriales en coordinación con sus respectivas Jefaturas Delegacionales (Iztacalco, Iztapalapa, La Magdalena Contreras, Milpa Alta, Xochimilco y Cuauhtémoc).

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: Se adquirió con Recursos Federales: Mobiliario, Equipo Informático y Audiovisual, para equipar 6 Unidades delegacionales del Inmujeres-DF (Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, La Magdalena Contreras, Milpa Alta y Xochimilco), para fortalecer la capacidad operativa a través del equipamiento y acondicionamiento de instalaciones, ya que con el que se cuenta en la actualidad resulta obsoleto, con los ayuden a fomentar la no discriminación, la igualdad de oportunidades, el ejercicio pleno de todos los derechos de las mujeres y su participación equitativa; así mismo, se adquirió 5 Equipos de computo y un servidor para las áreas sustantivas del Inmujeres-DF, adscritas a la Dirección General y a la Dirección de Fomento y Concertación de Acciones, para optimizar su operación y complementar las labores cotidianas con la finalidad de fortalecer la capacidad operativa al contar con infraestructura informática.

pour



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

		22		-		20	OCHONINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PR	ESUPUESTO (Pesos)	
EJE	AO	FI	-	SF	AI	PP	DENOMINACIÓN	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1	1	2	4	303		Comunicación y difusión institucional con perspectiva de género.	CAMPAÑA	1	1	1	4,857,663.00	3,699,475.56	3,699,475.56

Objetivo: Impulsar una campaña permanente de comunicación, difusión e información sobre la situación y condición de las mujeres y de las políticas y acciones implementadas por el Gobierno del Distrtito Federal, encaminadas a la promoción y respecto de los Derechos Humanos de las Mujeres, la igualdad de oportunidad y de trato.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: En el marco de la Campaña permanente para la Promoción de los Derechos Humanos de las Mujeres, y como parte del Programa de Comunicación Social 2016 del Inmujeres DF, al periodo se realizaron las siguientes actividades: 1) En coordinación con la Secretaria de Salud del DF, el 04 de febrero en la explanada de la Delegación Cuauhtémoc se llevó a cabo la Inauguración de la "Ruta de Detección Oportuna de Cáncer", en conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer y el Día Internacional del Cáncer Infantil, en dicho evento el Inmujeres DF brindó información sobre los diferentes tipos de cáncer y se realizaron acciones de sensibilización sobre la importancia de adoptar medidas de autocuidado para la detección oportuna de esta enfermedad. Se contó con la asistencia de 115 mujeres. // 2) En el marco de la conmemoración del 14 de febrero, los días 12, 18 y 19 se realizaron 16 eventos delegacionales denominados "Amor es...sin violencia" con el lema "Mi primer amor soy YO" en planteles educativos y con la participación de diferentes dependencias, así como Organizaciones de la Sociedad Civil. // 3) En febrero, el Inmujeres DF participó en la XXXVII Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería con siete conferencias en el ciclo "Transiciones y cambios en las relaciones de Género en México", con la exposición de diversos temas para impulsar la promoción y ejercicio de los derechos humanos de las mujeres y a las cuales asistieron cerca de 314 personas. // 4) El 08 de marzo, en conmemoración del Día Internacional de las Mujeres, se realizó en el Zócalo capitalino la Feria por la Igualdad Sustantiva de las mujeres de la Ciudad denominada "CDMX, Ciudad de las Mujeres", cuyo objetivo fue informar a la ciudadanía, especialmente a las mujeres, sobre las acciones y políticas implementadas por el Gobierno capitalino para garantizar el acceso de las mujeres y las niñas a sus derechos humanos; participaron 27 dependencias y 36 organizaciones de la sociedad civil expertas en la materia, quienes brindaron información a la ciudadanía sobre los servicios que ofrecen y se realizaron actividades culturales y musicales. Se tuvo una afluencia aproximada de 4,000 personas. Además, se realizaron 16 eventos uno en cada demarcación territorial, a los que acudieron 1,280 personas aproximadamente. // 5) El día 30 de junio se realizó el conversatorio "Retos en el ejercicio de los Derechos de las Mujeres LBT" a fin de fortalecer el análisis, reflexión e incidencia en el acceso y ejercicio pleno de los derechos humanos de las mujeres Lesbianas, Bisexuales y Trans (LBT), mismo que contó con una asistencia aproximada de 36 personas. // 6) En el marco del Día Internacional por la Despenalización del Aborto en América Latina y el Caribe y en coordinación con la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, el 26 de septiembre se realizó un evento conmemorativo al cual asistieron 83 personas, además de contar con la participación de 12 dependencias y nueve organizaciones de la sociedad civil afines al tema. // 7) El 26 de octubre se llevó a cabo la XXIV Entrega de la Medalla Omecinuati a 16 mujeres que destacan por su trabajo a favor del ejercicio de los derechos humanos de las mujeres y el impulso de la igualdad de género en cualquier ámbito del desarrollo, realizando aportaciones con un impacto favorable en las mujeres de la CDMX. La entrega fue realizada en el Teatro de la Ciudad de México y contó con una asistencia de 347 personas. // 8) En conmemoración del 18 de Octubre, Día del Trato Igualitario en la Ciudad de México, en octubre y noviembre tuvieron lugar 16 eventos locales en los que participaron 4,729 personas, así como el Ciclo de cine: "Por el trato igualitario y no discriminación: visibilizando a las mujeres", a cuyas cinco funciones asistieron 261 personas y participaron además el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación en la Ciudad de México (COPRED), la Unidad de Atención y Prevención de la Violencia Familiar (UNAVI), el Instituto de Educación Media Superior del Distrito Federal (IEMS) planteles Jalalpa y Cuautepec, el Centro de Diversidad en Tlalpan y la Universidad Latina (UNILA). // En cuanto a las acciones de comunicación social y difusión del Inmujeres DF para la promoción de los derechos de las mujeres, de enero a septiembre se realizaron 100 boletines, 175 entrevistas, 208 galerías fotográficas, 53 discursos y 2,173 contenidos para redes sociales (Facebook y Twitter). Como resultado, se obtuvieron 2,793 menciones positivas en medios de comunicación.

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: No se realizaron acciones con gasto de inversión.





AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

EJE	40	e.	ie.	er	AI	рр	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE	14.4	METAS		PR	ESUPUESTO (Pesos)
EJE	AU	E.I		SF	A	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	5	1	2	4	310		Promoción de una cultura de prevención de la violencia contra las mujeres	PERSONA	151,413	157,175	177,620	6,438,000.00	14,070,972.85	13,306,944.83

Objetivo: Realizar acciones de difusión y capacitación dirigidas a las mujeres de las 16 demarcaciones territoriales del DF que promuevan el ejercicio den su derecho a una vida libre de violencia de género. Acciones Realizadas con Gasto Corriente: Con el objetivo de promover en las 16 demarcaciones territoriales el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia y al bienestar emocional mediante la difusión amplia de los diversos tipos y modalidades de la violencia, así como los servicios que ofrece el Inmujeres DF para su atención y prevención, se realizaron en total 11,663 jornadas, eventos locales, pláticas, brigadas, mesas informativas, cursos, talleres y sesiones de grupos de mujeres, en las que participaron 167,566 personas (124,851 mujeres y 42,715 hombres), de las cuales cabe destacar la conformación de 47 grupos de mujeres por una vida libre de violencia con 1,087 personas participantes (1,049 mujeres y 38 hombres), la impartición de 50 talleres de "Amor...es sin violencia" a 1,327 personas jóvenes (736 mujeres y 591 hombres), así como la instalación de seis Mesas Interinstitucionales para el rescate de espacios públicos como Zonas Libres de Violencia contra las Mujeres en las demarcaciones territoriales de Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Milpa Alta y Xochimilco. En noviembre y diciembre se llevaron a cabo eventos y ferias de servicios para la prevención de la violencia contra mujeres, niñas y adolescentes en los cuales se recuperaron y declararon espacios libres de violencia en las 16 demarcaciones territoriales y, en conmemoración del Día Internacional por una Vida Libre de Violencia para las Mujeres y las Niñas, también en noviembre tuvo lugar en la Plaza Tlaxcoaque la feria de servicios "16 Días de Activismo contra la Violencia hacia las Mujeres y Niñas: haz conciencia, no a la violencia", así como 15 eventos delegacionales con el mismo objetivo. // Por otro lado, con el objetivo de que las usuarias del transporte público conozcan sus derechos y utilicen los servicios especializados que ofrecen los Módulos de Atención Viaja Segura, se realizaron siete Mega Jornadas de difusión en los Centros de Transferencia Modal (CETRAM) "El Rosario" y "Martín Carrera", las estaciones del Sistema de Transporte Colectivo STC-Metro de Tacubaya, Pantitlán y Tasqueña, la estación Estadio Azteca del Servicio de Transportes Eléctricos (STE), estación Buenavista del Metrobús y en la Glorieta Insurgentes, en las cuales se distribuyeron más de 113 mil materiales informativos y participaron diferentes Entes Públicos tales como la Fiscalía Central para la Atención de Delitos Sexuales, el Centro de Atención a Emergencias y Protección Ciudadana de la Ciudad de México (C5), LOCATEL, la Policía Bancaria e Industrial del DF, el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública y Procuración de Justicia del DF y la Policía Auxiliar, entre otros. // Adicionalmente, personal del Inmujeres DF realizó 46 jornadas de difusión los días martes y jueves en las estaciones de Tasqueña (Línea 2) y de La Raza (Línea 5) del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) de 12:00 a 15:30 hrs. // En 2016, el Inmujeres DF participó con el proyecto "CDMX, Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas" en el Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades Federativas (PAIMEF), del Instituto Nacional de Desarrollo Social (INDESOL), mediante el cual se obtuvieron recursos que permitieron beneficiar a 10,054 personas mediante la realización de las siguientes acciones: 16 procesos de capacitación, acompañamiento y supervisión en primeros auxilios psicológicos en los que participaron 133 personas servidoras públicas que brindan atención a mujeres en situación de violencia en las 16 Unidades del Inmujeres DF (meta A.I.1); Impartición de Un taller sobre técnicas de intervención comunitaria y análisis social para favorecer la participación ciudadana de las mujeres, su empoderamiento y el acceso a una vida libre de violencia, a 40 servidoras públicas que brindan formación en la Escuela Popular de Liderazgo Cecilia Loria Saviñon (meta A.I.2); Impartición de 4 cursos de capacitación a 133 personas servidoras públicas de la PGJDF y la SSPDF sobre feminicidio, identificación de riesgo de violencia feminicida en mujeres víctimas recurrentes de violencia, contexto social, perfiles de víctima y agresores, así como procedimientos de investigación en el marco del Sistema Penal Acusatorio y la Ley General de Víctimas (meta A.I.3); Impartición de 5 cursos de capacitación sobre la aplicación y registro de la Norma 046 "NOM-046-SSA2-2005, Violencia familiar, sexual y contra las mujeres" y en las técnicas de entrevista para la identificación de riesgo de violencia feminicida en mujeres y niñas víctimas de violencia, a 148 personas servidoras públicas de la Secretaría de Salud del DF (meta A.I.4); Impartición de 30 cursos sobre los nuevos acuerdos para la atención inicial a mujeres víctimas de violencia sexual y otros tipos de violencia, a 665 mandos medios y superiores responsables de coordinar, dar órdenes de mando y acción, así como a personal operativo, en 11 Dependencias obligadas a brindar la adecuada atención y/o que promueven la prevención de la violencia contra las mujeres en los transportes y otros espacios públicos (meta A.I.5); Elaboración de un Plan de acciones públicas para la visibilización y prevención de la violencia y el acoso sexual contra las mujeres en las redes sociales (meta A.III.1); Campaña de sensibilización y difusión con perspectiva de género "Vive segura y sin violencia", para la prevención de la violencia comunitaria contra las mujeres mediante 45 actividades de concientización (brigadas, eventos locales, mesas informativas), 3 Mega jornadas de difusión y la distribución de 460 mil abanicos, 22 mil tarjetas y 150 mil trípticos. En espacios publicitarios de Metrobús se difundió del 20 de noviembre al 20 de diciembre (41 estaciones de las Líneas 1, 2, 3, 4 y 5) y en camiones rotulados con imágenes de la campaña (dos camiones por cada una de 25 rutas) la difusión fue del 15 de noviembre al 15 de diciembre, además de la difusión de vídeo clips en redes sociales e inserciones en prensa (meta B.I.1); Campaña de sensibilización y difusión con perspectiva de género: "Amor...es sin violencia" dirigida a la población juvenil y que consistió en 56 acciones (brigadas, mesas informativas, pláticas, actividades lúdicas y eventos locales), así como la distribución de 150 mil materiales impresos (meta B.I.2); Impartición de 12 cursos sobre micromachismos en el espacio público a 282 adolescentes/jóvenes de 14 a 22 años, de las Delegaciones Políticas de Iztapalapa, Xochimilco, Magdalena Contreras, Iztacalco, Cuauhtémoc y Milpa Alta (meta B.II.1); Realización de laboratorio social con perspectiva de género para la recuperación de espacios comunitarios libres de violencia contra las mujeres en las demarcaciones de Iztapalapa, Xochimilco, Magdalena Contreras, Iztacalco, Cuauhtémoc y Milpa Alta; participaron 3,402 jóvenes y personas adultas y se impulsaron 6 procesos colectivos comunitarios y culturales, se produjo un vídeo documental sobre la experiencia de recuperación de espacios y se distribuyeron 122 mil materiales impresos (meta B.III.1); Creación del Módulo Centro Histórico del Inmujeres DF para brindar servicios especializados de atención a mujeres en situación de violencia: se brindaron asesorías a 418 mujeres (meta C.I.1); Fortalecimiento de las 16 Unidades del Inmujeres DF para brindar servicios especializados de atención a mujeres en situación de violencia: se otorgaron en total 4,336 atenciones (72 iniciales y 4,264 especializadas) a 3,320 mujeres. Códigos: CAE-9-10-514, CAE-9-106-243, CAE-9-11-361, CAE-9-12-235, CAE-9-13-432, CAE-9-14-131, CAE-9-16-144, CAE-9-2-236, CAE-9-3-653, CAE-9-4-145, CAE-9-5-254, CAE-9-5-664, CAE-9-6-151, CAE-9-7-466, CAE-9-8-223 y CAE-9-9-321 (meta C.I.2 hasta la C.I.17), Fortalecimiento de los Módulos Viaja Segura del Inmujeres DF en las estaciones del STC-Metro de Balderas, Pantitlán, Pino Suárez, Mixcoac y Miguel Hidalgo: se brindaron asesorías especializadas a 914 mujeres y realizaron 51 jornadas de difusión en estaciones del STC y del Sistema de Transporte Eléctrico (meta C.I.18); 16 procesos psicoterapéuticos mediante terapia del arte, uno por Unidad del Inmujeres DF, en los que participaron 161 mujeres víctimas de violencia (meta C.I.19); 18 cursos de capacitación para el trabajo en diferentes oficios no tradicionales (aluminio, tablaroca, herrería y mecánica automotriz) a 288 mujeres en situación de violencia (meta C.III.1); y, 17 procesos de contención emocional para reducir las situaciones de estrés y desgaste emocional de 150 personas servidoras públicas que brindan atención a mujeres en situación de violencia en las Unidades del Inmujeres DF, Módulos Viaja Segura y Línea Mujeres (meta C.IV.1).

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: Se adquirió con Recursos Federales: Equipo Informático, audiovisual, recreativo y mobiliario para fortalecer a las 16 Unidades Delegacionales del Inmujeres-DF y los módulos viaja segura (Balderas, Pantitlán, Pino Suárez, Mixcoac y Miguel Hidalgo) del Inmujeres-DF del STC, para mejorar la capacidad operativa a través del equipamiento y acondicionamiento de instalaciones, ya que con el que se cuenta en la actualidad resulta insuficiente para brindar los diversos servicios especializados de información, orientación y asesoría a mujeres en situación de violencia y se adquirió con Recursos Fiscales: 2 Microcomputadoras e Impresora Multifuncional, 2 Video Proyector, 2 Camara Fotografica, 10 Radio walkie-talkie, 3 Grabadora Digital de Voz, 4 Microfonos, 4 Carpas y 2 Sistema Portatil Audio, para coordinar el Foro Global recursos forancionales y locales, organizaciones de la sociedad civil, expertas y expertos de la academia, agencias internacionales y medios de comunicación, en el que se llevo a cabo conferencias magistrales y mesas de trabajo enfatizando en el tema de la erradicación de todas las formas de la violencia sexual que se presentan en los medios de transporte y en los espacios públicos.

pur.



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

	40	EI	-	C.C.	AL	pp	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PF	RESUPUESTO (Pesos	
EJE	AO			SF	Al	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	5	1	2	4	311		Acceso a la justicia para las mujeres víctimas de violencia	PERSONA	24,323	24,323	20,609	99,083,374.00	105,768,502.09	105,765,992.29

Objetivo: Brindar asesorías y atención integral a mujeres víctimas de cualquier tipo y modalidad de violencia a través de las 16 Unidades Delegacionales, oficinas centrales del Instituto de las Mujeres del Distrito Federal y de los Módulos de Atención del Programa Viajemos Seguras.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: Se brindaron atenciones y/o asesorías en materia de prevención de la violencia contra las mujeres a 20,609 personas, a través de los siguientes servicios: A) Como parte de las acciones del 'Modelo Alternativo de Educación y Generación de Proceso de Empoderamiento para las Mujeres', en las 16 Unidades del Inmujeres DF y el Módulo Centro Histórico se otorgaron 17,217 asesorías en prevención de la violencia (9,316 de atención inicial; 3,975 jurídicas; y, 3,926 psicológicas) beneficiando a 16,910 personas (16,776 mujeres y 134 hombres). // B) En los Módulos de Atención a Víctimas de Abuso Sexual "Viaja Segura", ubicados en estaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, se brindó atención a 131 personas: 130 mujeres víctimas de abuso sexual y un hombre, a quienes se otorgaron servicios tales como Primera Intervención en crisis, asesoría jurídica, traslado a la Fiscalía Especializada para Delitos Sexuales, acompañamiento a la víctima para el levantamiento de la averiguación previa y seguimiento de la determinación del Ministerio Público para el caso concreto. // C) También en los Módulos "Viaja Segura" se otorgó asesoría jurídica a 1,341 personas (1,078 mujeres y 263 hombres) en temas familiares, laborales, penales, mercantiles y civiles, canalizando a las usuarias a la inétonación la marcia de las atenciones y asesorías antes descritas se cuentan aquellas solicitadas a través de la página web http://vivesegura.cdmx.gob.mx/ o la aplicación para el efenos móviles (APP) del mismo nombre. Junto con el silbato Vive Segura, estas dos herramientas (página web y APP) se pusieron en marcha a fin de registrar, prevenir y erradicar los actos violentos contra las mujeres en las calles y en el transporte, así como atender a las víctimas de abuso, acoso y toda forma de violencia sexual, de manera inmediata y coordinada. Lo anterior se enmarca en la Estrategia 30-100, la cual adelantó la implementación de diversas estrategias de impacto inmediato del "Programa CDMX Ciudad Segur

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: Se adquirió con Recursos Fiscales: dos servidores a fin de proporcionar la seguridad lógica y perimetral necesarias para garantizar la disponibilidad y estabilidad de la aplicación e información obtenida, debido a que el volumen de la información que se espera recabar es alto y parte de esta se conforma por fotografía, video, Sistema de mapas, coordenadas de geolocalización, base de datos con información de las usuarias, dasboard para el procesamiento de datos, entre otros, que permite procesar y realizar consultas de información en tiempo de respuesta óptima para ejecutar análisis y diagnósticos; un Software para equipar la Unidad Central del Inmujeres-DF, a fin de contar con un sistema adeucado que garantice el registro y control de las operaciones de recursos financieros (contables, presupestales y tesoreria), inventarios (Activo Fijo) y recursos humanos (control de asistencia) con las características necesarias para dar cumplimiento a las leyes, normas y lineamientos y demás normatividad vigentes; asi mismo se adquirieron 37 cámaras para circuito cerrado para el Inmujeres D.F., debido a que la inseguridad en la Ciudad de México se ha incrementado y el inmueble que alberga Inmujeres se ubica en una zona de alto riesgo, dando como resultado sea una necesidad de prioridad inmediata el contar con estas nuevas tecnologías que garanticen la seguridad, siendo la del video de vigilancia la más utilizada para la prevención de delitos y la que brinda un mayor apoyo en materia de seguridad.





AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

						pp	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PR	RESUPUESTO (Pesos)
EJE	AO	+1	-	SF	Al	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1	1	2	4	313		Fomento a la corresponsabilidad con OSC para beneficio de las mujeres	CONVENIO	13	13	11	3,000,000.00	2,825,000.00	2,825,000.00

Objetivo: Incorporar la participación de Organizaciones civiles en la construcción corresponsable de políticas y acciones encaminadas a la igualdad de derechos y oportunidades entre las mujeres y hombres de la Ciudad de

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: El Inmujeres DF participó como coinversionista en el Programa Coinversión para el Desarrollo Social de la Ciudad de México, cuyas Reglas de Operación se publicaron el 29 de enero en la Gaceta Oficial de la CDMX, en particular con recursos fiscales y como responsable del Eje 12 "Promoción y Acceso de las Mujeres al ejercicio de sus derechos humanos y una vida libre de violencias". Las Reglas de Operación se publicaron el 29 de enero en la mencionada Gaceta mientras que la Convocatoria a participar dirigida a organizaciones de la sociedad civil (OSC) fue publicada el 12 de febrero. El 25 de febrero las organizaciones interesadas registraron sus proyectos y en el mes de marzo sesionó la Comisión Dictaminadora, la cual revisó 25 proyectos de OSC registrados. El 05 de abril se entregó el acta de resultados de la Comisión Dictaminadora, la cual revisó 25 proyectos de OSC registrados. El 05 de abril se entregó el acta de resultados de la Comisión Dictaminadora, la cual revisó 25 proyectos de OSC registrados. El 05 de abril se entregó el acta de resultados de la Comisión Dictaminadora, la cual revisó 25 proyectos de OSC registrados. El 05 de abril se entregó el acta de resultados de la Comisión Evaluadora en la cual representantes de los Entes Públicos coinversionistas firmaron el Acta de resultados, la cual contiene el número y nombre de los proyectos viables a financiar, por lo cual fue publicado en la Gaceta Oficial de la CDMX el 04 de julio el "Aviso por el que se dan a conocer los Resultados de la Convocatoria del Programa Coinversión para el Desarrollo Social de México 2016". El 170 de agosto se celebró la firma de los 12 convenios seleccionados y se inició el procedimiento administrativo correspondiente para dar inicio a los trabajos de cada OSC. En septiembre, se iniciaron las visitas de acompañamiento a los proyectos, además de Operación del Programa Coinversión para el Desarrollo Social del Distrito Federal 2016, en los meses de octubre y noviembre personal del Inmujer

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión. No se realizaron acciones con gasto de inversión.

y mer-



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

		-		-		DD	arvoyay aray	UNIDAD DE		METAS		PR	ESUPUESTO (Pesos)	E VENIVE C
EJE	AO	+1	F	SF	AI	PP	DENOMINACIÓN	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1	1	2	4	314		Formación y especialización en derechos humanos para las mujeres	PERSONA	3,850	3,850	7,630	2,354,462.00	1,939,397.10	1,939,397.10

Objetivo: Capacitar a funcionarias y funcionarios públicos de la Administración Pública para la incorporación de la perspectiva de género en su quehacer Institucional así como en los procesos organizativos y administrativos con el fin de implementar acciones efectivas a favor de los derechos humanos de las mujeres.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: En cumplimiento de la Ley de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombre del DF y de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia del DF, de enero a diciembre fueron capacitadas 7,630 personas servidoras públicas (3,320 mujeres y 4,310 hombres) mediante 305 capacitaciones que se desagregan de la siguiente forma: A) El Inmujeres DF capacitó, mediante la impartición de 160 cursos, a 3,362 personas servidoras públicas (2,075 mujeres y 1,287 hombres) adscritas a los siguientes entes públicos: Consejería Jurídica y de Servicios Legales del DF; Contraloría General de la CDMX; Fideicomiso de Educación Garantizada de la CDMX; Fideicomiso Público del Fondo para el Desarrollo Económico y Social de la Ciudad de México; Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del DF (INFODF), i Instituto de Formación Policial del DF; Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la CDMX; Instituto Electoral del DF; Instituto Mexicano de la Radio (IMER); Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), ; Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA); Instituto Politécnico Nacional; Instituto Técnico de Formación Policial del DF; Jefaturas Delegacionales de Iztacalco, Milpa Alta, La Magdalena Contreras, Tláhuac Iztapalapa y Azcapotzalco; Junta de Asistencia Privada del DF; Junta Local de Conciliación y Arbitraje; Oficialía Mayor de la CDMX; Policía Auxiliar de la CDMX; Policía Federal (PF) Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT); Procuraduría Social (PROSOC); Proyecto Metro de la CDMX; Red de Transporte de Pasajeros de la CDMX (RTP) ; Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación del Distrito Federal (SECITI); Secretaría de Comunicaciones y Transportes (federal); Secretaría de Cultura de la CDMX; Secretaría de Desarrollo Económico de la CDMX (SEDECO); Secretaría de Desarrollo Social de la CDMX (SEDESO); Secretaría de Educación de la CDMX; Secretaría de Hacienda y Crédito Público del Gobierno Federal (SHCP); Secretaría de Marina; Secretaría de Movilidad de la CDMX (SEMOVI); Secretaría de Salud de la CDMX (SEDESA) Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX (SSP); Secretaría del Medio Ambiente de la CDMX, Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo (STyFE) de la CDMX; Servicio Postal Mexicano; Servicios de Transportes Eléctricos del DF (STE); Sistema de Aguas de la CDMX; Sistema de Movilidad 1 (M1) de la RTP; Sistema de Transporte Colectivo de la CDMX; Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF-DF); Sistema Penitenciario del DF-Reclusorio Oriente; Unidad de Capacitación Penitenciaria (UCAP) del Reclusorio Femenil Santa Martha adscrita al Instituto de Capacitación Penitenciario (INCAPE) de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario del DF y la propia Subsecretaría, así como a personal de este Inmujeres DF. Los temas impartidos fueron: Acoso sexual, Cultura Institucional con perspectiva de género, Derechos humanos de las mujeres, Edición de contenidos en Wikipedia con el tema de derechos humanos de las mujeres, Género y derechos humanos de las mujeres, Igualdad de género, Igualdad sustantiva entre mujeres y hombres del DF y transparencia en los presupuestos con perspectiva de género, Inducción al Inmujeres DF. Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia del DF. Liderazgo y empoderamiento de las mujeres, Masculinidades, Planeación con perspectiva de género, Presupuestos con perspectiva de género, Políticas públicas con perspectiva de Género, Políticas públicas para la igualdad, Por una vida libre de violencia para las mujeres y las niñas, Presupuestos públicos con perspectiva de género, Prevención y atención del acoso sexual, Proceso de transversalidad. Sensibilización en género, Transversalidad de la perspectiva de Género y transparencia, Trata de personas, Uso del lenguaje incluyente y no sexista y Violencia en los espacios públicos. // B) En el marco del Convenio de Coordinación de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) con el Gobierno de la CDMX, como parte del "Programa de Actividades para la impartición de conferencias y video conferencias en temas de igualdad de género", se impartieron 13 conferencias a 801 personas funcionarias (226 mujeres y 575 hombres) adscritas a la SEDENA en los siguientes temas: igualdad de género, igualdad de género y no discriminación, igualdad de género y políticas públicas, acoso y hostigamiento sexual, prevención y atención al acoso sexual, transversalidad de la perspectiva de género, liderazgo y empoderamiento de las mujeres, derechos humanos de las mujeres y por una vida libre de violencia. // C) Se impartieron 36 pláticas sobre permisos de paternidad a 825 personas (159 mujeres y 666 hombres) adscritas a la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la CDMX, la Junta Local de Conciliación y Arbitraje de la CDMX, la Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la CDMX, el Instituto Técnico de Formación Policial de la CDMX, la Secretaría de Finanzas de la CDMX, el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. // D) Para la "Inducción al Programa de Viajemos Seguras en el Transporte Público de la Ciudad de México" se impartieron 96 cursos a 1,916 personas servidoras públicas (585 mujeres y 1,331 hombres) adscritas a los siguientes entes públicos: Centro de Atención a Emergencias y Protección Ciudadana de la CDMX; Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5); Centro de Control, Comando, Comunicación y Cómputo (C4); Centro de Fomento para la Educación y la Salud de los operarios del Transporte Público en la Ciudad de México A.C. (CENFES); Centros de Transferencia Modal (Cetram); Instituto de la Juventud de la CDMX (INJUVE); LOCATEL; Metrobús; Policía Auxiliar (PA); Policía Bancaria e Industrial (PBI); Sector F; Servicios de Transportes Eléctricos (STE); Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX (SSP); Sistema de Movilidad 1 (M1) de RTP; y, Sistema de Transporte Colectivo (STC-Metro). // E) En el marco de la implementación de la Estrategia 30-100, con la finalidad de habilitar el procedimiento de auxilio y atención inmediata a usuarias del Silbato por hechos de violencia sexual en los transportes públicos, se impartieron 6 cursos a 543 personas servidoras públicas (228 mujeres y 315 hombres) de primer contacto de la Subprocuraduría de Atención a Víctimas del Delito, del Centro de Terapia de Apoyo a Víctimas de Delitos Sexuales y de la Fiscalía Central de Investigación para Delitos Sexuales de la Procuraduría General de Justicia de la CDMX, PBI, Metrobús, STC-Metro, STE, Mujeres Cebra de la SSP CDMX y de Justicia Cívica. // F) Se impartió un curso a 183 personas servidoras públicas (47 mujeres y 136 hombres) adscritas a la Policía Auxiliar de la CDMX (PA) y a la Secretaria de Movilidad (SEMOVI), con el objetivo de realizar una introducción a las políticas de seguridad para mujeres en los transportes públicos y capacitar al personal que coordina rutas y unidades de empresas concesionarias del transporte en los sistemas de atención a víctimas de violencia sexual. // Cabe resaltar el diseño de dos cursos autoadministrables en la modalidad en línea dirigidos a personas servidoras públicas con la finalidad de que se permita la adquisición, actualización y el uso de conocimientos necesarios para llevar a cabo la transversalidad de género en el quehacer institucional, en particular en cuanto hace a los temas de "Prevención y Atención del Acoso Sexual en la Administración Pública de la CDMX" y "Género y Derechos Humanos".

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: No se realizaron acciones con gasto de inversión.

le ma.



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM instituto de las Mujeres del Distrito Federal08PDIM instituto de las Mujeres del Distrito Federal

12.72	20.20	120		5000		Total Control	DENOMINA GIÓN	UNIDAD DE		METAS		PR	RESUPUESTO (Pesos	
EJE	AO	F1	F	SF	AI	PP	DENOMINACIÓN	MEDIDA	STATE AND ADDRESS OF THE PARTY.	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	2	1	2	4	318		Seguimiento y coordinación de políticas de atención prevención y acceso a la justicia de las mujeres víctimas de violencia	DOCUMENTO	14	14	14	1,808,247.00	1,281,552.90	1,281,552.90

Objetivo: Impulsar y fortalecer, coordinadamente y en todas las entidades del Gobierno del Distrito Federal, programas y acciones para prevenir, atender, sancionar y erradicar todos los tipos y modalidades de violencia contra las mujeres.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: El 1ro, de julio tuvo lugar la Primera Sesión Ordinaria de la Coordinación Interinstitucional de la Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia del DF (CI-LAMVLV DF), de cuyos Acuerdos destacan la capacitación de personal en el Modelo Único de Atención y la Cédula de Registro Único, la creación de un mecanismo y estrategia institucional de seguimiento a los casos de violencia, los trabajos para la publicación de los "Lineamientos para promover el uso de un lenguaje incluyente y una imagen de las mujeres libre de prejuicios y estereotipos en las áreas de Comunicación Social de Dependencias, Entidades y Órganos Político Administrativos del Distrito Federal". Además, sus integrantes tomaron conocimiento del Informe de avances de cumplimiento de la LAMVLV DF durante el año 2015 (DOCUMENTO 1), los avances en el cumplimiento de los programas de actividades de los Comités de Prevención, Atención y Acceso a la justica del 2016, el informe de la "Estrategia 30-100 contra la violencia hacia las mujeres", los avances para la implementación del Sistema de información para la identificación de riesgo de violencia Feminicida en las mujeres y niñas de la CDMX (SIRVFem), así como de la propuesta del proyecto para diseño de un Sistema informático para la "Red de Información de Violencia Contra las Mujeres de la CDMX", acordando que los integrantes de la Coordinación Interinstitucional participarán en su desarrollo. Se elaboró un informe de los trabajos realizados en el marco de dicha Coordinación Interinstitucional de septiembre a diciembre (DOCUMENTO 02). // El 20 de junio se realizó la Primer Sesión Ordinaria del Comité de Prevención en la cual se acordó realizar el Programa de Actividades 2016 de dicho Comité v su respectivo calendario de Sesiones. La Segunda Sesión Ordinaria tuvo lugar el 18 de agosto y en la misma se presentaron para conocimiento el Informe de la Recuperación de espacios como zonas libres de violencia y el Informe de la Estrategia de Prevención y Atención del Acoso Sexual en los Entes Públicos del Gobierno de la CDMX. La Tercera Sesión Ordinaria se llevó a cabo el 10 de noviembre y en ella se presentaron para su aprobación los Lineamientos de Prevención de la LAMVLVDF y para conocimiento la elaboración de un plan de acciones públicas para la visibilización y prevención de la violencia y el acoso sexual contra las mujeres en las redes sociales. Se elaboró el Informe 2016 del Comité de Prevención (DOCUMENTO 03). // En cuanto hace al Comité de Atención, este Instituto participó: en su XX Sesión Ordinaria (04 de marzo) con los temas de Cédula de Registro Único y la "Red de Información de Violencia Contra las Mujeres de la CDMX"; en la XXI Sesión Ordinaria (13 de mayo) con los temas de Red de Información de Violencia, Red de Servicios y el Sistema de Identificación del Riesgo de Violencia Feminicida; en su XXII Sesión Ordinaria (12 de agosto) con el tema de la Implementación del Modelo Único de Atención; y, en la XXIII Sesión Ordinaria (11 de noviembre) presentó el "Programa de actividades de los 16 días de activismo contra la violencia hacia las mujeres y las niñas". Se elaboró el Informe 2016 del Comité de Atención de la LAMVLV DF (DOCUMENTO 04). // En el Comité de Acceso a la Justicia, el Inmujeres DF asistió y participó en su Primera Sesión Ordinaria (15 de febrero) haciendo hincapié en la importancia de que las instancias integrantes del Comité participen en el diseño e implementación del SIRVFem CDMX. Se elaboró Informe 2016 de participación en el Comité de Acceso a la Justicia de la LAMVLV DE 16 (DOCUMENTO 05). // El Inmujeres DE participó en diversas Sesiones Ordinarias y Extraordinarias del Sistema Nacional para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, en su Comisión de Prevención y en diversas reuniones y grupos de trabajo. Se elaboró informe 2016 de la participación del Instituto (DOCUMENTO 06). // Se alineó la propuesta del "Programa Integral para Prevenir, Atender y Garantizar el Acceso a la Justicia de las Mujeres Víctimas de Violencia en la CDMX" a lo estipulado en los "Lineamientos para la elaboración, seguimiento, aprobación y seguimiento de los programas derivados del Programa General de Desarrollo del Distrito Federal 2013-2018", a fin de que cumpla con las características de un Programa Especial. Se cuenta con propuesta a revisión (DOCUMENTO 07). // En julio el Inmujeres DF participó en la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Interinstitucional en materia de Personas y se llevaron a cabo las primeras mesas de trabajo relativas al Protocolo de Atención, un mes antes (julio) se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria de la Subcomisión de Atención, donde el Inmujeres DF es el coordinador ejecutivo. Se elaboró un Informe de Acciones de la Subcomisión de Atención de Trata de Personas (DOCUMENTO 08), así como un Informe de la participación en los Bloques de Prevención y Justicia de la Comisión Interinstitucional (DOCUMENTO 09). // En cuanto a los trabajos para la armonización legislativa con perspectiva de género, se elaboró una propuesta de documento base para incluir y proteger los derechos de las mujeres en la nueva Constitución. Se realizó un análisis de instrumentos locales y se elaboraron propuestas de armonización: Código Civil, Código Fiscal, Ley de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres, Ley de Asistencia y Prevención de la Violencia, Ley Orgánica de la Administración Pública, Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, Código de Procedimientos Penales, Ley de Salud, Ley de Cultura Cívica y Ley de los Derechos de las Niñas y los Niñas. Se elaboró un Informe de los trabajos realizados (DOCUMENTO 10). // El Inmujeres DF dio seguimiento a la Recomendación de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) 3/2015 a la Secretaría de Salud respecto al punto undécimo: una campaña "de sensibilización dirigida a las personas usuarias y al personal de salud sobre los actos que constituyen violencia obstétrica, los derechos de las personas usuarias, las instancias a las que pueden acudir para formular denuncias, así como las responsabilidades que tienen al respecto las y los servidores públicos, resaltando el derecho de las mujeres a una atención de la salud digna y respetuosa en el embarazo, parto y puerperio". Se elaboró un informe (DOCUMENTO 11). // En la Sesión del Comité Técnico del Protocolo de Investigación Ministerial, Policial y Pericial del Delito de Feminicidio del 28 de junio la Directora General del Inmujeres DF presentó un informe de las actividades que el Instituto ha implementado de 2015 a 2016 (DOCUMENTO 12). // Se realizaron diversas mesas de trabajo con personas servidoras públicas de la PGJCDMX, la SSP CDMX, la Secretaría de Salud CDMX, el Tribunal Superior de Justicia CDMX, la Secretaría de Desarrollo Social, el DIF-CDMX y el COLMEX, éste último en calidad de consultor, a fin de diseñar e implementar el SIRVFem CDMX, así como una mesa de trabajo con organizaciones civiles. Cabe resaltar la publicación del Decreto por el que se crea el Sistema para la Identificación y Atención del Riesgo de Violencia Feminicida, el pasado 28 de noviembre en la Gaceta Oficial de la CDMX No. 209 Bis. Se elaboró un informe de los trabajos y avances (DOCUMENTO 13). // En el antiquo Palacio de la Escuela de Medicina, del 05 al 07 de octubre se llevó a cabo el Seminario Internacional "Ciudad con derechos, segura y amigable para mujeres y niñas" en el que participaron cerca de 360 personas, 35 especialistas y 52 instituciones y Entes Públicos, con el objetivo de difundir buenas prácticas y experiencias internacionales, así como analizar los alcances, retos y perspectivas de las políticas públicas y acciones de prevención y atención a la violencia contra las mujeres. Se elaboró la memoria de los trabajos y aportes realizados durante el Seminario (DOCUMENTO 14).

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: No se realizaron acciones con gasto de inversión.

Me seen -



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito FederalO8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

EJE	40	7	26	S.E.	Al	pp	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PF	RESUPUESTO (Pesos)	
EJE	AG	0.0		SF	A	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1	1	2	4	330		Seguimiento y coordinación de políticas con perspectiva de género	DOCUMENTO	6	6	6	1,609,986.00	1,148,342.02	1,148,342.02

Objetivo: Incorporar la transversalidad de la perspectiva de género a las políticas públicas del Gobierno de la Ciudad de México y, en concordancia, rediseñar las estructuras y procedimientos organizativos administrativos.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: Se elaboró, revisó y aprobó, el "Informe Anual de Avances en Cumplimiento al Segundo Programa General de Igualdad de Oportunidades y No Discriminación Hacia las Mujeres de la Ciudad de México 2013-2018", el cual da cuenta de las acciones, proyectos y programas realizados por los entes públicos del Gobierno de la CDMX durante 2015 en materia de Igualdad Sustantiva y respecto del análisis de la información que proveyeron 74 entes públicos (DOCUMENTO 01). // En cuanto al "Programa Especial de Igualdad de Oportunidades y no Discriminación hacia las Mujeres de la Ciudad de México 2015-, 2018" (PEIOM CDMX), el cual sustituyó al Programa general antes mencionado, en diciembre se integró el Informe sobre su cumplimiento con la información de 85 entes públicos con presupuesto en el Resultado 13 (DOCUMENTO 02). // Se elaboraron y entregaron a la Secretaría de Finanzas de la CDMX; el 4to. Informe Trimestral enero-diciembre 2015 de Presupuestos con Perspectiva de Género ejecutados por los entes públicos, con el análisis de 82 informes de unidades gestoras de gasto (DOCUMENTO 3); el 1er. Informe Trimestral enero-marzo 2016 sobre los Avances Financieros y Programáticos en Materia de Igualdad de Género, con el análisis de 76 informes de unidades gestoras de gasto (DOCUMENTO 4); el 2do. Informe Trimestral enero-junio 2016 sobre los Avances Financieros y Programáticos en Materia de Igualdad de Género, con el análisis de 80 informes de unidades gestoras de gasto (DOCUMENTO 5); y, el 3er. Informe Trimestral enero-septiembre 2016 sobre los Avances Financieros y Programáticos en Materia de Igualdad de Género, con el análisis de 82 informes de unidades gestoras de gasto (DOCUMENTO 6). // Se otorgaron 28 asesorías en materia de Igualdad Sustantiva a diferentes Entes Públicos, en particular sobre las actividades relacionadas con la prevención del acoso laboral, el tipo y temática de capacitación que se puede brindar, el proceso de planeación, de capacitación, programación y presupuestación, el proceso de transversalidad de la perspectiva de género, políticas públicas, planeación, indicadores y aspectos del PEGIOM 2015-2018. // El pasado 04 de noviembre se llevó a cabo la Sesión del Sistema para la Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres del Distrito Federal, la cual fue presidida por el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno de la CDMX, la cual contó con participación de 29 Entes Públicos y en la que se realizaron los siguientes Acuerdos: 1) Implementación de las Unidades de igualdad Sustantiva; 2) Validación en lo general de las reglas para organización y funcionamientos del Sistema; 3) Creación de la Comisión de Seguimiento al Presupuesto del Sistema y, en consecuencia, la abrogación de la Comisión Interinstitucional del Género (CIGE); 4) Aprobación del Programa Integral de Empoderamiento y Autonomía Económica de las Mujeres de la CDMX. Asimismo, se presentó para conocimiento de las y los asistentes el análisis del presupuesto 2016 realizado por el Inmujeres DF. // Para la instalación de las Unidades de Igualdad Sustantiva (UIS) se otorgaron 16 asesorías a distintos Entes Públicos; cabe destacar que el 04 de noviembre, en la Primera Sesión Ordinaria del Sistema para la Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres (SISMH), se presentó la estrategia de implementación de las UIS, derivado de lo cual el 09 de noviembre de 2016 se publicaron en la Gaceta Oficial de la CDMX los Lineamientos para la implementación de las UIS y su vigilancia en la Administración Pública. // Sobre aspectos relacionados con el presupuesto que los entes públicos tienen etiquetado en el Resultado 13, las observaciones y/o recomendaciones a los informes trimestrales, su correcto llenado, así como en materia programática presupuestal y dudas generales sobre igualdad sustantiva, se brindaron 69 tutorías a 61 Entes Públicos y Órganos Político Administrativos del Gobierno de la CDMX. // Para la elaboración del "Programa Integral de Empoderamiento y Autonomía de las Mujeres de la Ciudad de México", se llevaron a cabo mesas de consulta con organizaciones civiles, especialistas en la materia, mujeres que participan en el proyecto de Autonomía Económica de las 16 Unidades del Inmujeres DF y con Entes Públicos del Gobierno de la CDMX tales como la Secretaría de Desarrollo Económico de la CDMX (SEDECO), el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF CDMX), la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo de la CDMX (STyFE), el Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (FONDESO), la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (SEDEREC), la Secretaría de Turismo de la CDMX (SECTUR), la Secretaría de Educación de la CDMX (SEDU), Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación de la CDMX (SECITI) y la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESO). Con los aportes de estos actores se integró la versión final del Programa, la cual fue aprobada en la ya mencionada Primera Sesión Ordinaria 2016 del Sistema de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres del DE, por lo que el 05 de diciembre de 2016 se presentó el Programa en el Foro "Las contribuciones de las mujeres al desarrollo económico de la Ciudad de México: potencialidades para su empoderamiento y autonomía económica, así como su acceso al cuidado"; // Se llevaron a cabo dos sesiones de la Coordinación Interinstitucional de Atención y Prevención del VIH para las mujeres de la CDMX, los días 28 de julio y 07 de septiembre, la cual tiene como objetivo el establecimiento de la coordinación y colaboración necesarias para el diseño de acciones afirmativas interinstitucionales en la prevención y atención del VIH en las mujeres de la Ciudad de México. En estas sesiones se revisó el Modelo de Atención y Prevención del VIH en Mujeres y lo que las Instituciones y organizaciones civiles que participan en la Coordinación han realizado. Se planteó la necesidad de un nuevo diagnóstico y en su caso la reestructuración del Modelo y/o de los programas de atención de cada Institución y organización, así como capacitar a las y los participantes. Se revisaron los materiales de difusión realizados por las Instituciones con apoyo de las organizaciones civiles, entre otros.

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: No se realizaron acciones con gasto de inversión.





AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito FederalO8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

F (F	AO	F1	-	er.	AI	pp	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PE	ESUPUESTO (Pesos)	
EJE	AO	FI		31	A	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1.	1	2	4	342		Atención integral y generación de procesos de empoderamiento de los derechos de las mujeres	PERSONA	340,140	347,640	320,841	4,348,712.00	3,369,834.16	3,369,834 16

Objetivo: Implementar, a través de las 16 Unidades Delegacionales, programas y acciones que permitan a las mujeres conocer y ejercer sus derechos humanos, en lo público y lo privado, así como para fortalecer sus capacidades de liderazgo en los diferentes espacios de decisión.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: Como parte del 'Modelo Alternativo de Educación y Generación de Procesos de Empoderamiento para las Mujeres', en las 16 Unidades del Inmujeres DF y el Módulo Centro Histórico se otorgaron 28,068 asesorías para la defensa y ejercicio de los derechos humanos (15,230 de atención inicial, 6,121 jurídicas, 4,573 psicológicas, 2,050 económicas y 94 sobre interrupción legal del embarazo ILE) a 27,176 personas (26,618 mujeres y 558 hombres); se realizaron 3,222 pláticas, talleres, conferencias y brigadas informativas sobre derechos sexuales y reproductivos, sexualidad y erotismo, métodos anticonceptivos, uso correcto del condón femenino y masculino, anticoncepción de emergencia, interrupción legal del embarazo (ILE) y orientación sexual en beneficio de 45,937 personas (29,576 mujeres y 16,361 hombres), principalmente jóvenes, en escuelas secundarias, de nivel medio superior y superior, clínicas de salud, hospitales, centros comunitarios, deportivos y en las 16 Unidades del Inmujeres DF; y, se realizaron 18,718 acciones de promoción y ejercicio de los derechos humanos de las mujeres que beneficiaron a 230,059 personas (181,892 mujeres y 48,167 hombres), las cuales consistieron en jornadas, eventos locales, pláticas, brigadas informativas, cursos, talleres, vídeo debates, exposiciones, conferencias y sesiones de grupos, tanto en espacios públicos, como en las 16 Unidades del Inmujeres DF. Entre éstas últimas acciones destacan; La conformación de 55 grupos de desarrollo colectivo y salud emocional en los cuales se brindó atención en materia de salud mental con perspectiva de género; la impartición de 62 talleres de "ABC de los derechos familiares" y de 18 cursos "Otras formas de ser mujer...es"; la conformación de 22 Grupos de Promotoras de Derechos Humanos y del mismo número de grupos de la Escuela Popular de Liderazgo "Cecilia Loria Saviñón"; La impartición de 44 Talleres de Liderazgo; La realización del "Tercer Encuentro de Mujeres Líderes para el fortalecimiento de la igualdad sustantiva en la CDMX" el 20 de octubre de 2016 y de 16 eventos locales sobre Ciudadanía y Cultura Política de las mujeres; Los 16 eventos realizados, uno por demarcación territorial, sobre los derechos de las niñas y las adolescentes en coordinación con escuelas primarias y secundarias, así como 17 eventos locales por los derechos de las y los jóvenes; La realización de 13 ferias (regionales, rurales y una anual) con la participación de la Red de Mujeres Productoras y Artesanas para la comercialización de los productos que elaboran, así como las capacitaciones que se impartieron a las integrantes de dicha Red sobre Costos, Pagos Electrónicos vía celular, Emprendurismo, mercado y el posicionamiento de las mujeres empresarias mexicanas, un Foro sobre Emprendedurismo, Inocuidad Higiene y Manejo de Alimentos y una capacitación sobre cómo iniciar proceso de incubación con Fundación México-Estados Unidos para la Ciencia (FUMEC); La conformación de 23 grupos de ahorro y préstamo; la impartición de 16 Talleres de Igualdad de Oportunidades, uno por demarcación; Una jornada en el marco de la conmemoración del 30 de marzo "Día Internacional de las Trabajadoras del Hogar" realizada el 03 de abril con el objetivo de sensibilizar sobre el valor del trabajo doméstico y con la participación del Sindicato Nacional de Trabajadores y Trabajadoras del Hogar (SINACTRAHO), así como, en el marco del Día Internacional del Trabajo Doméstico, la realización del "Foro Trabajo doméstico y economía del cuidado: una tarea pendiente para la Política Pública", en colaboración con el Senado de la República y 16 eventos en demarcaciones territoriales sobre Economía del cuidado y revalorización del trabajo doméstico; Destacan también la realización de 19 eventos locales para la difusión de los derechos sexuales y reproductivos, la prevención del embarazo en adolescentes y la ILE, y 18 eventos delegacionales en el marco del 28 de mayo "Día Internacional de Acción por la Salud de las Mujeres" sobre la violencia hacia las mujeres y la violación de sus derechos humanos como factor de riesgo contra su salud física, mental y emocional; También a través de las 16 Unidades del Inmujeres DF se distribuyeron 2,000 dípticos y 3,000 pulseras con información sobre la prevención del VIH-SIDA. En conmemoración del Día Internacional de Lucha contra el VIH, el día 28 de noviembre en la Clínica Condesa de Benjamín Hill se llevó a cabo un evento central en el que participaron 14 instituciones y tres organizaciones civiles que integran la Coordinación de VIH, y se realizaron 16 eventos delegacionales. En las Unidades del Inmujeres DF se entregaron 376 Constancias de Beneficios Fiscales a jefas de hogar, madres solteras y mujeres separadas, para la reducción del pago de predial y agua, de conformidad con lo establecido en el Artículo 281 del Código Fiscal para el DF. //// Además, este Instituto, colaboró con la SEDESA en la operación del Programa de Atención Integral de Cáncer de Mama del Distrito Federal (PAICMA DF), beneficiando a 9,608 personas (9,605 mujeres y 3 hombres) mediante las siguientes acciones: 3,673 pláticas a 9,377 personas (9,376 mujeres y un hombre) sobre derechos humanos, derecho a la salud, autoexploración, factores de riesgo y el funcionamiento del PAICMA DF, las cuales se impartieron en 311 jornadas territoriales; la realización de entrevistas a 173 mujeres con diagnóstico de cáncer de mama que acudieron por vez primera para acceder a los servicios que brinda el Instituto en la materia, así como 58 mujeres, también con diagnóstico positivo a cáncer de mama, que recibieron terapias de atención psicológica individual. // Adicionalmente, se distribuyeron 29,770 materiales informativos y 726 materiales promocionales sobre la detección oportuna de cáncer de mama v el servicio gratuito de mastografías del PAICMA DF. // Se entregaron 3,521 resultados a mujeres que se realizaron su estudio de mastografía, quienes fueron convocadas vía telefónica a 25 jornadas de entrega. // Se integraron 16 grupos terapéuticos en los que participaron mujeres que tuvieron o tienen diagnóstico posítivo a cáncer de mama, así como sus familiares. // Como parte de las actividades para conmemorar el Día Mundial de Lucha contra el Cáncer de Mama (19 de octubre): se inauguró el 12 de octubre la exposición "Resignificando mi historia" en la estación Pino Suárez del Sistema de Transporte Colectivo (STC-Metro), la cual presentó pinturas sobre bustos de barro, esculturas de resina, así como cuadernillos artesanales y álbumes fotográficos con diferentes tipos de creaciones literarias realizados por mujeres supervivientes de cáncer de mama que participan en los Grupos de Apoyo Psicológico del Inmujeres DF, el 16 de octubre se inauguró la campaña "Árbol Rosa de la Vida" en el Monumento al Ángel de la Dependencia, se instalaron mesas informativas de organizaciones de la sociedad civil especialistas en cáncer de mama y se realizó la "Rodada ciclista hacia el árbol Rosa de la Vida". El 30 de octubre el Árbol Rosa de la Vida fue instalado en la Glorieta del Ángel, acompañado de una Unidad Móvil de mastografías y mesa informativa en materia de detección oportuna de cáncer de mama y no violencia contra las mujeres; se organizó, junto con el Instituto del Deporte de la CDMX, la Secretaría de Salud (SEDESA), la Dirección General de Actividades Deportivas y Recreativas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la Federación Mexicana de Rugby, el Tercer Torneo Rosa de Rugby Femenil en Lucha contra el Câncer de Mama, el cual tuvo lugar el 23 de octubre en el estadio de prácticas Roberto Tapatío Méndez de Ciudad Universitaria y en cuyo marco tuvo lugar una mega jornada anual del 21 al 23 de octubre ofreciendo diversos servicios de salud en colaboración con FUCAM A.C., la SSP CDMX y la Jurisdicción Sanitaria de Coyoacán; y, el 28 de octubre se efectuó en el Gran Hotel de la CDMX el Foro Desayuno "Reconstruyendo vidas, tras el cáncer de mama", en el cual se impartió la Conferencia "Prevención y Atención del Linfedema".

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión. No se realizaron acciones con gasto de inversión.

mer -



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: OBPDIM instituto de las Mujeres del Distrito FederalOBPDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

				0.5		pp	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PF	RESUPUESTO (Pesos)	
EJE	AO	FI	-	SF	AI	PP.	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
1	1	1	2	4	342	U007	Atención integral y generación de procesos de empoderamiento de los derechos de las mujeres	PERSONA	0	7,500	8,061		3,455,243.97	3,455,243.97

Objetivo: Convocar a mujeres de 40 años y más que vivan o transiten en el Distrito Federal, en particular las que no cuentan con seguridad social, para la realización de sus estudios de mastografías y recibir la atención médica y psicológica que requieran según su diagnóstico, fomentando entre la población la cultura del autocuidado, la importancia de la detección y atención oportuna del cáncer de mama así como de la salud en cuanto derecho fundamental de las mujeres, de acuerdo a lo establecido al Programa de Atención Integral de Cáncer de Mama del Distrito Federal (PAICMA DF), y desde el marco de la Perspectiva de Género y de los Derechos Humanos de las Mujeres.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: Programa de Atención Integral al Cancer de Mama: De conformidad con lo establecido en el Convenio de colaboración suscrito entre la Secretaría de Salud de la CDMX (SEDESA) y el Inmujeres DF, suscrito por sus respectivos titulares el pasado 15 de agosto de 2016, este Instituto realizó acciones de colaboración con el Programa de Atención Integral del Cáncer de Mama del Distrito Federal (PAICMA DF). a fin de: I.- Fomentar y promover, desde las perspectivas de género y de derechos humanos, la cultura del auto cuidado en las mujeres para la detección y atención oportuna del cáncer de mama y el acceso a la salud como un derecho humano, así como realizar acciones de divulgación y orientación acerca de los beneficios y procedimientos del PAICMA DF; II.- Coadyuvar en la prestación de servicios para la detección oportuna del cáncer de mama, así como en el seguimiento y evaluación de los casos; III.- Apoyo integral para incidir en los procesos de rehabilitación física y emocional de las mujeres con diagnóstico sospechoso y/o confirmado de cáncer de mama y familiares que así lo requieran; IV. Capacitar y profesionalizar de forma permanente al personal involucrado en la prestación de servicios relacionados con el PAICMA DF; y, V. Realizar acciones de seguimiento, monitoreo y supervisión de la operación del PAICMA DF así como del cumplimiento del Convenio de Coordinación. Respecto de los anteriores, se beneficiaron de forma directa 8,061 personas (8,046 mujeres y 15 hombres) mediante las siguientes tres actividades: 3,020 pláticas a 7,980 personas (7,965 mujeres y 15 hombres) sobre derechos humanos, derecho a la salud, autoexploración, factores de riesgo y el funcionamiento del PAICMA DF, las cuales tuvieron lugar en 183 jornadas territoriales de mastografía con la SEDESA CDMX. A las mismas se convocó a mujeres mediante 640 llamadas telefónicas para que acudan a los servicios médicos de detección oportuna de cáncer de mama. Entrevistas a 47 mujeres con diagnóstico de cáncer de mama que acudieron por vez primera para acceder a los servicios que brinda el Instituto en la materia y se brindaron terapias de atención psicológica individual a 34 mujeres, quienes recibieron atenciones subsecuentes. Para su rehabilitación, se otorgaron a mujeres mastectomizadas 250 aditamentos externos, tales como mangas de compresión y prótesis externas de mama, y se realizaron 40 reconstrucciones mamarias en el Hospital "Rubén Leñero" facilitando implantes y expansores mamarios, así como brasieres post operatorios. Adicionalmente, el 15 de diciembre, se llevó a cabo el Foro: "Cáncer de mama, situación, retos y perspectivas hacia el fortalecimiento del PAICMA en la Ciudad de México", en cual estuvo dirigido al personal operativo, administrativo y médico que participa en el PAICMA DF. Se llevó a cabo en el Auditorio Rubens del Museo Nacional de San Carlos y tuvo como objetivo fortalecer las capacidades y actualización de los conocimientos en materia de cáncer de mama del personal involucrado en la operación del PAICMA CDMX. Asistieron 80 personas y se realizó en colaboración con organizaciones de la sociedad civil, en el marco de las acciones de colaboración comprendidas en el Convenio firmado entre el Inmujeres CDMX y la SEDESA CDMX coadyuvar en la operación del PAICMA. Participaron, además de personal de la SEDESA CDMX, personal del IMSS, ISSSTE, Hospital General de México, Hospital Juárez de México y el Instituto Nacional de Cancerología (INCAN).

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: Se adquirió con recursos transferidos de la Secretaria de Salud; 13 computadoras y 2 vehículos para fortalecer la Unidad Central del Inmujeres, con el fin de impulsar las políticas públicas en materia de salud en beneficio de las mujeres, mejorando su calidad de vida; con jornadas de salud, prevención, tratamiento, rehabilitación, control y vigilancia epidemiológica del cáncer de mama en la CDMX, los vehículos son fundamentales para la movilidad del personal realizando actividades de Jornadas Territoriales, Atención a mujeres en Territorio, Difusión de la Salud, Entrega de Resultados de mastografías y Platicas en materia de derecho a la Salud.

My mer



AR ACCIONES REALIZADAS PARA LA CONSECUCIÓN DE METAS DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito FederalO8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

5.15		-	-	cr	AI	PP	DENOMINACIÓN	UNIDAD DE		METAS		PR	ESUPUESTO (Pesos)	
EJE	AO	(-)	-	SF	AI	PP	DENOMINACION	MEDIDA	ORIGINAL	MODIFICADA	ALCANZADA	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
2	6	1	7	2	301		Gestión integral del riesgo en materia de protección civil	ACCIÓN	1	1	1	350,000.00	49,764.00	49,764.00

Objetivo: Capacitar al personal de Inmujeres DF en materia de protección civil para la prevención de riesgos y atención a la población en caso de siniestro desde una perspectiva de género y no discriminación.

Acciones Realizadas con Gasto Corriente: La acción que se realizó fue capacitar a 81 personas servidoras públicas del Inmujeres DF (24 mujeres y 57 hombres) en cuanto a las medidas de prevención y reacción en casos de siniestro en las instalaciones que ocupa mediante tres cursos y cuyos principales temas fueron: preparación de macro simulacro, integración y/o conformación de brigadas y Primeros Auxilios.

Acciones Realizadas con Gasto de Inversión: No se realizaron acciones con gasto de inversión.

Elaboró: _

MARBEL L. OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

utorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ

COORDINADORA ADMINISTRATIVA



SAP PROGRAMAS QUE OTORGAN SUBSIDIOS Y APOYOS A LA POBLACIÓN

		FECHA DE PUBLICACIÓN DE	DELEGACIÓN		BENEFI	CIARIO	PRESUP	UESTO (Pesos con dos d	ecimales)
DENOMINACIÓN DEL PROGRA	AMA 7	REGLAS DE OPERACIÓN	DELEGACIÓN	COLONIA	TIPO ^{2/}	TOTAL	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Cuauhtémoc	Centro	Balance, Promoción para el Desarrollo y Juventud, A.C.	1 Asociación	250,000.00	250,000.00	250,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Cuauhtémoc	Santa María la Ribera	ADIVAC Asociación para el Desarrollo Integral de Personas Violadas, A.C.	1 Asociación	220,000.00	220,000.00	220,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Iztapalapa	Reforma Politica	Cintli: Desarrollo y Equidad, A.C.	1 Asociación	170,000.00	170,000.00	170,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Coyoacán	Copilco Universidad	Mujer y Medio Ambiente	1 Asociación	175,000.00	175,000.00	175,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Álvaro Obregón	Lomas de Tarango	Coalición Regional contra el Trafico de Mujeres y Niñas en America Latina y el Caribe, A.C.	1 Asociación	350,000.00	350,000.00	350,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Magdalena Contreras	San Jerónimo	Zazanilli Nehnemi Cuentos Viajeros, A.C.	1 Asociación	350,000.00	350,000.00	350,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Venustiano Carranza	20 de Noviembre	Asociación Mexicana para Sujetos de Diversos Contextos, AMPARA, A.C.	1 Asociación	260,000.00	260,000.00	260,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Benito Juárez	Villa de Cortés	La Matatena Asociación de Cine para Niñas y Niños, A.C.	1 Asociación	250,000.00	250,000.00	250,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Coyoacán	Romero de Terreros	Closet de Sor Juana	1 Asociación	280,000.00	280,000.00	280,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Cuauhtémoc	Centro	Colectivo de Mujeres por la Equidad, la Salud y la Educación, A.C.	1 Asociación	250,000.00	250,000.00	250,000.00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016.	para	el 29 de enero de 2016	Benito Juárez	Xoco	Multidisciplinaria en Desarrollo Huamno, A.C.	1 Asociación	270,000.00	270,000.00	270,000 00
Programa de Coinversión Desarrollo Social 2016. TOTAL UR	para	el 29 de enero de 2016	Benito Juárez	Iztaccihuatl	Fuga Espacio Alternativo, A. C.	1 Asociación	175,000.00 3,000,000.00	2,825,000.00	2,825,000.00

1/ Se refiere a programas públicos que cuentan con reglas de operación publicadas en la Gaceta Oficial del Distrito Federal.

Elaboró:

RIBEL L. OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

150

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



ADS AYUDAS, DONATIVOS Y SUBSIDIOS

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

	BENEF	ICIARIO	PRESUPUE	STO (Pesos con dos de	ecimales)	CARACTERÍSTICAS	
AYUDAS, DONATIVOS Y SUBSIDIOS	TIPOV	TOTAL	APROBADO	MODIFICADO	EJERCIDO	CARACTERÍSTICAS	
Ayudas sociales a instituciones sin fines de lucro	Asociación	1	0.00	50,000.00	50,000.00	Convenio De Letras y Creadores, A.C. con el objeto de ejecutar el proyecto "Colaboración con la revista Blanco Movil", para la impresión de un número dedicado al tema de la violencia contra las mujeres, para promover el conocimiento y ejercicio de los derechos humanos de las mujeres y niñas.	
Otras ayudas sociales a personas	Persona	40	0.00	919,936.28	919,936.28	Convenio de Grupo Venta Internacional SA de CV, Objeto del Convenio es Adquisicion de aditamentos de rehabilitación física oncológica para las beneficiarias del Programa de Atención al Cancer de Mama. Se adquirieron los siguientes aditamientos conforme a la siguiente descripción: 42 Implantes mamarios gel de cohesivo anatomico cristal, 42 Expansor mamario valvula integrada anatomica, 40 Brasier post operativo de reconstrucción.	
Otras ayudas sociales a personas	Persona	125	0.00	163,920.18	163,920.18	Convenio de Lady Grace, Objeto del Convenio es Adquisicion de aditamentos para las usuarias del Programa de Atención al Cancer de Mama. Se adquirieron los siguientes aditamientos conforme a la siguiente descripción: 150 pzas de mangas de comprensión	
Otras ayudas sociales a personas	Persona	125	0.00	250,999.64	250,999.64	Convenio de C. Eduardo Navarro Dorantes, Objeto del Convenio es Adquisicion de aditamentos para las usuarias del Programa de Atención al Cancer de Mama. Se adquirieron los siguientes aditamientos conforme a la siguiente descripción: 100 pzas protesis externa de mama gelform gota y triangulos diferentes tallas.	
TOTAL UR			0.00	1,384,856.10	1,384,856.10		
Λ							

1/ Tipo de Beneficiario sea persona, grupo, asociación o empresa.

Elaboró:

L. OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



AUR ASIGNACIONES ADICIONALES AUTORIZADOS A LAS UNIDADES RESPONSABLES DEL GASTO EN EL DECRETO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL D. F. PARA EL EJERCICIO FISCAL 2016 Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal PRESUPUESTO (Pesos con dos decimales) ACCIÓN O PROYECTO DESCRIPCIÓN APROBADO* MODIFICADO EJERCIDO (1) (2)

Se refiere ai presupuesto autoriz	ano en el Anexo III del	Decreto de Presupuesto de	Egresos para el ejercicio fisca	1 2016
-----------------------------------	-------------------------	---------------------------	---------------------------------	--------

Elaboró:

MARIBEL L. OLVERA AVILA JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

TOTAL URG (7)

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ

COORDINADORA ADMINISTRATIVA



REA REMANENTES DE EJERCICIOS ANTERIORES

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

THE	MONTO (Pesos con dos decimales)		nales)		
FI/F	REMANENTE	RENDIMIENTOS FINANCIEROS	EJERCIDO	FUENTE DE FINANCIAMIENTO	DESTINO DEL GASTO
1/2	141,709.80		139,200.00	Recursos Propios	Se adicionaron recursos para el proyecto denominado "Desarrollar e implementar un Sistema de Seguimiento al Desempeño que permita articula actividades con los procesos a fin de eficientar el cumplimiento de metas".
			7	3 110 13 24	
					de de la companya de
				"" Lead alles"	

Elaboró

MARIBEL L. ÖLVERA AVILA
JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



PPI PROGRAMAS Y PROYECTOS DE INVERSIÓN

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Denominación del Programa/Proyecto de Inversión	Presupuesto (Pesos con dos decimales)						
	Aprobado	Modificado	Ejercido				
Adquisición de dos servidores		318,000.01	318,000.01				
Adquisición de Mobiliario, Equipo Informático, Audiovisual y de Comunicación.	* * * * * * * * * * * * * * * * * * *	447,584.23	363,415.59				
Adquisición de Equipo Informatico, audiovisual, recreativo y mobiliario.		155,461.79	95,850.16				
Adquisición de equipo de computo e informático.	-	160,000.00	146,096.49				
Adquisición de Software		800,000.00	800,000.00				
Adquisición de Computadoras y Vehiculos.	-	626,963.98	626,963.98				
Adquisición de Circuito Cerrado de T.V.		59,066.74	59,066.74				
Adquisición de Microcomputadoras e Impresoras.	Ε.	37,877.59	37,877.59				
Adquisición de Equipo Audiovisual, Comunicación y Recreativo.	-	136,869.10	136,869.10				
Total		2,741,823.44	2,584,139.66				

Elaboró:

MARIBEL L. OLVERA AVILA JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA 154





IAPP INDICADORES ASOCIADOS A PROGRAMAS PRESUPUESTARIOS Y RAMO GENERAL 33

Unidad Responsable del Gasto: OBPDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Programa Presupuestario o Fondo del Ramo General 33 U007 - Programa Integral de Atención al Cáncer de Mama

Fuente de Financiamiento. Recursos Fiscales

Nombre del Indicador (4)	Objetivo (5)	Nivel del Objetivo (6)	Tipo de Indicador (7)	Método de Cálculo (8)	Dimensión a Medir (9)	Frecuencia de Medición (10)	Unidad de Medida (11)	Linea Base (12)	Meta Anual Programada (13)	Meta Anual Alcanzada (14)
concientizar a las mujeres de la toma de	Fomentar una cultura del autocuidado y detección y atención oportuna del cáncer de mama, en el marco de ejercicio pleno del Derecho a la Salud de las Mujeres, que contribuya en la dissimución de los índices de morbilidad y mortalidad por cáncer de mama en las mujeres de la Ciudad de México.	Fin	Estratégico	EPCAMA=(Número de eventos para la prevención del cáncer de mama realizados/ Número de eventos para la prevención del cáncer de mama programados)*100	Eficacia	Anual	Eventos	EPCAMA=(5/5)*100=10 0%	100%	EPCAMA=(7/7)*100=10 0%
Índice de mujeres en edad objetivo (de más de 40 años) atendidas (IMEOA)	Orientar a las mujeres que acuden a las jornadas territoriales mediante pláticas sobre la integralidad, beneficios y procedimientos del PAICMA DF, así como los requisitos para realizarse el estudio de mastografía.	Propásito	Estratégico	IMEOA=(Número de mujeres de más de 40 años atendidas/ Número total de mujeres atendidas)	Eficacia	Anual	Mujeres	IMEOA=(35,309/ 37,184)= 0.95	3	IMEOA=(640/3,667)= 0.17
Porcentaje de accionos de promoción y orientación sobre el PAICMA (PAPO)	Fomentar y promover desde una perspectiva de género y de derechos humanos: la cultura del auto cuidado en las mujeres. la detección oportuna del cáncer de mama y el accaso a la salud como un derecho, mediante acciones de divulgación, orientación e información, sobre los beneficios y procedimientos del Programa de Atención Integral al Cáncer de Mama del DF (PAICMA DF)	Componentes	Estratógico	PAPO=(Número de acciones de promoción y orientación sobre el PAICMA renlizadas/Número de acciones de promoción y orientación sobre el PAICMA programadas)*100	Eficacia	Anual	Acciones	PAPO=(11,711/1,500)*10 0=781%	100%	PAPO=(3,020/5,500)*1 00= 54.91%
Porcentaje de mujeres beneficiadas por el PAICMA con actividades del inmujerosDF (PMBP)		Actividades	Gastián	PMBP= (Número de mujeres beneficiadas por el PAICMA/ Número de mujeres beneficiadas por el PAICMA de acuerdo n la demanda identificada por el inmujeresDF)*100	Eficacia	Acual	Mujeres	PMBP=(37,184/30,000)*100= 123,9%	100%	PMBP=(8.061/15.000)*1 00= 54.91%

Elaboró:

MARIBEL L. OLVERA AVILA
JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PEREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



Formato para la Difusión de los Resultados de las Evaluaciones Cuenta Pública 2016

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

1. Descripción de la Evaluación

- 1.1 Nombre de la evaluación: Evaluación Externa del Diseño de los proyectos del Inmujeres DF ejecutados con Recursos Federales en 2016.
- 1.2 Fecha de inicio de la evaluación (dd/mm/aaaa): 31/10/2016.
- 1.3 Fecha de término de la evaluación (dd/mm/aaaa): 31/12/2016.
- 1.4 Nombre de la persona responsable de darle seguimiento a la evaluación y nombre de la unidad administrativa a la que pertenece:

Nombre: Elba Meza Garcés.

Unidad administrativa: Unidad administrativa: JUD de Planeación y Evaluación.

- 1.5 Objetivo general de la evaluación: Evaluar el diseño de los dos proyectos del Inmujeres DF ejecutados con recursos federales en el 2016, a fin de dar cumplimiento a la normatividad en la materia y contar con elementos que permitan la mejora tangible de dicha etapa en el 2017.
- 1.6 Objetivos específicos de la evaluación: Detectar aquellos aspectos relativos al diseño de los proyectos ejecutados en 2016 con recursos federales que sean susceptibles de mejora (Debilidades y Amenazas).
- Identificar aquellas Fortalezas y Oportunidades a considerar en el diseño de los proyectos a ejecutarse con recursos federales en el 2017.
- Afinar los mecanismos existentes, o bien establecer nuevos, para el diseño de los proyectos a concursar por recursos federales, mejorando con ello su gestión y la obtención de resultados.
- 1.7 Metodología utilizada en la evaluación: Dado que es una evaluación de diseño se procedió a comparar los contenidos de los proyectos presentados por el Inmujeres DF a los programas federales con las reglas de operación de esos programas y con los documentos normativos y de la planeación institucional del Instituto. Este análisis se complementó con la visión de los cuadros directivos del Instituto y de quienes operan los proyectos sobre las causas y soluciones a los problemas detectados en el análisis.

Instrumentos de recolección de información:

Cuestionarios __ Entrevistas X __ Formatos __ Otros _X _ Especifique: Grupos focales con resposables de metas y acciones de los proyectos evaluados.

Descripción de las técnicas y modelos utilizados: Inicialmente se procedió al análisis documental para comparar reglas de operación, leyes que norman al Instituto, Programas (especiales, sectoriales e institucional) con los contenidos de los proyectos presentados. Posteriormente, se procedió a realizar entrevistas con la Directora General, las Directoras de Área y responsables de equipos de trabajo vinculados a los proyectos. Finalmente, se realizaron dos grupos focales, uno con personal directivo y otro con las personas que operan las acciones.

2. Principales Hallazgos de la evaluación

- 2.1 Describir los hallazgos más relevantes de la evaluación:
- 2.2 Señalar cuáles son las principales Fortalezas, Oportunidades, Debilidades y Amenazas (FODA), de acuerdo con los temas del programa, estrategia o instituciones.
- 2.2.1 Fortalezas: Trayectoría reconocida de operar innovaciones. 2.- Planeación Institucional consolidada; 3.- Equipo con experiencia; 4.- Perspectiva Estratégica.
- 2.2.2 Oportunidades: 1.- Mantener el reconocimiento de la CDMX como entidad a la vanguardia en el tema. 2.- Fortalecimiento del vínculo entre planeación institucional y programas de trabajo. 3.- Apropiación de la perspectiva estratégica por la estructura de la organización.
- 2.2.3 Debilidades: 1.- Carencia de sistematización y evaluación de la experiencia. 2.- Escasa vinculación entre planeación institucional y programas de trabajo. 3.- Desigual calidad en la formulación del problema público al cual atenderán las acciones previstas en los proyectos, así como en su fundamentación. 4.- Carencia de espacios para el diálogo sobre las prioridades que han de orientar a los proyectos presentados. 5.- Débil explicitación de las articulaciones entre instancias de gobierno de distinto orden y con organizaciones de la sociedad civil. 6.- Escasez de tiempo para formular adecuadamente los proyectos a presentar.
- 2.2.4 Amenazas: 1.- Desaprovechar la experiencia acumulada; 2.- Dar la impresión de que las acciones no están vinculadas a la planeación; 3.- No poner de relieve la relevancia de los problemas públicos atendidos por las acciones; 4.- Desvincular el trabajo de la planeación institucional; 5.- Pérdida de las sinergias potenciales; 6.- Aislamiento de las acciones del Gobierno de la CDMX.





Formato para la Difusión de los Resultados de las Evaluaciones Cuenta Pública 2016

Unidad Responsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

- 3.1 Describir brevemente las conclusiones de la evaluación: La experiencia del Instituto de las Mujeres DF lo ha ubicado como una institución innovadora en su materia, actualmente se tiene una perspectiva estratégica de hacia dónde avanzar en la realización de sus objetivos, sin embargo esta perspectiva no siempre se refleja en la formulación de los proyectos que se presentan al gobierno federal. En ocasiones el problema público al que tratarán de atender las acciones propuestas no está suficientemente argumentado ni apoyado en datos relevantes, en otras, no queda claro el vínculo con la planeación institucional. Falta un espacio en el cual los cuadros directivos dialoguen sobre las prioridades que guiarán a los proyectos y les quede claro su sentido a los distintos niveles que intervienen en su ejecución.
- 3.2 Describir las recomendaciones de acuerdo a su relevancia:
- 1: Sistematizar y evaluar el trabajo que se realiza, dado que de esta manera se pueden convertir en insumos para la formulación de los proyectos, particularmente como argumentos que avalen la pertinencia de los problemas públicos propuestos y las soluciones planteadas en los proyectos.
- 2: Realizar ejercicios de vinculación entre la planeación institucional y el diseño de los proyectos, lo que permitirá que la estructura del Instituto se apropie de las orientaciones y de las estrategias institucionales.
- 3: Armonizar la calidad del diseño de los proyectos por medio tanto del ejercicio señalado en la recomendación 2 como de una capacitación sustantiva sobre gestión pública.
- 4: Establecer un espacio de diálogo entre los cuadros directivos que permita mayor vinculación entre las prioridades institucionales y la formulación de proyectos, a la vez que dé claridad de las razones para la realización de los ajustes a los diseños iniciales de los proyectos.
- 5: Iniciar la formulación de los diseños con anticipación, aún antes de la publicación de las RO de los programas federales de tal suerte que, estando claras las prioridades y su vínculo con la planeación institucional, cuando las RO sean publicadas el esfuerzo será solamente el de la adaptación de los diseños a las exigencias de las RO.
- 6: Revalorar, a través de un proceso de diálogo interno, las ventajas de la mayor colaboración con las organizaciones de la sociedad civil, junto con la mayor explicitación de las relaciones existentes.
- 7: Construir un espacio de diálogo con los diversos niveles de la estructura organizativa, de tal suerte que permita la apropiación de las prioridades institucionales, la mejora permanente en la gestión pública y la traducción de los avances anteriores en la mayor calidad de los diseños de los proyectos.

4. Datos de la Instancia evaluadora

- 4.1 Nombre del coordinador de la evaluación: Dr. Saturnino Manuel Canto Chac.
- 4.2 Cargo: Representante legal.
- 4.3 Institución a la que pertenece: Red Mexicana de Investigadores de la Sociedad Civil Organizada (REMISOC), A.C.
- 4.4. 4.4 Principales colaboradores: Licda. Emilienne De León Aulina: Marcela Salazar
- 4.5 Correo electrónico del coordinador de la evaluación: manuelcantochia hotmail.com
- 4.6 Teléfono (con clave lada): 044 55 22 57 88 65

5. Identificación del (los) programa(s)

- 5.1 Nombre del (los) programa(s) evaluado(s):
- 5.2 Siglas: PAIMEF y PFTPG, respectivamente.
- 5.3 Ente público coordinador del (los) programa(s):
- 5.4 Poder público al que pertenece(n) el(los) programa(s):
- Poder Ejecutivo X Poder Legislativo Poder Judicial Ente Autónomo
- 5.5 Ámbito gubernamental al que pertenece(n) el(los) programa(s):
- Federal X Estatal Local
- 5.6 Nombre de la(s) unidad(es) administrativa(s) y de (los) titular(es) a cargo del (los) programa(s):
- 5.6.1 Nombre(s) de la(s) unidad(es) administrativa(s) a cargo de (los) programa(s):
- 5.6.2 Nombre(s) de (los) titular(es) de la(s) unidad(es) administrativa(s) a cargo de (los) programa(s) (nombre completo, correo electrónico y teléfono con clave lada):





Formato para la Difusión de los Resultados de las Evaluaciones Cuenta Pública 2016

Guentara	Silica 2010
Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Ir	nstituto de las Mujeres del Distrito Federal
Nombre: Dra. Teresa del Carmen Incháustegui Romero.	Unidad administrativa:
6. Datos de Contrata	ción de la Evaluación
6.1 Tipo de contratación:	
6.1.1 Adjudicación Directa_X_ 6.1.2 Invitación a tres 6.1.3 Licitación Pública Nacional	
6.1.4 Licitación Pública Internacional 6.1.5 Otro: (Señalar)	
6.2 Unidad administrativa responsable de contratar la evaluación: Jefatura de Unidad	d Departamental de Planeación y Evaluación del Instituto de las Mujeres del Distrito
6.3 Costo total de la evaluación: \$140,000.00 (Ciento cuarenta mil pesos 00/100 M.N.)	
6.4 Fuente de Financiamiento : Recurso fiscal.	n berkelen Makara et al. Kilonia i de la companya
7. Difusión de	la Evaluación
7.1 Difusión en internet de la evaluación: 20/01/2017	
7.2 Difusión en internet del formato; 20/01/2017	
MARIBEL L. OLVERA AVILA JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS	Autorizó: C.P. KARINA PÉREZ VELAZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



ASM ASPECTOS SUSCEPTIBLES DE MEJORA

Unidad Responsable del Gasto: 08PDIM Instituto de las Mujeres del Distrito Federal

Evaluación:

Implementación de los aspectos susceptibles de mejora:

Respecto de la ejecución de proyectos con recursos federales en el ejercicio 2015 cabe señalar que no se cuenta con recomendaciones respecto de posibles aspectos susceptibles de mejora.

En cuanto hace al 2016, se realizó la "Evaluación Externa del Diseño de los proyectos del Inmujeres DF ejecutados con Recursos Federales" la cual concluyó el 31 de diciembre del mismo año, motivo por el cual las recomendaciones que emitió el evaluador externo serán atendidas en el ejercicio 2017.

Por lo anterior, se tiene contemplado integrar una mesa de trabajo intrainstitucional con participación de mandos superiores, medios y operativos responsables de la planeación e implementación de proyectos a ejecutarse con recursos federales, la cual en el primer semestre de 2017 identificará aquellos aspectos susceptibles de mejora, de conformidad con las recomendaciones que se emitieron y que serán atendidas en el segundo semestre del año en curso.

Elaboró:

MARIBELLA OLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



Gobierno de la Ciudad de México

Programas con Recursos Concurrentes por Orden de Gobierno

Cuenta Pública 2016

	Federal		Estatal	Munic	cipal	Otros			
Nombre del Programa (2)	Dependencia / Entidad (3)	Aportación (Monto) (4)	Dependencia / Entidad (3)	Aportación (Monto) (4)	Dependencia / Entidad (3)	Aportación (Monto) (4)	Dependencia / Entidad (3)	Aportación (Monto) (4)	Monto Total (5)
a	ь	С	d	e	f	g	h	i	j=c+e+g+
		Λ	IO A	DI	CA				
				T L					
-									
						i.o.			
Totales			RESIDENCE TO SEE		Ve a la jes				

MARIBEL L. QLVERA AVILA

JUD DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

Autorizó:

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA



Gobierno de la Ciudad de México

Formato del Ejercicio y Destino de Gasto Federalizado y Reintegros

Cuenta Pública 2016

Unidad Re	sponsable del Gasto: O8PDIM Instituto de las				
Programa o Fondo	Destino de los Recursos	Ejercio	Reintegro		
1 regional or ondo	Destino de los recursos	Devengado	Pagado	richneeg. o	
Programa de Apoyo a las Instancias de Mujere en las Entidades Federativas (PAIMEF)	s El destino de los recursos fueron para programa denominado "CDMX, Ciudad Segura y Amigable para Mujeres y Niñas", cuyo objetivo es contribuir a la disminución de los factores de riesgo de las violencias contra las mujeres, adolecentes y niñas, mediante la profesionalización del servicio público , la visibilización y desnaturalización de la problemática en la sociedad y le fortalecimiento de los servicios especializados de atención, para su acceso a una vida libre de violencias en la Ciudad de México, se beneficiaron a 10,054 personas.	10,406,390.98	10,406,390.98	764,028.02	
	a El destino de los recursos fueron para promover y fomentar e las condiciones para alcanzar la igualdad de oportunidades y de trato entre los géneros a través de la ejecución del Proyecto denominado "Ciudad de México construyendo la Igualdad Sustantiva", se beneficiaron a 534 personas.	4,714,554.08	4,714,554.08	276,640.92	
Perspectiva de Género - Modalidad III "Centro	a El destino de los recursos fueron para promover y fomentar s las condiciones para alcanzar la igualdad de oportunidades y o de trato entre los géneros a través de la ejecución del Proyecto denominado "Centros para el Desarrollo de las Mujeres: Distrito Federal 2016"	1,679,815.31	1,679,815.31	120,184.69	
	Total	16,800,760.37	16,800,760.37	1,160,853.63	

MARIBEL L. OLVERA AVILA

DE RECURSOS HUMANOS Y FINANCIEROS

C.P. KARINA PÉREZ VELÁZQUEZ COORDINADORA ADMINISTRATIVA